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ВМЕСТО ПРЕДИСЛОВИЯ: 
 

 

Здравствуйте, люди добрые! 
 

России выпала судьба принять на себя основной удар враждебных всему 

человечеству тёмных сил, о которых в своё время много рассказывали два великих 

пророка – Иисус и Мухаммед. Самый сильный удар тёмных пришёлся на Россию в ХХ 

веке. Сначала это была Первая мировая война 1914-1918 годов, в которой приняла 
участие почти половина населения нашей планеты. Пока шла война, страшные люди, 
которых пророк Мухаммед называл «детьми иблиса», Христос – «детьми диавола», а 
русский писатель Достоевский – «бесами», воспользовавшись удачным моментом, 

учинили в России в 1917 году революцию, свергнувшую власть царей. 

Как только это произошло, у бесов отпала надобность в мировой войне, названной 

историками Великой, и они просто-напросто отменили её, вынудив главы государств 

подписать «сепаратный мир». Вместо этой кровопролитной мировой войны бесы-иудеи 
разожгли в России страшную братоубийственную Гражданскую войну, которая 

продолжалась с 1918 по 1922 годы и унесла жизни почти 10 миллионов русских людей. 

 

Ход российской истории изменил ГЕНИЙ, имевший образование православного 

священника. Звали его Иосиф Сталин. В 1924 году он добился, казалось бы, 

невозможного: всеми правдами и неправдами Сталин умудрился оказаться на вершине 
российской власти, а спустя десяток лет он устроил бесам погром в форме Великой 

Чистки. Случилось это памятное событие в 1937-1938 годах.  

В своём стремлении уничтожить Сталина и Россию, которая называлась в то время 

Советским Союзом, международный бесовский Кагал пошёл на беспрецедентный шаг. 
Когда бесы поняли, что во главе русского народа оказался талантливый и волевой Лидер, 
способный возродить Великую Империю – Россию, они привели к власти над немецким 

народом, издревле имевшем менталитет воина, своего ставленника – беса Адольфа 
Гитлера. А чтобы он создал самую сильную в мире армию, бесовский Кагал дал ему 

много денег: миллионы долларов, фунтов, франков…  

 

22 июня 1941 года бесы толкнули Гитлера на войну с Россией, и немецкие армии 

обрушили всю свою военную мощь на советские города и сёла…  

В мае 1945 года под руководством Сталина СССР разгромил Германию, заплатив за 
эту победу жизнями 27 миллионов своих граждан, но долгожданный мир на земле так и не 
наступил. Практически сразу началась холодная война между США и Советским Союзом. 

А в 1953 году Великого Сталина не стало. Без него СССР продолжал жить какое-то время 

по инерции, при этом советский народ уже плохо понимал, куда он идёт. Жившие в 

Советском Союзе бесы однажды вышли из тени и пошли в атаку. Как результат – в 1991 

году СССР исчез с карты мира, а на его развалинах вновь возникли контуры России. 

 

В книге «ЗАЖГИТЕ СВЕТ И ТЬМА САМА ОТСТУПИТ!» я постарался посредством 

системного видения рассказать всю доступную мне правду о том, что прежде 
происходило в России, что происходит в настоящее время, и что произойдёт совсем скоро. 

Знание нашего реального прошлого и настоящего позволяет увидеть и наше ближайшее 
будущее. Оно не будет лёгким и безмятежным, но Победа над силами зла в нём ясно 

просматривается. 

 

Автор. 
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О чертях и бесах, о людях и нелюдях 
 

 

- Бабушка, а черти бывают? 

 

- Нет, внучек? Черти живут только в сказках. А вот бесы бывают! 

 

- А кто такие бесы? 
 

- Это такие люди, души которых потеряли связь с Богом. 

 

- А кто такой Бог? 

 

- Тебе, внучек, было когда-нибудь стыдно за что-то? Ну, тебе приходилось делать 

что-то такое, от чего у тебя на душе было плохо, словно кошки скребли? 

 

- Было, бабушка, и не раз! 
 

- Это у тебя, внучек, были угрызения совести. Такие ощущения дано испытывать 
всем нормальным людям, когда они нарушают внутренний закон. Однажды кто-то 

мудрый заметил: внутри нас есть Закон и есть Судья, который оценивает наши 

поступки. Когда мы делаем что-то неправильное, несущее вред другим людям или 

Матери-Природе, наш внутренний Судья через особые ощущения даёт нам понять: «так 

поступать плохо, ты нарушаешь нравственный Закон!» Этого невидимого Судью, 

который общается с нами посредством совести, люди и назвали когда-то словом «Бог». 

 

- Бабушка, ты сказала, что у бесов души утратили связь с Богом? А почему они 
утратили её? 

 

- Потому что в жизни у каждого человека есть право выбора. В Сербии недавно 

жил один мудрец по имени Павел, он был священником, сербским патриархом. Он учил 
народ такой премудрости: «мы не выбираем страну, в которой нам суждено родиться, 

мы так же не выбираем своих родителей и свою национальность, но у всех нас есть 

право выбирать, быть нам людьми или быть нелюдями». Это очень правильные слова! 

Каждый человек действительно волен решать, жить ли ему в ладах с Богом, или жить, 

как хочется, презрев совесть и внутренний Закон. И тот, кто выбирает жизнь без 
совести, сам обрывает свою связь с Богом. Таких бессовестных людей и принято 

называть бесами! 

 

Совестливые люди всегда стараются жить по принципу: «относись к другим так, 

как хочешь, чтобы другие относились к тебе». Бессовестные люди стараются жить в 
обществе по другому принципу: "бери от жизни всё, иначе возьмут другие!" 

 

Есть среди бессовестных людей особая категория бесов. Эти живут так, словно 

они – волки, попавшие в овчарню на кровавый пир. Им плевать, что думают о них люди. 

Великая наглость – наш девиз! – говорят они о себе. И даже термин для своей 

удивительной наглости придумали – хуцпа (chutzpah)! 

 

На этом снимке – обложка книжки, которая так и называется «SHUTZPAH». Бесы 

гордятся своей сверхнаглостью, считая её чем-то вроде доблести! 
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Ещё этих бесов отличает от всех других бесов то обстоятельство, что они 

веруют в своего бесовского Бога! А себя они называют «богоизбранным народом»!!!  

Все свои преступления против нас они совершают с именем своего Бога и во славу 
его! Но он не Бог вовсе, а диавол – противоположность, отец лжи, но для них он – Бог! 

 

- Бабушка, выходит, что эти бесы – очень опасные люди?! 

 

- Да, внучек! Они гораздо страшней и опасней всех сказочных чертей! Они живут 

среди нас как паразиты, они расшатывают в нашем обществе все нравственные устои, 

насаждая повсюду свою безнравственность, они грабят нас с помощью различных 
хитрых уловок а также совершают убийства, они организовывают революции и войны, и 

хотят, чтобы весь мир в конце-концов оказался у их ног. Эти бесы ненавидят людей, 

особенно Русских людей, но более всего они ненавидят тех, кто рассказывает про них 
правду. 

 

Однажды великий русский писатель Фёдор Достоевский написал роман, который он 

так и назвал «Бесы», так эти бесы до сих пор проклинают его! Недавно один рыжий бес, 
которого зовут Чубайс, перечитал Достоевского и пришёл в такое неистовство, что 

даже не постеснялся открыто признаться в своей ненависти к писателю. 

 

«Вы знаете, я перечитывал Достоевского в последние три месяца. И я 

испытываю почти физическую ненависть к этому человеку. Он, безусловно, гений, но 

его представление о русских как об избранном, святом народе, его культ страдания и 

тот ложный выбор, который он предлагает, вызывают у меня желание разорвать 
его на куски». 
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- Бабушка, а что такого рассказал Достоевский, за что Чубайс хотел бы 

разорвать его на куски? 

 

- Он рассказал, внучек, СТРАШНУЮ правду о самых страшных бесах! Вот что он 

написал про них почти 150 лет назад. Достоевский называл их жидами и либералами. 

“...Революция жидовская должна начаться с атеизма, так как евреям надо низложить 
ту веру, ту религию, из которой вышли нравственные основания, сделавшие Россию и 

святой и великой!” “Безбожный анархизм близок: наши дети увидят его... 

Интернационал распорядился, чтобы еврейская революция началась в России... Она и 

начинаётся, ибо нет у нас против неё надежного отпора — ни в управлении, ни в 
обществе. Бунт начнётся с атеизма и грабежа всех богатств, начнут разлагать 
религию, разрушать храмы и превращать их в казармы, в стойла, зальют мир кровью и 

потом сами испугаются. Евреи сгубят Россию и станут во главе анархии. Жид и его 

Кагал — это заговор против русских. Предвидится страшная, колоссальная, стихийная 

революция, которая потрясёт все царства мира с изменением лика мира сего. Но для 

этого потребуется сто миллионов голов. Весь мир будет залит реками крови”. 

 

Всё, внучек, в конечном итоге так и случилось: в ту жидовскую революцию Русский 

Народ потерял убитыми более 10 миллионов своих братьев и сестёр. А за последние 100 

лет мы потеряли от бесчинства этих бесов-жидов уже все 100 миллионов своих лучших 
сынов и дочерей. Время также показало, что русский писатель Фёдор Достоевский был 
настоящим русским пророком… 

 

- Бабушка, твой рассказ будет пострашнее любой самой страшной сказки! 
Неужели однажды получится так, что бесы совсем погубят Россию и русских? 

 

- Нет внучек, не погубят, Бог не допустит! Много лет назад на земле жил другой 

пророк, самый знаменитый из всех пророков, который рассказал, чем закончится эта 

история с бесами. Звали его Иисус Христос. Ещё 2000 лет назад он объяснил, что наш 

мир подобен полю, на котором посеяны вместе добрые семена – совестливые люди и 

«плевелы» – злобные бесы. Судьба и тех, и других – расти вместе до Жатвы. 

Однажды настанет время Судного Дня, и всех бесов, творящих беззакония, сожнут и 

поместят всех в печь огненную, и будут они там гореть синим пламенем! До нас же 
будут доходить только звуки их зубовного скрежета и плача бесовского. Люди всей 

планеты станут радоваться и ликовать от одной только мысли, что наконец-то 

Земля освобождается от страшных нелюдей в образе человеческом, а вместе с ними 

и от беззакония и безнравственности. И только после этого на земле наступит 

долгожданный мир и покой, и все заживут счастливо!  
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Тебе, внучек, доведётся увидеть избавление земли от нелюдей своими глазами…, - 

закончила свой рассказ бабушка. 
 

Когда я стал взрослым, я узнал, что пересказанное бабушкой пророчество Христа 
записано в Евангелии от Матфея, в главе 13. Христос действительно предрёк 

ХОЛОКОСТ (Всесожжение) всем моральным уродам, делающим беззакония! И про 

«печь огненную» тоже в Евангелии написано!  

Однажды так получилось, что я стал писателем-философом. Я стал писать книги и 

Интернет-публикации преимущественно о бесах, потому что я вижу их повсеместно и 

сталкиваюсь с ними постоянно. Они меня ненавидят так же, как и Фёдора Достоевского, и 

шлют мне регулярно короткие «приветы», в которых высказывают мне свою ненависть. Я 

хочу показать лишь некоторые из тех «приветов», что я получил за последние две недели. 
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Как сказка помогает понять нашу реальность  
 

Сказка «Вершки и корешки» знакома мне с раннего детства, у неё есть и другое 
название «Мужик и медведь».  

 

 
 

Всякая сказка — ложь, да в ней намёк, добрый молодцам урок! – слышал я не раз 
от самых разных людей. Но так получилось, что, даже став взрослым, я не мог понять, на 
что же намекает эта русская народная сказка. А недавно вдруг наступило прозрение. 

 

Сказочник поменял местами (!), представляете (!), русского мужика с медведем! Ну 

нельзя было из-за цензуры давать явные намёки, вот он и перевернул всё с ног на голову! 

 

Вовсе не медведя в сказке обманывают, а русского мужика, народ русский. Это его 

всегда за лоха держат и каждый раз пытаются надуть как медведя из этой сказки. И ведь 
действительно для него каждый раз что-нибудь новенькое придумывают, чтобы он не мог 
свой старый неудачный опыт в пользу обратить, чтобы снова и снова он в дураках 

оставался! 

 

Вот о чём эта сказка!!! 
 

Если в этой сказке медведь — это русский мужик, народ русский, то кто же тогда 
тот сказочный мужик, который всё время медведя обманывает??? 

 

Вы ещё не догадались? Я уже понял. Замените в этой сказке слово мужик на слово 

жид, и вы тоже всё поймёте! 
 

Подружился как-то жид с медведем, с русским народом, стало быть. Вот и 

вздумали они вместе репу сеять. Посеяли и начали уговариваться, кому что брать. Жид 

и говорит: 

- Я возьму себе корешки, а тебе медведь достанутся вершки. 

Выросла у них хорошая репа. Собрали они урожай. Жид взял себе корешки, а медведю 

отдал вершки. 
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Видит медведь, что прогадал. Одни листья получил и говорит жиду: 
- Ты, брат, меня надул. Ну, смотри! Когда будем в другой раз сеять, ты уж меня 

так не проведешь. 

На другой год говорит жид медведю, читай народу русскому: 
- Давай, Миша, опять вместе сеять. 

- Давай, только теперь ты себе бери вершки, а мне отдавай корешки – 

уговаривается медведь. 

- Ладно! – говорит жид. – Пусть будет по-твоему. 
И посеяли они пшеницу. Добрая пшеница уродилась. Жид взял себе вершки, а Мише 

отдал корешки. Намолотил жид пшеницы, намолол муки, напёк пирогов, а Миша опять 
ни с чем остался. Сидит над ворохом сухих стеблей. 

Вот с тех пор перестали медведь с жидом дружбу водить. 

 

Ну и как вам такой смысл сказки? 

 

Самое интересное, что всё в кон! Даже про конец дружбы русского мужика с жидом. 

Однажды всё так и случилось. 

 

Ещё в конце 7 века новой эры состоявшийся в Константинополе Шестой Вселенский 

(Трулльский) Собор принял 102 важных правила, одно из которых, 11-е по счёту, гласило:  

«Никто из принадлежащих к священному чину, или из мирян, отнюдь не должен ясти 

опресноки, даваемые иудеями, или вступать в содружество с ними, ни в болезнях 
призывать их, и врачества принимать от них, ни в банях купно с ними мытися. Если же 
кто дерзнёт сие творить: то клирик да будет извержен, а мирянин да будет отлучён».  

37-е и 38-е правила того же Собора гласили: «не должно принимать праздничные 
дары, посылаемые от иудеев». 

 

Если принять во внимание, что слово жид – синоним слову иудей, то вот вам и 
продолжение сказочки про «вершки и корешки».  

 

Кстати, по поводу происхождения слова «жид» в науке имеется чёткое объяснение, 
зафиксированное в самых разных этимологических словарях: из ивритского йеhуди – 

арамейское йеhудайя – древнегреческое иудайос – латинское иудэус (юдэус) – итальянское 
джудео. Слово «жид» возникло первоначально на Балканах как славянское искажение 
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итальянского «джудео» и распространилось не только среди славян, но и проникло в 

венгерский и литовский языки. 

 

В русском языке слово «жид» в 19-м веке приобрело смысл презрительной клички и 

вместо него вошли в употребление два слова: еврей и иудей. Первое означает 
принадлежность к еврейскому народу, а второе – к иудейской религии. (Источник: Иврит 
в русском языке и русский в иврите). 

 

Согласно другому источнику, в течение XIX века слово жид, как и другие 
оскорбительные этнонимы, было постепенно изъято из официального словопользования в 

Российской империи, но долгое время оставалось общераспространённым в бытовой 

лексике. 
 

Примеры «бытовой лексики» столь любопытны, что я не могу не привести здесь 
хотя бы некоторую их часть: 

 

Где хата жида, там всей деревне беда. 

 

Дай жиду подачку, всю жизнь будешь таскать для него тачку. 
 

Жид - что уголь: не обожжёт, так замарает. 

 

Жид в деле, как пиявка на теле. 
 

Жид водкой угостит, а потом и споит. 

 

Жид и в будни пирует, русский и в праздник горюет. 

 

Жид как ржавчина - грызёт и железо. 

 

Жид крещёный - недруг примирённый, да волк кормлённый. 

 

Жид крещёный - что вор прощёный. 

 

Жид обманом сыт. 

 

Жид правды боится, как заяц бубна. 

 

Жид скажет, что бит, а за что - не скажет. 

 

Жид хорош только в могиле. 
 

Жид хоть и не зверь, а ему не верь. 

 

Жид, как бес: никогда не покается. 

 

Жид, что крыса - силён стаей. 

 

Жида дружбой не купишь. 

 

Жидовского добра в дом не бери и жиду правды не говори. 
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Жиду в морду двинешь - на весь свет вой подымешь. 

 

Жиду верить, что ситом воду мерить. 

 

Жиды да черти одной шерсти. 

 

Жиды прощаются, но не уходят. 

 

За жидовским языком не поспеть и босиком. 

 

Завёл жидов, потеряешь коров. 
 

Затем жиды с рожи на нас не похожи, чтобы мы не ошибались. 

 

Когда жид на селе показался, то язык привяжи, а собак с цепи спусти. 

 

Кто жиду волю даёт, тот сам себя продаёт. 

 

Кто служит жиду - не минует беду. 
 

Кто у жида покупает, тот себе могилу копает. 

 

Легче козла живого сожрать, чем жида переделать. 

 

Лучше с христианином потерять, чем с жидом найти. 

 

Любовь жида хуже петли. 

 

Любят в плен жиды сдаваться, чтоб врагу потом продаться. 

 

На языке жида мёд, а под языком лёд. 

 

Назови жида братом, он в отцы полезет. 

 

Не делай жиду добра - не получишь от него зла. 

 

Не подпускай вора к ниве, а жидов – к России. 

 

 

Ну как вам народный эпос русского «дяди Миши», того самого, которого в сказке 
«ВЕРШКИ И КОРЕШКИ» медведём нарекли? Не иначе как гений эту сказку писал! 

 

Прочтите теперь любопытную страницу из словаря Даля в редакции И. А. Бодуэна де 
Куртене (1912 года издания). 

 

По данным Национального корпуса русского языка, замена слова жид словом еврей в 

литературном языке произошла в последнее двадцатилетие XIX века (1880—1900).  

Литературной нормой для большинства случаев словоупотребления в русском языке 
стало еврей для определения национальности и иудей для религиозной 

принадлежности, за исключением нескольких устоявшихся идиом, например «Вечный 

жид». При этом в народе слово жид использовалось, как и прежде, в прямом этническом 

смысле. 
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Кроме того, оно развило дополнительное значение «скряга», что подтверждается 

словарём Даля. По мнению научного редактора «Краткой еврейской энциклопедии» А. 

Торпусмана, к концу XIX века «словоупотребление еврей — жид разграничилось 
политически (!): социалисты и либералы пользовались только „официальным“, 

нейтральным (и с некоторым оттенком уважительности) термином еврей, а 

националисты, монархисты и консерваторы — „народным“ и очень неприязненным 

жид». 

 

До 1917 года, до революции, слово «жид» было в полной мере употребительно в 

русском языке. Например, «Словарь русского языка Российской академии наук» 1907 год: 

"Жидъ (Польск. żyd, чешск. и верхнелуж. żid, сербск. жид, словинск. żid, żida, малор. жид) 

— старинное народное название еврея." или «Краткий толковый словарь русского языка» 

1913, издания 1915 и 1916 год Стояна: 1) "Жидъ — еврей, израелитъ, иудей. 2) бран. 

скряга, живодёръ, ростовщикъ 3) клякса."  

Слово «жид» и его производные употреблялись в полной мере и в русской 

классической литературе. Например, вполне либеральных взгдядов Куприн, Александр 

Иванович написал и опубликовал в 1904 году рассказ под названием «Жидовка». 

 

Положение дел радикально меняется после 1917 года. В СССР в 1920—1930-е гг. в 

рамках инициированной большевиками кампании борьбы с антисемитизмом 

употребление слова жид и его производных было криминализировано и каралось (!) 

тюремным заключением (по закону об антисемитской и погромной деятельности, 

принятому в 1918 году). 

Во второй четверти XX века в русском языке, в отличие от западнославянских 

языков, употребление слова «жид» в словарях имеет бранный, презрительный и 

антисемитский характер. Политическая (а именно «черносотенная») окраска слова 
обозначена также в составленном в то время словаре русского языка Ушакова. Слово 

«жид» и его производные были изъяты даже из репринтного переиздания словаря Даля, 

выполненного в 1950-е годы; в этом издании страница, где было слово «жид», отличается 

от остального текста словаря увеличенным интервалом между строчками.  

Источник: http://ru.wikipedia.org/wiki/%C6%E8%E4 

 

Вот такая правда открылась мне через русскую народную сказочку «Вершки и 
корешки»! 

 

Теперь я отчётливо осознаю, что все революционные лозунги, подсунутые жидами 

русскому народу накануне революции 1917 года: «СВОБОДА, РАВЕНСТВО И 

БРАТСТВО!», «ФАБРИКИ – РАБОЧИМ, ЗЕМЛЮ – КРЕСТЬЯНАМ, ВЛАСТЬ – 

СОВЕТАМ», были «вершками и корешками» из этой же русской народной сказки. 

 

Тогда русский мужик пожал в итоге революцию и смерть миллионов своих братьев, а 
жиды – обрели власть над Россией.  

Приложите теперь к этому слова нашего нынешнего Президента Владимира Путина, 
который напомнил недавно всему жидовскому миру, что первое советское 
правительство «примерно на 80-85% состояло из евреев». 

 

А теперь вспомните, друзья, «ПЕРЕСТРОЙКУ» Михаила Горбачёва, которого в 

Израиле Мойшей Гарбером кличут. Что получил русский мужик в результате этой 

«перестройки»? А всё те же пустые «вершки и корешки» он получил. 

 

Теперь подумайте, что жиды могут в очередной раз предложить русскому 
мужику? 
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Известно что, всё те же пустые «вершки и корешки». 

 

 

 

Ну и напоследок я напомню всем ещё одну русскую пословицу: «Льстив жид в 
бедности, нахален в равности, изверг при властности». 

 

18 июля 2013 г. Мурманск. Антон Благин 
 

Post scriptum 

 

Времена меняются, меняется терминология, и я рискнул бы предложить человечеству 

термин, обозначающий сообщество этих людей-нелюдей, которые испокон веков 

приносят беды не только русскому, но и другим народам.  

 

Я бы предложил называть ИХ словом  ЧУЖИЕ. 

 

Они чужие нам по крови, чужие по вере, у них совершенно иные жизненные 
ценности и моральные ориентиры. Многие учёные высказывают гипотезы, что в их крови 

находятся гены существ из других галактик (аннунаки). На счёт последнего — не знаю. 

Но жиды для нас однозначно — ЧУЖИЕ. 
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«ЯЩИК ПАНДОРЫ» 

И НОВАЯ ЭКОНОМИЧЕСКАЯ ПОЛИТИКА  

ВЛАДИМИРА ПУТИНА 
 

ЧАСТЬ 1. 

 

Пляски "Pussy Riot" в главном храме Христа с песнопением "Богородица Путина 
прогони"..., марши педерастов в разных городах России и мира..., проплаченные 
администрацией США митинги на "Болотной площади" в городе Москва..., 
бомбардировка Израилем политического союзника России — государства Сирии...  Везде, 
абсолютно везде, в роли злых демонов выступают иудеи еврейских кровей... 

И вдруг на прошлой неделе происходит из ряда вон выходящее событие — Президент 
России Владимир Путин мягко намекает собравшимся в Москве по важному случаю 

иудеям, что он может легко открыть "ящик Пандоры", если "мировое еврейство" не 
умерит свой пыл... 

 

 
Окружили!  

 

Этот намёк был дан на церемонии передачи знаменитой библиотеки Шнеерсона в 

Еврейский музей и Центр толерантности в Москве. Совершая акт доброй воли, Путин как 

бы между прочим заметил: "Решение о национализации этой библиотеки было 

принято советским правительством, первым советским правительством. И членами 

его являлись примерно на 80-85% евреи. Но они же, руководствуясь ложными 

идеологическими соображениями, шли тогда на аресты и репрессии и иудеев, и 

православных, и представителей других конфессий, мусульман. Они всех гребли под 

одну гребенку. И вот эти идеологические шоры и ложные идеологические установки, 

они, слава Богу, рухнули. И мы действительно сегодня передаём, по сути передаём 

еврейской общине эти книги с улыбкой..." 
 

Кое-кто из иудеев не понял намёка Президента России и кинулся обвинять его в 
антисемитизме. В частности, обвинение Владимира Путина в антисемитизме публично 

выдвинула крупнейшая еврейская газета США «The Jewish Press». 
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Разумеется, некоторые иудеи решительно не согласны с утверждением, что в составе 
первого советского правительства евреев было 80-85%. Газета назвала это 

утверждение Путина «старой антисемитской ложью». 

 

«Некоторые лживые антисемитские утверждения не умирают, они опять 

выносятся на публику «брутальным российским политиком», а это способно принести 

«много боли» евреям в его стране», — сообщается в публикации. Хуже того, крупнейшая 

еврейская газета США призвала всех журналистов встать на борьбу с подобными 

заявлениями, особенно когда они звучат с таких политических высот. 
 

Напрасно они это сделали. «Ящик Пандоры» обладает особым свойством: если его 

открыть, потом уже не закрыть никогда. Иначе говоря, бывают действия с необратимыми 

последствиями, как взрыв гранаты, например. Отменить их потом невозможно... 

 

Путину сейчас ничего не стоит доказать, что первое советское правительство 

действительно было еврейским как минимум на 80%. Для этого достаточно обнародовать 
личные дела (родословную) членов первого советского правительства или даже просто 

опубликовать пофамильный список первых руководителей РСФСР, составленный в 

1919 году английским журналистом газеты «Морнинг пост» Виктором Марсденом. 

 

Виктор Марсден бывал в России не единожды в то трагическое время. Добытая им 

правда однажды оказала столь сильное впечатление на Генри Форда, отца конвейерного 

производства автомобилей, что он нанял журналистов, юристов, прочих специалистов, 

которые стали поставлять ему сведения, доказывающие роковое участие евреев в 

уничтожении Российской Империи. Результатом этих исследований стало появление 
книги «Международное еврейство», которая была издана Генри Фордом в 1920—1922 

годах. Книга «Международное еврейство» имела небывалый успех, она была 
опубликована полумиллионным тиражом в США, а впоследствии её перевели на 16 

языков, включая русский. Выводы, которые сделал тогда Форд, убийственны даже для 
современного человека: «Если бы те евреи, которые господствуют над миром, пожелали 

освободить русский народ и погасить разъедающее пламя большевизма, положив конец 

участию евреев во всех революционных движениях, то они могли бы это сделать в 
недельный срок. То, что в настоящее время происходит, делается с ведома и согласия 

еврейских мировых сил. Очевидно, желание вызвать обратное движение у них 
отсутствует. Точка зрения эта в значительной мере пустила корни среди 

американского еврейства и заключает в своей программе план «доказать наше 
могущество на одном из существующих государств». Этой программой евреи и 

руководствуются неукоснительно. Но не надо забывать, что программа эта имеет и 

обратную сторону: правда, она доказывает могущество, но в то же время она и 

обрисовывает народ, который им пользуется. И, может быть, в конце концов 
настанет время, когда этот народ будет горько сожалеть о том, что он домогался 
этого могущества и пользовался им...»  

 

Если Владимир Путин захочет открыть «ящик Пандоры» — разрешит российским 

СМИ раскрыть всю историческую правду, это будет не просто Апокалипсис. Это станет 
для иудеев настоящим «Концом Света», предсказанной Христом ЖАТВОЙ.  

Ведь если будут официально опубликованы документы, фотографии и прочие 
материалы, доказывающие, что первое советское правительство на самом деле 
состояло на 80-85% из евреев, то автоматически вина за революцию 1917 года, за 
убийство царской семьи Николая Второго и за последующую Гражданскую войну 1918-

1922 годов, в ходе которой только русских людей было уничтожено под предлогом 

«классовой борьбы» более 6 миллионов, целиком и полностью ляжет на «божий народ» 
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— евреев. И тогда иудеям припомнят все их преступления! В том числе спросят и за 
Иисуса Христа распятого, и за Адольфа Гитлера, которого привели к власти над немецким 

народом не кто иной, как банкиры-иудеи... (Они же и натравили Гитлера на Советский 

Союз). 
Эту историю официальные лица старались до настоящего времени не ворошить, ибо 

правда тех лет столь страшна, что все предыдущие правители СССР и России 

предпочитали либо замалчивать её, либо подавать дозировано под очень мягким 

«соусом». 

 

Что же сегодня случилось такого, что Путин в одной руке держит «ядерный 

чемоданчик», а в другой — этот «ящик Пандоры», и при этом намекает иудеям, что 

может открыть «страшный ларец» в любой миг? 

 

Ответ на этот вопрос проливает недавняя новость. 

 

ЧАСТЬ 2. 

 

Путин заявил о запуске новой индустриализации 

 
Версия автора: russkiy_malchik 

 

 
 

В выступлении на Петербургом международном экономическом форуме Владимир 

Путин озвучил несколько сенсационных решений, которые кардинальным образом 

изменят экономику, промышленность, инфраструктуру, внутреннюю политику России. И 

фактически подведут страну к форсированному развитию и отвязке от долларовой 

Системы. 

 

ПЕРВОЕ. Путин объявил о моратории на рост тарифов монополий. Теперь они не 
могут быть выше инфляции, а это значит, что население и промышленность будут 
избавлены от давления завышенных расходов. А монополии, потеряв возможность 
компенсировать свои недостатки повышением цен, вынуждены будут заниматься 

усовершенствованием своей хозяйственной деятельности. 
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ВТОРОЕ. Путин объявил о начале выемки денег из резервных фондов и направления 
их в инфраструктурные проекты. Тем самым резко увеличивается объём внутренних 

инвестиций, без чего невозможно проведение индустриализации. 

450 млрд из ФНБ - это, как заявил Путин, только стартовый капитал, и далее будут 
выделены дополнительные средства. По сути, Россия впервые открыто заявил Западу, что 

деньги России должны работать на Россию, а не выводиться в ценные бумаги Запада и не 
оплачивать его долги. Это и есть первый открытый финансовый шаг по отвязыванию 

от долларовой Системы. 

 

ТРЕТЬЕ. Путин направляет эти деньги на развитие инфраструктуры и 

промышленности. Первые масштабные проекты: высокоскоростная железная дорога 
Москва-Казань, центральная кольцевая автомобильная дорога и 

модернизация/расширение Транссиба. Очевидно, что за ними последуют другие проекты. 

 

ЧЕТВЁРТОЕ. Путин предупредил, что все инвестиции и кредиты будут 
контролироваться мегарелугятором ЦБ, который будет в случае нецелевого 

использования средств пресекать такую деятельность и наказывать провинившихся. 

Другими словами, объявлено о создании механизма контроля и регулирования 

финансовых потоков, направленных на ре-индустриализацию. 

 

ПЯТОЕ. Через мегарегулятор в долгосрочные инвестиционные проекты будут 
вложены средства пенсионного фонда. Это важнейшее и принципиальное решение, о 

котором давно говорили сторонники развития и модернизации. 

 

ШЕСТОЕ. Путин объявил последовательное наступление на офшоры и вывод 

бизнеса из тени. В частности, было озвучено сенсационное решение об амнистии 

экономических преступников. За этот шаг, уверен, Путина подвергнут жесточайше 
критике патриоты и многие граждане. Но механизм этой амнистии указывает на то, что 

она направлена не на выгораживании преступников, а на очищение элиты и возвращения 
к ней доверия народа. 

 

СЕДЬМОЕ. Путин призвал ОНФ создать механизм по гражданском контролю за 
расходом государственных средств, в том числе и госзакупок. Навальный может спокойно 

уходить в тюрьму. Кроме того, Путин заявил, что в России создана эффективная 

налоговая система, которая позволит провести индустриализацию и не даст возможность 
жуликам увести деньги из страны. 

 

Отдельным пунктом необходимо отметить ещё одно сенсационное решение по 

объединению Верховного суда и Высшего арбитражного, которое позволит наконец-то 

упорядочить судебную систему и станет прецедентом по изменению Конституции. 

Первым шагом к смене Конституции и принятию той, которая необходима для 
национализации России. 

 

Речь Путина на ПМЭФ-2013 — знаковая и эпохальная. Она войдёт в учебники 

истории как речь, в которой было объявлено о форсированном развитии России после 
этапа её сосредоточения. С чем и поздравляю всех Нас! 

 

Источник: http://russkiy-malchik.livejournal.com/329535.html  
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Комментарий А. Благина: 
 

Подтверждением того, что «лёд тронулся» в выгодную для России сторону, является 

назначение главой Центробанка Эльвиры Набиуллиной, кандидатуру которой на этот пост 
в апреле 2013 года внес в Госдуму лично президент Владимир Путин.  

Верность сталинского изречения «кадры решают всё» он понял давно, равно как и 

верность другого изречения вождя: «экономика и политика неразделимы». Сейчас 
настало время исправления ошибок. 

 

Есть и другие, косвенные, признаки резкого изменения экономического курса России 

— выпуск новых денег с правильной государственной символикой. 
 

Дело в том, что «птичка-орёл», которую мы все ежедневно способны видеть на 
монетах и банкнотах России, никогда с самого первого дня не являлась государственной 

символикой современной России. Она соответствует гербу Российской Республики 

времён Временного правительства образца 1917 года! Подробности в статье 
"СИМВОЛИЗМ В "ЖЕЛЕЗЕ" 

 

В дополнение этой темы очень рекомендую к прочтению статью Владимира 
Фомина Тайная война президента Путина 

 

ЧАСТЬ 3.  

 

ЧТО СКРЫВАЕТ В СЕБЕ  

«ЯЩИК ПАНДОРЫ»? 

 
Еврейские общины России и США очень долго добивались от Путина передачи им 

знаменитой библиотеки Шнеерсона, хранившейся в Российской государственной 
библиотеке. 
 

 
 

...Добились на свою голову. Теперь у граждан России есть повод произвести 
тщательную ревизию истории ХХ века... 
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Итак, по порядку. 

Основой собрания древнееврейских книг и рукописей Шнеерсона была коллекция, 

начало которой было положено в XVIII веке. Собрание Шнеерсона — это 12 тысяч книг и 

50 тысяч редких документов, в том числе 381 рукопись. В ходе Первой мировой войны, 

когда Любавичи оказались в зоне военных действий, Иосиф Шнеерсон перевёз часть 
библиотеки из Любавичей в Москву, где доверил её хранение книжному складу Персица и 

Полякова. С приходом к власти в России большевиков собрание Шнеерсона было 

национализировано, как того требовал декрет Совета народных комиссаров РСФСР о 

научных фондах РСФСР от 26 ноября 1918 года. 

Собрание Шнеерсона оказалось вначале в библиотеке Румянцевского музея, а затем 

соответственно в Публичной библиотеке имени В. И. Ульянова (Ленина) (1924 — 1925), 

Государственной библиотеке СССР имени В. И. Ленина (1925 — 1992) и с 1992 года в 
Российской государственной библиотеке. 

Другая часть библиотеки — около 25 тысяч страниц рукописей — была вывезена 

Шнеерсоном из России в Ригу в 1927 году, а затем в Польшу в 1934 году. После оккупации 

нацистской Германией в 1939 году города Отвоцка эта часть библиотеки Шнеерсона 

была вывезена в Германию. После окончания Второй мировой войны библиотека 

Шнеерсона была доставлена в Москву трофейными бригадами вместе с другими 

трофейными материалами и передана в Центральный государственный архив Красной 

армии (с 1992 года — Российский государственный военный архив). 
 

Как рассказали СМИ, совершая акт доброй воли, президент России Владимир Путин 

сопроводил его комментарием: «Решение о национализации этой библиотеки было 

принято советским правительством, первым советским правительством. И членами 

его являлись примерно на 80-85% евреи. Но они же, руководствуясь ложными 

идеологическими соображениями, шли тогда на аресты и репрессии и иудеев, и 

православных, и представителей других конфессий, мусульман. Они всех гребли под 

одну гребенку. И вот эти идеологические шоры и ложные идеологические установки, 

они, слава Богу, рухнули. И мы действительно сегодня передаём, по сути передаём 

еврейской общине эти книги с улыбкой...» 

 

Таким образом, Владимир Путин с лёгкой улыбкой на лице сообщил 
современному обществу о том, что Гражданская война 1918 — 1922 годов, в которой 
было убито почти 10 миллионов русских людей, была спровоцирована первым 

советским правительством, в котором евреи составляли 80-85%!!! 

 

Это они, евреи-большевики, составлявшие большинство среди руководителей 
революции 1917 года, додумались тогда разделить общество на «красных» и 
«белых», взяв на вооружение старый иудейский приём «разделяя — властвуй!». 

 

И разделили, и властвовали, в результате получился НЕЕВРЕЙСКИЙ 

ХОЛОКОСТ — ГЕНОЦИД РУССКОГО НАРОДА, в котором погибло почти 10 

миллионов человек!!!  
 

Если историческая правда таки выплыла на поверхность как воздушный 
пузырь, причём выплыла она с подачи Президента России Владимира Путина, то 
может пора уже истребовать с нынешнего Израиля и всего еврейского сообщества 
моральную и денежную компенсацию за геноцид славян в пользу потомков 
убиенных евреями-большевиками русских людей?! 

 

Не всё же евреям требовать компенсации за их ущемления! 
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В связи с оглашением этой информации первым лицом государства Российского, 

который, как мне кажется, сделал это совсем не случайно, нам всем, ныне живущим, 

даётся веский повод по-новому посмотреть на историю России тех лет и, в частности, на 
так называемые «СТАЛИНСКИЕ РЕПРЕССИИ». 

Если евреи-большевики, составлявшие большинство в ПЕРВОМ СОВЕТСКОМ 

ПРАВИТЕЛЬСТВЕ, действительно были виновны в уничтожении целых классов 

русского общества (!), причём от мала до велика, а это факт (!), один расстрел царской 

семьи Николая Второго и его пятерых детей чего стоит (!), то разве несправедливо потом 

поступил с ними Иосиф Сталин, когда он оказался у власти и когда стал их судить по всей 

строгости советского закона? Чаще всего этот суд заканчивался расстрелом «врагов 
народа». 

 

 Справка: «С 1933 г. по 31 декабря 1934 г. проводилась «генеральная чистка» ВКП(б). 

В ходе «чистки», которая была возобновлена в мае 1935, из партии, насчитывавшей 

1916,5 тыс. членов, было исключено 18,3 %. По завершении «чистки» началась «проверка 

партийных документов», продолжавшаяся по декабрь 1935 г. и добавившая ещё 10-20 

тысяч исключённых. А 14 января 1936 г. было объявлено о «замене партийных 
документов», что и было проделано к сентябрю 1936 г. с исключением 18 % членов, 
согласно Ежову». 

«Исключённые члены партии попадали под репрессии в первую очередь. Основная 

масса большевиков, игравших ведущие роли в 1917 году или позже, в Советском 

правительстве, была казнена. Единственным членом первоначального состава 

Политбюро 1917 года, уцелевшим после чистки, был сам Сталин. Из остальных пяти 

четверо были расстреляны, а пятый, Лев Троцкий, исключён из партии, изгнан из страны 

и убит в 1940. Из семи членов Политбюро, избранных между революцией 1917 года и 

смертью Ленина, четверо были расстреляны, один (Михаил Томский) покончил жизнь 
самоубийством, и лишь двое (Молотов и Калинин) остались в живых. 

Из сотрудников госбезопасности с 1 октября 1936 по 15 августа 1938 было 

арестовано 2273 человека, из них за «контрреволюционные преступления» — 1862. После 
прихода Берии, за 1939 год к ним прибавилось ещё 937 человек. Часть из них была потом 

освобождена и восстановлена в органах».  

Источник: http://graftio.com/2011/02/10/сталинские-репрессии/  

 

А что эти евреи-большевики сотворили с Украиной, знаете?  

Это такой ужас, какого, наверное, ещё не знала история! Найдите в Интернете статью 

«Израиль – палач Украины» и прочтите её, чтобы получить представление о масштабах 

ГЕНОЦИДА УКРАИНСКОГО НАРОДА. 

 

Про ведущую роль иудо-большевизма в русской истории постоянно говорили даже 
лидеры нацистской Германии! Вот, к примеру, фрагмент речи Йозефа Геббельса на съезде 
национал-социалистической партии. Этот съезд состоялся в Германии в 1935 году. 

«...Большевизм, являющийся на самом деле нападением на мир личности, делает 

вид, будто он является светочем разума. Там, где того требуют обстоятельства, он 

предстаёт волком в овечьей шкуре. Но под лживой маской, которую он то здесь, то 

там надевает на себя, неизменно таятся дьявольские силы по разрушению мира. Там, 

где у него была возможность применить на практике свои теории, он создал так 

называемый «рабоче-крестьянский рай» в виде гигантской пустыни нищих и 

голодных людей. Если мы посмотрим на его доктрины, то мы увидим вопиющее 
противоречие между его теорией и его практикой. В теории он страстен и 

грандиозен, но за его привлекательной внешностью скрывается яд. На самом деле он 

страшен и ужасен. Это видно из миллионов жертв, принесённых на его алтарь, – 

мечом, топором, голодом, верёвкой палача. Его учение обещает безграничную «власть 
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рабочих и крестьян», бесклассовый общественный строй, охраняемый государством 

от эксплуатации; он проповедует такой экономический принцип, при котором «всё 
принадлежит всем», и что в этой связи наконец наступит мир во всём мире. 
Миллионы рабочих с нищенским жалованьем, которое просто нельзя себе вообразить 
в западной Европе; миллионы скорбящих и страждущих крестьян, у которых 

отобрали их землю, опустошаемую и разоряемую безумным экспериментом по 

парализующему коллективизму; голод, от которого ежегодно гибнут миллионы 

людей (и это в стране столь гигантской протяжённости, что она может служить 
житницей для всей Европы!); создание и оснащение армии, которая, согласно 

заявлениям всех ведущих большевиков, будет использоваться для осуществления 

мировой революции; грубое и безжалостное управление этим ведущим в пропасть 
государственным и партийным аппаратом горсткой террористов, состоящей по 

большей части из евреев, – всё это говорит совсем на другом языке, и мир не может 

слушать его до бесконечности, ибо это рассказ о безымянных страданиях и 

невообразимых лишениях, которые терпит народ с населением в сто шестьдесят 
миллионов человек…» (Й. Геббельс. «Большевизм без маски». Источник: 

http://hedrook.vho.org/goebbels/). 

 

Разумеется, было бы наивно думать, что ас дезинформации Йозеф Геббельс из 
сочувствия к русским рассказывал немцам в 1935 году чистую правду о геноциде, 
творимом евреями-большевиками в России. 

 

 
 

Особенно начинаешь понимать лукавство и цинизм министра просвещения и 
пропаганды Германии, когда владеешь информацией, что его лично и Адольфа 
Гитлера привели к власти над немецким народом не кто иной, как банкиры-иудеи. 

Они же поставили перед Геббельсом задачу мастерски впечатлить, одурманить 
немецкий народ до такой степени, чтобы к 1941 году немцы были готовы к молниеносной 

войне с Советским Союзом, в котором уже почти не было «большевиков». К 1935 году 

Сталин их уполовинил, а в 1937-1938 годах почти добил их остатки. 

 

Во время посещения в Москве Еврейского музея и Центра толерантности Президент 
России Владимир Путин по сути подтвердил, что именно так оно и было: революцию в 
России организовали евреи, они же её и возглавили. Оттого и факт, что в ПЕРВОМ 

СОВЕТСКОМ ПРАВИТЕЛЬСТВЕ евреи составляли 80-85%!!! А это значит, что 
руководитель СССР Сталин вовсе не был каким-то там тираном и палачом, каким 

его сейчас изображают разные бесчестные историки. Он был спасителем России, я 
бы даже сказал — великим "Чистильщиком".  
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Причём Сталин спас Россию дважды. Сперва от страшного еврейского расизма, 
потом от не менее страшного гитлеровского нацизма, проявившегося в войне 1941 – 

1945 годов. 

Честь и хвала Сталину за то, что он сумел разделить евреев на хороших и плохих 
(!), лучших евреев собрать вокруг себя и, опираясь на их поддержку, построить на 
развалинах Российской Империи справедливое общество с коммунистической 

идеологией, в котором могли жить и трудиться в согласии и мире представители всех 

национальностей.  

СССР под руководством Сталина достиг таких выдающихся достижений в 

экономике, науке, спорте, авиации, в исследовании тайн планеты Земля, каких ещё не 
знала история человечества! 

 

И что в итоге? В 1991 году Советский Союз, в строительство которого вложили 

столько труда миллионы советских людей, оказался разрушенным. 

 

Кем??? 

 

Опять же евреями, как и Россия в 1917 году. Самыми худшими представителями 

этого "божьего" народа. 
 

 
 

МЕЧЕНЫЙ! 
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В 2007 году израильский премьер Эхуд Ольмерт имел наглость (хуцпу) публично 
поблагодарить советских евреев за развал СССР!  

Как сообщил портал «Израильский вестник», вечером 5 декабря в столичном Дворце 
нации («Биньяней ха-ума») состоялась праздничная церемония, посвященная 40-летию 

начала борьбы за репатриацию евреев из СССР в Израиль. В мероприятии, 

организованном министерством абсорбции и Сохнутом, принял участие и премьер-

министр Израиля Эхуд Ольмерт, чьи родители в своё время тоже эмигрировали из 
советского государства. 

 

Выступая перед ветеранами движения и бывшими «отказниками», Ольмерт заявил, 

что репатрианты, добившиеся права на выезд, внесли значимый вклад в развал СССР. 

Кроме того, заметил премьер, советские евреи значительно изменили и сам Израиль, 

сделав страну богаче, разнообразнее и более преуспевающей! 

 

«Это не пустое бахвальство. Советский режим не смог устоять перед 
мужественными евреями», – сказал Ольмерт, напомнив, что советских евреев 

вдохновила «великая победа» Израиля в войне 1967 года против арабских стран, 

«снабженных лучшим советским оружием». 

 

Вот так, друзья! Уничтожение СССР, разгромившего нацистов и спасшего от 
уничтожения миллионы представителей иудейской общины Европы, это заслуга и 

огромная радость евреев. Воистину: «еврейское счастье – русские слезы». 

 

Распад СССР стал для миллионов наших соотечественников, помимо всего прочего и 

личной трагедией, напрямую коснувшись их судеб. И вот, этот Ольмерт открыто сказал, 

кого русские люди должны за это «благодарить». 

 

Примечателен ещё тот факт, что, когда израильский премьер Ольмерт благодарил 

евреев за развал нашей страны, Дмитрий Медведев был первым заместителем 

председателя Правительства Российской Федерации, куратором приоритетных 

национальных проектов. Вместе с главным раввином РФ Берл Лазаром он праздновал 

тогда в Москве еврейский праздник Хануку. Во время этого еврейского торжества 
Дмитрий Медведев обозначил круг вопросов, весьма «важных для еврейской общины и 

всего общества в целом». Такими вопросами по мнению Медведева были: пропаганда 
нацизма, антисемитизма и шовинизма: «Эти явления есть, на них не надо закрывать 
глаза. И дело государства – чётко и жёстко с такими проявлениями бороться».  

Источник: http://www.segodnia.ru/content/21404 

 

Похоже, что сейчас наступило иное время. Что-то мне подсказывает, что 
маятник истории начал своё движение в обратную сторону. Евреям вновь предстоит 
разделиться на плохих и хороших, как это было во времена Сталина. Теперь уже их 
черёд сыграть в «красных» и «белых» на выбывание — до полной победы одной из 
сторон. И тот из них, кто творил дела диавольские, радуясь при этом горю людей, 
полагаю, совсем скоро вынужден будет горько пожалеть о содеянном...  

 

Как говорил товарищ Христос Иисус Иосифович: «...поместят их в печь 
огненную, там будет плач и скрежет зубов...» (Мф. 13: 37-43). 

Да исполнит Бог пророчество Пророка Своего! 

 

24 июня 2013 г. Мурманск. Антон Благин 
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Кто ответит за вину Еврейского Народа  

перед Русским Народом? 
 

 
 

Поставить этот вопрос ребром меня вынуждает прецедент: Германия и все её 
граждане по сей день выплачивают евреям денежную компенсацию за убийство (???) 6-

ти миллионов их родственников в годы Второй мировой войны, а ведь с момента её 
окончания прошло уже почти 70 лет! За это время в Германии успело народиться три или 

даже четыре новых поколения немцев, и все они: и старые, и молодые, продолжают из 
года в год выплачивать денежные компенсации евреям за страшные грехи своих далёких 

предков. 

 

Тем немцам, которые участвовали во Второй мировой войне в роли агрессоров и 

принимали участие в убийстве евреев или в насилии над ними, сейчас в среднем 80-90 

лет. Большинство солдат Вермахта, исполнявших приказы Адольфа Гитлера, давно уже 
умерло от старости и болезней. В  живых осталась лишь малая их часть! Сегодня 85-90% 

населения Германии – это немцы, которые родились уже после Второй мировой войны. 

Несмотря на это обстоятельство, современная Германия, весь Немецкий Народ в целом, 

продолжает ежегодно выплачивать денежные компенсации евреям, так или иначе 
пострадавшим от гитлеровского фашизма либо просто жившим в условиях оккупации в 

годы Второй мировой войны. 

 

Я не буду сейчас оспаривать заявленную Израилем цифру жертв той войны – 6 

миллионов евреев. Хотя по поводу этой цифры у меня лично есть большие сомнения. 

Еврейские газеты, в том числе и такая известная как «Нью-Йорк Таймс», писали 

душещипательные статьи о холокосте шести миллионов евреев и в 1900 году, и в 1903, 

и в 1905, и в 1908, и в 1913, и в 1919, и в 1930, и в 1936, и в 1938, и в 1940, и в 1943, и в 

1945 году! Кстати, пишут и доныне! В связи с этим у любого разумного человека 
невольно возникает вопрос: так в каком же конкретно году погибли насильственной 
смертью эти шесть миллионов евреев? Этот вопрос справедлив уже потому, что, если 
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сложить все эти годы и умножить их на 6 миллионов, получается какое-то 

астрономическое количество умервщлённых евреев!!! 

 
 

  

Но не о том сейчас речь! 

 

С точки зрения здравого смысла, неправильно возлагать вину за чьи-либо 

исторические преступления на тот или иной народ целиком, и уж тем более нельзя 
требовать выплату денежных компенсаций с людей, которые родились уже после 
страшной войны 1939-1945 годов! Это нонсенс – требовать со всё новых и новых 

поколений немцев деньги за вину их прадедов, к тому же недоказанную! Израиль итак 

уже получил с Германии «за Холокост» 90 миллиардов марок (примерно 60 миллиардов 

долларов). 

 

Когда же кто-либо пытается поднять вопрос об исторической вине Евреев перед 
другими народами, еврейские юристы и адвокаты незамедлительно парируют этот выпад 

встречным вопросом: «а у вас есть документальные подтверждения виновности всей 

нации? Или всё же вина лежит на какой-то конкретной группе лиц?» 
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Я хочу сказать по этому поводу следующее. Господа евреи! Вы сами создали 

ПРЕЦЕДЕНТ, когда за преступления какой-то части народа расплачивается весь 
народ целиком! 

Вынудив Германию и всех граждан этой страны выплачивать евреям из года в год 

денежные компенсации за то, что было, и даже за то, чего НЕ БЫЛО, вы сами 

официально (!), юридически (!), посредством международных документов (!) сделали весь 
народ Германии того времени и все поколения, родившиеся после, виновными перед 

вами за преступления, совершённые вполне конкретной группой лиц! Хотя вина самих 

Евреев перед Немецким Народом была значительно большей – иудеи ещё в 1933 году 

объявили Германии экономическую войну!  

 

Итак, если такой ПРЕЦЕДЕНТ Евреями был создан, и если тема ХОЛОКОСТА 

эксплуатируется вами на протяжении уже десятков лет, и нет конца и края этой 

бессовестной Акции, то Русский Народ тоже имеет полное право предъявить свои 

претензии Еврейскому Народу в целом за геноцид Русских людей во время революции 

1917 года, во время Гражданской войны 1918-1924 годов, а также за геноцид русских 

людей в годы так называемой «Перестройки», которую организовали проживавшие в 

СССР евреи. 

 

Если сейчас начать раскручивать «клубок истории» и показать современникам, какую 

фатальную роль сыграл Еврейский Народ в судьбе Русского Народа, то тема 
ХОЛОКОСТА вынуждена будет вновь встать во всей остроте!  

 

Уверен, что миллионы людей, причём не только Русских, не сговариваясь, выскажут 
единое мнение, что ХОЛОКОСТ нужен и сегодня как средство защиты мирового 

сообщества от злостных плевел-паразитов, разрушающих Империи и Государства! А 

учитывая то, что творят сегодня Евреи, руководящие такими странами как США и 

Франция, Израиль и Великобритания, считаю, что раскрутка этого исторического 

«клубка» просто необходима! 
 

Я буду брать для примера не частные исторические эпизоды тлетворного влияния 
Евреев на Русский Народ, а концептуальную (системную) оценку их разрушительной 

деятельности. Это гораздо важнее для понимания исторической действительности. Слава 
Богу, таковой оценки, сделанной разными выдающимися мыслителями, имеется 

предостаточно. 

 

Пусть первым свидетелем, указывающим на вину Евреев перед Русским Народом, 

будет великий русский писатель Фёдор Достоевский. 
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Предсказывая ещё в 1870-х грядущую еврейскую революцию в России, Достоевский 

видел в ней войну против христианской цивилизации, конец Христианской культуры, 

всеобщее духовное одичание человечества и установление «жидовского царства».  

Сегодня нам остаётся лишь удивляться тому, насколько этот великий мыслитель был 

прав в своей оценке исторической роли Евреев и видении исторической перспективы! 

 

«Евреи, — писал Достоевский, — всегда живут ожиданием чудесной революции, 

которая даст им своё «жидовское царство». Выйди из народов и... знай, что с сих пор 

ты един у Бога, остальных истреби или в рабов обрети, или эксплуатируй. Верь в победу 
над всем миром, верь, что всё покорится тебе. Строго всем гнушайся и ни с кем в быту 
своём не сообщайся. И даже когда лишишься земли своей, даже когда рассеян будешь по 

лицу всей земли, между всеми народами — всё равно верь всему тому, что тебе обещано 

раз и навсегда, верь тому, что всё сбудется, а пока живи, гнушайся, единись и 

эксплуатируй и — ожидай, ожидай…» Источник. 

 

Достоевский видел в грядущей революции бунт дьявола и его слуг — иудеев против 

Бога. 
«Верхушка иудеев, — писал Достоевский, — воцаряется всё сильнее и твёрже и 

стремится дать миру свой облик и свою суть». 

Бичуя бесов либерализма и социализма, Достоевский видел в идеях 

коммунистической революции «начала антихристовы, дух приближения ига князя мира 

сего, воплощённого в иудейских вождях». Социализм с его соблазном (а фактически 

обманом) создания земного царства блаженства есть религия антихриста, стремление 
уничтожить Христианскую цивилизацию. И социализм, и капитализм, по мысли 

Достоевского, это не противоположные начала, а лишь две формы одного и того же — 

сатанинского — стремления к упоению земными благами. 

Вот некоторые мысли великого русского писателя о грядущей еврейской революции 

и царстве антихриста из «Дневника писателя» за 1877 год: 

 

«Вместо христианской идеи спасения лишь посредством теснейшего нравственного 

и братского единения наступает материализм и слепая, плотоядная жажда личного 

материального обеспечения», «Идея жидовская охватывает весь мир», «Наступает 

торжество идей, перед которыми никнут чувства христианские», «Близится их 

царство, полное их царство». 

 

«На протяжении 40-вековой (!) истории евреев ими двигала всегда одна лишь к нам 

безжалостность... безжалостность ко всему, что не есть еврей... и одна только жажда 

напиться нашим потом и кровью», «Некая идея, движущая и влекущая, нечто такое 
мировое и глубокое... Что религиозный характер тут есть по преимуществу — это 

уже несомненно. Что свой промыслитель (антихрист), под прежним именем Иеговы, со 

своим идеалом и со своим обетом, продолжает вести свой народ к цели твёрдой — это 

уже ясно», «Все они одной сути», «Глубоки тайны закона и строя еврейского народа... 

Окончательное слово человечества об этом великом племени ещё впереди». 

 

«Жид и банк — господин уже теперь всему: и Европе, и просвещению, и цивилизации, 

и социализму, социализму особенно, ибо он с корнем вырвет Христианство и разрушит 

христианскую цивилизацию. И когда останется лишь одно безначалие, тут жид и 

станет во главе всего. Ибо, проповедуя социализм, он останётся меж собой в единении, а 

когда погибнет всё богатство Европы, останется банк жида. Антихрист придёт и 

станет в безначалии». 
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«Наступит нечто такое, чего никто не мыслит... Все эти парламентаризмы, все 
гражданские теории, все накопленные богатства, банки, науки... все рухнет в один миг 
бесследно, кроме евреев, которые тогда одни сумеют так поступить и всё прибрать к 

своим рукам». 

«Да, Европа стоит на пороге ужасной катастрофы... Все эти Бисмарки, 

Биконсфильды, Гамбетты и другие, все они для меня только тени... Их хозяином, 

владыкой всего без изъятия и целой Европы является еврей и его банк... Иудейство и 

банки управляют теперь всем и вся, как Европой, так и социализмом, так как с его 

помощью иудейство выдернет с корнями Христианство и разрушит Христианскую 

культуру. И даже если ничего, как только анархия будет уделом, то и она будет 

контролируемая евреем. Так как, хотя он и проповедует социализм, тем не менее, он 

остаётся со своими сообщниками — евреями вне социализма. Так что, когда всё 
богатство Европы будет опустошено, останется один еврейский банк». 

 

«...Революция жидовская должна начаться с атеизма, так как евреям надо 

низложить ту веру, ту религию, из которой вышли нравственные основания, сделавшие 
Россию и святой и великой!» 

«Безбожный анархизм близок: наши дети увидят его... Интернационал распорядился, 

чтобы еврейская революция началась в России... Она и начинается, ибо нет у нас 
против неё надежного отпора — ни в управлении, ни в обществе. Бунт начнётся с 
атеизма и грабежа всех богатств, начнут разлагать религию, разрушать храмы и 

превращать их в казармы, в стойла, зальют мир кровью и потом сами испугаются. 

Евреи сгубят Россию и станут во главе анархии. Жид и его Кагал — это заговор против 
русских. Предвидится страшная, колоссальная, стихийная революция, которая потрясёт 

все царства мира с изменением лика мира сего. Но для этого потребуется сто миллионов 
голов. Весь мир будет залит реками крови». 

 

В конечном итоге всё так и случилось. В ту жидовскую революцию и 

последовавшую за ней Гражданскую войну 1918-1924 годов Русский Народ потерял 

убитыми более 10 миллионов своих братьев и сестёр! А если посчитать потери Русского 

Народа за все последующие годы жидовского правления, то они составят не менее 100 

миллионов человек, как и предсказывал Достоевский. 

 

Следующим свидетелем, указывающим на вину Евреев перед Русским Народом, 

пусть будет известный американский автопромышленник Генри Форд, изобретатель 
конвейерной сборки автомобилей. 
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Генри Форд стал активным борцом с Еврейским Кагалом после знакомства с 
брошюрой «Сионские Протоколы», переведенной Виктором Марсденом на английский. 

 

Об этой брошюре стоит сказать особо. Происхождение «Сионских Протоколов» 

парижский журнал «La Vielle France» объяснил так: «Сочинение, известное под именем 

«Тайна Сионских мудрецов», выпущенное в свет в 1905 году, принадлежит перу некого 

Рабби Ашера Гинсберга, известного под именем Ахад Хаама. В девяностых годах 
прошлого столетия он написал его на еврейском языке в Одессе для основанного им 

тайного общества «B’ne Mosne». В 1897 году оно было переведено на французский язык и 

доложено на конгрессе Сионистов в Базеле. Копия французского перевода в том же 1897 

году через посредство начальника русской тайной полиции за границей Рачковского 

попала в руки русского министерства Внутренних дел. Учёный Нилус перевёл её на 

русский язык и в 1905 году напечатал во втором издании своей книги «Великое в малом» и 

«При дверях» (скорое пришествие Антихриста). Один экземпляр этой книги находится в 
Британском музее со штемпелем поступления 10 августа 1906 года». 

 

Весьма примечательно, что год назад в американской газете «American Thinker» 

некий Давид Стоукс (David R. Stokes) опубликовал статью «Господин Путин, осудите 
этот коварный российский обман», в которой он призвал Владимира Путина взять на 
себя историческую вину за еврейские «Протоколы сионских мудрецов»!!! 

 

Вот эта самая книжица и оказала в начале ХХ века на автопромышленника Генри 

Форда такое сильное влияние, что он стал всесторонне изучать еврейский вопрос и 

заниматься активной просветительской деятельностью. 

Форд создал целый НИИ по изучению еврейского вопроса, и при участии огромного 

коллектива исследователей выпустил в 1920-1922 годах книгу-двухтомник «Мировое 
еврейство». Привожу две цитаты из этой книги. 

 

«…После всего изложенного нетрудно проследить историю развития еврейской идеи 

либерализма, начиная от её источников и кончая последними её проявлениями в жизни 

неевреев. Желанный хаос наступил. Этот хаос уже характеризует ныне все жизненные 
проявления людей. Они уже больше не знают, чему верить и чего держаться. То им 

указывают ряд одних фактов, то ряд противоположных; то дают одно объяснение, то 

совсем другое. Масса объяснений, противоречащих друг другу, не объясняют равно ничего 

и лишь увеличивают весь хаос…  
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Ко всему этому следует добавить нападки на человеческую потребность в религии. 

И эта последняя преграда должна пасть для того, чтобы насилие и разбой могли 

действовать без всякого страха, чтобы добиться этого желанного положения, 4-й 

Протокол учит: «По этой причине мы должны подкопаться под веру и истребить в 
душе неверных самое понятие о Боге и душе, заменив эти идеи математическими 

исчислениями и материальными потребностями. Когда нам удавалось лишать 
народные массы их веры в Бога, всякий авторитет повергался в грязь и делался 
общественным достоянием, а мы делались господами масс». (Прот. 5). «Мы уже 
давно озаботились тем, чтобы духовенство неверных получило дурную славу» — 

(Прот. 17).  

«Когда мы станем властителями, мы признаем не желательной всякую религию, 

кроме нашей, которая исповедует единого Бога, с которым связана наша судьба в 
качестве избранного народа и через которого наша судьба отождествилась с судьбой 

мира. По этой причине мы должны разрушить все остальные религии. Если 

благодаря этому временно всплывет атеизм, то это, как явление преходящее, не 
помешает нашим целям» — (Прот. 14). 

 

Не даёт ли эта выписка материал для размышления даже людям самых 
«широких взглядов»? – спрашивает Форд. 

 

Весьма примечательно, как эта религиозная программа была осуществлена в 
России, где Троцкий, как о том громогласно оповещает американская еврейская пресса, 

не принадлежит ни к какому вероисповеданию и где еврейские комиссары, на просьбу 
умирающих русских пригласить священника, отвечают: «Мы упразднили Всемогущаго». 

Как утверждают, Комитету Помощи восточным евреям приходили сведения, что 

русские христианские церкви подвергались самому злостному осквернению со стороны 

большевиков, но синагоги почти всегда оставались нетронутыми и им не причиняли 

никакого вреда…» 

 

Далее Генри Форд написал: «С точки зрения Протоколов современная Россия ещё 
не представляет собой еврейского государства, но является нееврейским 

государством, завоёванным еврейскими боевыми силами.  
Протоколы различают три стадии процесса. Первая заключается в тайном 

разрушении государственной спайки при посредстве посева соблазнительных и 

разлагающих идей. Когда эти идеи достаточно сильно подействовали для того, чтобы 

разрушить общество и довести его до кризиса, внезапно на поверхности появляются 

силы, которые до того работали тайно, берут в руки поводья и руководят переворотом.  

 

В Германии это случилось тотчас же после крушения, которое последовало 

непосредственно за перемирием. Но немцы очень быстро поняли влияние евреев на все 
правительственные места Империи, почему весьма скоро те принуждены были вновь 

исчезнуть с видных политических позиций. Точно также и в России евреи тотчас же 
захватили в свои руки государственную власть и им удалось на ней закрепиться. 

Началось это с момента принуждения Царя революционными силами отречься от 

престола и это продолжается под властью Троцкого, войска которого составляют 

угрозу Европы. Но такое покорение страны, какое пытались создать в Германии и 

которое удалось в России, ещё не является конечной целью программы. Оно лишь начало 

её открытого выполнения. Кагал-совет имеет целью полное крушение общества, полное 
раздробление всякого дружного гражданского сотрудничества и всякого единения, и, 

наконец, создание абсолютного господства по заранее предписанным правилам в каждой 

малой ячейке, доводя этим страну до полного бессилия и превращая её в развалины. Само 
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собой разумеется, что сюда входит и разложение промышленной жизни, набор неевреев 
в войска и вообще разрушение всякого порядка и нравственности. 

Такова последняя задача разрушительной программы Протоколов, прежде чем 

начнётся воссоздание, которое должно превратить покорённую страну в еврейское 
государство. Этого последнего этапа мир ещё не переживал, он ещё не наступил даже в 
России. Если русский народ очнётся от того обморочного состояния, в котором он 

находится в настоящее время, то этот этап и не наступит. Еврейские голоса громко 

говорят о том, что советская Россия стоит крепко. Но решающий голос принадлежит 

России. Она пока молчит, но уже ныне человечество содрогается при мысли о том, что 

настоящая Россия проснётся, и при мысли о страшном Возмездии её над советскими 

деятелями…» 

 

Страшное Возмездие над советскими деятелями-троцкистами состоялось в 1937-

1938 годах. Этот период вошёл в историю России под названием СТАЛИНСКИЕ 

РЕПРЕССИИ. 

 

Кого убирал из Красной Армии и из партии коммунистов буквально пачками новый 

вождь Страны Советов — Иосиф Сталин, нетрудно понять, если обратиться к 

свидетельским показаниям самого непопулярного исторического персонажа – Йозефа 
Геббельса, министра просвещения и пропаганды гитлеровской Германии. 

 

 
 

Геббельс прославился в истории как «ас дезинформации», он был как библейский 

Антихрист: мог легко буквально на ходу смешать правду с ложью и тут же скормить свою 

«стряпню» доверчивым немцам, причём так, что те верили каждому его слову.  

В результате ему и Адольфу Гитлеру понадобилось всего несколько лет, чтобы из 
большой части немецкого народа сделать нацистских фанатиков.  
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Геббельс был не просто провокатором, он был гением дезинформации. Однако, в 

своих ярких выступлениях на собраниях национал-социалистов он нередко говорил и 

правду, когда требовалось показать «лицо врага». А поскольку главным врагом 

нацистской Германии, начиная с 1933 года, был Сталин и Советский Союз, то Геббельс 
старался говорить о России только ПРАВДУ и ничего кроме ПРАВДЫ, потому что она 
была такой СТРАШНОЙ, что не надо было даже ничего выдумывать. 

 

Вот фрагмент речи Йозефа Геббельса на съезде национал-социалистической партии, 

который состоялся в Германии в 1935 году. Обратите внимание (!), что уже тогда, в 1935 

году (!), было ясно, куда двинется военная машина Вермахта после захвата 
промышленного потенциала стран Европы — на Восток («Drang nach Osten»). 

 

«...Большевизм, являющийся на самом деле нападением на мир личности, делает вид, 

будто он является светочем разума. Там, где того требуют обстоятельства, он 

предстаёт волком в овечьей шкуре. Но под лживой маской, которую он то здесь, то там 

надевает на себя, неизменно таятся дьявольские силы по разрушению мира. Там, где у 
него была возможность применить на практике свои теории, он создал так называемый 

«рабоче-крестьянский рай» в виде гигантской пустыни нищих и голодных людей. Если мы 

посмотрим на его доктрины, то мы увидим вопиющее противоречие между его теорией 

и его практикой. В теории он страстен и грандиозен, но за его привлекательной 

внешностью скрывается яд. На самом деле он страшен и ужасен. Это видно из 
миллионов жертв, принесённых на его алтарь, – мечом, топором, голодом, верёвкой 

палача. Его учение обещает безграничную «власть рабочих и крестьян», бесклассовый 

общественный строй, охраняемый государством от эксплуатации; он проповедует 

такой экономический принцип, при котором «всё принадлежит всем», и что в этой связи 

наконец наступит мир во всём мире. 
Миллионы рабочих с нищенским жалованьем, которое просто нельзя себе 

вообразить в западной Европе; миллионы скорбящих и страждущих крестьян, у которых 
отобрали их землю, опустошаемую и разоряемую безумным экспериментом по 

парализующему коллективизму; голод, от которого ежегодно гибнут миллионы людей (и 

это в стране столь гигантской протяжённости, что она может служить житницей 

для всей Европы!); создание и оснащение армии, которая, согласно заявлениям всех 
ведущих большевиков, будет использоваться для осуществления мировой революции; 

грубое и безжалостное управление этим ведущим в пропасть государственным и 

партийным аппаратом горсткой террористов, состоящей по большей части из евреев, 
– всё это говорит совсем на другом языке, и мир не может слушать его до 

бесконечности, ибо это рассказ о безымянных страданиях и невообразимых лишениях, 
которые терпит народ с населением в сто шестьдесят миллионов человек…» (Й. 

Геббельс. «Большевизм без маски». Источник: http://hedrook.vho.org/goebbels/). 

 

Вот ещё одно откровение «аса дезинформации» Йозефа Геббельса, которое было 

сделано в 1936 году. 

«Большевизм – это диктатура худших. Власть он захватывает с помощью лжи и 

поддерживает её с помощью силы. Чтобы бороться с ним, надо в совершенстве его 

знать и проникнуть в его самые потайные секреты. Чтобы его уничтожить, надо 

мобилизовать самые достойные силы нации, ибо он является организацией всего того, 

что можно назвать антирасовыми силами народа. В одной области большевизм показал 
своё мастерство с особым успехом – в негативной пропаганде. С помощью лжи и 

лицемерия он захватывает плацдарм посреди народов. Он пытается представить 

искажённую картину характера и внутренней формы этого политического 

сумасшествия. Ленин, отец большевистской революции, открыто признал, что ложь не 
только оправдана, но и, как оказалось, является самым эффективным орудием в 



 35 

большевистской борьбе. Шопенгауэр как-то сказал, что евреи – мастера лжи, и 

поэтому не удивительно, что большевизм и еврейство в этом отношении находятся в 
близком родстве. Еврейский большевизм – непревзойденный специалист в том, что 

касается обращения с ложью. Честные и порядочные люди бывают настолько 

поражены этим методом, что оказываются не в состоянии оказать внутреннее 
сопротивление. Именно этого и добивались еврейские большевики. Они пользуются тем, 

что средний, порядочный гражданин не в состоянии поверить в то, что можно лгать с 
такой наглой и бесстыжей беспечностью, с которой лгут они…» 

«Не вызывает никаких сомнений то, что основателями большевизма являются евреи 

и что именно они его представляют. Старый руководящий класс России был столь 
тщательно уничтожен, что никакой другой руководящей группы кроме евреев там 

попросту не осталось. Таким образом, любой конфликт внутри большевизма – это в той 

или иной мере ВНУТРИСЕМЕЙНЫЙ конфликт между евреями. Недавние московские 
казни, то есть расстрелы евреев евреями, можно понять только c позиций жажды 

власти и желания уничтожить всех конкурентов. То мнение, будто евреи всегда 

находятся в идеальной гармонии друг с другом, – широко распространённое заблуждение. 
На самом деле они едины только тогда, когда составляют меньшинство, которое 
контролируется и которому угрожает крупное национальное большинство. Сегодняшняя 

Россия – это уже не тот случай...» («Большевизм в теории и на практике» Речь, 

произнесённая в Нюрнберге 10 сентября 1936 года на 8-м съезде национал-

социалистической партии. Источник: http://hedrook.vho.org/goebbels/). 

 

Тайну московских казней – расстрелов евреев евреями, о которых рассказал здесь 

Геббельс, я раскрыл в своей ранней работе «ФЕНОМЕН СТАЛИНА». Ссылка на 
материал: http://blagin-anton.livejournal.com/192315.html 

 

Полагаю, что этих трёх свидетельств, оставленных Фёдором Достоевским, Генри 
Фордом и Йозефом Геббельсом, которые каждый в отдельности и все вместе дают 
системное объяснение сути явления под названием «Мировое Еврейство», вполне 
достаточно для того, чтобы показать неоспоримую и тягчайшую историческую вину 
Еврейского Народа перед Русским Народом. 

 

Полагаю также, что к этому вполне можно добавить слова нынешнего Президента 
России Владимира Путина, который на церемонии передачи знаменитой библиотеки 

Шнеерсона в Еврейский музей и Центр толерантности в Москве, как бы между прочим 

заметил: «Решение о национализации этой библиотеки было принято советским 

правительством, первым советским правительством. И членами его являлись 
примерно на 80-85% евреи. Но они же, руководствуясь ложными идеологическими 

соображениями, шли тогда на аресты и репрессии и иудеев, и православных, и 

представителей других конфессий, мусульман. Они всех гребли под одну гребенку. И вот 

эти идеологические шоры и ложные идеологические установки, они, слава Богу, рухнули. 

И мы действительно сегодня передаём, по сути передаём еврейской общине эти книги с 
улыбкой...» 

 

Это был явный намёк Президента России руководителям стран Европы, США и 

Англии, среди которых нет ни одного нееврея, что сейчас им следует опасаться не 
полуразрушенных «Перестройкой» Вооружённых Сил России, ни российского ядерного 

оружия, а страшной исторической ПРАВДЫ. Ибо она может быть выпущена на свободу в 

любую минуту, и тогда неизбежно случится предсказанный в Библии Апокалипсис – 

Божий Суд над всеми теми евреями, которые проявили себя в Мировой Истории как 

слуги диавола, как «плевелы» из притчи Христа «о Жатве» (См. Евангелие от Матфея. 

13: 37-43). 
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Приведу две цитаты из еврейских источников, чтобы подвести под своим 

повествованием жирную черту.  
 

«Мы вели народы от одного разочарования к другому... Этими нашими 

действиями истощены и замучены все государства, они взывают к покою и готовы 

ради мира пожертвовать всем; но мы не дадим им мира, пока они не признают 

открыто и с покорностью нашего интернационального сверхправительства». 
(Протоколы Сионских мудрецов). 

 

«Мы, евреи, – разрушители и навсегда останемся разрушителями... Что бы ни 

делали другие народы, это никогда не будет отвечать ни нашим нуждам, ни нашим 
требованиям». Морис Самуэль (еврейский писатель). 

 

В завершение своей статьи я хочу привести специально для всех Евреев цитату из 
христианской  Библии и иудейской Торы. Цитирую книгу «Бытие» (в Библии, в Торе – 

«Берешит»), главу 18: 

 

22 Авраам ещё стоял пред лицем Господа. 

23 И подошёл Авраам и сказал: неужели Ты погубишь праведного с нечестивым? 

24 может быть, есть в этом городе (Содоме) пятьдесят праведников? неужели Ты 

погубишь, и не пощадишь места сего ради пятидесяти праведников, в нём? 

25 не может быть, чтобы Ты поступил так, чтобы Ты погубил праведного с 
нечестивым, чтобы то же было с праведником, что с нечестивым; не может быть от 

Тебя! Судия всей земли поступит ли неправосудно? 

26 Господь сказал: если Я найду в городе Содоме пятьдесят праведников, то Я ради 

них пощажу всё место сие. 
27 Авраам сказал в ответ: вот, я решился говорить Владыке, я, прах и пепел: 
28 может быть, до пятидесяти праведников недостанет пяти, неужели за 

[недостатком] пяти Ты истребишь весь город? Он сказал: не истреблю, если найду там 

сорок пять. 

29 [Авраам] продолжал говорить с Ним и сказал: может быть, найдётся там 

сорок? Он сказал: не сделаю [того] и ради сорока. 

30 И сказал [Авраам]: да не прогневается Владыка, что я буду говорить: может 

быть, найдётся там тридцать? Он сказал: не сделаю, если найдётся там тридцать. 

31 [Авраам] сказал: вот, я решился говорить Владыке: может быть, найдётся там 

двадцать? Он сказал: не истреблю ради двадцати. 

32 [Авраам] сказал: да не прогневается Владыка, что я скажу ещё однажды: может 

быть, найдётся там десять? Он сказал: не истреблю ради десяти. 

33 И пошёл Господь, перестав говорить с Авраамом; Авраам же возвратился в своё 
место... 

 

Мораль сей поучительной истории такова: если во всём Еврейском Народе не 
сыщется хотя бы десяток праведников, которые возглавят Еврейский Народ и 
направят его на путь Истинный, то он обречён исчезнуть с лица земли как Содом и 
Гоморра… 

 

16 сентября 2013 г. Мурманск. Антон Благин 
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Найден ключ к пониманию Российской Истории! 

 

 
 

Нет ничего тайного, что не стало бы однажды явным! – говорил в своё время 

человек, прозванный Спасителем, и я недавно удостоверился в правоте его слов. На 
протяжении нескольких лет я изучал историю России и стран Европы, а параллельно – 

историю трёх авраамических религий: христианства, ислама и иудаизма, и вот совсем 

недавно случилось чудо! Неожиданно, буквально сама собой у меня в голове сложилась 

картина-мозаика совершенно другой истории русского и европейских народов, которая 
совсем не похожа на ту, что мы изучали в школе. При этом я явственно увидел в 

сложившейся чудесным образом исторической мозаике тщательно скрываемый факт: 
государство Германия – второй Израиль! В том смысле, что Германия – вторая 
историческая Родина евреев! 

 

Когда я смог это осмыслить, ко мне пришло понимание, что найден, наконец, тот 
ключ разумения, без которого невозможно понять крайне запутанную историю 

взаимоотношений двух великих народов: Немецкого и Русского. 
 

Только теперь мне стало ясно следующее: 
1. Почему и зачем при правлении Пётра I (1672-1725), Екатерины I (1684-1727), 

Елизаветы Петровны (1709-1762) и Екатерины Великой (1729-1796), самодержцев 

Всероссийских, именно немецкие историки писали для русского народа русскую 

историю (!), извращая и уничтожая подлинную историю славян, как о том 

свидетельствовал великий русский учёный и историк Михайло Ломоносов. 

 

2. Почему в основанной в 1725 году Российской Академии наук  в течении 117 лет (!) 
российские академики были представлены на 90% немцами! Почему из ТРИДЦАТИ 

ЧЕТЫРЁХ академиков-историков в России было ВСЕГО ТРИ русских академика: М.В. 

Ломоносов, Я.О. Ярцов и Н.Г. Устрялов, причём все трое чуть было не поплатились 
жизнью за свои пререкания с немцами. Ломоносова за обличение немецких 
фальсификаторов вообще хотели сжечь живьём! Инициатором такой казни НАШЕГО 

учёного выступал архимандрит Д. Сеченов — духовник императрицы Елизаветы 

Петровны. (Подробности в моей статье «Церковь всегда была врагом просвещения!»). 

 

3. Почему и зачем Россия была втянута в ХХ веке в две мировых войны, и оба раза 
ей пришлось воевать против Германии. 

 

4. Почему и зачем незадолго до Второй мировой войны расовая 
человеконенавистническая теория, имевшаяся до этого лишь у иудеев в их 
«священной Торе», перекочевала вдруг в умы немецкого народа, превратив 

большинство немцев в нацистов-фанатиков! 
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5. Почему в настоящее время в Германии считается преступлением, если кто-то 

отрицает факт ХОЛОКОСТА евреев в годы Второй мировой войны либо открыто 

высказывает сомнение в заявленной численности погибших евреев – 6.000.000. 

 

Ключ к пониманию всех этих тайн в трёх словах: Германия – второй Израиль!  
 

Вы шокированы такой новостью? Хотите знать, из каких «пазлов» у меня сложилась 

эта картина нашей подлинной истории? 

 

Я сейчас выскажу свой взгляд на историю (будем считать это гипотезой), а вам 

самим решать, прав я или не прав. 

 

Пазл 1. Словарная статья в Большой Советской Энциклопедии «Дранг нах 
Остен». 

 

Drang nach Osten — «натиск на восток», немецкое выражение, характеризующее 
захватническую политику германских феодалов, а затем буржуазно-помещичьей и 

империалистической Германии в отношении стран Центральной, Восточной и Юго-

Восточной Европы. Концепция «Дранг нах Остен», дополненная самыми крайними 

формами шовинизма и расизма, геополитическими идеями о необходимости завоевания 

для немцев «жизненного пространства» и т.д., стала одной из важнейших составных 
частей идеологии и политики германского фашизма и его захватнической политики 

накануне и в период 2-й мировой войны 1939—1945 гг. Реакционная концепция «Дранг нах 
Остен» в течение многих столетий отравляла сознание германского народа, 

воспитывая в нём ложные традиции презрения к другим народам, веры в мнимое 
превосходство «германской расы». 

 

КТО же в течение МНОГИХ СТОЛЕТИЙ мог «отравлять сознание германского 

народа», воспитывая в нём «ложные традиции презрения к другим народам», веры в 
мнимое превосходство «германской расы»? – возник у меня резонный вопрос. 

 

Ответ на него долго искать не пришлось, я обнаружил его в Библии. Все эти 

расистские и захватнические доктрины мог привить немцам только один род людей – тот, 
который образует религиозно-политическое руководство евреев! Прочтите сейчас эти 

«заповеди, постановления и законы», написанные для иудеев и кое-что вы уже поймёте. 
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Кто смог сочинить этот расистский «Божий закон» для еврейского народа, и кто  

насаждал этот «Божий закон» из века в век в умы евреев, чтобы они шли и истребляли 
мало-помалу другие народы, тот мог с тем же успехом сочинить для немецкого народа 
точно такую же расовую человеконенавистническую теорию о превосходстве 
«германской расы».  

Поскольку техника человеконенавистнической пропаганды оттачивалась на евреях 

веками, то применить её к немцам этим страшным людям ничего не стоило. 

 

 
 

Как это происходило в начале ХХ века, красочно описал Марк Алданов (Ландау), 

публицист, философ и химик, родившийся в интеллигентной и состоятельной еврейской 

семье. За несколько лет до прихода Адольфа Гитлера к власти над немцами, он написал 

очерк, где сообщил, что агитация, которая велась тогда в Германии, «не имеет 

прецедентов в истории: перед ней меркнет и большевистская агитация 1917 года». 

«Скажу только, – пишет Алданов, – что в 1931 году расистская партия устроила в 
Германии 175 тысяч митингов; это составляет в среднем 485 митингов в день! Своим 

ораторам партия платит, и платит очень недурно. Оплачивает она и оркестры, и 

«штурмовые бригады», издаёт десятки газет, огромное количество литературы, 

устраивает смотры с переброской сотен тысяч людей по железной дороге…»  

Рассказывая обо всём этом, Алданов постоянно задаёт риторический вопрос: «кто всё 
это финансирует?» 



 40 

 
 

 
 

В 1932 году он же написал о Гитлере: «очень неглупый человек», «влюбленный в себя, 

злой, мстительный и беспредельно честолюбивый», «он ненавидит евреев, социалистов и 

Францию, ...считает русский народ низшей расой, вдобавок обреченной на гибель», но он, 

«как это ни печально, делает историю, ...за Гитлером теперь идут миллионы людей, и не 
сегодня завтра он, чего доброго, подожжёт мир». 

 

Мало кто знает сегодня, но это исторический факт: 24 марта 1933 года мировое 
еврейство публично объявило Германии войну. 
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Судя по всему, это был элемент дезинформации мирового сообщества, потому как 

именно иудейские банкиры, проживающие в США, Англии, Франции и других 

странах мира, стали с этого момента вливать в экономику разорённой страшным 

кризисом, буквально нищей Германии миллиарды долларов, фунтов, франков, на её 
милитаризацию для реализации очередного проекта под кодовым названием «Drang 

nach Osten». 
 

Пазл 2. Истинная цель Второй мировой войны:  

«пусть они убивают как можно больше...» 

 

24 июня 1941 года, через двое суток после вероломного нападения гитлеровской 
Германии на СССР сенатор США Гарри Трумэн (впоследствии 33-й Президент США) 

озвучил корреспонденту газеты «Нью-Йорк Таймс» позицию в этой войне правящих 
верхов Америки: «Если мы увидим, что выигрывает Германия, то нам следует 

помогать России, а если выигрывать будет Россия, то нам следует помогать 
Германии, и таким образом, пусть они убивают как можно больше…» (Опубликовано 

в газете «Нью-Йорк таймс» в номере за 24 июня 1941 г. Процитировано по книге 
«СОВЕТСКО-АМЕРИКАНСКИЕ ОТНОШЕНИЯ ВО ВРЕМЯ ВЕЛИКОЙ 

ОТЕЧЕСТВЕННОЙ ВОЙНЫ 1941-1945». МИД, том 2, Москва, Издательство 

политической литературы, 1984, с. 64). 
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Как ещё расценить эти слова Трумэна (!), как не исполнение на практике иудеями 
Америки человеконенавистнического Библейского ветхозаветного закона: «и 

истребишь все народы, которые Господь, Бог твой, даёт тебе. Да не пощадит их глаз 
твой!» (Библия. Второзаконие. 7: 15-16)?! 

Вспомните сейчас о том факте, что во время инаугурации (принятии властных 
полномочий) каждый президент США прикладывает свою руку к Библии (!) и 
произносит клятву на верность Господу!  

Какому Господу?! – почему никто не задумывается? Ведь в Библии два Бога (!!!): 

Бог Христа, который есть дух, от которого происходят в человеке Любовь, Милосердие, 
Разум, и антипод Бога Христа – диавол, бог Иудеев, которого они окрестили 

«ревнителем и мстителем». «Господь есть Бог ревнитель и мститель» (Библия. Наум. 

1: 2). 

Почему миллионы верующих людей на земле до сих пор не могут понять, что именно 

этого ветхозаветного Бога Иисус Христос и назвал диаволом, говоря иудеям слова: 
«Ваш отец диавол, и вы хотите исполнять похоти отца вашего» (Ин. 8: 44)?! Почему 

миллионы верующих людей на земле никак не могут осмыслить значение слов Спасителя: 

«по плодам их узнаете их!» (Мф. 7: 16)?! 

Пазл 3. Исторический язык народа — его родовая память. 
 

Как объясняют сами евреи, их народ образован из двух мощных ветвей с множеством 

веточек в каждой – так называемых «колен». Эти две мощные ветви – две древних 
этнических группы: евреи-сефарды и евреи-ашкеназы. «Сефарад» на иврите означает 
«Испания», «Ашкеназ» — означает «Германия». В этих названиях уже заключён ответ 
на вопрос — где жили те и другие, где они свили своё «родовое гнездо»? 

Если сефардские евреи — выходцы с Иберийского полуострова, то евреи-ашкеназы 

– считают своей прародиной Германию. Их язык – идиш, язык германской группы. 

Он является исторически основным языком ашкеназов, на котором в 
начале XX века говорило около 11 млн. евреев по всему миру. 

Слово «идиш» происходит от немецкого слова Jüdische (юдише, т.е. иудейский). Для 
обозначения отдельного наречия оно стало использоваться только в XIX веке. Прежде 
сами евреи называли свой язык тайч (טײַטש), что буквально означает немецкий (дойч, 
Deutsch). Иногда, для уточнения евреи говорили, что они говорят на еврейско-немецком 

(идиш-тайч, יידִיש־טײַטש). Впоследствии, слово "тайч" отпало и остался просто идиш. 

Если учесть, что язык и его словарный запас являются в буквальном смысле 
родовой памятью того или иного народа, то есть все основания считать Родиной 
евереев-ашкенази именно Германию. Вот почему ко мне пришло понимание, что 

Германия – вторая Родина евреев! Второй Израиль!  

Как же могло случиться, что у евреев с немцами одна общая Родина??? 

 

Я не исключаю, что когда-то давным-давно предки современных евреев-ашкенази 

положили свои яйца в то же гнездо, в котором уже лежали яйца немецкого народа. 
Не буквально, конечно! Это образ, но очень точный! Где только возможно, евреи 

используют приём птицы-кукушки для осуществления своей программы генетической 
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экспансии. Кто не понял смысла сказанного, посмотрите американский художественный 

фильм "ЧУЖИЕ". Он очень здорово это объясняет. 

Пазл 4. Генетическая принадлежность первых Всероссийских самодержцев 
 

Вглядитесь в портреты первых самодержцев Всероссийских. Попробуйте определить 
их национальную принадлежность. Вот Пётр I в юности, прижизненный портрет. 

 

 
 

Это его жена – Екатерина I в зрелом возрасте. 
 

 
 

Справка: Екатерина I (Марта Самуиловна Скавронская (Крузе) — российская 

императрица с 1721 года как супруга царствующего императора, с 1725 как правящая 

государыня, вторая жена Петра I Великого, мать императрицы Елизаветы Петровны. В 

её честь Петром I учреждён орден Св. Екатерины (в 1713) и назван город Екатеринбург 
на Урале (в 1723 году). 
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Задайтесь вопросом: какого рода-племени были первые Всероссийские 
самодержцы? 

Они — немцы? Славяне? Евреи? 

Или по роду своему они принадлежат к тем, кто основал религиозно-
политическое руководство евреев и претендует на роль хозяев этого мира? 

 

Мы знаем одно: это при них писалась немецкими профессорами фальшивая история 
РУССКОГО НАРОДА! Уничтожались все документы и рукописи, способные пролить 
свет на древнюю ИСТОРИЮ СЛАВЯН. Историю нашей страны мы знаем только от 
царствования Рюриков и то в общих чертах, а что было до этого — большая чёрная дыра! 
Ясно только одно — эта дыра в Русской Истории имеет искусственное происхождение! 
Эта дыра — злой умысел! 

 

Пазл 5. Письменность у славян существовала задолго до Рождества Христова. 
 

Главное доказательство существования у славян древнейшей письменности – 

славянское летоисчисление! Годы (летА) считали, разумеется, не в уме – их записывали, 

вели календарь. Без письменности делать это было невозможно. До того, как Петр I стал 

Императором Всероссийским и ввёл на Руси новое летоисчисление, на календаре славян 

было уже СЕМЬ ТЫСЯЧ ЛЕТ! Вот тому наглядное подтверждение. Посмотрите на 
датировку этой книги, изданной два столетия назад уже по ДЕСЯТОМУ разу! 

 
 

Сегодня, согласно этой книге, мы живём в 7521 году от сотворения мiра! Хочу 

уточнить, «УЛОЖЕНИЕ» князя Алексея Михайловича было написано в 1649 году, 
переиздано в десятый раз в 1820 году, поэтому к указанному в книге 7156 году от 
сотворения мiра надо прибавить разницу в годах. Вот и получается, что сейчас 7521 год. 

Пётр I своей реформой по сути украл у Российской Истории 5 тысяч (!) лет! Свою 

реформу Российского календаря Пётр I объяснил «благим намерением»: «во многих 
Христианских окрестных народах, которые православную Христианскую Восточную 

веру держат с нами согласно, лета пишут числом от Рождества Христова».  
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Мотивируя этим, он издал Указ об изменении эры и введении новолетия: 1 января 
лета 7208 от сотворения мира считать 1 января 1700 годом от Рождества Христова. 

 

Что наши предки подразумевали под словами «сотворением мiра»? Сотворение 
нашей Солнечной системы? Сотворение Земли? Заключение небывалого в человеческой 

истории мiрового соглашения между какими-то противоборствующими сторонами?  

Нам остаётся сейчас только гадать об этом. 

 

Скажу ещё об одном вопиющем факте: в современных учебниках истории написано, 

что славяне (русские) появились только в 6-8 веке новой эры! Где они были до этого?!! 

 

Если славяне — самый молодой народ на земле, появившийся невесть как позже 
всех (?!), то почему у русских самый богатый по сравнению с другими народами 
язык?!! 

 

Сейчас я бы хотел напомнить всем о польском учёном Тадеуше (Фаддее) Воланском, 

судьба которого тоже проливает свет на трагическую историю России. 

 

 
 

Сын надворного советника польского короля Станислава Августа в бытность свою 

профессором Варшавского университета увлёкся как-то изучением славянских и 

скандинавских рун, кельтских монет, этрусских саркофагов и древних памятников 

Северной Африки. Результаты своих исследований Тадеуш Воланский изложил в хорошо 

иллюстрированных работах на польском и немецком языках, и это стало сенсацией! 

 

Собранные им свидетельства убедительно доказывали, что у славян письменность 
существовала задолго до Рождества Христова и появилась гораздо раньше, чем у 
финикийцев, иудеев и греков, да и египтян!!! 

 

Комментируя безуспешные попытки западноевропейцев прочитать надписи на 
археологических памятниках в Европе и Африке, Тадеуш Воланский писал: «Учёные 
претыкались на эти памятники и напрасно трудились до нашего времени разбором 

их надписей по алфавитам греческому и латинскому, и видя неприложимость 
таковых, напрасно искали ключа в еврейском языке, потому что таинственный 

этот ключ ко всем неразгаданным надписям находится только в славянском 

первобытном языке… Как далеко простиралось в древние времена жительство 

славян в Африке, пусть докажут славянские надписи на камнях Нумидии, Карфагена 

и Египта...» 
Воланский, очевидно, понимая, что его открытие не будет воспринято в Западной 

Европе, в своём письме к археологу Каролю Рогавскому (1819—1888) написал: «Разве в 
Италии, Индии и Персии — даже в Египте — нет славянских памятников?… Разве 
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древние книги Зороастры, разве развалины Вавилона, памятники Дария, остатки 

Парса-града (Персеполис) покрытые клинописью, не содержат надписей, понятным 

славянам? Англичане, французы и немцы смотрят на это, «jak koziol na wode» (как 

козёл на воду). Мы, Славяне, сможем довести эти исследования до конца только в 
том случае, если дети и внуки наши захотят пойти по нашим следам!» 

 

Феноменально то, что, когда в 1846 году Тадеуш Воланский издал на свои средства 
книгу «Памятники славянской письменности до Рождества Христова», польские 
священники обратились через Святейший Синод Русской Церкви к русскому царю 
(Польша входила тогда в состав Российской Империи) с просьбой разрешить аутодофе – 

сжечь автора живьём на костре из его книг. 
 

Николай Первый, самодержец Российский, затребовал эту книгу себе и вызвал из 
Москвы в качестве эксперта Егора Классена. После экспертизы, как писал потом Классен, 

царь повелел «взять потребное количество оной книги под крепкое хранение, остальное 
же, дабы не наносить вред духовенству, сжечь, к Воланскому же прикомандировать 
воинскую команду для содействия ему в его экспедициях по собиранию тех накаменных 
надписей и впредь и охранения его персоны от возможных злоключений». 

 

Данный «конфуз», имевший место в нашей истории, проливает якрий свет ещё и на 
то обстоятельство, что христианское духовенство и славяне – вовсе не дружественный 
симбиоз! 

 

Более того, случай с Тадеушем Воланским показал со всей очевидностью, что 

«священноначалие» порой и не скрывает свою враждебность к славянам! И если за 
попытку честного историка открыть славянскому миру памятники письменности 

дохристианской эпохи так называемые «христиане» были намерены сжечь его живьём на 
костре из его собственных книг, это говорит о том, что они не христиане вовсе, а те 
самые «фарисеи, законники и книжники», с которыми боролся Христос и о которых он 

предупреждал: «Остерегайтесь книжников, которые любят ходить в длинных 

одеждах и любят приветствия в народных собраниях» (Лк, 20: 46); «...которые 
приходят к вам в овечьей одежде, а внутри суть волки хищные. По плодам их узнаете 
их» (Мф, 7:15). 

 

К счастью, Николай I был мудрым человеком, он проявил заботу о польском учёном 

и не только не дал мракобесам казнить Тадеуша Воланского, но и сохранил для истории 

его книгу. 

 
 

Скачать книгу 
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А как обстоят в России дела сейчас? Что-то изменилось в лучшую сторону? Или по-

прежнему иноземцы и инородцы верховодят? 

 

На этот вопрос ответьте, друзья, сами! 

 

Я могу дальше и дальше добавлять «пазлы» к этой «мозаике», материала у меня 

вполне достаточно даже на целую книгу. Однако, я считаю, что даже этих 

представленных здесь пяти «пазлов» вполне достаточно, чтобы в сознании читателя 

зародилось ясное представление, что История России была совсем не такой, какой её 
рисуют учебники, изданные в СССР и в современной России. 

 

21 сентября 2013 г. Мурманск. Антон Благин 
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Россия – не Германия, ей не в чем каяться 
 

Автор этой статьи: Александр Романов 
 

 
 

Йоахим Гаук и Владимир Путин. Коллаж © KM.RU 

 

Германский президент решил поучить Россию, как ей бороться с пережитками 

тоталитаризма, и не придумал ничего лучшего, кроме как призвать покаяться. Хотя, по 

идее, не должен был бы этого делать. 

 

Как яйца не могут учить курицу, так и побеждённый – победителя. 
 

Произошло это в рамках закончившегося накануне форума под названием 

«Потсдамские встречи», который уже в 15-й раз состоялся под Берлином. Организовывает 
встречи немецкая неправительственная организация «Германо-российский форум». В 

этом году тема мероприятия была «Влияние прошлого на будущее». 

 

В двухдневной конференции участвовали политики, деятели культуры, ученые, 
представители гражданского общества из России и Германии. Они дискутировали на 
следующие темы: «Какое влияние оказывает история на формирование национальной 

идентичности?», «Каковы основные исторические образы, формирующие сознание 
россиян и немцев?», «Будущее прошлого – уроки истории». Состав участников таких 

встреч обычно достаточно невелик – по 15-20 интеллектуалов с каждой стороны. 

 

Кульминацией же стала встреча участников форума с президентом ФРГ Йоахимом 

Гауком во дворце Bellevue, сообщает Deutsche Welle. 

 

В берлинскую резиденцию глав государств – участников встреч доставили из 
Потсдама на автобусе сильно загодя. В течение часа они топтались в фойе администрации 

президента, скрашивая ожидание минеральной водой, соком, кофе и печеньем. Потом 

перешли в сам дворец, расселись полукругом и снова ждали, а сотрудники администрации 

ненавязчиво убирали лишние стулья. Ладно хоть пол не мыли. 

 

Опоздавший на шесть минут Гаук, бывший лютеранский пастор, а ныне активный 

защитник прав гомосексуалистов, с ходу объявил себя экспертом в данном вопросе и 

перешел к пространным рассуждениям о том, как и почему каялась Германия. 
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Немцы делали это долго и мучительно, поведал он. В Западной Германии «после 
фазы некоторого промедления возник самокритичный исторический дискурс». При этом, 

указал президент, в центре внимания оказались «не собственные страдания и потери, а 
собственная вина наших соотечественников, их провал в деле спасения демократии, их 

жестокость». 

 

Что ж, в этом нет ничего удивительного: страдания немцев составляют лишь малую 

толику от тех страданий, которые они принесли другим народам. По-иному поступить 
было просто невозможно. Что тут обсуждать? 

 

Далее Гаук заявил, что только признание правды, чувство стыда и вины позволило 

немцам снова обрести доверие к самим себе и доверие соседних народов. «Коллективная 

идентичность немцев, – заявил он, – включает в себя и осознание собственной вины, что 

оказывает на нацию полезное и стимулирующее воздействие». 

 

И опять все понятно. Да, так оно и есть: нация, развязавшая Вторую мировую войну, 

должна была качественно измениться. Встряска, которую она преподнесла всему миру, 

просто обязывала к этому. Нельзя же было двигаться в будущее со старым хламом 

нацистских идей и бредятиной о «сверхчеловеке», «недочеловеках» и тому подобном. 

 

Но далее Гаук перешел к России, которая, как ему, наверное, известно, победила 
Германию. 

 

Президент ФРГ отметил, что в нашей стране хоть и ведутся «впечатляющие 
исторические дискуссии на тему преступлений советского режима», но немецкий опыт 
преодоления национал-социалистического прошлого пока не используется. 

 

Этим заявлением он сразу вызвал недоумение у российской части аудитории. О каких 

это преступлениях толкует г-н президент? Газовых камер у нас не было, за евреями не 
гонялись, цыган в расход не пускали, недочеловеками никого не объявляли, планов по 

уничтожению соседних народов ради освобождения «жизненного пространства» не 
строили. 

 

Но Гаук гнул свою линию. Он считал, что было бы полезно, если бы российское 
посткоммунистическое общество проанализировало собственную историческую вину и 

покаялось. А то непорядок получается. Ностальгия по минувшему имперскому статусу, 

сказал он, а также препятствия, которые власти чинят обществу «Мемориал», не 
содействуют преодолению прошлого. 

 

И вообще в российском обществе происходит много непонятного. Так, Гаука, по его 

признанию, «шокировали» данные о популярности в России таких исторических деятелей, 

как Ленин, Сталин и даже безобидный Брежнев. 

 

Очевидно, г-н германский президент полагал эти фигуры равными Гитлеру. Ну так 

мы объясним, что это не так. Ленин создал советское государство, которое под 

руководством Сталина выиграло войну, и это был момент наивысшего триумфа нашей 

страны в истории. Что, разве за такое достижение лидер недостоин популярности? Ну а 
при Брежневе наши люди получили самый длинный период стабильной и предсказуемой 

жизни, когда хорошо было не отдельным узким группам, а подавляющему большинству 

населения. 
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Но Гаук считает, что нам непременно надо каяться, испытывать вину, стыд, раскаяние 
и просить у всех прощения. Наверное, его бы устроило, если бы русские испытывали 

чувство не просто вины, а экзистенциальной вины, хорошо описанное в романах Франца 
Кафки. Это когда человеку кажется, будто он виноват абсолютно перед всеми и за все, а 
прежде всего за их нереализованные возможности, которым помешал самим фактом 

своего существования на свете. 
 

Думается, если бы российское общество послушалось его, на мгновение сошло с ума 
и начало каяться, это выглядело бы так же нелепо, как и покаяние героини фильма 
«Ширли-мырли»: «Прости меня, Васенька, дуру грешную!» К счастью, этого не 
происходит и, надо надеяться, не произойдет. 

 

Участники дискуссии стали осторожно и часто невпопад возражать напору немецкого 

президента – эксперта в покаянии. Председатель президентского Совета по развитию 

гражданского общества и правам человека, профессор Михаил Федотов предложил 

вместо покаяния использовать фрагмент христианского ритуала крещения – троекратное 
отречение от дьявола. «Все народы, которые пережили ужас тоталитаризма, – заявил 

Федотов, – должны не каяться, а пойти по пути отречения от преступлений режима». 

 

Декан факультета мировой экономики и мировой политики Высшей школы 

экономики в Москве профессор Сергей Караганов посчитал немецкий опыт 
неприемлемым, поскольку «мы не разгромленная страна, а страна, выигравшая войну». И 

это обстоятельство, указал он, «делает наш выход из коммунизма гораздо более 
трудным». Начал вроде хорошо, но тут же все испортил, затянув старую либеральную 

песню о том, что у нас почти 70 лет одна часть народа уничтожала или подавляла другую. 

«И до конца признать, – считает он, – что мы с собой совершили, нашему народу будет 

очень трудно». Чужой опыт для России, по его словам, неприемлем, «мы должны 

выздоравливать сами». 

 

Лучше бы, конечно, сказать хозяину мероприятия: «Чушь городите, батенька!», да, 
видно, положение гостя не позволило, начал реверансы шаркать – назвал немецкую 

критику происходящего в России «совершенно справедливой». 

 

Правда, напоследок Караганов все-таки окатил хозяев, включая президента, 
холодным душем: «Друзья мои, не впадите в грех высокомерия! Помните, что немцам 

могут мгновенно припомнить все народы, что они сделали на протяжении прошлого 

века. Будьте осторожны, в том числе и с русскими». 

 

Германский президент вздрогнул от неожиданности и встал в оборонительную 

стойку.  

«Я исхожу из того, г-н профессор, что Ваши высказывания не имеют отношения к 

нашей послеобеденной беседе», – отрезал Йоахим Гаук в ответ на слова Караганова. «Еще 
есть народы, где большинство населения живет по принципу «права она или нет, но это 

моя страна», – резюмировал он. – Эта страна (Германия. – Прим. КМ.RU) такую точку 
зрения решительно не разделяет». 

 

Да, такие народы есть, хочется сказать в ответ, и русские – один из них. Каяться 

перед Европой и кем бы то ни было России не за что. А Германия вольна хоть разделять 
такую точку зрения, хоть не разделять, но только не ставить на одну доску себя и Россию 

и не забывать, что это она устроила в ХХ веке вселенский бардак в мире, а Россия убрала 
за ней всю скверну.  

Источник: http://www.km.ru/node/712501/  
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Кому верить? Что делать? На что надеяться? 
 

ЕДИНСТВО И БОРЬБА ПРОТИВОПОЛОЖНОСТЕЙ — вот что такое 
современная Россия. 

 

Сегодня в нашем Отечестве горят нешуточные страсти, а их подогревом, как 

выяснилось, занимаются проплаченные Западом и США так называемые АГЕНТЫ 

ВЛИЯНИЯ.  

После того, как в России был принят новый закон, согласно которому теперь ставятся 
на особый контроль все некоммерческие организации, получающие деньги из-за границы, 

было установлено, что масштаб финансирования иностранных агентов в России просто 

вопиющий! 

 

Только за 4 последних месяца для финансирования подрывной деятельности в 
нашу страну поступил почти 1 миллиард долларов США!!! И это не шутка! 
Сумма столь фантастическая, что сразу возникает два вопроса: на оплату чего и 
кого уходят такие средства? Какую цель преследуют зарубежные финансисты, делая 
такие астрономические вливания в некоммерческие организации, действующие на 
территории России. 

 

Ответ на последний вопрос стал уже более-менее понятен. Россия как была врагом 

США, так им осталась. Хотя уже и коммунизма нет, которым западная пресса и западные 
политики пугали весь мир, а всё одно: для правительства США Россия — враг!  

 

Давно замечено, что мировая история любит ходить кругами, иначе говоря — 

повторяться. За всякой революцией, как правило, следует гражданская война, в которой 

стороны-антиподы стараются изо всех сил уничтожить друг друга. За одной мировой 

войной по прошествии времени следует другая, с ещё большим количеством убитых и 

покалеченных. Так, например, Первая мировая началась в 1914 году, и толчком к её 
началу послужила относительно небольшая провокация — 28 июня 1914 в Сараево был 

убит эрцгерцог Франц Фердинанд, наследник австро-венгерского престола, и его жена 
герцогиня София Гогенберг. 

 

Казалось бы, убийство двух человек — не повод, чтобы потом были посланы на 
смерть почти 10 миллионов человек, а почти 50 миллионов человек стали калеками. 

Однако, политикам удалось тогда разжечь пожар мировой войны, в результате чего 

страшная кровавая жатва смолола лучший генофонд десятков народов,  принявших 

участие в этой войне, дав при этом заработать огромные деньги десяткам евреев-

банкиров, которые оказывали финансовую помощь странам-участникам мирового 

конфликта. 
 

Прошёл всего 21 год после окончания Первой мировой войны, и за ней последовала 
Вторая мировая, развязанная в 1939 году руководителем Германии Адольфом Гитлером, 

которому активно помогали деньгами финансисты из США, Англии и Европы. Сколько 

жизней унесла эта война, даже подумать страшно! Более 50 миллионов человек, а 
калеками стало более 100 миллионов. Причём 40% всех жертв пришлось на Россию — 

тогда СССР. 

Кто может сказать сегодня, что за этими двумя мировыми войнами никогда не 
последует третья мировая? 

Судя по всему, её горячая фаза до сих пор не началась только потому, что 

потенциальный агрессор всё ещё побаивается Россию и русский народ. История Второй 



 52 

мировой войны ещё свежа в памяти, и все знают, как могут воевать русские люди! Да и 

русское оружие, созданное ещё в СССР, до сих пор остаётся лучшим в мире. 
Вот и остаётся у потенциального агрессора пока один путь — продолжать 

разваливать Россию изнутри. Для этого и финансируются так называемые 
некоммерческие организации, за которыми в реалии стоят сотни религиозные сект, а 
также псевдопатриотические партии, организации и сайты, которые для маскировки своей 

подрывной деятельности рядятся в личину различных националистов, анархистов, 

ведистов и даже язычников. Делается это, исходя из принципа: чтоб было на любой вкус 
и цвет. 

 

Все эти деструктивные организации занимаются ПРОПАГАНДОЙ. А что такое 
пропаганда? 

Пропаганда – это искусство обмана, когда говорящий преследует цель запутать 
собеседника или слушателей или хочет доказать что-либо неправедное или 
опорочить какое-либо дело, известный факт, невзирая на ПРАВДУ.  

 

Рецепт изготовления ПРОПАГАНДЫ известен давно: 90% правды надо смешать с 
10% лжи и всё! Народ покупается на правду, а 10% лжи являются, как правило, 

решающими. Они задают вектор направления, «коридор» для мыслей. Подавляющее 
большинство людей не может сразу различить ложь, завёрнутую в фантик правды, и, 

конечно же, начинает ВЕРИТЬ пропаганде. И не просто верить! Чаще всего пропаганда 
побуждает к действию! 

 

Вы плохо живёте? И что, вы не понимаете, КТО в этом виноват? И далее — рисуется 

образ врага. 
Сегодня с помощью пропаганды и финансовой помощи известно каких 

финансистов целый ряд некоммерческих организаций пытается посеять в российском 

обществе семена раздора, но главное — подбить наиболее неуравновешенный народ к 

свержению нынешней власти. Мол, нынешний царь плохой, его надо свергнуть и избрать 

другого царя!  

Многие люди в России понимают и знают, что такое мы уже проходили в 1917 году.  

Царя свергли, и к власти пришли ЧУЖИЕ! 

 

Что получил тогда русский народ? Он получил смерть почти 10 миллионов своих 

соотечественников, а евреи получили тогда абсолютную власть над Россией. Все их 

конкуренты были безжалостно уничтожены руками бойцов «Красной Армии», которую 

организовал и вооружил на деньги Запада Лейба Бронштейн (Лев Троцкий). 

 

Сегодня в России действуют силы, которые хотят повести русский народ по тому же 
кругу: смута — революция — гражданская война. 

 

Надо ли удивляться тому факту, что национальный окрас действующих в России 

деструктивных сил и сейчас тот же самый, какой он был до и после революции 1917 года 
— еврейский?! 

 

Не верите? Вот тому наглядное доказательство. Несколько дней назад я натолкнулся 

в Интернете на любопытную публикацию некой Светланы Пеуновой, типичной 

представительницы «богоизбранного народа», которая стоит во главе партии "ВОЛЯ" и 

рассказывает на всю Россию о том, что Владимира Путина подменили!!! Вначале, 
дескать, Путин был похож на еврея, теперь он больше похож на бурята — имеет 
соответствующие черты лица и типичные для бурят глаза. По мнению Пеуновой, это 

повод для недоверия нынешнему действующему президенту России. 
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Вступайте в партию «ВОЛЯ»! Мы, как и Ларуш, считаем, что главное — убрать от 

руля тех, кто ведёт человечество в пропасть. Многочисленные факты позволяют нам 

полагать, что все президенты от Горбачева до Медведева и Путина выполняют один 

план разрушения России. 

Путина на власть поставил Ельцин — агент британской разведки МИ-6, как 

утверждает бывший разведчик Джон Колеман. А британская газета The Sunday Times 

пишет, что за время правления клан Путина сколотил состояние в 130 миллиардов 
долларов, что на 56 миллиардов больше, чем у богатейшего человека планеты (!). В это 

же время народ катастрофически вымирает и нищает. По распространенным в 
интернете данным ЗАГС, за первую половину 2010 г. умерло почти 5 миллионов (!) 

россиян — это сравнимо с потерями в Великую Отечественную войну, тогда за 4 года 

погибло 27 миллионов. За последние 18 лет правительственных реформ исчезло около 200 

тысяч предприятий, прекратили существование 39 тысяч деревень и поселков — 

гитлеровцы не сумели столько разрушить... 

Разрушена армия, гремят теракты, права человека нарушены, Конституция — 

тоже. Китай уже забирает себе наши земли... Дети отбираются ювенальной юстицией 

у нормальных родителей лишь по причине их нищеты, которую создала сама власть. 

НАТО и Китай — на пороге, они уже нас не боятся. Клятва президента нарушена во всех 
ее пунктах. Вот она: «Клянусь при осуществлении полномочий Президента Российской 

Федерации уважать и охранять права и свободы человека и гражданина, соблюдать и 

защищать Конституцию Российской Федерации, защищать суверенитет и 

независимость, безопасность и целостность государства, верно служить народу». Где 
же ее выполнение? 

Есть юридический шаг: народ должен объявить власти недоверие. То есть власть — 

нелегитимна. Тем более что при участии в прошедших выборах президент сам нарушил и 

Конституцию (установив неравное избирательное право для партийных кандидатов и 

самовыдвиженцев), и выборное законодательство (используя служебное положение для 
агитации, подкупая избирателей). Человек, выбравшийся с нарушением закона, не имеет 

права быть президентом. Но глава ЦИК Чуров на нарушения Путиным закона не 
обращает внимания, и это неудивительно, ведь Чуров был заместителем Путина в 
Комитете по внешним связям в питерской мэрии и очень хорошо знает Владимира 

Владимировича. Бывшие сослуживцы Путина, которые вместе с ним проходили 

действующими лицами в уголовных делах в 90-е годы, при президенте Путине сделали 

головокружительные карьеры. Немало сделал для того, чтобы вывести Путина из-под 

уголовного преследования, и его бывший заместитель Дмитрий Медведев. 
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Отменить результаты выборов может Верховный суд РФ, но законы Путин принял 
такие, что пожаловаться в Верховный суд могут только бывшие кандидаты и местные 
(областные, краевые, республиканские) избирательные комиссии. Из бывших кандидатов 
только Зюганов заявил, что выборы были нечестными. Партия «ВОЛЯ» призвала его 

подать иск в Верховный суд с требованием отменить результаты выборов. То же самое 
предлагается сделать местным избирательным комиссиям. Тысячи граждан России по 

всей стране подписываются под письмами Зюганову и в облизбиркомы с просьбой подать 

заявление в Верховный суд. 

Зюганов — точно такой же олигарх, он владеет заводами и яхтами, верхушка КПРФ 

удобно устроилась в роли «ручной оппозиции», торгуя местами в Госдуме. «Оранжисты» 

(Удальцов, Навальный, Немцов, Каспаров и др.) сыграли только на руку Путину. Все их 
многотысячные акции оказались безрезультатным выпусканием пара. Очевидно, что 

хозяева и за Путиным, и за «оранжистами» стоят общие — те, кто заинтересован в 
продаже страны иностранному капиталу. 

Путин постоянно красиво говорит. Но дела его не соответствуют словам. Из года в 
год Путин говорит о недопустимости роста цен на жилье, на услуги ЖКХ, на бензин, как 

он ратует за борьбу с коррупцией, - и все эти годы неуклонно цены растут и растут, 

коррупция процветает. Но Путин продолжает играть роль. 

И есть ещё странности, связанные с персоной Путина. Например, он скрывает от 

народа свою семью. В международной практике так вести себя не принято, но никому не 
приходит в голову спросить у него прямо: если вы — семейный человек, да еще и 

президент, ваша семья должна быть на виду у граждан, — или вам есть, что скрывать? 

И ещё более странная вещь: Путин всегда разный, он часто просто не похож сам на 

себя. Ведь если по паспорту, по внешности мы совершаем самые юридически важные 
акции, то и президентская внешность — своеобразный паспорт для того, чтобы народ 

допустил человека с внешностью президента во власть. Но при внимательном 

рассмотрении мы вряд ли сможем это сделать. Разговоры о том, что ботексом смену 
внешности не объяснишь, идут и в России, и за рубежом. Но официальные структуры 

молчат о самом юридически важном моменте: а тот ли это человек, которого нам 

выдают за Путина?  
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С помощью подобных сравнений Пеунова пытается доказать всем, что Владимир Путин прежде был 

похож на еврея, а сейчас у него черты лица бурята! Значит, его подменили!!!  По логике С. Пеуновой 

выходит, что тот Путин, который имел семитские черты лица, был для таких как она – своим в доску, а 
Путин с лицом бурята – враг! Так может и хорошо для России, если и вправду кто-то подменил еврея 

Путина на Путина бурята?! Внутренняя и внешняя политика России ведь на глазах меняются в лучшую 

сторону! Это то и приводит наших врагов буквально в бешенство!  

 

Известны скандалы с двойниками Ельцина и Ющенко, — продолжает Пеунова. Их 

выдали детали: Ельцин сначала был выше Клинтона, а после мнимой операции на сердце 
— ниже. У Ющенко после скандала с отравлением изменилась форма уха, чего в 

принципе не может быть. Пластические операции делают чудеса, но и они не всесильны. 

И люди все чаще спрашивают: «А все ли четыре Путина пойдут на инаугурацию?». И: «А 

жив ли Путин?» Кто этот человек? Кто за ним стоит? Мы требуем официального 

расследования! Мы обращаемся к тем, кто знает «настоящего» Путина и его семью — 

охранникам, сотрудникам монастыря, в котором, по слухам, живет Людмила Путина, ко 

всем кто с Путиными как-то пересекался, - расскажите народу правду! Это — дело 

совести, страна ждет правды. 

 

Инаугурация — это ритуал посвящения, таинство передачи полномочий, пришедшее 
к нам из Древнего Рима. Этот ритуал – судьбоносный, он имеет влияние на целые 
поколения. Ритуал коронации (современной инаугурации) носит особый смысл 

благословения Богом на царство. Главное в этом ритуале – именно полномочия Бога, 
которые передает жрец. Очень важно, какой Бог (!) передаст свои полномочия и какому 

человеку — такая сила и будет править страной. 

Основная особенность ритуала — периодическое повторение в одно и то же время. 

Цикличность значительно усиливает действие ритуала. В России инаугурация повторяется 

с 2000 года каждые четыре года 7 мая в 12.00 (это очень важное время — зенит солнца, 
когда оно поднялось до максимальной точки и начинает снижаться). 

Чтобы наше рабство не закрепилось, народ должен противопоставить свою волю 

эгрегору (невидимой силе), стоящему за тем, кого сила тёмная ставит на власть. 

 

Очевидно, что за Путиным стоит какой-то клан, который от его имени управляет 
страной. Мы не выбирали тайное правительство своей страны. Мы не доверяем 

президенту-марионетке в чужих руках! – ставит точку лидер партии «ВОЛЯ» Пеунова. 
Источник: http://svetlana.peunova.ru/comments/analize/790-newlist  

 

Свежее видео С. Пеуновой, где она опять говорит о том, что Владимира Путина 
подменили. 

 

Ссылка на видео: 

http://www.youtube.com/watch?v=_DeMyY9cphk&feature=player_embedded  

 

А всё ли в нынешней России обстоит именно так, как рисует Пеунова?  

 

А может Владимир Путин стал вдруг не устраивать лидеров США и Европы? 

А может они вдруг прозрели и поняли, что он, наперекор им, поднимает Россию с 
колен? 

Быть может, потому они и дали команду своим агентам влияния срочно 

дискредитировать его в глазах народа, чтобы спровоцировать если не революцию, то 

хотя бы бунт особо недовольных режимом? 

 

Я предлагаю читателям самим ответить на эти вопросы. И поскольку в 

цивилизованном обществе принято давать слово и критикуемой стороне тоже, предлагаю 
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всем посмотреть несколько любопытных видеороликов с участием президента России 
Владимира Путина. 

 

Путин: откровенно о США. 

http://www.youtube.com/watch?v=KVzxrDpC-1A&feature=player_embedded  

 

Путин о скором коллапсе Запада. 
http://www.youtube.com/watch?v=Qisy-_u2zOQ&feature=player_embedded  

 

Путин готовит Россию к войне с США? 

http://www.youtube.com/watch?v=wU2vekyk5ig&feature=player_embedded  

 

Страшный сон американцев. 

http://www.youtube.com/watch?v=egXMgdg4mrQ&feature=player_embedded  

 

Думайте, друзья, сами, решайте сами, кому вам верить, а кому — не верить. Я ни в 

коем случае не стремлюсь создать какую-то пи-ар-акцию действующему президенту 

России. Просто я вижу, что сейчас Запад и США тратят огромные силы и средства на 
то, что вновь взорвать Россию изнутри. А этого нельзя ни в коем случае допустить. 

Новой Гражданской войны Россия и русский народ может не выдержать. Скажу более 
того, как только в России вспыхнет Гражданская война, нас непременно добьют извне. 
 Ястребы из США давно уже только и ждут подходящего случая! 

 

1 августа 2013 г. Мурманск. Антон Благин 
 

 

 

 

 

 

 

Post sriptum 

 

Хорошим продолжением этой темы является статья:   

 

 

«Еврейская ОПГ и одинокий Путин» 
 

Автор Публикации: Константин Душенов. 
 

РАЗДЕЛЯЙ И ВЛАСТВУЙ 

 

В начале 2000-х годов государство в России было слишком слабым, чтобы открыто 

вступить в противоборство со всесильными криминально-олигархическими 

группировками. В борьбе за власть с еврейским олигархатом Путину нужен был могучий 

союзник. Причём такой союзник, которому было бы под силу нейтрализовать всемирный 

кагальный гевалт об «антисемитизме Кремля» – неизбежное следствие первой же попытки 

российского государства ограничить аппетиты обнаглевших хазарских гешефтмахеров и 

приступить к восстановлению разрушенной ими страны. 

 

И Путин нашёл такого союзника в самом, казалось бы, неожиданном месте – в среде 
радикальных иудейских талмудистов, в хасидской секте «Хабад-Любавич».  
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С их помощью Путину в самые сжатые сроки удалось расколоть и уничтожить 
единый фронт еврейских олигархов ельцинского призыва. Путин быстро и выгодно 

разменял свою поддержку хасидам в их борьбе за власть над российским еврейством – на 
свободу рук в собственной политической борьбе с мафиозными воротилами эпохи дикой 

приватизации… 

Чтобы правильно понять, как ему это удалось, нам сперва надо освободиться от 
некоторых устоявшихся мифологем современного патриотического сознания. Одной из 
них является широко распространённый взгляд на мировое еврейство, как на единую, 

монолитную политическую силу, везде и всегда безусловно враждебную интересам 

русского народа и российского государства. Между тем, на деле мировое еврейство 

исполнено внутренних противоречий и острых конфликтов. Чтобы понять, какой остроты 

достигают иногда внутриеврейские противоречия, достаточно сказать, что первые 
обвинения хасидов в ритуальных убийствах прозвучали из уст их соплеменников, евреев-

франкистов, в ходе публичного диспута, состоявшегося во Львове в 1759-м году. 

 

Одним из таких внутриеврейских конфликтов и воспользовался Путин для 
достижения своих политических целей. 

Сектанты-хасиды, составляя незначительное меньшинство в современном иудаизме – 

не более 5 процентов верующих – одновременно являются едва ли не самой богатой и 

влиятельной частью международного еврейства. В последнее время они всё более явно 

претендуют на роль духовных и политических лидеров всего еврейского народа. Но 

вплоть до начала ХХI века Россия оставалась полностью вне зоны их влияния, несмотря 

на то, что зародился хасидизм именно на территории Российской империи. 

В «демократической России» конца двадцатого столетия самой влиятельной еврейской 

организацией был Российский еврейский конгресс (РЕК), возглавляемый Гусинским и 

поддерживавшая его религиозная структура Конгресса еврейских религиозных 

организаций и общин России (КЕРООР) во главе с главным раввином Шаевичем. 

Особняком от религиозных соплеменников держался выкрест Березовский, опиравшийся 
не столько на еврейские организации, сколько на свои обширные связи с западными 

спецслужбами. 
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Не сломив их могущества, Путин не мог рассчитывать на победу. Но и бороться 
со всеми врагами одновременно он тоже не мог. Убирать своих противников он начал по 

очереди, дробя их единый фронт и уничтожая по частям. 

Первым был нейтрализован Березовский, самый влиятельный представитель 

«секуляризованного» еврейства. Правоверные иудеи отнеслись к этому довольно 

равнодушно. Раввин Шаевич с нескрываемой обидой говорил о таких «предателях 

Талмуда»: «Креститься для еврея – большой грех!.. Пошел я (за деньгами – К.Д.) к 

Березовскому, к Смоленскому. Один говорит: что ты ко мне явился, я вообще не еврей! 

Другой говорит: "Иди в бухгалтерию, оплатят, но больше не приходи". А Гусинский 

сказал: "Ну что, так и будешь ходить? Давай что-нибудь сделаем! Сколько у нас 
богатых евреев – мы можем помочь синагоге выжить!" И начали работать». 

Будучи выкрестом и личным врагом Гусинского, Березовский не мог рассчитывать на 
консолидированную поддержку российского еврейства, и уж тем более – мирового 

Кагала, и потому стал первой мишенью Кремля. Понимая это, некогда всемогущий 

«серый кардинал» предпочёл с Путиным не связываться и быстренько убрался в Англию 

под крыло тех самых спецслужб, с которыми уже давно и активно сотрудничал. 

 

С Гусинским справиться было гораздо сложнее. Помимо того, что он был одним из 
богатейших олигархов и медиа-магнатом, обладавшим колоссальным влиянием в СМИ, на 
тот момент Гусинский являлся международно признанным лидером российского 

еврейства, главой РЕК, членом президиума Всемирного еврейского конгресса. Свалить 
такую фигуру, не вступая в открытый конфликт с мировым Кагалом, казалось 

невозможным. Вот тут-то на сцену и выступили путинские союзники-хасиды в лице 
своего представителя раввина Берл Лазара. 

 

«В России – два главных раввина, и конфликт между ними не утихает, – писала 

«Газета» 22.07.2002 г. – Адольф Шаевич глава традиционного и самого массового 

направления в иудаизме. Но президент отдал предпочтение главе хасидской общины 

раввину Берлу Лазару». 

 

В своём интервью «Газете» Шаевич был, как никогда, откровенным. «Хасиды хотят, 

чтобы я ушел, а уж если бы умер, наверное, вообще были бы довольны, – заявил он. – 

Хотят, чтобы все было под ними и они были бы тут единственными хозяевами. Такого 

нет ни в одной стране мира – их никто не признает, ни на какой "верх" их не пускают. 

Они, грубо говоря, секта. Можно было бы поделить сферы влияния – и работать! А тут 

речь идет не о работе, а о генеральских погонах и белом коне... Я испытал громадное 
разочарование от близкого узнавания приезжих раввинов, хасидов, их способа 

действовать. Все продать, разломать, предать – ради чего? Чтобы называться главным 

раввином России? Они кушают кошер, соблюдают субботу, отпускают бороду, ходят, 

сверкая глазами, все напоказ, чтобы другие видели. А когда их не видят, сделают так, 

что становится ясно - Бога они не боятся». 

На вопрос корреспондента: «Почему Путин вывел вас из состава президентского 

религиозного совета и на ваше место поставил Берла Лазара?» Шаевич с нескрываемой 

обидой отвечает: «Это политика... За Берлом Лазаром стоит мощное финансовое 
обеспечение, денег немеряно, не то, что у нас…» 

 

СКАЖИ МНЕ, КТО ТВОЙ ДРУГ… 

 

Об источнике финансирования российских хасидов знающим людям может многое 
прояснить высказывание Давида Ротшильда, влиятельного члена знаменитого 

банкирского семейства мультимиллиардеров, главной ударной силы мирового еврейского 

капитала. Сей достойный представитель высшей касты иудейских жрецов Золотого тельца 
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высказался о Берл Лазаре так: «Впервые я увиделся с раввином Берл Лазаром в Давосе в 
Швейцарии, а приехав в Россию, одним из первых моих действий было познакомиться с 
ним поближе. Это знакомство переросло в близкую и доверительную дружбу. Вместе мы 

начали многие инициативы. Очень надеюсь, что наша доверительная дружба будет 

иметь продолжение и в будущем». 

 

Вот оно что! Друг самого Ротшильда – это вам, согласитесь, не баран чихнул! В 

таком контексте становится понятным и выбор Лазара в качестве главного еврейского 

союзника Кремля. Получить в лице хасидского раввина канал для неформального 

общения с финансовыми воротилами, по сравнению с которыми все российские олигархи 

бедны, как церковные крысы, – о такой удаче можно только мечтать! 

И Путин воспользовался этой возможностью, что называется, «по полной»… Напрасно 

Шаевич сетовал: «Неужели никому не интересно знать, почему Берл Лазар стал главным 

раввином России в тот день, когда арестовали Гусинского? Какая, скажите мне, 
необходимость человеку, плохо говорящему по-русски, давать российское гражданство в 
течение двух недель? У них шла конференция, в повестке дня никаких выборов главных 
раввинов не было. Кто-то приехал из Кремля, вызвали Лазара и через десять минут 

объявили, что сейчас будут проходить выборы главного раввина России. И вот два 

десятка раввинов, из которых 18 – даже не граждане России, его выбрали. И это тоже 
никого не удивило! Выборы были в два часа дня, а в шесть арестовали Гусинского…» 

 

При этом Шаевич и не пытается скрыть: первопричина конфликта с Лазаром – в том, 

что Гусинский сам претендовал на первенство, претендовал на то, чтобы консолидировать 
российских евреев под своим собственным руководством, опираясь при этом на 
поддержку мирового еврейского закулисья: «Гусинский поехал в Америку, Англию, 

посмотрел, как у евреев устроена помощь, вернулся и сказал: все, создаем РЕК! Мне 
нравились его позиция и подход. Он собирал людей и говорил: "Ребята, я знаю, у нас 
противоречия по бизнесу, наши разногласия остаются за порогом, и у нас есть одно 

объединяющее нас дело – помочь российской еврейской общине. Мы можем?" Многие 
согласились, начали работать». 

 

В такой ситуации для Кремля промедление было смерти подобно. Ещё немного, и 

мандат «смотрящего за Россией», выданный Гусинскому мировым Кагалом, сделал бы его 

недосягаемым для «технического президента» Путина. Но в критический момент 
результатом неожиданной кремлёвской спецоперации стало мгновенное возвышение Берл 

Лазара, который был вознесён на пост «главного раввина России» в обмен на его 

безусловную политическую лояльность к путинской политике «зачистки» России от 
непокорных олигархов «ельцинского призыва». А против ставленника Ротшильдов даже у 

десятка Гусинских была, что называется, «кишка тонка»… 

 

Новый главный раввин не оставил никакого сомнения в отношении своей лояльности 

хозяину Кремля. Берл Лазар приостановил своё членство в РЕК, а его пресс-секретарь 

Борух Горин заявил: «со времени основания Российского еврейского конгресса в 1996 году 
раввин Лазар являлся членом его президиума, однако по многим вопросам деятельности 

этой организации неоднократно высказывал свое несогласие, в первую очередь по поводу 
методов принятия решений руководством РЕК». 

 

Специально «под Лазара» была создана новая организация – Федерация еврейских 

общин России, ставшая главным посредником в отношениях евреев с Кремлём и его 

лоббистом в некоторых международных вопросах. Так, вскоре после своего взлёта Лазар 

направил письмо президенту США Бушу, в котором попросил его содействовать отмене 
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пресловутой «поправки Джексона-Вэника», которая была принята ещё в 1974 году как 

ответ на советскую политику «государственного антисемитизма». 

 

Пока же отметим только, что заручившись поддержкой хасидов, Путин сумел 

выиграть первый и, пожалуй, самый сложный раунд в борьбе за реальную власть в 

постсоветской России. При этом, однако, нельзя не заметить, что разменной картой в той 

схватке бульдогов под ковром оказался русский народ, брошенный Кремлём в жернова 
удушающей богоборческой «толерантности», либеральной русофобии и уголовных 

репрессий по пресловутой 282-й статье УК. 

 

«НЕФТЯНОЕ ОБОСТРЕНИЕ» ХОДОРКОВСКОГО 

 

В отличие от борьбы «демократической общественности» с т.н. «русским фашизмом» 

борьба Путина с ельцинскими олигархами первоначально была довольно мягкой. И 

«крёстному отцу Кремля» Березовскому, и баловню еврейской приватизации Гусинскому 

Путин дал возможность вывести большую часть своих капиталов за бугор и самим уехать 

за границу, где оба эти гешефтмахера до сей поры живут обеспеченно и безбедно. 

 

Но с Ходорковским получилось иначе. Его быстро растущая нефтяная компания 

ЮКОС, крупнейшая в стране, стала для этого богатейшего еврея России не только и не 
столько инструментом личного обогащения, сколько инструментом политического 

влияния и даже более того, инструментом политического заговора, результатом которого 

должно было стать сперва серьёзное ослабление, а затем – полное и окончательное 
устранение Путина с политической арены. При этом особую весомость планам 

Ходорковского придавала его тесная личная дружба с тогдашним вице-президентом США 

Ричардом Чейни, представлявшим интересы американского нефтяного гиганта Halliburton, 

с которым ЮКОС намеревался слиться в единую сверхнациональную суперкорпорацию. 

 

Остроту сложившейся к 2003-му году ситуации лучше всего характеризует статья 
влиятельного в то время еврейского политолога Станислава Белковского под 

красноречивым названием «Одиночество Путина. Президент России уходит в 
политическое небытие». 

 

Белковский писал: «В начале 2003 года олигархи послали внятный сигнал: они 

намерены изменить государственное устройство России и лично взять власть, 
избавившись от ненужного посредника в лице всенародно избираемого президента 

страны. Предполагаемый круг участников проекта создания нового государства на 

территории сегодняшней России не слишком широк: Роман Абрамович, Олег 
Дерипаска, Михаил Фридман, Михаил Ходорковский. Эти люди ныне контролируют 

около 40 процентов российской экономики». 
 

Взяв власть, олигархи собирались решить три главные задачи. Белковский 

сформулировал их так: 

«1. Обеспечить финальную монополизацию экономики, в результате которой под 

контролем четырёх физических лиц окажется уже не 40, а 65-70 процентов 
индустриального потенциала страны; 

2. Полностью легализовать собственность и капиталы, в том числе вывезенные за 

пределы России; 

3 Ликвидировать единственный политический институт, который в состоянии 

поставить под вопрос безраздельное олигархическое влияние; этот институт — 

президентская власть». 
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При этом оставался открытым главный вопрос: кто станет новым лидером страны? 

Кто возглавит новую российскую власть после устранения Путина? У кого хватит 
смелости бросить вызов Кремлю, ведь два предыдущих его оппонента – всесильный 

«серый кардинал» ельцинской эпохи Березовский и ставленник Всемирного еврейского 

конгресса Гусинский – уже поплатились за такие попытки? 

 

«Это 40-летний Михаил Ходорковский. За минувшие полгода он превратился из 
магната-невидимки в открытого политика. Уровень претензий Ходорковского заявлен 

недвусмысленно. Именно аналитические подразделения ЮКОСа в 2001-2002 гг. 
разработали доктрину перехода к парламентской республике с премьер-министром 

Ходорковским. В рискованной игре по переустройству России он со всей очевидностью 

вызвал огонь на себя». 

 

Основные положения антипутинской «доктрины Ходорковского» были весьма 
незатейливы. Белковский формулирует их так: «Государственная Дума, которая будет 

сформирована по итогам выборов 2003 года, должна быть полностью подконтрольна. 

Это, впрочем, несложно: все основные политические игроки сегодня прочно сидят на 

олигархической финансовой игле… Будущий парламент уже в 2004 году одобрит 

поправки к Конституции, трансформирующие государственный строй. В 1991-2002 

годах избранный непосредственно большинством народа и наделенный широкими 

полномочиями глава государства был нужен как гарант закрытой приватизации, как 

фигура и сила, способная взять на себя всю полноту политико-социальной 

ответственности за процесс и результаты беспрецедентного перераспределения 

богатств рухнувшего СССР. Сегодня эта миссия полностью выполнена, и президентская 

власть с ее огромными формальными полномочиями становится источником угрозы для 

олигархического мира. А вдруг хозяин Кремля захочет подвергнуть ревизии раздел 
страны? А вдруг он аккумулирует огромную скрытую энергию национального и 

социального протеста?...» 

 

Вот он – ночной кошмар воровских хозяев «демократической» России: вырвавшаяся 

наружу колоссальная энергия русского протеста, ставшая главной силой возрождённого 

Российского государства во главе с неподконтрольным Кагалу национальным лидером… 

Этак ведь, не ровён час, придётся не только наворованных миллиардов лишиться… Тут 
уж не до жиру, только успевай поворачиваться – как бы уцелеть. 

 

РОКФЕЛЛЕРЫ ПРОТИВ РОТШИЛЬДОВ, ИЛИ ЧЬЯ «КРЫША» КРУЧЕ? 

 

Допустить такой поворот событий, по мысли Белковского, олигархи не могут ни в 

коем случае. Он предельно ясно обрисовал то будущее, которое ждёт страну под 

управлением всевластной еврейской клептократии. Не стесняясь, назвал и главных 

руководителей грядущего передела собственности, и внешних заказчиков готовящегося 

государственного переворота. Забегая вперед скажем, что именно этот фактор – 

неправильный выбор Ходорковским своих закулисных покровителей – предопределил в 

итоге его дальнейшую печальную судьбу. 

Но какова идеология грядущего переворота?  

Да её и вовсе нет: «Русскую интеллигенцию олигархи упразднили как явление. За 
последние 10 лет они сделали все возможное, чтобы подорвать доверие к словам 

"идеология", "философия", "убеждения", "взгляды". Единственно существенным в 

олигархической системе ценностей является лишь так называемый прагматизм, то есть в 

переводе с русского олигархического на Великий и Могучий – просто махровый цинизм». 
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Но как в таком случае обеспечить мирный характер «олигархической революции»: 

ведь такая, с позволения сказать, идеология новой власти может вызвать широкий 

общественный протест. А если Кремль найдёт в себе силы сопротивляться? 

Кто, грубо говоря, станет «крышевать» заговорщиков, страхуя их от возможного 

противодействия со стороны Путина? Кто обеспечит благоприятный отклик «мирового 

общественного мнения» в случае применения новой властью жёстких мер для подавления 

уличных протестов, как это было после «чёрного октября» 1993-го года? 

«Гарантом операции может быть только единственная сверхдержава современного 

мира — США. Дивиденды Америки вполне очевидны. Во-первых, переворот гарантирует 

полное превращение России в сателлита Вашингтона. Во-вторых, уже в ближайшие 
годы крупнейшие сырьевые, а затем и инфраструктурные компании России станут 

собственностью корпораций англосаксонского мира». 

Вот оно! Ключевое слово сказано! «Собственностью англо-саксонского мира» – и 

ничьей более – должны были стать при посредничестве еврея Ходорковского все 
«бесхозные», после развала СССР, богатства «демократической России». 

«Сделка ТНК с British Petroleum была первой – предупреждает Белковский , – за ней 

последует, очевидно, операция по продаже "ЮКОСа". Причем известен уже и 

потенциальный покупатель — Halliburton, родная компания вице-президента США 

Ричарда Чейни, корпоративное воплощение шкурных интересов американской верхушки. 

Далее — уже и энергетика, и телекоммуникации, и, вероятно, ВПК». 

Но такое развитие событий устраивало далеко не всех. 

Превращение России в покорного американского вассала автоматически превращало 

США в бесспорного мирового гегемона на многие десятилетия вперёд. Между тем, 

глобальный курс американской политики в начале XXI века начал ощутимо меняться. В 

рамках новой концепции Вашингтона по удержанию мировой гегемонии американская 

политическая элита (точнее сказать, её белая, англо-саксонская часть, условно говоря – 

«представители клана Рокфеллеров») начала активные поиски путей для установления 

долговременного союза с радикальным исламом. 

«Арабская весна» 2011 года, свержение светских авторитарных режимов Магриба и 

трансформация мусульмансого мира в территорию «управляемого хаоса» под контролем 

США была задумана уже тогда. Израиль в рамках этой новой стратегии Вашингтона 
переставал быть главным и незаменимым союзником Америки на Ближнем Востоке. Да и 

вся глобальная сеть мирового иудейского закулисья в случае реализации имперских 

планов «белой англо-саксонской элиты США» оказалась бы под угрозой. Эти опасения 
мирового Кагала в России наиболее подробно озвучил человек с «говорящей» фамилией 

Сатановский – бывший руководитель Российского еврейского конгресса, а ныне 
президент Института Ближнего Востока. В интервью журналу «Эксперт» он сказал: 

«Как показывает опыт, евреев продают дешево и с большой для них кровью. Их продали в 
конце 1930-х годов фашистам, продадут и сейчас – исламистам. Поэтому исламисты 

будут делать в отношении Израиля то, что считают необходимым… В США и Европе 
верят, что без Израиля всё на Ближнем Востоке будет хорошо, а с исламистами будет 

мир. Точно так же, как когда-то верили в успех в случае сдачи Гитлеру Чехословакии… 

Если еще вчера на ситуацию хоть как-то влияли светские арабские режимы типа 

режима Мубарака, заинтересованные в поддержании контактов с Израилем в сфере 
безопасности, то сегодня арабские монархии не заинтересованы ни в чем, кроме своих 
собственных интересов по выстраиванию халифата. Никакой системы сдержек и 

противовесов в арабском мире больше нет, и радикальный ислам побеждает 

практически по всему фронту». 

 

Неудивительно, что такое решительное «переформатирование» американцами всего 

мирового геополитического пространства вызвало нешуточные споры в закулисных 

мировых центрах. Вообще, противостояние и взаимодействие двух гигантов мирового 
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закулисья, двух конкурирующих кланов Мирового правительства – Ротшильдов и 

Рокфеллеров – давно уже стало общим местом в рассуждениях большинства 
конспирологов. Но даже если не вдаваться в эти конспирологические подробности, то 

серьёзные противоречия между мировым банковским сообществом (условными 

Ротшильдами) и мировыми лидерами товаропроизводства (условными Рокфеллерами) 

вполне очевидны и имеют под собой совершенно объективные основания. 

В рамках этих противоречий резкое усиление «Рокфеллеров» в лице белой элиты 

США, которое стало бы неминуемым следствием государственного переворота в России и 

превращения её в безоговорочного сателлита Вашингтона, в тот конкретный 

исторический момент было крайне невыгодно «Ротшильдам», имевшим свои виды не 
только на будущее Кремля, но и – что в данном случае гораздо важнее – свои взгляды на 
американскую геополитику XXI века. 

И Кремль в лице президента Путина сумел блестяще воспользоваться этими 

противоречиями. Ходорковскому не помогло ни его еврейское происхождение, ни 

богатство, ни тесные дружеские отношения с вице-президентом США. Путинская 

«крыша» в виде Берл Лазара с его доверительными отношениями в клане Ротшильдов 

оказалась круче американской «крыши» Ходорковского в клане Рокфеллеров. Выступая в 

Лондоне, Лазар сказал: «Я хорошо знаком с Ходорковским, у нас хорошие с ним 

отношения. Ходорковский обратился к нам за помощью слишком поздно, за 2 дня до 

ареста. Мы просто не успели помочь ему. Евреи должны искать не правоту в жизни, а 

быть сообразительными. Ходорковского погубила его самонадеянность на 

вседозволенность. Он стал финансировать оппозицию президенту Путину и 

поплатился». 

На этом вопрос был закрыт. Ходорковский остался в тюрьме, а Путин сделал ещё 
один важный шаг на пути к полной политической самостоятельности. 

 

ЦЕНА ВОПРОСА 

 

Чем же Кремль заплатил Берл Лазару за такую безоговорочную поддержку? 

19 мая 2004 года ВВП поздравил Лазара с 40-летием и заявил: «Авторитетный духовный 

лидер и общественный деятель, Вы вносите значимый вклад в развитие религиозной и 

культурной жизни еврейской общины России, осуществление просветительских и 

образовательных программ. Важно, что Ваша деятельность служит укреплению 

межконфессионального диалога, гражданского мира и согласия в стране». 25 июня 2004 

года президент лично вручил Лазару орден Дружбы народов «за заслуги в развитии 

культуры». В декабре того же года ему был вручен орден Минина и Пожарского «за 

большой личный вклад в укрепление российского государства, единение наций и 

возрождение духовной силы Отечества». 

В 2005 году «главный раввин России» был награжден орденом Петра Великого I 

степени «за развитие межнациональных связей и межконфессиональных отношений, 

огромный вклад в дело духовного возрождения еврейской общины России и укрепление 
государства Российского». Орден этот, как заявили тогда «Интерфаксу» в пресс-службе 
Лазара, «вручается за самоотверженный поступок, мужество, отвагу и героизм, 

совершенные при исполнении воинского, служебного и гражданского долга. В числе 
первых кавалеров ордена Петра Великого – патриарх Московский и всея Руси Алексий II, 

первый президент России Борис Ельцин, первая женщина-космонавт Валентина 

Терешкова, изобретатель Михаил Калашников, лауреат нобелевской премии Жорес 
Алферов и генеральный секретарь ООН Кофи Аннан». 

 

Как бы то ни было, в результате всех этих событий ряды еврейских олигархов в 

России сильно поредели. Хотя к поверженным заговорщикам Путин – в очередной раз – 
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отнесся очень снисходительно. Кроме Ходорковского и его команды, никто из них не 
пострадал. 

Самым «устойчивым» олигархом оказался Фридман. И это вполне объяснимо. Под 

его контролем находится один из крупнейших банков России – «Альфа-банк». Кроме 
того, он ещё в начале 2000-х успел слить свою нефтяную империю с английским гигантом 

«British Petroleum» и таким образом сделать новообразованную корпорацию ТНК-ВР 

практически неуязвимой для Кремля. Может быть, именно поэтому Фридман и не думал 

скрывать свои радикальные взгляды. Так, например, в 2012 году на встрече с премьер-

министром Израиля Нетаньяху он объявил об учреждении в России специальной премии – 

«только для евреев» – величиной в 1 миллион долларов. 

 

Израильский публицист Исраэль Шамир написал по этому поводу: «Русско-еврейский 

олигарх Михаил Фридман сговорился с израильским премьером Нетаньяху и решил 
основать "нобелевскую премию только для евреев". Именно так! Миллион долларов 

премия для умных евреев. Умных русских, татар, мордву просят не беспокоить. 

Самому Фридману этой премии не видать как своих ушей. Ладно его партнер Нетаньяху – 

сионистам антисемитизм нужен как воздух, но Фридман вроде живёт и зарабатывает в 

России. Ему это надо, чтобы на стенах "Альфа-Банка" писали: "Банк Фридмана берёт 

деньги у русских, а отдаёт евреям?" Где его-то ум? Это чёрная неблагодарность — 

русский народ дал евреям равные права, а Фридман, в ответ, отнял у талантливых русских 

учёных право на деньги, выкачанные им из русских вкладчиков. Что теперь делать? 

Основывать отдельные премии только для неевреев? Строить университеты только для 
неевреев? 

 

Так или иначе, но в итоге ни экономический союз с ВР, ни политические заигрывания 
с премьером Нетаньяху Фридмана не спасли. В 2012 году он вынужден был уйти с поста 
руководителя ТНК-ВР, а сегодня «British Petroleum» продаёт свою долю в этой компании 

– кому бы вы думали? – сеченовской «Роснефти», то есть тому самому Кремлю, от 
притязаний которого Фридман десять лет назад бежал под зонтик англичан. 

26 июля 2012 года журнал «Foreign Policy» озаглавил статью, посвящённую 

Фридману, весьма красноречиво – «Последний свободный олигарх».  

В статье было сказано: «Российский нефтяной магнат Михаил Фридман думал, что 

может безнаказанно рассердить Путина, но сильно просчитался. "Роснефть" выразила 

желание подать заявку на приобретение доли BP в ТНК-BP. Для тех, кто владеет 

деловым русским, все было ясно: если компания имеет связи с Путиным, "заявка" значит 

"покупка". Заявление "Роснефти" – сигнал, что игра окончена. Вероятно, "Роснефть" 

поглотит долю Фридмана, а его самого вообще вытеснят из нефтяного сектора. 

Ограничив деятельность Фридмана, Путин, пожалуй, подведёт черту под эпохой 

классических постсоветских олигархов»… 

 

КОНЕЦ РЕВОЛЮЦИИ 

 

Читатели моего поколения должны помнить популярную песню советской эпохи, 

громогласно провозглашавшую главный лозунг троцкизма – ключевой лозунг еврейской 

революции в России: «Есть у революции начало, нет у революции конца…» 

Однако на сей раз хазарские революционеры, похоже, просчитались. Совсем недавно это 

открыто признал Леонид Радзиховский, уже упоминавшийся нами автор статей 

«Еврейское счастье» и «Еврейская революция». 

 

18 июня 2012 года в своём блоге на сайте радиостанции «Эхо Москвы» Радзиховский 

поместил заметку под названием «Ненужные тезисы», в которой констатировал, что 

протестное движение болотной оппозиции выдохлось, оранжевая антипутинская 
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революция провалилась и у либералов в России нет практически никаких надежд на 
восстановление своей былой политической гегемонии: 

«Движение за полгода пришло к логическому концу. Это был фальшстарт. В силу 

объективного баланса социальных сил, в силу личных талантов лидеров – все свелось к 

"празднику непослушания на бульваре". 

 

Путин избран до 2018, а Дума – до 2016. Никаких законных способов их свергнуть 

хоть на день раньше срока – нет. 
Никаких сил – моральных и физических – на незаконные революционнее способы 

тоже нет. Такова суровая правда жизни». 

Уныние в стане еврейских революционеров, конечно, не означает, что у русского 

национально-освободительного движения не осталось больше никаких проблем. 

Достаточно сказать, что хасидская заноза Берл Лазара по-прежнему торчит в самом 

сердце России. Политическая элита по-прежнему перенасыщена русоненавистниками и 

христоборцами всех мастей. Маховик государственной русофобии, раскрученный в 

последние десятилетия, ещё не остановлен. 

 

В школе детям навязано обязательное изучение насквозь лживой версии т.н. 
«холокоста». Русские патриотические СМИ практически отсутствуют. 
Чиновничество бесконтрольно и коррумпировано. Военный потенциал страны 

ослаблен. Но то, что нынешний раунд политической борьбы был выигран силами 
патриотического направления – несомненно. Так же как и то, что олицетворял эти 
силы в данном случае никто иной, как президент Путин. 

 

В 2003-м году, накануне неудавшегося олигархического переворота, еврей 

Белковский в статье «Одиночество Путина» писал: «А что же Путин? Путину 
практически не на кого опереться. Он остался в полном одиночестве, дорогу к которому 
проложил сам. Он одинок, как вверенная президентскому попечению неприкаянная 
страна, брошенная Историей на выжженном пространстве Империи. Как весь народ 

этой пустой огромной страны». 

 

Сегодня, спустя девять лет, мы можем с полным основанием сказать: на выжженном 

пространстве Империи нашлись силы, сумевшие остановить неумолимую, казалось, 

поступь еврейского либерального фашизма. 
Одинокий Путин переиграл всех. И народ этой огромной пустой страны получил 

реальную возможность вернуть себе свою Родину, сбросив, наконец, «демократических» 

упырей и вурдалаков, насмерть присосавшихся к Русскому телу… 

 

Двенадцать лет назад, 7 мая 2000-го года, выступая с инаугурационной речью при 

вступлении в должность президента РФ, Путин сказал: «Я понимаю, что взял на себя 

огромную ответственность, и знаю, в России глава государства всегда был и будет 

человеком, который отвечает за все, что происходит в стране».  
 

Это действительно так, и в течение 12 лет Путина критиковали все и за всё. В том 

числе и мы, русские патриоты – считая его ответственным за политику государственной 

русофобии и за еврейское засилье в России. 

 

Именно поэтому сегодня элементарная порядочность требует от нас признать 
очевидное: «постсоветская» эпоха – с её унизительной зависимостью Москвы от 
Вашингтона, с её звериной либеральной русофобией в качестве государственной 

идеологии, со всевластием еврейских олигархов в экономике и политике – приказала 
долго жить. И это – несомненная заслуга Владимира Путина. 
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ВЫВОДЫ: 

 

1. В результате Великой еврейской революции 1991-93 гг. русский народ был надолго 

отстранён от политической власти в собственной стране и стал, по сути дела, заложником 

в битвах за власть между новыми обитателями Кремля и еврейскими мафиозно-

олигархическими кланами. 

2. В 2012 году президент Путин, подводя итог под этой эпохой олигархического 

всевластья, сформулировал основы будущего государственного мировоззрения, которое 
можно назвать «идеологией аккуратного русского национализма». 

3. Нынешний кризис во взаимоотношениях либералов с Кремлём стал результатом 

ожесточённого еврейского противодействия стратегическому курсу путинской политики, 

направленному, в конечном итоге, на возрождение суверенного и независимого 

Российского государства. 
4. В настоящее время именно еврейские активисты являются главной ударной силой 

политической оппозиции, главным медиаресурсом оголтелой антипутинской кампании в 

СМИ, главным двигателем оранжевой болотной революции, главным союзником 

враждебных России мировых политических сил, пытающихся сокрушить её 
государственность изнутри и изолировать Россию извне, чтобы не допустить возрождения 
русской державной мощи. 

5. Еврейских олигархов в России больше нет. Богатые евреи – есть, а олигархов – нет! 
Олигархи теперь такой же экспонат музея политической истории, как, скажем, Егор 

Гайдар или Союз правых сил. 

6. Еврейская «оранжевая» революция захлебнулась. Болотная еврейская оппозиция 

почти полностью выдохлась. Еврейская гегемония в российской политике подошла к 

концу. 

7. Неоимперский курс Кремля на фоне общего упадка Запада стал зримым 

подтверждением того, что нашей стране удалось вернуть себе политическую 

независимость и самостоятельность. Понятие «суверенитет» в приложении к нынешней 

России наполнилось реальным, а не бутафорским содержанием. 

8. Мы стоим накануне новой эры в Русской истории. 
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В политике США обнаружена любопытная 

закономерность!  
 

Сначала в отношении какого-либо государства спецслужбами США совершается 

резонансная кровавая провокация, подлая и обязательно сопряжённая с убийством 

людей. Её задача – взвинтить нервы всему мировому сообществу, чтобы на волне психоза 
администрация США могла объявить себя Мировым Судьёй, у которого есть право 

совершать правосудие в любом регионе планеты. Потом, если одной провокации для 

достижения поставленной цели оказывается мало, в дело вступают американские СМИ, 

которые создают в информационном пространстве вторую резонансную провокацию – 

истерию. Её задача та же самая – взвинтить нервы всему мировому сообществу, 

поляризовать общественное мнение и побудить людей к действию в направлении, 

выгодном американскому правительству. И  третий шаг (американское Know-how!) – 

выплеск в СМИ на одну из враждебных США сторон очень тонкого чёрного юмора, 
настолько тонкого, что большинство принимает его за правду. Этот тонкий чёрный 
юмор – и есть новизна в американской политике. 

 

Впервые такая тройная провокация была совершена в апреле этого года. Надеюсь, все 
ещё помнят теракт в Бостоне, случившийся 15 апреля 2013 года, и последующую 

истерию в СМИ?! А распиаренный на весь мир стёб Сары Пейлин, члена 
Республиканской партии США, вы помните? В прямом эфире (!) телеканала «Фокс Ньюс» 

Сара предложила в отместку за Бостонский теракт сначала разбомбить Чехию, сбросить 
пару атомных бомб на Исламабад, затем сжечь Прагу и следом разбомбить Тегеран. Это 

сообщение, конечно же, вызвало потрясение в умах людей всей планеты, и только потом 

кто-то сказал, что это была пародия-розыгрыш на Сару Пейлин! Представляете?! В США 

был объявлен траур по погибшим в результате теракта, и вдруг в прямом эфире состоялся 

такой вот розыгрыш на тему национальной трагедии!  

 

В настоящее время подобная тройная провокация совершена в формате сирийской 

проблемы.  

Спецслужбы США провели 21 августа 2013 года в Сирии спецоперацию с 
использованием запрещённого международной конвенцией химического оружия. 
Провокация должна была дать администрации США повод для открытой военной 

интервенции Сирии с целью устранения режима Башара Асада. «Убить президента 

Башара Асада, устроить резню среди членов правительства и народа в Сирии, а 
также взять эту страну под свой контроль, – вот цель США», – высказал своё мнение 
лидер Боливии Эво Моралес. 

 

О том, что провокации с химическим оружием в Сирии – действительно дело рук 

спецслужб США, говорят сегодня разные источники. Вот один из них. 

 

Химическая атака под Дамаском: сделано в США 
 

На видеокадрах, показанных вчера CNN, запечатлены несколько десятков детей и 

взрослых, предположительно, с признаками сильного отравления. Некоторые из них 

бьются в конвульсиях или совершают неконтролируемые движения, некоторые не подают 
признаков жизни. На записи также можно увидеть около десятка тел, завёрнутых в белую 

ткань. 

 

Видео: «CNN показал кадры с жертвами химической атаки»:  

http://www.youtube.com/watch?v=HfDb16JvlXM&feature=player_embedded    
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Комментируя эти кадры, журналисты телекомпании подчеркнули, что они «не 
позволяют сделать вывод о том, кто несёт ответственность за атаку, а также – 

является ли военная операция (США против Сирии) верным курсом действий». 

 

В свою очередь, одна из старейших британских газет The Telegraph опубликовала 
вчера материал, присланный хакером, имя и гражданство которого не разглашаются. 

Хакер получил доступ к переписке американской разведки и электронной почте 
полковника армии США Энтони Макдональда, который является куратором канцелярии 

замначальника штаба армии по разведке. В сообщении от 22 августа некий полковник 

Евгений Ферст поздравляет полковника Макдональда «с успешно проделанной 
работой». В диалоговом окне последнего при этом ясно видны видеокадры с детьми, 

якобы убитыми при химической атаке под Дамаском. Из диалога жены Энтони и её друга 
становится ясно, что это постановочное игровое видео, снятое спецслужбами США 

загодя. 

 

«Опубликованные данные свидетельствуют, что Вашингтон готов на всё, чтобы 

достичь своих целей на Ближнем Востоке …. если политика не работает, авианосцы 
начинают действовать!», – констатирует британское издание, передаёт ИА Regnum. 

 

«Эта интервенция задумана для того, чтобы убить президента, устроить резню 

среди членов правительства и народа в Сирии, а также взять страну под свой 
контроль», – заявил лидер Боливии Эво Моралес, добавив, что США «добиваются 

геополитического контроля и контроля над нефтяными месторождениями на 
Ближнем Востоке», - передаёт «Интерфакс». Источник: http://file-rf.ru/news/15645 

 

Есть важное свидетельство от Агнесс Мариам Ас-Салиб, настоятельницы монастыря 
Святого Якова, расположенного в сирийском городе Кара. Она рассказала 
корреспондентам телеканала «Русия Аль-Яум» (арабской версии RT), что химическая 

атака в Сирии — провокация. По её мнению показанные по мировым СМИ шокирующие 
видеоматериалы были сняты заранее, чтобы создать необходимый информационный 

фон. Матушка Агнесс рассказала о том, что СМИ начали давать материалы о трагедии 

рано утром 21 августа, а химическая атака произошла глубокой ночью. «Как можно за 

это время отснять десяток материалов, перенести более 300 молодых людей и 200 

детей в одно место, оказывать им первую помощь и брать при этом интервью? К тому 
же на видеоматериалах 90% «жертв» — дети. Агнесс Мариам Ас-Салиб задаётся 

вопросом: где их родители, откуда их всех привезли и какова их судьба», — говорится в 

сообщении на сайте МИДа. 
 

Не только эта женщина, но и все разумные люди уверены, что у правительственных 

войск Сирии не было никакого резона применять против воюющей оппозиции какое-либо 

химическое оружие для убийства преимущественно детей и подростков! Сам характер 

этого чрезвычайного происшествия говорит за то, что химическое оружие, даже если оно 

и было применено на самом деле, было применено исключительно с одной целью: чтобы 

США получили формальный повод для начала крупномасштабной войны против Сирии 

и её Президента Асада. Соответственно, применить химическое оружие в Сирии могла 
только враждебная Башару Асаду сторона. 

 

Буквально только что в мировой Сети появилось сообщение от СМИ Франции: 

«Сирийские дети специально похищены и убиты для съёмок лжехиматаки»: 

http://www.voltairenet.org 

«После размещения в интернете «Сирийской свободной армией» видеокадров 
массового убийства мирных жителей в Гуте, подхваченных американскими и 
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французскими службами, алавитские семьи (живущие в 200 км от Гуты, откуда и 

были похищены все эти дети) подали на убийц заявления в суд, передаёт французский 

ресурс «Сеть Вольтер» (Voltairenet.org)». 

 
А недавно в Интернете появилось видео, которое было обнаружено бойцами спецназа 

Сирийской Арабской Армии у одного из «повстанцев», уничтоженных в районе 
Восточной Гуты. Это видео доказывает, что правительственные войска Сирии не имеют 
никакого отношения к применению химического оружия под Дамаском. Эта провокация – 

дело рук так называемых «повстанцев». Уникальность этого видео в том, что оно было 

снято как отчёт заказчикам, чтобы они имели возможность убедиться, что их заказ по 

применению химического оружия в Сирии выполнен! 

 

Видео: «Правда о химической атаке в Сирии»: 

http://www.youtube.com/watch?v=99xQv4yFVjU&feature=player_embedded  

 

О том, какая истерия была поднята американскими и европейскими СМИ по 

обвинению режима Асада в применения химического оружия против повстанцев, я писать 
здесь не буду. Все и так это знают. Я расскажу сейчас о наиболее важном событии в 

нашей новейшей истории. 

 

6 сентября 2013 года в России, 
в Санкт-Петербурге состоялся саммит G20. 

 

Лидеры десятков стран собирались вместе, чтобы обсудить проблемы глобальной 

экономики и главную геополитическую тему — обострение ситуации вокруг Сирии. 

Главный диалог проходил между Президентом России Владимиром Путиным и 

Президентом США Бараком Обамой. Путин высказал свою точку зрения, что у США нет 
никакого права объявлять войну Сирии, пока не будет проведено всестороннее 
расследование обстоятельств химической атаки в Гуте в рамках международного права, 
(так как данный инцидент может быть обыкновенной провокацией, устроенной самими же 
США через своих агентов – подразумевалось по умолчанию). Обама же настаивал на 
скорейшем военном решении этого конфликта и уже назначил режим Башара Асада, 
Президента Сирии, виновным за химическую атаку, в результате которой по некоторым 

данным погибло около 1000 человек. За это официальный Дамаск должен быть сурово 

наказан! – резюмировал Президент США, (подразумевая под этим по умолчанию, что 

войска США и стран сателлитов постараются в отместку за эту тысячу человек 

уничтожить десятки, а то и сотни тысяч других сирийцев). 

 
Путин остался непреклонен в своём мнении по Сирии и сказал 

Обаме своё НЕТ! 

 
Пока не будет окончательно выяснено, какая сторона применила химическое 

оружие, запрещённое международным правом, решать судьбу Сирии с помощью 

бомб и ракет категорически нельзя! – это должно быть понятно любому нормальному 

человеку. 

 

В конечном итоге взаимопонимания на саммите G20 между Россией и США по 

Сирии не возникло, но мнение Москвы руководители США услышали, и оно им сильно не 
понравилось! 
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Тогда был дан ход новой провокации. В американских СМИ на популярном сайте 
"Нью-Йоркер" появилось сообщение журналиста Andy Borowitz с крайне скандальным 

заголовком «На саммите G20 Барак Обама назвал Путина ослом». 

 

 
 

Эта новость буквально взорвала Америку, она также сильно взбудоражила и Россию. 

Вот какие подробности о саммите G20 рассказал Andy Borowitz.  

«Надежды на позитивный саммит G20 рухнули сегодня, после того как президент 

Обама высказался о Путине как об осле на совместной пресс-конференции: «Здесь все 
думают, что ты осёл». Пресс-корпус был поражен нехарактерной вспышкой гнева со 

стороны Обамы, который затем разразился 10-минутной тирадой в адрес российского 

президента, стоявшего с каменным лицом. «Послушай, я не говорю сейчас о Сноудене и 

Сирии», – продолжил Обама. – «Как насчёт «Пусси Райт»? Как насчёт анти-гейских 

законов? Это всё подвижки тотального осла, друг мой». Когда Путин сощурился в 
ледяном молчании, Обама разогрел тему: «Если ты считаешь, что только я так 

думаю, ты сам себя успокаиваешь», – сказал Обама, выставив палец в направлении лица 

Путина… Вскоре после вулканической вспышки гнева Обамы Путин выступил со скупым 

официальным заявлением, в котором говорилось: «Мне что, боятся этого тощего? Я 

ведь с медведями борюсь». После одного дня конференции страны G20 единогласно 

проголосовали за резолюцию, в которой говорилось, что участникам, видимо, лучше 
просто разъехаться по домам», - подвёл итог журналист из "The New Yorker". 

 

*     *     * 

Рассказанная журналистом Andy Borowitz история настолько правдоподобна, что 

многие люди поверили, что всё именно так и произошло на саммите G20. Даже я поверил! 

 

А если этого, скорее всего, не было? Какую цель преследовала эта выходящая за все 
рамки приличий «шутка» журналиста?! 

 

Стояла задача оскорбить Президента России? Вывести его из себя?! Вынудить 
его сделать какие-то шаги? 

Всё может быть! 

Как бы разные ущербные люди не изгалялись сейчас над Президентом России, чтобы 

ни думали о нём нынешние лидеры США, надо признать, что Владимир Путин проявив 

упорство, стойкость и благоразумие одержал над ними настоящую политическую 

ПОБЕДУ! 

 

Начинать войну против Сирии, пока не доказано окончательно, какой стороной было 

применено в Сирии химическое оружие, означает для Барака Обамы встать в один ряд с 
Адольфом Гитлером! Ястребы из Вашингтона могут, конечно, наплевать на мнение 
лидеров других стран и на всякий здравый смысл, но потом Нюрнбергский трибунал им 

будет гарантирован. Победителей не судят? А есть ли у США 100% гарантия оказаться в 

этой войне Победителем? – большой вопрос! 
 

*     *     * 
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Что касается другого случая, произошедшего 15 апреля 2013 года – наполовину 

фальшивого Бостонского теракта и сопряжённой с ним двойной и даже тройной 

провокации в СМИ, то я могу предложить читателю ознакомиться с моей ранней 

публикацией «Теракт в Бостоне: раскрыт секрет большой политической 
провокации»: http://blagin-anton.livejournal.com/216853.html 

 

В этой работе я рассказал и даже доказал, выступив в качестве аналитика, что первый 

взрыв в Бостоне был бутафорским, иначе говоря – пиротехническим. Реальных жертв на 
его месте не было. Их изображали из себя абсолютно бессовестные актёры, среди которых 

был и безногий инвалид – ставший в тот день самым главным героем "Бостонского 

спектакля". 

 

 
 

Бостонская массовка, изображающая пострадавших от теракта 
 

Второй взрыв в Бостоне, прогремевший через 10 секунд после первого был уже 
настоящим. И там, где он прогремел, на самом деле погибли люди, а многие были ранены 

осколками. 

Зачем понадобился этот полуфальшивый теракт, я подробно и достаточно популярно 

объяснил в своей статье. Если коротко – нужна была анти-исламская и даже анти-

российская ИСТЕРИЯ.  

Террористами были объявлены два брата чеченца российского происхождения 

Тамарлан и Джохар Царнаевы, которых, очевидно, просто подставили самым банальным 

образом.  

Какой шум был поднят тогда в мировых СМИ, полагаю, помнят все. Был среди этого 

шума и элемент нелепого чёрного юмора от уже упомянутой Сары Пейлин, вроде бы не 
дуры, она была (!) губернатором штата Аляска с 2006 по 2009 годы! Этот чёрный юмор  

комментировали даже наши российские центральные новостные каналы! 

 

Видео: «Сара Пейлин о чешских террористах»:  

http://www.youtube.com/watch?v=tK9IoHQ_cDU&feature=player_embedded  
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Это выступление Сары Пейлин породило столько нелепых слухов, что посол Чехии в 

США Пётр Гандалович (Petr Gandaloviс) был вынужден выступить со специальным 

заявлением. 

 

МОСКВА, 20 апр — РИА Новости. "Посольство Чехии в США просит не путать 

чехов с чеченцами". "По мере того, как появляется все больше информации по поводу 
происхождения предполагаемых злоумышленников, я обеспокоен обнаружением в 
соцсетях неудачного и неверного толкования в этом отношении. Чешская Республика 

(Czech Republic — англ.) и Чечня (Chechnya — англ.) — абсолютно разные вещи. Чешская 

Республика — страна в Центральной Европе, Чечня — часть Российской Федерации", — 

отметил он. 

 

После очередной такой же тройной провокации, на этот раз осуществлённой в 

отношении Сирии и её стратегических партнёров, приходится делать вывод, что эти 

информационные вбросы в мировое информационное пространство вовсе не являются 
случайными. Это новая закономерность в политике США, которая свидетельствует о 

том, что администрация "самой демократичной страны в мире" ведёт настоящую 

информационную войну против всего человечества. 
 

10 сентября 2013 г. Мурманск. Антон Благин 
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Теракт в американском Бостоне 
 
15 апреля 2013 года в американском городе Бостоне проходил старейший марафон, 

который считается одним из самых престижных легкоатлетических забегов в мире. 
К сожалению, не все участники забега пересекли финишную линию. Спустя три часа, 
после того, как первые спортсмены добрались до финишной черты, прогремел взрыв, 
через несколько секунд — второй. 

 
Это — карта терактов. 
 

 
 

Момент обоих взрывов оказался запечатлён на этом фото. 
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После печальной даты 11 сентября 2001 года, когда в результате теракта в Нью-
Йорке были разрушены здания-небоскрёбы Всемирного торгового центра и погибло 
около 3000 человек, в США больше не было терактов! 

И вот, спустя 12 лет, первый случай. Очевидцы события и миллионы телезрителей по 
всему миру сразу поняли, что и этот террористический акт, несмотря на его 
многократно меньшие масштабы, явился по-своему экстраординарным и знаковым. 
Почему? 

Сейчас вы поймёте. 

 

Технология кровавой провокации 
 
Если бы на месте следователей из ФБР был я, то в первую очередь я бы постарался 

выяснить, ЧТО ВЗОРВАЛОСЬ в Бостоне??? 
Изначально населению была дана такая версия произошедшего: «По данным 

полиции, сработали два мощных самодельных взрывных устройства. Не исключено, 
что они были спрятаны в мусорные баки. По последним данным, в результате взрывов 
погибли три человека, в том числе восьмилетний мальчик, 176 человек получили 
ранения, состояние 17-ти из них оценивается как критическое». Источник: 
http://rus.ruvr.ru/2013_04_16/Obama-vistupil-s-obrashheniem-k-nacii-v-svjazi-so-vzrivami-v-
Bostone/ 

Позже появилась другая официальная версия: «Взрывные устройства, 
приведенные в действие на марафоне в Бостоне, находились в шестилитровых 
скороварках, помещенных, в свою очередь, в мешки, сообщают зарубежные СМИ со 
ссылкой на источник, знакомый с ходом следствия. Взрывчатка содержала куски 
металла, гвозди и подшипники. По его словам, правоохранительным органам пока 
неизвестно, каким способом взрывчатка была приведена в действие, сообщает 
«Интерфакс». Вместе с тем, по информации телеканала Си-эн-эн, следователи 
пришли к выводу, что террористы, вероятно, использовали бомбы с часовым 
механизмом». Источник: http://rus.ruvr.ru/2013_04_16/Organizatori-terakta-v-Bostone-
razmestili-vzrivchatku-v-skorovarkah/ 

Теперь давайте выяснять, что взорвалось в американском Бостоне на самом деле? 



 75 

 
На этом снимке запечатлён момент подрыва первого заряда. Финишное табло 

показывает точное время возгорания. 
 

 
 

Здесь мы видим, что процесс горения уже завершился, а в небо поднялся большой 
столб дыма. Марафонец в красной майке успел за это время пробежать около 5 
метров. 

Хорошо видно, что выброс огня и дыма произошёл в непосредственной близости 
от стены здания либо вышел изнутри его. 

 

 
 

Что здесь взорвалось или что горело??? 
Рюкзак с 6-ти литровой скороваркой, которую террористы превратили в бомбу? 
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Мусорный бак? 
 
Давайте это выяснять. 
На фото внизу – место первого взрыва. Это улица Boylston. 
 

 
 

Явные повреждения имеет здание, расположенное слева. 
Осколки разбитых окон, лежащие снаружи дома, красноречиво свидетельствуют, 

что процесс взрыва или горения шёл изнутри строения. 
Законы физики гласят: когда что-то взрывается, осколки летят из эпицентра 

взрыва к периферии. 
Следовательно, в нашем случае есть только два варианта, как объяснить 

происшедшее: 
1. Взрыв произошёл внутри здания; 
2. Пиротехническое устройство располагалось не внутри здания, а внутри 

оконной рамы, и взрыв произошёл в межоконном пространстве большого 
оконного блока с надписью «Lens Crafters». 
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Смотрим на снимок места происшествия. Он сделан с балкона здания, одно из окон 
которого оказалось взорванным. 

Снимок отражает то, что происходило на площадке перед домом примерно через 3-
5 минут после взрыва, когда исходящий из разрушенного окна столб дыма уже 
рассеялся. 

 

 
 

Справа мы видим лёгкое облако дыма в гуще людей, а слева осколки разрушенного 
оконного блока, имеющего в центре надпись «Lens Crafters». 

То, что продолжает дымиться, явно никаким образом не связано с разбитыми 
стёклами. 

Если бы взрыв произошёл в точке задымления, то все или почти все осколки от 
разбитых окон оказались бы внутри здания. 

Это элементарные законы физики. Когда взрывная волна исходит из эпицентра 
взрыва, она увлекает за собой все предметы. 

Если бы взрыв произошёл там, где сейчас виден дым, то 90% стёкол оказались бы 
внутри здания. А они, как мы видим, находятся снаружи здания. 

На нижнем снимке это особенно заметно. 
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Смотрим теперь на фотографию, представленную ниже. Это другой ракурс. 
Мне как фотографу бросилось в глаза прежде всего отражение полицейских в левом 
разбитом наполовину окне. 

Окно в здании обычное — имеет два ряда стёкол. Если в правой раме зияет 
сквозная дыра, то в левой раме выбитым оказалось только наружное стекло. 

Второе, внутреннее, оказалось целым!!! В нём полицейские и отражаются как в 
зеркале. 

 

 
 

О чём это говорит? 
 
Это говорит только об одном: внутри здания взрыва не было. Иначе бы такого 

фокуса не получилось. Если бы взрыв был в помещении, то вылетели бы все стёкла 
разом. 

 
Этот снимок доказывает (!), что пиротехнический заряд был вмонтирован между 

стёклами в раму правого окна. 
Внутреннее стекло в левом окне могло остаться целым только в двух случаях: 
1. Если взрывная волна была, то она пошла в торец этому стеклу, а исходила она из 

соседнего правого окна первого этажа. 
2. Сильной взрывной волны не было. Наружное стекло левого окна растрескалось и 

выпало наружу от сильного жара, исходящего от горящего правого окна на первом 
этаже. 

 
Имея столь очевидную картину разброса осколков оконного стекла, можно 

говорить о том, что пространство между стёклами в правом нижнем окне было 
заполнено пиротехническим составом, который при поджоге дал сильное пламя, но не 
дал сильной взрывной волны.  

 
Это пламя было столь большим, что его жар вызвал разрушение стёкол в окнах 

второго этажа. Также частично пострадал балкон на третьем этаже. Что хорошо видно 
на этом снимке. 
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Таким образом, картина происшедшего полностью ясна, и мы можем утверждать, 
что первый взрыв в Бостоне не мог быть связан со взрывом 6-ти литровой скороварки 
или со взрывом мусорного бака. 

Огневой эффект, заснятый видеокамерами, дал пиротехнический заряд достаточно 
большой мощности, установленный внутри оконной рамы с надписью «Lens Crafters».  

Осколки оконных стёкол — неопровержимое тому доказательство. 
 
Братья Царнаевы – Тамерлан и Джохар, которых власти США поспешили объявить 

ответственными за данный теракт, сделать такое в присутствии десятков и сотен людей 
никак не могли. Да и охрана мероприятия не позволила бы. 

Значит, пиротехнический заряд был заложен внутрь окна заранее. 
Следовательно, мы имеем основания заподозрить сговор террористов с 

владельцами помещения. Ведь без их ведома, кто бы мог проделать такую работу?! 
Возникает резонный вопрос: если это не могли сделать братья Царнаевы, у которых 

бомбы были якобы в рюкзаках, то кто это сделал? 
Лично я заметил присутствие в этом теракте некой каббалистики. 
Мы видим надпись на оконном блоке «Lens Crafters», и мы знаем из СМИ, что 

ребята, которые будто бы охраняли марафон от террористов, были одеты в форму 
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частной охранной фирмы «Craft-international» с характерной эмблемой-черепом и 
надписью на лбу «Craft». 

 

 

 
 

Это простая случайность или умышленный символизм любителей каббалистики?! 
 

Теперь давайте выяснять, что могло создать эффект сильного наземного 
задымления на месте взрыва № 1?! 
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На видео, показанном телеканалом CNN, было хорошо видно, что дым, исходящий 

от здания, где произошло мощное, но короткое возгорание, быстро поднялся вверх, и 
его цвет — светло-коричневый. 

На этом кадре также можно увидеть, где находился очаг вторичного задымления. 
Он был ближе к ограждению, метрах в восьми от здания. Я обозначил его красным 
кружком. 

Очаг вторичного задымления дал дым серо-синего цвета, который буквально 
стелился по земле. 

 

 
 

Если судить по этой фотографии, источником вторичного задымления явилась 
обыкновенная армейская дымовая шашка!!! Она и дала в конечном итоге весь этот 
стелящийся по земле дым. 

 

 
 

Что же хотели скрыть организаторы теракта за дымовой завесой? 
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Похоже, что дым должен был скрыть технологию чудовищного обмана, который 
впоследствии, мог стать неким важным «козырем» в геополитической игре сильных 
мира сего. 

На этом снимке мы как раз видим работу дымовой шашки. Красной стрелкой 
обозначено место её нахождения. 

 

 
 

Теперь, друзья, включаем свой ум на 100%! 
 

Если допустить, что был взрыв, то он мог быть только у стены здания. 
В данном случае мы уже установили, что местом взрыва было окно первого этажа. 
Если рвануло так, что кому-то при этом оторвало ноги (!), то ноги должно было 

оторвать и десяткам других людей, которых мы здесь видим. 
Ведь так?! Однако, здесь, на месте первого взрыва, ноги оказались оторванными 

только у одного человека. 
Если внимательно посмотреть на фото вверху, то на заднем плане в дыму хорошо 

заметен человек в белой куртке. Чуть ниже лежит тот, кто потом окажется безногим! 
Вот этот же кадр, но при большом увеличении. Здесь хорошо видно, что будущий 

герой всех телевизионных новостей лежит на спине, а над ним колдуют женщина-
мулатка и мужчина в тёмных очках, голову которого скрывает серый капюшон. 

 

 
 

Вот последующая раскадровка видеоряда. 
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Со стороны может показаться, что мужчина, чья голова прикрыта серым 
капюшоном, и женщина-мулатка принимают роды у парня, лежащего на спине. Однако, 
всё было гораздо ужаснее. 

Воспользовавшись дымовой завесой, они приделывали ему муляж, имитирующий 
оторванные ноги. 

Когда эта работа была выполнена, эти двое тоже стали изображать жертв теракта. 
Вот они в центре. Эта фотография была сделана с противоположного направления. 

 

 
 

За женщиной-мулаткой в белом свитере и красной куртке лежит сейчас тот, кому 
минуту назад приделывались муляжи окровавленных ног. 

Его местоположение на кадре я обозначил красной стрелкой. Обратите внимание, 
что наш безногий «клиент» уже позабыт-позаброшен. 

Обозначенный зелёным маркером мужчина, который стоит спиной к нам и держит 
в руках ковбойскую шляпу и американский флаг, вскоре будет сопровождать безного 
парня, когда его повезут на кресле-коляске. 

Обратите внимание на девушку, обозначенную синим кружком на верхнем снимке.  
Сейчас она послужит нам ориентиром. 
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Вот она же. И вот что скрывалось (мужчина с оторванными ногами) за тёмнокожей 
мулаткой в белом свитере и красной куртке, когда она покинула это место. 

 

 
 

Этот страшный снимок увидел весь мир. 
У парня нет правой ноги, а левая нога ниже колена оторвана, из неё торчит кость! 
Колено левой ноги лежит прямо на земле. Если была бы правая нога, то левая 

лежала бы на ней. 
Ещё раз обращаю ваше внимание: ПРАВОЙ НОГИ нет!!! 
А на нижнем снимке ПРАВАЯ НОГА почему-то есть! Причём, судя по фотографии, у 

правой ноги оторвана нижняя треть, чуть выше голеностопного сустава. 
 

 
 

Сравните сами ещё раз. 
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На этом фокусы с правой ногой не заканчиваются! 
 
На нижней фотографии колено правой ноги опять пропало!!!  
Вместо правого колена теперь торчит кость, а коленный сустав, голень вместе со 

штаниной исчезли!!! 
 
Кстати, обратите внимание, под каким углом находится левая нога сидящего в 

кресле-каталке. Судя по его лицу, эта поза не вызывает у него никаких затруднений. 
Попробуйте, друзья, сами со здоровыми ногами так посидеть, и посмотрите, 

насколько вас хватит. Для человека, потерявшего несколько литров крови и 
получившего столь тяжёлую травму, это физически невозможно! 

 

 
 

Однако, наш герой абсолютно бодр, и, судя по лицу, даже отдалённо не 
напоминает тяжело травмированного человека. 

Кто ещё не до конца понял всех этих фокусов, объясняю: оторванные ноги – это 
муляжи, которые используют актёры в Голливуде при съёмках художественных 
фильмов про войну. 
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Человек, у которого на самом деле отрывает одну или тем более две ноги, не будет 
хвататься руками за покалеченную конечность. При таком тяжелейшем ранении он 
должен просто потерять сознание от болевого шока и огромной кровопотери. Такое 
мнение высказали все хирурги, к которым я обратился за консультацией. И ещё одна 
нестыковка: столь сильно покалеченные ноги невозможно держать навесу под прямым 
углом. Страшный болевой шок должен расслабить все мышцы. 

 
В Интернете есть занятное видео, снятое камерами внешнего наблюдения. На нём 

хорошо видно, как героя с оторванными ногами транспортируют по улице на кресле-
каталке в сидячем положении (вероятно для того, чтобы зрелище было наиболее 
ярким, шокирующим и потому запоминающимся). 

Камера зафиксировала, что женщина, толкающая коляску сзади, вдруг подняла 
вверх руку, и вся эта скорбная процессия остановилась. 

 

 
 
В чём дело? Оказывается, у раненого в буквальном смысле отвалилась (!) та самая 

наспех приложенная правая нога, точнее её бутафория. Полицейский вынужден был 
присесть на корточки перед сидящим в каталке человеком. Он приладил отвалившийся 
муляж ноги на место, после чего процессия двинулась дальше. 

 
Очевидно, именно после этого вмешательства полицейского у нашего героя и 

пропали правая голень и колено.  
 
Традиции Голливуда, однако! 
 
Вы впервые видите такой фокус? 
 
Вот вам ещё один. Считайте его тестом на умение думать. 
Представим, что есть двое пострадавших: одному оторвало две ноги, другой 

получил травмы средней или даже лёгкой степени тяжести.  
Для их транспортировки имеются: 
1. Кресло-каталка, где пострадавший может сидеть; 
2. Каталка, где пострадавший может лежать.  
 
Исходя из этих данных, кого и куда вы бы поместили??? 
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Я бы лично человека с оторванными ногами уложил на каталку, где он мог бы 
лежать. А пострадавшего, имеющего травмы средней или лёгкой степени тяжести, я бы 
посадил на кресло-каталку, раз ничего другого под рукой нет. 

Теперь, внимание, вопрос! 
Почему на месте взрыва №1 в Бостоне всё было сделано против логики?! 
Парня с оторванными ногами посадили в неудобную для него на кресло-каталку, а 

находившуюся рядом с ним женщину-мулатку, у которой прежде не было травм даже 
средней степени тяжести,  положили в каталку??? 

 

 
 
 Надеюсь, вы помните, что это она и парень с серым капюшоном на голове 

колдовали ранее над Джефом Бауманом, приделывая ему муляжи оторванных ног.  
Тогда на этой даме была совершенно чистая белая кофточка. Сейчас, как видим, её 

кофточка буквально измазана чем-то красным, похожим на кровь. 
 
Так почему же вопреки здравомыслию парень с оторванными ногами оказался в 

конечном итоге на кресле-каталке, а темнолицая дама – в койке со всеми удобствами???  
 
Ответ на этот вопрос очевиден: Джефа Баумана с его окровавленными 

бутафорскими ногами должен был увидеть весь мир. 
 
Ну и, наконец, третий фокус.  
 
Вот две одинаковых фотографии из Бостона, которые разместили у себя разные 

газеты. На переднем плане мы видим светловолосую девушку, которая вроде как 
пребывает в шоке, сидя на попе, а на дальнем плане, слева, мы видим лежащего 
человека, возможно женщину, над которой склонился мужчина в красной куртке. 
Обратите внимание на ноги пострадавшей. Они целые и не имеют видимых 
повреждений. 
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Теперь посмотрите на снимок, опубликованный в другой газете. 
Все персонажи те же, но ноги у лежащего человека уже как будто перебиты. 
Причём мы видим открытую рану и открытый перелом костей. 
 

 
 

Фотомонтаж? 
А что же ещё?! 
Вот фрагмент фотографии, опубликованной в первой газете. И вот – во второй. 
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Фальсификация налицо, причём сработанная очень грубо! 
Сразу две фальсификации в одном событии, это, согласитесь, перебор! 
 
В первый же день это заметили сами американцы, и тут же появились разоблачения 

в Интернете. Местные блоггеры очень быстро идентифицировали парня-инвалида, 
который согласился поучаствовать в данном спектакле в роли жертвы, которой, якобы, 
оторвало ноги. 

Это безногий Nick Vogt! Мы узнали его! – стали писать люди в Интернете. 
 

 
В мировой сети сразу же появилась вот эта двойная фотография. 
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Вы думаете, что администрация США и руководство ФБР сидели спокойно, и у них 
не ёкало сердце, когда они видели, что народ вот так запросто разоблачает их как 
преступников, причастных к этому наполовину фальшивому теракту?! 

Разумеется, нет, они лихорадочно думали, как им красиво выпутаться из этой 
истории! 

 
Вскоре подконтрольные власти СМИ подкинули народу другую информацию. 
Парень, которому взрывом во время теракта оторвало ноги, это вовсе не Nick 

Vogt. Его зовут Jeff Bauman! – Вот он сравните! 
 
И вправду похож! 

 

 
 

Почти сразу же в Интернете появилась фотография Джефа Баумана, где видно, что 
он лежит на больничной койке. Снимок, правда, какой-то не свежий. Судя по всему, это 
было снято на плёночный фотоаппарат. 

 
А разве ими сейчас кто-то пользуется? В Америке? Не могу в это поверить. 
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А вот он же, через три дня после ампутации обеих ног. Запросто сидит на пятой 

точке, бодр и даже весел. 
И даже раздаёт подарки другим больным. 

 

 
 

Вы верите, что такое возможно? 
Я – нет! Потому что знаю: таких чудес даже Христос не мог совершить! 
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И ещё о грустном.  
 
Вот фотография с места второго взрыва в Бостоне, который произошел тогда же, 

15 апреля 2013 года, через 10 секунд после первого взрыва. На асфальте видны 
многочисленные характерные фрагменты и осколки, оставленные точечным взрывным 
устройством. Судя по радиусу разлёта осколков, второй взрыв создал значительную 
ударную волну.   

 
В центре снимка мы видим раздетого по пояс парня, склонившегося над телом 

человека, у которого тоже вместо ног видны рваные раны. 
 
Где сейчас этот человек?  
Почему мы не знаем его имени?  
Где его фотографии? 
 
Возможно, потому о нём нет никакой информации, что это была реальная жертва 

теракта. 
Очевидно, что руководству США и подконтрольным СМИ этот человек был 

совершенно не интересен... 

 
 
Вот для сравнения ещё одна реальная жертва с места второго взрыва. Видимых 

сильных повреждений нет. Кожные покровы нормального цвета, однако женщина 
лежит пластом, и на неё одета кислородная маска. 
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А наш безногий Джеф Бауман, потерявший возможно более половины крови, в это 
время восседает на кресле-каталке, имеет довольно бодрый вид и ещё умудряется 
держать на весу остатки своих ног в позе, напоминающей гимнастический угол. 

 
Возникает вопрос: зачем потребовалась вся эта бутафория и весь этот 

чудовищный обман?! 
Почему к безногому Джефу Бауману было привлечено столько внимания, а все 

другие жертвы теракта в Бостоне, пострадавшие от второго взрыва, более сильного, 
чем первый, были практически сразу преданы забвению. 

 
СМИ раскрыли этот секрет всего через несколько дней. 
 
Истинным организаторам теракта нужен был ценный свидетель, герой теракта, 

который мог бы опознать (!) террориста. Он должен был опознать, разумеется, не 
настоящего террориста, а исключительно того, кого администрация США заранее 
заготовила на эту роль. Администрации США очень хотелось, чтобы этот проклятый 
террорист был так или иначе связан с Россией и, одновременно, с исламскими 
радикалами!!! 

Такого нашли заранее, как и нашего безногого актёра. И не одного. Террористами 
были назначены братья Джохар и Тамерлан Царнаевы, чеченцы по национальности 
(Вау! Это же круто! Чеченцы! Кто же их не знает!). 
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Братья приехали жить в США ровно 10 лет тому назад, и кое-какая дурная слава за 
ними уже была... Так что они подходили на эту роль прекрасно. 

 
По легенде, которую вскоре озвучили СМИ, главный террорист был установлен, 

когда сотрудники ФБР навестили в госпитале потерявшего обе ноги человека. 
Когда Бауман якобы очнулся после операции (18 или 19 апреля), он рассказал 

представителям ФБР всё, что видел и помнил. Вот как эту историю пересказали газеты. 
«Спортсмен ждал на финише свою невесту, она впервые участвовала в марафоне. 

Рядом встал человек в темных очках, в куртке, с капюшоном на голове. Он посмотрел 
на Баумана и поставил рядом с ним рюкзак, а затем скрылся. Через несколько минут 
прогремел взрыв. Марафонец дал точное описание террориста, как только очнулся 
после операции. Он попросил бумагу и ручку и написал: «Сумка, я видел человека, он 
смотрел прямо на меня», и максимально подробно описал внешность террориста. 
Показания Баумана помогли ФБР опознать на фотографиях подозреваемого». 

Описанную Бауманом внешность террориста спецслужбы быстро 
идентифицировали с Тамерланом Царнаевым, который пришёл посмотреть на марафон 
не один, а вместе со своим младшим братом. 

 

 
 

Так братья Царнаевы стали террористами. 
 
Но ведь мы уже выяснили, что вовсе не какой-то рюкзак стал причиной первого 

взрыва в Бостоне, а окно в оконном блоке с надписью «Lens Crafters», между стёкол 
которого был заложен достаточно большой пиротехнический заряд! 

 
Что произошло потом, весь мир узнал из криминальных новостей, озвученных 

американскими СМИ. 
19 апреля 2013 года, в пятницу, в пригороде Бостона после упорного преследования, 

сопровождавшегося перестрелкой с полицейскими, Джохар Царнаев был задержан. Его 
старший брат – 26-летний Тамерлан погиб в ходе спецоперации. Братья оказывали 
отчаянное сопротивление полицейским. По словам офицеров, первым они настигли 
Тамерлана. Он лежал на земле раненый, и полиция была готова его захватить, но в 
этот момент Джохар переехал его на внедорожнике. Травмы Царнаева-старшего 
оказались фатальными. Сам Джохар, вероятно, в тот момент уже был ранен в горло. 
Он вскоре бросил автомобиль и попытался спрятаться в лодке, стоявшей во дворе 
одного из частных домов. Спустя сутки владелец лодки, обнаружив на ней пятна крови, 
позвонил в полицию, которая и задержала Джохара. 
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В этом рассказе не вызывает сомнения только то, что старший Царнаев был убит 
сразу, так как живым никому, кроме матери и родственников, он не был нужен, а 
младший Царнаев был травмирован в горло, чтобы, очевидно, не мог произнести ни 
слова в свою защиту. 

 
Из всей этой насквозь лживой истории ясно одно: эта кровавая провокация была 

направлена против Чечни, которая входит в состав России. 
Также она была направлена против всего мусульманского мира, поскольку братья 

Царнаевы были мусульманами. 
 
В США эта провокация сразу же породила нездоровые антироссийские и 

антимусульманские настроения среди тех, кто не привык думать своей головой, кто не 
научен и не умеет анализировать факты. 

 
Как только СМИ заговорили о Тамерлане и Джохаре Царнаевых (а произошло это 

19 апреля 2013 года якобы с подачи безногого Джеффа Баумана, описавшего одного из 
террористов), по американскому телевидению выступила Сара Пэйлин, особа 
еврейских кровей, иудейка, бывшая в 2008 году кандидатом на высший 
государственный пост в США от Республиканской партии, которая сказала буквально 
следующее. 

«Мы знаем, что они мусульмане из Чешской Республики. Бьюсь об заклад, я 
выскажу мнение многих американцев, сказав, что хочу отправиться туда прямо 
сейчас и преподать урок этим ребятам. И давайте не останавливаться на Чешской 
Республике, давайте пройдёмся по всем арабским странам! Арабы должны усвоить, 
что нельзя вот так сюда приезжать и всё подрывать. Давайте пульнём парой 
ядерных ракет в Исламабад, сожжём Прагу, потом разбомбим к чёрту Тегеран. Мы 
должны показать им, что настроены серьёзно». 

 
Это пламенное выступление Сары Пэйлин мгновенно шокировало общественность 

всего мира. 
Вот как прокомментировала его «Российская Газета»: «Уровень интеллекта этого 

«американского политика», без сомнения, зашкаливает. Она спутала Чечню с Чехией, а 
затем ещё и решила, что Чехия находится в арабском мире. Но самое главное, если не 
обращать внимание на все эти ляпы, получается, что экс-кандидат в президенты США 
выступила с призывом бомбить Чечню, которая является неотъемлемой частью 
России». Источник: http://www.rg.ru/2013/04/26/terakt.html 

 
Вот, друзья, что может последовать за такими провокациями, и вот для чего они 

совершаются. 
 
3 мая 2013 года.  
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Новая мировая война будет религиозной: 
нелюди будут убивать людей, люди – нелюдей! 

 

Как показывают события, новой мировой войны жаждут иудеи. Они думают о ней 
постоянно. Они ищут пути, как им посеять в обществе семена национального и 
религиозного раздора, чтобы были те, кто станет в пылу ненависти убивать друг друга. 

 
Недавний теракт в американском Бостоне с бутафорией в стиле «а-ля Голливуд» на 

месте первого взрыва и с реальными жертвами на месте второго взрыва — 
красноречивое тому свидетельство.  

Две недели назад закулисные дирижёры сыграли в тёмную двумя пешками — 
братьями Царнаевым, назначенными ответственными за этот теракт. 

Прошла неделя, и американские СМИ начали создавать образ террористки из их 
матери, которая, якобы, в телефонном разговоре с одним из сыновей произнесла 2 года 
назад слово «ДЖИХАД». 

Вот какую информацию распространил «Голос Америки» 28 апреля 2013 года. 
«Зубейдат и Тамерлан Царнаевы по телефону обсуждали джихад. Российские 

спецслужбы записали два телефонных разговора Зубейдат Царнаевой в 2011 году, в 
которых она расплывчато обсуждала «джихад». Первый разговор был с её старшим 
сыном, Тамерланом. Второй – с человеком на Северном Кавказе, который находился под 
наблюдением ФБР. Об этом агентству Associated Press сообщили источники в 
спецслужбах США, которые пожелали остаться неизвестными, так как расследование 
по этому делу продолжается. Источники также сообщили, что в разговорах нет 
никаких намеков на возможные планируемые теракты. 

В 2011 ФСБ году привлекло внимание ФБР, а потом ЦРУ к деятельности Тамерлана 
Царнаева, предполагая, что они могут быть причастны в экстремистской 
деятельности, однако тогда не сообщило американским спецслужбам о записанных 
телефонных разговорах Зубейдат. ФБР провело расследование и не нашло никаких 
признаков террористической деятельности. 

Информация о телефонных разговорах была передана ФБР на прошлой неделе, 
вместе с другой информацией о Царнаевых…» Источник: http://www.golos-
ameriki.ru/content/us-boston-tragedy-tsaenaevs-mother-talks-about-jihad/1650530.html  

Этого сообщения о записи телефонных разговоров матери и сына Царнаевых, где 
прозвучало слово ДЖИХАД, сегодня оказалось достаточно, чтобы на первых полосах 
АМЕРИКАНСКИХ СМИ появились такие публикации. 
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Что же такое ДЖИХАД, которым западные и американские СМИ пугают 
обывателей?  Открываем электронный словарь и читаем.  

Джихад́ (от араб. الجھاد   [dʒɪ’hɑ:d] — «усилие») — понятие в исламе, означающее 
усердие на пути Аллаха. Обычно джихад ассоциируется с вооружённой борьбой, 
однако понятие значительно шире. 

Джихадом в исламе является борьба со своими духовными или социальными 
пороками (например, с ложью, обманом, развращенностью общества и т. д.), 
устранение социальной несправедливости, постоянное усердие в деле распространения 
ислама, ведение войны с агрессорами, наказание преступников и правонарушителей.  
Кроме того, в арабском языке слово «джихад» означает любое усилие или усердие, в 
частности в работе, учёбе и т. д. Согласно Корану, каждый мусульманин должен 
проявлять усердие в утверждении и защите ислама, расходовать для этого свои 
материальные средства и все свои силы.  

Согласно тому же Корану, вести военный джихад дозволено только пророку. Во 
всех остальных случаях действует правило: «Сражайся за Господне дело лишь с тем, 
кто борется с тобой». Мусульмане во времена, когда нет живого пророка, могут 
отвечать войной только на агрессию. Таков Закон Корана. 

 
Как видим, слово ДЖИХАД имеет самое широкое толкование, и при общении 

матери с сыном по телефону в 2011 году это слово могло быть применено скорее в 
значении «прилагать усилие или усердие в работе и учёбе», чем в значении «вести 
вооружённую освободительную войну с кем-либо».  

Однако спецслужбы США истолковали это слово, прозвучавшее из уст матери 
братьев Царнаевых, исключительно как проявление экстремизма. 

 
Резонно спросить, зачем спецслужбам это надо?  
Зачем желаемое выдаётся за действительное? 
И ведь это делается с одобрения руководства США! 
 
Ответ на этот вопрос очевиден. Правящие Америкой иудеи создают из мусульман 

«образ врага» для грядущей войны планетарного масштаба. Население планеты должно 
уверовать, что мусульмане — зло, что мусульмане — потенциальные террористы. 

Всего несколько дней назад, 5 мая 2013 года, религиозно-политическое 
руководство Израиля отдало команду совершить ракетный удар по суверенному 
государству — Сирии. Осуществив эту агрессию, они показали, кто настоящий 
террорист. Это был сделано с одобрения руководителей США, покровительствующих 
Израилю, — значит они  такие же террористы. 
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Кажется, ещё немного, и иудеям удастся достичь своей цели — вовлечь народы 
мира в кровавую мясорубку, в ходе которой население планеты должно сократиться 
как минимум в два раза. 

Таковы далеко идущие планы иудеев. Но, вообще, они мечтают довести 
численность населения земли до 500 миллионов человек. 

Эта цифра написана на современных каменных «скрижалях», установленных 
недалеко от американского городка Элбертв (штат Джорджия). 

Главное предназначение монумента — его послание. Оно выгравировано на 4 
стоящих вертикально плитах на 8 современных языках. 

Один и тот же текст повторяется на английском, русском, китайском, арабском, 
испанском, суахили, иврите и хинди. 

 

 
 

На русском языке 10 современных заповедей возвещают следующее. 
Пусть земное население никогда не превышает 500.000.000, пребывая в 

постоянном равновесии с природой. 
Разумно регулируйте рождаемость, повышая ценность жизненной подготовки и 

многообразия человечества. 
Найдём новый живой язык, способный объединить человечество. 
Проявляйте терпимость в вопросах чувств, веры, традиций и им подобных. 
Пусть справедливые законы и беспристрастный суд встанут на защиту народов и 

наций. 
Пусть каждая нация сама решает свои внутренние дела, вынося на мировой суд 

общенародные проблемы. 
Избегайте мелочных судебных тяжб и бесполезных чиновников. 
Поддерживайте равновесие между личными правами и общественными 

обязанностями. 
Превыше всего цените правду, красоту, любовь, стремясь к гармонии с 

бесконечностью. 
Не будьте раком для земли, природе тоже оставьте место! 
 
Вроде бы благие намерения, однако они указывают на дорогу, ведущую в Ад. 
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Сегодня на планете проживает более 7-ми миллиардов людей. Выходит, что 6 500 
000 000 человек — лишние. 

Ещё в 2009 году британский еженедельник «The Sunday Times», сообщил о том, что 
в Манхэттене в доме президента Рокфеллеровского университета, куратора 
закрытых проектов в области генной инженерии Пола Нерса, прошла встреча так 
называемой элиты США. На ней присутствовали самые богатые люди Америки: Дэвид 
Рокфеллер, Билл Гейтс, Уоррен Баффет, Джордж Сорос, Майкл Блумберг (мэр Нью-
Йорка), медиа-магнат Тед Тёрнер и ещё несколько лиц. Из всех обсуждаемых на встрече 
тем приоритетной оказалась проблема «перенаселённости Земли». Обсуждение 
проходило за закрытыми дверями, поскольку, как объяснил один из присутствующих, 
«никто не хотел вовлекать в дискуссию правительства развивающихся стран и не 
желал, чтобы участников встречи представили в газетах как некое альтернативное 
правительство мира». Однако, взгляды этих деятелей достаточно хорошо известны. 
Характерны последние высказывания Теда Тёрнера о том, что причиной глобального 
потепления является слишком большая численность населения планеты («слишком 
много материала»), которую необходимо уменьшить на 2/3, доведя до 2 млрд. 
человек, что позволит обеспечить высокий уровень жизни для оставшихся. (Эта же 
информация была озвучена в докладе профессора Ю. В. Курносова, который зачитал 
эту пугающую новость в стенах Государственной Думы РФ в 2010 году. Источник: 
http://russedina.org/frontend/heading?id=16802) 

 
Морально многие иудеи уже готовы к войне на истребление человечества. Они уже 

хорошо представляют себе, как они будут выживать, например, на территории США. 
Когда начнётся хаос и продовольствие буквально в считанные дни и недели исчезнет, 
они перейдут на каннибализм — станут поедать гоев, ибо все неевреи для них — скот. 

Такой сценарий уже проигран в головах Иудеев с большой буквы, и сегодня 
иудейские агитаторы и политинформаторы активно внушают рядовым иудеям эту 
мысль в качестве модели поведения на ближайшее будущее. 

Послушайте речь одного такого политинформатора из американского Бруклина, 
который в ходе лекции объясняет, что будет происходить в США в скором времени, и 
как иудеям следует выживать в чрезвычайных условиях установления на земле НОВОГО 
МИРОВОГО ПОРЯДКА.  

Источник: http://www.youtube.com/watch?v=M5-2faZA1VA&feature=player_embedded  
«Человеческое мясо для человека самое полезное, — говорит этот иудей 

российского происхождения, кстати, врач по образованию Михаил Матаев.  – Там уже 
не надо ничего выкидывать, всё идёт в дело абсолютно. Поэтому знайте! Если голод, 
то примерно на третий день для большинства, которое не привычно к голоду 
(большинство людей голода не переживало), страдания станут невыносимыми. К 
этому моменту вы должны выбрать, кого забить и съесть, чтобы не потерять силы, 
а то съедят вас...»  
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У нормальных людей подобные мысли просто не укладываются в голове, однако 
иудеи — не люди. Тот же Михаил Матаев объяснил на камеру, почему они – не люди: 
ИУДЕИ — ОХОТНИКИ НА ЛЮДЕЙ. 

 
Кстати, вы знаете, из кого МЫ произошли? — спрашивает этот бруклинский лектор 

свою паству — пришедших на его лекцию американских евреев. 
Были сильные племена, которые могли забить мамонта и сожрать его. А МЫ 

произошли из слабых племён, которые не могли охотиться на мамонтов. Наши предки 
были вынуждены охотиться на людей. Сильные племена при охоте на мамонта 
посылали вперёд своих разведчиков — 3 или 5 человек. На них, на этих разведчиков, и 
охотились наши предки! Вот от этих охотников на людей мы и произошли! 

 
Первым это понял Иисус Христос, сказавший этим человекообразным хищным 

существам следующие слова (цитирую Евангелие от Иоанна, главу 8): 
42 Иисус сказал им: если бы Бог был Отец ваш, то вы любили бы Меня, потому что Я 

от Бога исшёл и пришёл; ибо Я не Сам от Себя пришел, но Он послал Меня. 
43 Почему вы не понимаете речи Моей? Потому что не можете слышать слова 

Моего. 
44 Ваш отец диавол; и вы хотите исполнять похоти отца вашего. Он был 

человекоубийца от начала и не устоял в истине, ибо нет в нем истины. Когда говорит 
он ложь, говорит свое, ибо он лжец и отец лжи. 

45 А как Я истину говорю, то не верите Мне. 
46 Кто из вас обличит Меня в неправде? Если же Я говорю истину, почему вы не 

верите Мне? 
47 Кто от Бога, тот слушает слова Божии. Вы потому не слушаете, что вы не от 

Бога. 
48 На это Иудеи отвечали и сказали Ему: не правду ли мы говорим, что Ты 

Самарянин и что бес в Тебе? 
 
У человечества есть шанс избежать чудовищного истребления и стереть с лица 

земли самих диаволопоклонников лишь в одном случае: если в кратчайшие сроки 
миллиарды людей прозреют разумом и поймут, что их спасение в единстве, в 
объединении народов в одну большую и дружную семью, во взаимовыручке, в 
готовности каждого «отдать жизнь за други своя», а главное — в понимании, КТО 
ВРАГ РОДА ЧЕЛОВЕЧЕСКОГО?  

Ведь чтобы победить врага, надо ясно представлять, кто он и какими качествами 
обладает.  

 
Лично я весьма долго занимался изучением такого вида человекообразных как 

«библейские диаволопоклонники», которых Иисус Христос окрестил по-своему 
«волками в овечьих шкурах». Результатом этого изучения стало написание целого ряда 
книг, одну из которых вы читаете.  

Вполне возможно, что она может стать именно той работой просветительского 
направления, которая приведёт человечество к Апокалипсису. Замечу, что Апокалипсис 
– это не Конец Света. В переводе с греческого языка это слово означает «откровение» 
или «прозрение». Есть ещё одно толкование этого слова «падение пелены с глаз».  

Именно этого «падения пелены с глаз» нашему обществу сейчас и не хватает. 
  
7 мая 2013 года. Мурманск. Антон Благин 
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Беда русских — им не хватает грамотности  

в религиозном вопросе! 
 

Религию одни люди называют злом, другие — благом! Религия как нож, в одних 

руках она может служить инструментом для убийства людей, в других — инструментом 

для установления на земле мира и справедливости! 

 

Я хочу привести в пример Ислам. О том, как с помощью религии злоумышленники 

делают из отдельных людей террористов, знают, пожалуй, все! Это происходит тогда, 
когда маску духовных учителей надевают на себя нелюди, которых основоположних 

Христианства обозначил очень точным термином: "волки в овечьих шкурах". К счастью, 

таких оборотней относительно немного. Большинство мусульман — это миролюбивые 
люди. И это — факт! Благодаря своей вере в Аллаха, мусульмане верят и во Всевышнего, 

и в то, что человек человеку может быть другом, а не волком. Мусульмане говорят: 
"Чтобы кому-то помочь, не обязательно быть сильным и богатым, — достаточно 
быть добрым". Благодаря вере в Бога миллионы мусульман ощущают себя одной 

большой семьёй, единым целым. 

 

Плохо это или хорошо? 

 

Думаю, это прекрасно! Когда люди видят и ощущают, что все они — члены одной 

семьи, что все они — братья, им гораздо легче преодолевать в жизни все выпадающие на 
их долю трудности. Ведь вместе — не как один! 

 

 
 

Мы, русские, в большинстве своём — атеисты, вера многих — живём один раз, 
поэтому от жизни надо брать всё и сразу! 

Как результат — сегодня наша нация вымирает, потому что в массе своей мы — 

единоличники, потому что многие из нас стараются не поделиться по-братски друг с 
другом тем что имеем, а урвать у своих же братьев "кусок пожирнее" для себя, любимых. 

Оттого и вымирает наш Род, а освободившиеся места под солнцем занимают другие — те 
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же мусульмане, потому что у них в этом плане общество гораздо здоровее нашего. 

Последнее буквально бесит значительное число славян, рождается бессмысленная злоба и 

даже ненависть к людям иной веры, иного уклада жизни. 

А разве мусульмане виноваты в том, что русские стали исчезающей нацией? 

 

 
 

Заглядывая в прошлое, некоторые из нас любят гордиться умом и героизмом наших 

славных предков. Предки у нас действительно были славными. А мы — достойные ли их 

сыновья? Почему некоторые наши ветераны, чудом выжившие в годы Второй мировой, 

сумевшие победить гитлеровский фашизм, сегодня едва сводят концы с концами, а иные 
из них — и вовсе бедствуют?! 

 

 
 

Почему сегодня в России число детей-беспризорников достигло уже миллиона? 
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Миллионы русских продолжают жить мыслью, что наша нация "самая умная", ведь 

сколько изобретений и открытий дали миру славяне?!!! И действительно, более трети 

изобретений и открытий в мировой копилке — сделаны славянским Родом. Самое сильное 
оружие защиты — разработано и сделано мозгами и руками русских! Это правда! 

 

Так почему же мы, русские, стали вдруг деградировать и жить едва ли не хуже 
всех? 

 

Если кто-то не может никак понять истоков этой деградации, я готов помочь 
подсказкой. Ваше дело воспользоваться ею, или не воспользоваться. Я ни на чём не 
настаиваю. Вы же все умные, каждый по себе! Вы просто задумайтесь и попробуйте 
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осмыслить известный факт: на просторах Российской Федерации наиболее широко 

распространены три религии: иудаизм, христианство, ислам. 

 

 
  

Глядя на этот "магический треугольник", скажите честно сами себе, кто живёт в 
России лучше всех? 

 

Очевидно, лучше всех живут иудеи, находящиеся на вершине этого треугольника. 
Вдумайтесь в исторический факт: развал СССР в 1991 году сделал большую часть 

многонационального совестского народа нищими, но в то же время на пост-советском 

пространстве появились долларовые миллионеры и даже миллиардеры. На сегодняшний 

день в России только долларовых миллиардеров насчитывается 131! Если 

поинтересоваться их национальностью, то обнаружится удивительная закономерность — 

подавляющее большинство этих миллиардеров — евреи. 
 

Они — самые умные?! Потому они и стали миллиардерами?!  

 

Это вряд ли! Скорее, они — самые наглые! 
 

Если верить раввину Пинхасу Гольдшмидту, который приехал из Швейцарии в СНГ 

(Союз Независимых Государств) в 1995 году специально для воспитания бывших 

советских евреев, то получается, что евреям помогла достичь высокого положения в 
России и в мире их религия — иудаизм. Цитирую речь этого раввина: «Быть иудеем — 

это значит возложить на себя ответственность за свой народ и даже весь мир. 

Мало людей, кто именно так понимает еврейскую веру. Невозможно быть евреем по 

национальности и не быть по вере. Вера и национальность у нас связаны. 
Разуверившийся еврей перестаёт быть евреем навсегда». (Цитирую по газете 
«Полярная правда», номер от 29 апреля 1995 года. Интервью Гольдшмидта «Евреи 

достойны антисемитизма»). 

 

Как разуверившийся еврей перестаёт быть «евреем навсегда», я лично узнал из 
Библии: «Отвергшийся закона Моисеева, при двух или трех свидетелях, без 
милосердия наказывается смертью» (Библия. К евреям, 10: 28). 

Выходит, что наши долларовые миллиардеры — сплошь иудеи. Иных успешных 
евреев просто не может быть. Недеюсь, это ясно?! 

Давайте ещё раз посмотрим на магический треугольник авраамических религий. В 

его основании лежат два угла — Ислам и Христианство. С исламом, я полагаю, всем уже 
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более-менее ясно. Мусульмане умеют сплачиваться и в горе, и в радости, могут постоять 

за себя, когда кто-то посмеет их обидеть. У них редко-редко можно увидеть детей-

беспризорников, и нет у них брошенных на произвол судьбы стариков, а если таковые и 

находятся где-то, то их процент несопоставим с той страшной статистикой, которая 
имеется у братьев-славян. Следовательно, у мусульман, благодаря их религии и 

жизненной мудрости, есть будущее. 
 

Третья сторона этого треугольника — христиане. 
 

Что представляют собою сегодня христиане? 

 

Если верить этому плакату, христиане сегодня — это сборище странных людей, 

отчасти высокообразованных, отчасти сумасшедших, которые совершают несовместимые 
с разумом человеческим действия и думают при этом, что Бог даст им что-то за такую их 

веру! 

 

 
 

Освящение российских ракет на космодроме Байконур. 
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Мы уже дошли до того, что сами христианские иерархи, которые помогли в 

"Перестройку" опустить наш народ лицом в самое дерьмо и самолично занимались 
беспошлинным ввозом в нашу страну сигарет, водки и спирта, убеждены сегодня, что 

ХРИСТИАНСТВО извратилось совсем, стало религией проституток и алкоголиков!!! 

 

http://www.youtube.com/watch?v=5gdlObzJE1o&feature=player_embedded 

 

Вот и выходит, что проблема русского народа в его извращённом представлении 
о религии вообще и в самой христианской религии в частности. 
А самое главное — русские люди в массе своей совершенно не информированы, 

что вот уже три тысячелетия на планете идёт религиозная война за обладание 
миром. И если исламское духовенство старается объяснять мусульманам, что 
религиозную войну против человечества ведут ИУДЕИ, которых Иисус Христос 
называл поклонниками ДИАВОЛА, то христианские священники в большинстве 
своём не только всячески УМАЛЧИВАЮТ об этом, но даже, наоборот, вводят 
христиан в ЗАБЛУЖДЕНИЕ, говоря им слова, что христиане и иудеи В ОДНОГО 

БОГА веруют! А это совершенно не так! Это чудовищная ложь! Но, поскольку она 
исходит из уст священнослужителей, называющих себя служителями Бога и 
продолжателями дела Иисуса Христа, то люди в массе своей им верят! Однако, самое 
страшное состоит в том, что эти "волки в овечьих шкурах" подсунули людям вместо 
простого и ясного учения Спасителя страшную книгу, которую с полным правом 

можно назвать идеологическим оружием. Цель Библии — не содействовать 
просвещению народа и его единению, как у мусульман, а наоборот разобщению и 

оглуплению. 

 

Именно из-за того, что РУССКИЙ ДУХ, русское сознание физически НЕ 

МОЖЕТ принять эту книгу, навязанную обществу так называемой Христианской 
Церковью, то в большей степени из-за этого значительная часть русских людей 
пришла к ОТРИЦАНИЮ религии вообще — стала атеистами, а некоторая часть 
людей превратилась в религиозных фанатиков, готовых по команде священников 
ползать на коленях перед иконами как зомби. 

 

Многие ставшие атеистами люди пришли к пониманию, что Библия представляет 
собой подобие Троянского коня, который был создан умными на зло людьми для победы 

иудеев в информационной войне против человечества. 
 

Библия — это симбиоз иудаизма (Ветхий Завет) и христианства (Новый Завет). 
Ветхий Завет базируется на заповедях Моисея. Новый Завет базируется на заповедях 

Иисуса Христа. Основой Ветхого Завета Библии является Пятикнижие Моисея. Эти 5 книг 
называются: Бытие, Исход, Левит, Числа, Второзаконие. Ветхий Завет и начинается с 
Пятикнижия Моисея. В состав Ветхого Завета входят также дополнительные книги 

(Иисуса Навина, Судей, Руфи, Царств, Ездры, Исаия, Иеремия и т. д.), составляющие 
канон иудаизма. Тексты Ветхого завета и вся идеология иудаизма пронизаны еврейским 

расизмом, унижением достоинства других национальностей и других религий. Ветхий 

завет содержит прямые призывы к убийствам (в том числе женщин, детей и стариков), 

насилию, уничтожению чужих культурных и религиозных ценностей. 

 

С точки зрения современного международного права, Ветхий завет представляет 
собой экстремистскую литературу. Для обоснования этого утверждения достаточно 

рассмотреть конкретные тексты Библии: 
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1. ЕРЕЙСКИЙ РАСИЗМ И УНИЖЕНИЕ НАЦИОНАЛЬНОГО ДОСТОИНСТВА 

НЕЕВРЕЕВ 

 

Ветхий завет Библии (иудаизм) задаёт жёсткую шовинистическую и расистскую 

идеологию, проповедующую расовую, национальную и религиозную исключительность и 

превосходство евреев над всеми другими народами мира. Иудаизм пропагандирует, с 
одной стороны, исключительность и превосходство евреев, с другой стороны, - 

неполноценность неевреев по принципу расовой, национальной и религиозной 

принадлежности. Иудеи (евреи, исповедующие иудаизм) - единственные из народов мира, 
придумавшие миф о своей "богоизбранности" и открыто пропагандирующие эту якобы 

богоизбранность и нетерпимость к другим народам и религиям. 

 

Свою страну Израиль иудеи называют святой землёй. Все другие страны мира для 
них – несвятые. Тем самым проводится идея расового и национального превосходства 
евреев над всеми другими народами мира и неполноценность других народов. 

Шовинизм и расизм иудеев уникальны. Иудаизм основан на пропаганде постоянной и 

непрекращающейся ненависти и вражды евреев по отношению ко всем другим народам 

мира. Идея так называемой "богоизбранности евреев" пронизывает весь Ветхий завет и 

является ключевым принципом иудаизма. Рассмотрим конкретно несколько 

принципиальных догматов, доктрин и положений из Ветхого Завета. Ссылки на тексты 

Библии даются в скобках следующем виде: название книги Библии, номер главы и через 
двоеточие – номер стиха. 

Вначале надо отметить, что еврейский Господь бог Иегова (другие имена этого бога: 
Сущий, Яхве или Саваоф), когда он представился Моисею и назвал своё имя, сразу же 
заявил, что он не общечеловеческий бог, а бог только евреев, бог Авраама, бог Исаака, бог 
Иакова, бог Израиля (Исход 3:18, 6). Этот Господь, бог евреев, с самой лютой ненавистью 

относился к египтянам, убивал их детей и издевался над ними самым садистским образом. 

Эта ненависть и презрение касались не только египтян, а всех неевреев вообще. 
 

1.1. Евреи обращаются к богу: «О прочих же народах, происшедших от Адама, Ты 

сказал, что они ничто, но подобны слюне… эти народы, за ничто Тобою признанные…» 

(3 Ездры, 6:56-57). 

 

Здесь налицо откровенное унижение национального достоинства других народов, а 

сравнение со слюной - это грязное оскорбление, пропаганда расового и религиозного 

превосходства евреев и неполноценности других народов. 
1.2 «… отдам других людей за тебя, и народы за душу твою» (Исаия 43:4). 

1.3 Ветхий Завет заставляет евреев находиться в состоянии постоянной войны с 
другими народами: «… не отдавайте дочерей ваших в замужество за сыновей их, и их 
дочерей не берите за сыновей ваших, и не ищите мира с ними во все времена…» (2 Ездры 

8:81-82). 

Данные ветхозаветные идеологические установки разжигают религиозную и расовую 

вражду и направляют иудеев вести непрекращающуюся войну со всеми другими народами 

мира. Чем иудеи и занимаются всю свою историю, и тысячу лет назад, и сейчас. 
1.4 «…введёт тебя (еврейский народ) бог твой, в ту землю, которую Он клялся… 

дать тебе с большими и хорошими городами, которых ты не строил, и с домами, 

наполненными всяким добром, которых ты не наполнял, и с колодезями, высеченными из 
камня, которых ты не высекал, с виноградниками и маслинами, которых ты не садил, и 

будешь есть и насыщаться» (Второзаконие 6:10-11). 

 Данная ветхозаветная идея программирует сознание иудеев на преступный захват 

чужого имущества, паразитизм и, естественно, разжигает и возбуждает 
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национальную, расовую и религиозную вражду между иудеями и другими народами, у 
которых иудеи хотят захватить их имущество. 

Реальная историческая практика говорит о том, что всю свою историю иудеи 

занимались именно захватом чужого имущества. Самый яркий пример из последнего 

времени – это так называемая приватизация в России, когда общенародная 

собственность в России была разворована в астрономических масштабах. Руководил 
этим процессом Чубайс и сразу вдруг появились какие-то миллиардеры-олигархи 

(Березовский, Гусинский, Смоленский, Абрамович, Вексельберг, Фридман, Дерипаска, все 
представители «богоизбранной» национальности). 

1.5 Ветхий Завет постоянно пропагандирует еврейское превосходство, мировое 
господство и еврейский паразитизм. «Вы (евреи) овладеете народами, которые больше и 

сильнее вас; всякое место, на которое ступит нога ваша, будет ваше; никто не устоит 

против вас» (Второзаконие 11:23-25). 

1.6 Идеи достижения расового превосходства и мирового господства евреев над 

другими народами через деньги и финансовый кредит в Ветхом Завете звучат так: 

«…и ты будешь давать взаймы многим народам, а сам не будешь брать взаймы; и 

господствовать будешь над многими народами, а они над тобой не будут 

господствовать» (Второзаконие 15:6). 

Естественно, стремление иудеев господствовать над другими народами вызывает 
ответную реакцию, которую обычно называют антисемитской. Тем самым, действия 

иудеев возбуждают национальную, расовую и религиозную рознь между евреями и 

другими народами. Отсюда и идут корни так называемого антисемитизма. Причиной его 

является идеология Ветхого завета. 
 

1.7. В главе 14 "Второзакония" еврейский "бог" учит евреев, как надо питаться, и 

тут тоже виден его шовинизм (стих 21): 

«Не ешьте никакой мертвечины; иноземцу, который случится в жилищах твоих, 
отдай ее, он пусть ест ее, или продай ему, ибо ты народ святой у Господа, Бога твоего». 

Хорош «святой» и «богоизбранный» народ, продающий падаль неевреям. А еще хуже 
– сам иудейский бог Иегова (Яхве), который учит евреев таким мерзостям. Естественно, 

данные иудаистские заповеди возбуждают и разжигают межнациональную, расовую и 

религиозную рознь. Доктрина скармливания отравленной пищи инородцам - это очень 

важный метод для иудеев, и он касается не только физической пищи, но и пищи духовной. 

 

2. ПРИЗЫВЫ К УБИЙСТВАМ И НАСИЛИЮ 

 

Основной принцип иудаизма – это садизм. Садизмом пронизаны тексты Ветхого 

завета. Масштабы зверств иудеев не знают аналогов в мировой истории. Это не 
удивительно, так как их еврейский Господь бог Иегова – один из самых жестоких богов в 

мире. О сути главного иудейского бога знали еще гностики. Они утверждали, что главный 

иудейский бог Иегова – это и есть дьявол. 

 

2.1 "А в городах сих народов, которых Господь Бог твой даёт тебе во владение, не 
оставляй в живых ни одной души, но предай их заклятию: Хеттеев и Аморреев, и 

Хананеев, и Ферезеев, и Евеев, и Иевусеев, и Гергесеев, как повелел тебе Господь Бог 
твой. " (Второзаконие 20:16-17). 

2.2 «Итак убейте всех детей мужеского пола, и всех женщин, познавших мужа на 

мужеском ложе, убейте; а всех детей женского пола, которые не познали мужеского 

ложа, оставьте в живых для себя» (Числа 31:17-18). 

Очевидно, что подобные призывы из Ветхого завета подпадают под признаки 

статьи 354-ой УК РФ (Публичные призывы к развязыванию агрессивной войны), статьи 

357-ой УК РФ (Геноцид), статьи 282 УК РФ (Возбуждение ненависти либо вражды, а 
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равно унижение человеческого достоинства) и ФЗ «О противодействии экстремистской 

деятельности». 

2.3 "Если услышишь о каком-либо из городов твоих, которые Господь, Бог твой, 

даёт тебе для жительства, что появились в нём нечестивые люди ... говоря: "пойдём и 

будем служить богам иным, которых вы не знали", … то … порази жителей того города 

остриём меча, предай заклятию его и всё, что в нём, и скот его порази остриём меча; 

всю же добычу его собери на средину площади его и сожги огнём город и всю добычу его 

во всесожжение Господу, Богу твоему …" (Второзаконие 13:12-16). 

2.4 Призывают иудеи убивать и пророков: 
"… а пророка того или сновидца того должно предать смерти за то, что он 

уговаривал вас отступить от Господа Бога вашего …" (Второзаконие 13:5). 

2.5 Не жалеют иудеи и своих родных, если они увлекаются чужой верой: 

"Если твои родные призывают тебя поклоняться иным богам …то убей их … побей их 
камнями до смерти" (Второзаконие 13:6-10). 

2.6 «И сказал Моисей судьям Израилевым: убейте каждый людей своих, 
прилепившихся к Ваал-Фегору» (Числа 25:5). 

2.7 «Если найдётся среди тебя … мужчина или женщина, кто … пойдёт и станет 

служить иным богам, и поклонится им, или солнцу, или луне, или всему воинству 
небесному… то побей их камнями до смерти» (Второзаконие 17:2-5). 

Подавляющее большинство древних традиционных языческих религий всех народов 
мира основаны на поклонении Солнцу – божественному источнику света, тепла, энергии 

и жизни. Ветхий завет их всех приговаривает к смерти. 

Попутно заметим, что из так называемых десяти заповедей Моисея, 2-я заповедь 

запрещает делать какие-либо «изображения того, что на небе вверху» (Исход 20:4). Это 

не случайно. Это делается для того, чтобы запретить человеку знания о космосе, о том 

месте, которое в космосе занимает земля. Исходя из этой заповеди озверевшие «рабы 

божьи» уничтожали всех астрологов, астрономов, математиков, учёных. Более 13 

миллионов лучших представителей рода человеческого «рабы божьи» сожгли на кострах. 
2.8 «Кто украдёт человека из сынов Израилевых…, то должно предать его смерти» 

(Исход 21:16). Обратим внимание, что данная норма предполагается только для сынов 
Израилевых, других людей можно воровать. Это очевидный еврейский расизм. 

2.9 «Ворожеи не оставляй в живых (Исход 22:18). 

2.10 «Приносящий жертву богам, кроме одного господа, да будет истреблён (Исход 

22:20). 

2.11 «Всякий, кто делает дело в день субботний, да будет предан смерти» 

(Исход31:15). 

Вполне очевидно, что подобные заповеди, пропаганда и призывы из Ветхого завета к 

убийствам и насилию возбуждают в любом обществе, где живут иудеи, расовую, 

национальную и религиозную рознь, призывают к ведению агрессивной войны и геноциду 

по отношению к коренному населению и к иноверцам. Таким образом, данные призывы и 

пропаганда из Ветхого завета нарушают статьи 282-ю, 354-ю, 357-ю УК РФ и ФЗ «О 

противодействии экстремистской деятельности». 

 

3. ПРОПАГАНДА ПАТОЛОГИЧЕСКОГО ЗВЕРСТВА И САДИЗМА 

 

Буквально зверские погромы учиняли иудейские фашисты на захваченных ими 

землях. Ветхий завет не осуждает эти деяния. Напротив, Ветхий завет смакует и 

оправдывает факты этих зверств. 

3.1 «И предал Господь, Бог наш, в руки наши и Ога, царя Васанского, и весь народ его; 

и мы поразили его, так что никого не осталось у него в живых… и предали мы их 
заклятию, как поступили с Сигоном, царём Есевонским, предав заклятию всякий город с 
мужчинами, женщинами и детьми» (Второзаконие 3:3-6). 
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3.2 "И поразили они его и сынов его и весь народ его, так что ни одного не осталось 
живого, и овладели землёю его … (Числа 21:35). 

3.3 "И предали заклятию все города, мужчин и женщин и детей, не оставили никого 

в живых" (Второзаконие 2:34). 

3.4 Патологическое зверство иудеев не знает аналогов в мировой истории. Перед тем 

как войти в Землю Обетованную Моисей послал на разведку Иисуса Навина и Халева 
Иефоннина. Вернувшись, те стали побуждать евреев к завоеванию народов такими 

словами: 

3.5 «…не бойтесь народа земли сей; ибо он достанется нам на съедение» (Числа 
14:9). 

Так съеденными иудеями без отстатка оказалось несколько народов (Аморреи, 

Хеттеи, Ферезеи, Хананеи, Гергесеи, Евеи, Иевусеи). От этих народов не осталось ничего, 

кроме их упоминания в Библии. 

 

Что могут вызвать эти еврейские истории у других народов? Страх перед 
евреями? Ответную ненависть? 

 

4. ДОКТРИНА ФИЗИЧЕСКОГО И КУЛЬТУРНОГО ГЕНОЦИДА (ЭТНОЦИДА) 

 

Ветхий завет проповедует, призывает и пропагандирует физический и культурный 

геноцид по отношению к нееврейским народам. 

Вот как еврейский "бог" Иегова (Яхве) учит евреев обращаться с иноверцами и 

святынями традиционных языческих религий других народов мира: 
4.1 "Вот постановления и законы, которые вы должны исполнять в земле, которую 

Господь Бог отцов твоих, дает тебе во владение, во все дни, которые вы будете жить 

на той земле. Истребите все места, где народы, которыми вы овладеете, служили богам 

своим, на высоких горах и на холмах, и под всяким ветвистым деревом; и разрушьте 
жертвенники их, и сокрушите столбы их, и сожгите огнём рощи их, и разбейте 
истуканы богов их, и истребите имя их от места того" (Второзаконие 12:2-3). 

4.2 "… предай их заклятию, не вступай с ними в союз и не щади их; …жертвенники 

их разрушьте, столбы их сокрушите, и рощи их вырубите, и истуканов богов их сожгите 
огнём" (Второзаконие 7:2-5). 

4.3 "Кумиры богов их сожгите огнём" (Второзаконие 7:25). 

4.4 «… прогоните от себя всех жителей земли и истребите все изображения их, и 

всех литых идолов их истребите и все высоты их разорите; и возьмите во владение 
землю и поселитесь на ней, ибо Я вам даю землю сию во владение (Числа 33:52-53). 

4.5 «Когда пойдёт пред тобою Ангел Мой и поведёт тебя к Аморреям, Хеттеям, 

Ферезеям, Хананеям, Гергесеям, Евеям, Иевусеям, и истреблю их (от лица вашего), то не 
поклоняйся богам их, и не служи им, и не подражай делам их, но сокруши их и разрушь 

столбы их (Исход 23:23-24). 

Здесь мы видим абсолютную нетерпимость, агрессивную ненависть и вражду иудеев 

ко всем традиционным национальным религиям народов мира. Ветхий завет 
пропагандирует убийство иноверцев и полное уничтожение национальных святынь и 

культурных ценностей. Это не что иное, как духовный и физический геноцид. 

 

5. БИБЛЕЙСКИЙ АНТИСЕМИТИЗМ 

 

Много крика стоит по поводу так называемого антисемитизма и так называемого 

русского фашизма. Но сам еврейский Господь бог весь еврейский народ называет народом 

педерастическим, содомским и гоморрским (Исаия 1:10), народом развращённым, глупым 

и несмысленным (Второзаконие 32:5-6). 

Вот что в Библии Господь, бог евреев, говорит про самих же евреев: 
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5.1 «Это от того, что народ мой глуп…они умны на зло, но добра делать не умеют» 

(Иеремия 4:22). 

5.2 «Вы крадёте, убиваете, прелюбодействуете, и клянётесь во лжи…» (Иеремия 

7:9). 

5.3 «Народ грешный, народ, обременённый беззакониями, племя злодеев, сыны 

погибельные!...ваши руки полны крови (Исаия 1:4,15). 

5.4 «Князья твои – законопреступники и сообщники воров; все они любят подарки и 

гонятся за мздой» (Исаия 1:23). 

5.5 «От малого до большого, каждый из них предан корысти, и от пророка до 

священника – все действуют лживо. … Стыдятся ли они, делая мерзости? Нет, 

нисколько не стыдятся и не краснеют» (Иеремия 6:13-15). 

5.6 «Изумительное и ужасное совершается в сей земле: Пророки пророчествуют 

ложь, и священники господствуют при посредстве их, и народ мой любит это» (Иеремия 

5:30-31). 

5.7 «Ибо так говорит Господь Саваоф: рубите дерева и делайте насыпь против 
Иерусалима: этот город должен быть наказан: в нём всякое угнетение. Как источник 

извергает из себя воду, так он источает из себя зло» (Иеремия 6:6-7). 

5.8 «Они крепко держатся обмана…не говорят они правды, никто не раскаивается в 
своём нечестии…» (Иеремия 8:5-6). 

5.9 «Все они прелюбодеи, скопище вероломных. Как лук, напрягают язык свой для 
лжи, усиливаются на земле неправдою; ибо переходят от одного зла к другому... Каждый 

обманывает своего друга, и правды не говорят; приучили язык свой говорить ложь… 

Неужели Я не накажу их за это? Говорит Господь… И сделаю Иерусалим грудою камней, 

жилищем шакалов, и города Иудеи сделаю пустынею, без жителей…и рассею их между 
народами, которых не знали ни они, ни отцы их, и пошлю вслед их меч, доколе не 
истреблю их» (Иеремия 9:2-3,5, 9,11,16).  

(Использован материал из публикации "ЗАЯВЛЕНИЕ О ПРИЗНАНИИ ВЕТХОГО 

ЗАВЕТА БИБЛИИ ЭКСТРЕМИСТСКОЙ ЛИТЕРАТУРОЙ":  

 http://darislav.com/support/570-bibleextrem.html). 

 

Всё выше перечисленное — та самая Библия, которую так называемые 
«священнослужители» навязали русскому народу в качестве источника Божественной 

мудрости и веры! 

 

Разве может ТАКАЯ книга с расистским Ветхим заветом во главе привести 
русский народ к единству, благополучию и здравомыслию?!  

 

Разумеется, нет! В выигрыше от её внедрения в русскую языковую среду оказались 

только иудеи. И это не удивительно. Библия называет иудеев «богоизбранным народом», 

им дано право считать остальные народы низшей расой, буквально овцами для заклания. 

Вот и результат! 
 

Вывод напрашивается один: пока у русского народа такие духовные пастыри и 
такая книга (для воспитания веры и чистых душ!), геноцид русского народа будет 
продолжаться... 

 

23 сентября 2013 года. Мурманск. Антон Благин 
 

ПРИЛОЖЕНИЕ: 
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«Ответ Льва Толстого на решение Синода 
об отлучении его от Церкви» 

 

 
 

Я не хотел сначала отвечать на постановление обо мне Синода, но постановление это 

вызвало очень много писем, в которых неизвестные мне корреспонденты — одни бранят 
меня за то, что я отвергаю то, чего я не отвергаю, другие увещевают меня поверить в то, 

во что я не переставал верить, третьи выражают со мной единомыслие, которое едва ли в 

действительности существует, и сочувствие, на которое я едва ли имею право; и я решил 

ответить и на самое постановление, указав на то, что в нём несправедливо, и на 
обращения ко мне моих неизвестных корреспондентов. 

 

Постановление Синода вообще имеет много недостатков; оно незаконно или 
умышленно двусмысленно; оно произвольно, неосновательно, неправдиво и, кроме 
того, содержит в себе клевету и подстрекательство к бурным чувствам и поступкам. 

 

Оно незаконно или умышленно двусмысленно потому, что если оно хочет быть 
отлучением от церкви, то оно не удовлетворяет тем церковным правилам, по которым 

может произноситься такое отлучение; если же это есть заявление о том, что тот, кто не 
верит в церковь и её догмата, не принадлежит к ней, то это само собой разумеется, и такое 
заявление не может иметь никакой другой цели, как только ту, чтобы, не будучи в 

сущности отлучением, оно бы казалось таковым, что собственно и случилось, потому что 

оно так и было понято. 

Оно произвольно, потому что обвиняет одного меня в неверии во все пункты, 

выписанные в постановлении, тоща как не только многие, но почти все образованные 
люди в России разделяют такое неверие и беспрестанно выражали и выражают его и в 

разговорах, и в чтении, и в брошюрах и книгах. 

Оно неосновательно, потому что главным поводом своего появления выставляет 
большое распространение моего совращающего людей лжеучения, тогда как мне хорошо 

известно, что людей, разделяющих мои взгляды, едва ли есть сотня, и распространение 
моих писаний о религии, благодаря цензуре, так ничтожно, что большинство людей, 

прочитавших постановление синода, не имеют ни малейшего понятия о том, что мною 

писано о религии, как это видно из получаемых мною писем. 

Оно содержит в себе явную неправду, утверждая, что со стороны церкви были 

сделаны относительно меня не увенчавшиеся успехом попытки вразумления, тогда как 

ничего подобного никогда не было. 

Оно представляет из себя то, что на юридическом языке называется клеветой, так как 

в нём заключаются заведомо несправедливые и клонящиеся к моему вреду утверждения. 
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Оно есть, наконец, подстрекательство к дурным чувствам и поступкам, так как 

вызвало, как и должно было ожидать, в людях непросвещенных и нерассуждающих 

озлобление и ненависть ко мне, доходящие до угроз убийства и высказываемые в 

получаемых мною письмах. «Теперь ты предан анафеме и пойдёшь после смерти в 
вечное мучение и издохнешь как собака... анафема та, старый чёрт... проклят будь», 

пишет один.  

Другой делает упреки правительству за то, что я не заключен ещё в монастырь, и 

наполняет письмо ругательствами. Третий пишет: «Если правительство не уберёт тебя, 

— мы сами заставим тебя замолчать»; письмо кончается проклятиями. «Чтобы 

уничтожить прохвоста тебя, — пишет четвертый, — у меня найдутся средства...»  
Следуют неприличные ругательства. Признаки такого же озлобления после 

постановления синода я замечаю и при встречах с некоторыми людьми. В самый же день 

25 февраля, когда было опубликовано постановление, я, проходя по площади, слышал 

обращенные ко мне слова: «Вот дьявол в образе человека», и если бы толпа была иначе 
составлена, очень может быть, что меня бы избили, как избили, несколько лет тому назад, 

человека у Пантелеймоновской часовни. 

Так что постановление синода вообще очень нехорошо; то, что в конце 
постановления сказано, что лица, подписавшие его, молятся, чтобы я стал таким же, 
как они, не делает его лучше. 

 

Это так вообще, в частностях же постановление это несправедливо в следующем. В 

постановлении сказано: «Известный миру писатель, русский по рождению, православный 

по крещению и воспитанию, граф Толстой, в прельщении гордого ума своего, дерзко 

восстал на Господа и на Христа его и на святое его достояние, явно перед всеми отрекся 

от вскормившей и воспитавшей его матери, церкви православной». 

 

То, что я отрёкся от церкви, называющей себя православной, это совершенно 

справедливо. Но отрекся я от неё не потому, что я восстал на Господа, а напротив, только 

потому, что всеми силами души желал служить ему. 

Прежде чем отречься от церкви и единения с народом, которое мне было невыразимо 

дорого, я, по некоторым признакам усумнившись в правоте церкви, посвятил несколько 

лет на то, чтобы исследовать теоретически и практически учение церкви: теоретически — 

я перечитал всё, что мог, об учении церкви, изучил и критически разобрал догматическое 
богословие; практически же — строго следовал, в продолжение более года, всем 

предписаниям церкви, соблюдая все посты и посещая все церковные службы. И я 

убедился, что учение церкви есть теоретически коварная и вредная ложь, 
практически же собрание самых грубых суеверий и колдовства, скрывающее 
совершенно весь смысл христианского учения: 

 

И я действительно отрекся от церкви, перестал исполнять её обряды и написал в 

завещании своим близким, чтобы они, когда я буду умирать, не допускали ко мне 
церковных служителей, и мёртвое мое тело убрали бы поскорей, без всяких над ним 

заклинаний и молитв, как убирают всякую противную и ненужную вещь, чтобы она не 
мешала живым. То же, что сказано, что я «посвятил свою литературную деятельность и 

данный мне от Бога талант на распространение в народе учений, противных Христу и 

церкви» и т. д., и что «я в своих сочинениях и письмах, во множестве рассылаемых мною 

так же, как и учениками моими, по всему свету, в особенности же в пределах дорогого 

отечества нашего, проповедую с ревностью фанатика ниспровержение всех догматов 
православной церкви и самой сущности веры христианской», — то это несправедливо.  

Я никогда не заботился о распространении своего учения. Правда, я сам для себя 

выразил в сочинениях своё понимание учения Христа и не скрывал эти сочинения от 
людей, желавших с ними познакомиться, но никогда сам не печатал их; говорил же людям 



 115 

о том, как я понимаю учение Христа, только тогда, когда меня об этом спрашивали. Таким 

людям я говорил то, что думаю, и давал, если они у меня были, мои книги. 

 

Потом сказано, что я «отвергаю Бога, во святой троице славимого создателя и 

промыслителя вселенной, отрицаю господа Иисуса Христа, богочеловека, искупителя и 

спасителя мира, пострадавшего ради человеков и нашего ради спасения и воскресшего из 
мёртвых, отрицаю бессеменное зачатие по человечеству Христа господа и девство до 

рождества и по рождестве пречистой богородицы». 

 

Стоит только почитать требник и проследить за теми обрядами, которые не 
переставая совершаются православным духовенством и считаются христианским 

богослужением, чтобы увидать, что все эти обряды не что иное, как различные приемы 

колдовства, приспособленные ко всем возможным случаям жизни. 

Для того, чтобы ребенок, если умрет, пошёл в рай, нужно успеть помазать его маслом 

и выкупать с произнесением известных слов; для того, чтобы родительница перестала 
быть нечистою, нужно произнести известные заклинания; чтобы был успех в деле или 

спокойное житье в новом доме, для того, чтобы хорошо родился хлеб, прекратилась 
засуха, для того, чтобы путешествие было благополучно, для того, чтобы излечиться от 
болезни, для того, чтобы облегчилось положение умершего на том свете, для всего этого и 

тысячи других обстоятельств есть известные заклинания, которые в известном месте и за 
известные приношения произносит священник. 

 

То, что я отвергаю непонятную троицу и не имеющую никакого смысла в наше 
время басню о падении первого человека, кощунственную историю о Боге, родившемся 

от девы, искупляющем род человеческий, то это совершенно справедливо. Бога же — 

духа, бога — любовь, единого бога — начало всего, не только не отвергаю, но ничего 
не признаю действительно существующим, кроме Бога, и весь смысл жизни вижу 
только в исполнении воли Бога, выраженной в христианском учении.  

Ещё сказано: «не признает загробной жизни и мздовоздаяния». Если разуметь жизнь 
загробную в смысле Второго пришествия, ада с вечными мучениями, дьяволами, и рая — 

постоянного блаженства, то совершенно справедливо, что я не признаю такой загробной 

жизни; но жизнь вечную и возмездие здесь и везде, теперь и всегда, признаю до такой 

степени, что, стоя по своим годам на краю гроба, часто должен делать усилия, чтобы не 
желать плотской смерти, то есть рождения новой жизни, верю, что всякий добрый 

поступок увеличивает истинное благо моей вечной жизни, а всякий злой поступок 

уменьшает его. 

 

Сказано также, что я отвергаю все таинства. Это совершенно справедливо. Все 
таинства я считаю низменным, грубым, несоответствующим понятию о Боге и 

христианскому учению колдовством и, кроме того, нарушением самых прямых указаний 

Евангелия. 

В крещении младенцев вижу явное извращение всего того смысла, который могло 

иметь крещение для взрослых, сознательно принимающих христианство; в совершении 

таинства брака над людьми, заведомо соединявшимися прежде, и в допущении разводов и 

в освящении браков разведенных вижу прямое нарушение и смысла, и буквы 

Евангельского учения. В периодическом прощении грехов на исповеди вижу вредный 

обман, только поощряющий безнравственность и уничтожающий опасение перед 

согрешением. 

В елеосвящении так же, как и в миропомазании, вижу приемы грубого колдовства, 
как и в почитании икон и мощей, как и во всех тех обрядах, молитвах, заклинаниях, 

которыми наполнен требник. 
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В причащении вижу обоготворение плоти и извращение христианского учения. В 

священстве, кроме явного приготовления к обману, вижу прямое нарушение слов 
Христа, — прямо запрещающего кого бы то ни было называть учителями, отцами, 
наставниками (Мф. XXIII, 8-10). 

 

Сказано, наконец, как последняя и высшая степень моей виновности, что я, «ругаясь 

над самыми священными предметами веры, не содрогнулся подвергнуть глумлению 

священнейшее из таинств — евхаристию». То, что я не содрогнулся описать просто и 

объективно то, что священник делает для приготовлений этого, так называемого, 

таинства, то это совершенно справедливо; но то, что это, так называемое, таинство есть 

нечто священное и что описать его просто, как оно делается, есть кощунство, — это 

совершенно несправедливо. 

Кощунство не в том, чтобы назвать перегородку — перегородкой, а не иконостасом, и 

чашку — чашкой, а не потиром и т. п., а ужаснейшее, не перестающее, возмутительное 
кощунство — в том, что люди, пользуясь всеми возможными средствами обмана и 

гипнотизации, — уверяют детей и простодушный народ, что если нарезать известным 

способом и при произнесении известных слов кусочки хлеба и положить их в вино, то в 

кусочки эти входит Бог; и что тот, во имя кого живого вынется кусочек, тот будет здоров; 

во имя же кого умершего вынется такой кусочек, то тому на том свете будет лучше; и что 

тот, кто съест этот кусочек, в того войдёт сам Бог. 
 

Ведь это ужасно! 
 

Как бы кто ни понимал личность Христа, то учение его, которое уничтожает зло мира 
и так просто, легко, несомненно даёт благо людям, если только они не будут извращать 

его, это учение все скрыто, все переделано в грубое колдовство купанья, мазания маслом, 

телодвижений, заклинаний, проглатывания кусочков и т. п., так что от учения ничего не 
остается. И если когда какой человек попытается напомнить людям то, что не в этих 

волхвованиях, не в молебнах, обеднях, свечах, иконах учение Христа, а в том, чтобы 

люди любили друг друга, не платили злом за зло, не судили, не убивали друг друга, 
то поднимется стон негодования тех, которым выгодны эти обманы, и люди эти во 

всеуслышание, с непостижимой дерзостью говорят в церквах, печатают в книгах, газетах, 

катехизисах, что Христос никогда не запрещал клятву (присягу), никогда не запрещал 

убийство (казни, войны), что учение о непротивлении злу с сатанинской хитростью 

выдумано врагами Христа (Речь Амвросия, епископа харьковского). 

 

Ужасно, главное, то, что люди, которым это выгодно, обманывают не только 
взрослых, но, имея на то власть, и детей, тех самых, про которых Христос говорил, 
что горе тому, кто их обманет. Ужасно то, что люди эти для своих маленьких выгод 
делают такое ужасное зло, скрывая от людей истину, открытую Христом и дающую 

им благо, которое не уравновешивается и в тысячной доле получаемой ими от того 
выгодой. Они поступают, как тот разбойник, который убивает целую семью, 5-6 

человек, чтобы унести старую поддевку и 40 коп. денег. Ему охотно отдали бы всю 

одежду и все деньги, только бы он не убивал их. Но он не может поступить иначе.  
 

То же и с религиозными обманщиками. Можно бы согласиться в 10 раз лучше, в 
величайшей роскоши содержать их, только бы они не губили людей своим обманом.  

Но они не могут поступать иначе. 
Вот это-то и ужасно. И потому обличать их обманы не только можно, но должно. 
 

Если есть что священное, то никак уж не то, что они называют таинством, а именно 

эта обязанность обличать их религиозный обман, когда видишь его. Если Чувашин мажет 
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своего идола сметаной или сечёт его, я могу равнодушно пройти мимо, потому что то, что 

он делает, он делает во имя чуждого мне своего суеверия и не касается того, что для меня 

священно; но когда люди, как бы много их ни было, как бы старо ни было их суеверие и 

как бы могущественны они ни были, во имя того Бога, которым я живу, и того учения 

Христа, которое дало жизнь мне и может дать её всем людям, проповедуют грубое 
колдовство, я не могу этого видеть спокойно. И если я называю по имени то, что они 

делают, то я делаю только то, что должен, чего не могу не делать, если я верую в Бога и 

христианское учение. 
 

Если же они вместо того, чтобы ужаснуться на свое кощунство, называют 
кощунством обличение их обмана, то это только доказывает силу их обмана и 
должно только увеличивать усилия людей, верующих в Бога и в учение Христа, для 
того, чтобы уничтожить этот обман, скрывающий от людей истинного Бога. 

 

Про Христа, выгнавшего из храма быков, овец и продавцов, должны были говорить, 

что он кощунствует. Если бы он пришёл теперь и увидал то, что делается его именем в 

церкви, то ещё с большим и более законным гневом наверно повыкидал бы все эти 

ужасные антиминсы, и копья, и кресты, и чаши, и свечи, и иконы, и всё то, посредством 

чего они, колдуя, скрывают от людей Бога и его учение. 
 

Так вот что справедливо и что несправедливо в постановлении обо мне синода. Я 

действительно не верю в то, во что они говорят, что верят. Но я верю во многое, во что 

они хотят уверить людей, что я не верю. 

 

Верю я в следующее: верю в Бога, которого понимаю как дух, как любовь, как 
начало всего. 

Верю в то, что Он во мне и я в Нём. 

Верю в то, что воля Бога яснее, понятнее всего выражена в учении человека Христа, 
которого понимать Богом и которому молиться считаю величайшим кощунством. 

Верю в то, что истинное благо человека — в исполнении воли Бога, воля же его в том, 

чтобы люди любили друг друга и вследствие этого поступали бы с другими так, как они 

хотят, чтобы поступали с ними, как и сказано в Евангелии, что в этом весь закон и 

пророки. 

Верю в то, что смысл жизни каждого отдельного человека поэтому только в 

увеличении в себе любви, что это увеличение любви ведёт отдельного человека в жизни 

этой ко все большему и большему благу, даёт после смерти тем большее благо, чем 

больше будет в человеке любви, и вместе с тем и более всего другого содействует 
установлению в мире царства Божия, то есть такого строя жизни, при котором 

царствующие теперь раздор, обман и насилие будут заменены свободным согласием, 

правдой и братской любовью людей между собою. 

Верю, что для преуспеяния в любви есть только одно средство: молитва, — не 
молитва общественная в храмах, прямо запрещенная Христом (Мф. VI, 5-13), а молитва, 
образец которой дан нам Христом, — уединённая, состоящая в восстановлении и 

укреплении в своём сознании смысла своей жизни и своей зависимости только от воли 

Бога. 
Оскорбляют, огорчают или соблазняют кого-либо, мешают чему-нибудь и кому-

нибудь или не нравятся эти мои верования, — я так же мало могу их изменить, как своё 
тело. Мне надо самому одному жить, самому одному и умереть (и очень скоро), и потому 

я не могу никак иначе верить, как так, как верю. Готовясь идти к тому Богу, от которого 

исшёл. Я не говорю, чтобы моя вера была одна несомненно на все времена истинна, но я 
не вижу другой — более простой, ясной и отвечающей всем требованиям моего ума и 
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сердца; если я узнаю такую, я сейчас же приму её, потому что Богу ничего, кроме истины, 

не нужно. 

Вернуться же к тому, от чего я с такими страданиями только что вышел, я уже никак 

не могу, как не может летающая птица войти в скорлупу того яйца, из которого она 
вышла. «Тот, кто начнёт с того, что полюбит христианство более ИСТИНЫ, очень 
скоро полюбит свою церковь или секту более, чем христианство, и кончит тем, что 
будет любить себя (своё спокойствие) больше всего на свете», — сказал Кольридж. 

 

Я шёл обратным путём. Я начал с того, что полюбил свою православную веру более 
своего спокойствия, потом полюбил христианство более своей церкви, теперь же люблю 

ИСТИНУ более всего на свете. И до сих пор ИСТИНА совпадает для меня с 
христианством, как я его понимаю. И я исповедую это христианство; и в той мере, в какой 

исповедую его, спокойно и радостно живу и спокойно и радостно приближаюсь к смерти. 

 

4 апреля 1901. Москва. Лев Толстой 
 

Post scriptum: 

 

Видео: http://www.youtube.com/watch?v=UQulbxcKbK0&feature=player_embedded  

 

Вопрос: Война в Сирии гражданская или религиозная? 

 

Ответ: религиозная! Её спровоцировали ИУДЕИ, правящие США, Израилем, и 

рядом других стран. Они воспользовались своим излюбленным приёмом "РАЗДЕЛЯЯ – 

ВЛАСТВУЙ". 

 

Вопрос: кого иудеи разделили, чтобы властвовать?  

 

Ответ: они внесли раскол между двумя противолежащими углами авраамического 
треугольника: мусульманами и христианами. В итоге некие «повстанцы», 

использующие исламскую символику, воюют и с мусульманами, и с христианами. А 

иудеи вроде как ни при чём! 
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Сбывается пророчество Ванги?  

Чернокожие иудеи погубят Америку?! 
 

16 сентября 2013 года с самого утра мировые СМИ рассказывали страшную историю: 

34-летний темнокожий американец, работавший в IT-компании, выполнявшей 

контракты с ВМС США, убил 13 работников комплекса, находящегося недалеко от 
здания Конгресса США!  

На состоявшейся тем же днём пресс-конференции представители ФБР сообщили, что 

Аарон Алексис имел пропуск в хорошо охраняемый комплекс Военно-Морских Сил 

США, поскольку он работал там по контракту. В последний раз он воспользовался этим 

пропуском, чтобы заявиться на военный объект с оружием в руках. Итак, 16 сентября в 

начале девятого утра в штаб-квартире американского флота на юго-востоке 
Вашингтона раздались выстрелы... Это господин Аарон Алексис начал расстреливать не 
понравившихся ему военных чиновников... Итог: 13 убитых, десяток раненых... 

 

Посылая эту новость в мировое информационное пространство журналисты ни 

словом не обмолвились о том, что этот американец с именем Аарон был чернокожим 

иудеем, а в прошлом спецагентом, и только по этой причине Служба Безопасности ВМС 

США долгое время закрывала глаза на некоторые факты в его биографии! Например, в 

личном деле Аарона Алексиса записано, что он страдает посттравматическим 

стрессовым расстройством, которое развилось у него после того, как он стал очевидцем 

(или участником? - досье об этом умалчивает) терактов в США 11 сентября 2001 года. 
Именно после этого чудовищного теракта, унёсшего жизни более 3000 человек, в 

поведении Аарона Алексиса появилась пугающая всех сослуживцев неадекватность, что 

послужило причиной его увольнения с работы. С 2007 по 2011 годы Аарон Алексис 
числился в активном резерве ВМС США, но потом он был выведен оттуда с клеймом 

шизофреника. И вот, о чудо! В 2013 году он получает допуск на работу в штаб-квартиру 

американского флота США! 

 

Почему? 

 

Иудейская мафия своих не бросает?! 

Она заботится об их трудоустройстве!? 

 

Похоже, да! 
 

*     *     * 
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Откуда взялись чернокожие иудеи 
 

Если ты бывал в Израиле, то знаешь, что евреи совсем необязательно выглядят так, 

как мы привыкли. Они могут быть смуглыми или темнокожими, а их волосы и глаза — 

очень разных цветов. 

 

В Израиль приезжали евреи со всех концов света — Европы, Америки, Азии и 
Африки. И сейчас Израиль стал своеобразным «плавильным котлом», в котором 

этнические различия постепенно уменьшаются. Но почему всё-таки евреи настолько 
разные? Дело в том, что еврейский народ делится на две большие этнические 
группы — СЕФАРДЫ и АШКЕНАЗЫ. В этих названиях уже заключён ответ на 
вопрос — где жили те и другие? 
 

 
 

 
 

«Сфарад» на иврите означает «Испания», «Ашкеназ» — «Германия». Сефардские 
евреи — выходцы с Иберийского полуострова. После изгнания еврейской общины из 
Испании и Португалии в конце XV века, они рассеялись по всему Средиземноморью, и 
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постепенно смешались с местными евреями, издавна жившими в Северной Африке — 

Марокко и Тунисе. На своём пути с запада на восток сефарды оседали в Италии, Греции и 

Турции, а многие добрались и до Эрец Исраэль, Земли Израиля. 

 

Некоторые сефарды после изгнания отправились на север — в Голландию и 

Великобританию, а некоторые отплыли на запад — в новые, недавно открытые страны 

Нового Света. 
 

Сейчас сефардами часто называют не только потомков выходцев из Испании, но и 

всех евреев с востока — Ирака, Ирана, Средней Азии. 

 

Ашкеназы, к которым принадлежит большая часть евреев России, 
двигались из Германии на восток — в Польшу, Прибалтику, на 
Украину, в Российскую Империю.  

 

(Я не могу не прокомментировать эти слова. В написанном выше усматривается некоторая 

историческая параллель с другим известным явлением. Судите сами. Вот словарная статья из 
Большой Советской Энциклопеднии: «Дранг нах Остен» (нем. Drang nach Osten — натиск на 

восток), выражение, характеризующее захватническую политику германских феодалов, а затем 

буржуазно-помещичьей и империалистической Германии в отношении стран Центральной, 

Восточной и Юго-Восточной Европы. Концепция «Дранг нах Остен», дополненная самыми 

крайними формами шовинизма и расизма, геополитическими идеями о необходимости завоевания 

для немцев «жизненного пространства» и т.д., стала одной из важнейших составных частей 

идеологии и политики германского фашизма и его захватнической политики накануне и в период 

2-й мировой войны 1939—1945 гг. Разгром фашистской Германии во 2-й мировой войне нанёс удар 

по политике и концепции «Дранг нах Остен». Однако этот старый лозунг (хотя и в 
завуалированной форме) был возрождён некоторыми реваншистскими и милитаристскими 

кругами ФРГ; его пропаганда и историческое «обоснование» заняли видное место в 
«Остфоршунге» («изучении Востока») в ФРГ. Реакционная концепция «Дранг нах Остен» в 
течение многих столетий отравляла сознание германского народа, воспитывая в нём ложные 
традиции презрения к другим народам, веры в мнимое превосходство «германской расы».  

 

А теперь подумайте, друзья, КТО в течение многих столетий в буквальном смысле 
отравлял сознание германского народа, воспитывая в нём ложные традиции презрения к 

другим народам, веры в мнимое превосходство «германской расы»??? Вы полагаете, немцы сами 

взяли из иудаизма человеконенавистническую расовую теорию и спроецировали её на себя? 

Крепко подумайте об этом! – комментарий Антона Благина). 
 

У сефардов и ашкеназов всё разное. Разные разговорные языки — у ашкеназов идиш, 

возникший на основе немецкого, у сефардов — ладино, выросший из испанского. Разная 
традиционная одежда — сефарды, если они жили в мусульманских странах, одевались так 

же, как приверженцы ислама, а религиозные ашкеназы до сих пор носят одежду, сшитую 

по европейском моде XIX века. Разная еда — в Средиземноморье любили оливковое 
масло, овощи и фрукты, в Восточной Европе — фаршированную рыбу и чолнт 
(традиционное еврейское субботнее блюдо из мяса, овощей, крупы и фасоли). Разная 
музыка — клезмер (традиционная небогослужебная музыка) у ашкеназов, баллады у 

сефардов. 

 

Традиции тоже отличаются. Сефарды, например, могут есть на Песах рис, фасоль и 

семечки, что категорически запрещено ашкеназам. В день перед свадьбой у ашкеназов 

принято поститься. А у сефардов такого обычая нет. 
 

Но, несмотря на это, сефарды и ашкеназы — ветви одного народа. Сейчас, в Израиле 
и те, и другие говорят на иврите, их дети учатся в одних и тех же школах и вместе служат 
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в армии. Однако обе этнические группы стараются сохранить свои традиции, язык и 

культуру, ведь именно их разнообразие и делает еврейский народ уникальным. Источник. 

 

*     *     * 

 

В родне Обамы есть чернокожий раввин 
 

СМИ продолжают раскрывать подробности жизни членов семьи нового президента 
США Барака Обамы. Британская газета The Independent  опубликовала статью о 

двоюродном брате супруги американского лидера – Мишель. Кузен первой леди США 

принадлежит к необычному даже для Америки меньшинству – афроамериканцев, 

исповедующих иудаизм. 

 

 
 

Раввин Кейперс Фунай не всегда был евреем, пишет газета. Он вырос в семье 
христиан. Однако окружающая атмосфера национализма заставили его смотреть на 
христианство, как на чуждую религию, привитую афроамериканцам белыми 

рабовладельцами... (Феноменально! Белые иудеи убедили афроамериканцев, что какие-то 

другие рабовладельцы навязали им Христианство в качестве религии рабов! - 

Комменатрий А.Б.) 

Впервые чернокожий иудаизм появился в Америке в 1896 году. Человек по имени 

Уильям Саундерс Кроуди основал черную конгрегацию, названную Церковью бога и 

святых Христа, где проповедовал, что африканцы были истинными потомками десяти 

потерянных племён Израиля. Однако основатели первых темнокожих конгрегаций 

вскоре разочаровались, поняв, что никогда не будут приняты белыми евреями. 

На сегодня численность афроамериканского еврейского сообщества составляет не 
более 2%, пишет The Independent. Иногда чернокожие евреи - это приёмные 
афроамериканские дети, взятые в еврейские семьи. 

Во время президентской кампании Фунай внёс несколько сотен долларов на счёт 
штаба Обамы. Интересно, что кандидат от демократов при этом несколько раз 
подвергался нападкам: его упрекали в недостаточно произраильской позиции. Также 
распространялись слухи, что Обама является мусульманином. 

Напомним, что нынешний президент США по вероисповеданию - христианин. В то 

же время недавно Обама зарекомендовал себя как "истинный друг еврейской общины", 

отметив в Белом доме Песах - еврейскую Пасху. Источник. 
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*     *     * 

 

Делаем вывод из всего прочитанного: 

1. Иудеи бывают не только светлокожими, но и чернокожими; 

2. Президент США Барак Обама не является христианином, как думают многие 
американцы, и уж тем более он не является мусульманином, так как в Израиле он 

считается ИУДЕЕМ. 

3  Террорист Аарон Алексис прекрасно вписывается в закономерность, открытую 

знаменитым тюремным психиатром Чезаре Ломброзо: среди евреев число 

шизофреников в шесть раз больше (!!!), чем среди других наций и народов. 
 

Не хотелось бы делать обобщения, но параллели напрашиваются сами: один 
чернокожий иудей немотивированно расстрелял 13 беззащитных человек, другой 
чернокожий иудей — Барак Обама, управляющий США, также немотивированно 
чуть было не расстрелял недавно «томагавками» целое государство — Сирию. 

 

Слава Богу, один Правильный Пацан из России предотвратил это сумасшествие! 
 

17 сентября 2013 г. Мурманск. Антон Благин 
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Исток величайшего Разума и величайшего Зла  

— Древний Египет 
 
Это — древний учебник геометрии, найденный в Фивах — крупнейшем городе 

Древнего Египта. 
Почти 4 тысячи лет назад он был скопирован писцом по имени Ахмес на свиток 

папируса высотой 32 см и шириной 199,5 см с ещё более древнего первоисточника. 
Данный папирус был обнаружен в 1858 году и часто называется папирусом Ринда по 

имени его первого владельца. 
В 1887 году этот папирус был расшифрован, переведён и издан Г. Робинсоном и К. 

Шьютом (London, The British Museum Press, 1987). 
Большая часть этой старинной рукописи находится ныне в Британском музее в 

Лондоне, а вторая часть — в Нью-Йорке. 
 

 
 
Это — одна из страничек папируса Ахмеса двухметровой длины. Историки относят 

время написания этого «руководства по арифметике и геометрии» к периоду  XII 
династии Среднего царства (1985 - 1795 гг. до новой эры). 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
     Вы видите 5 задач, отделённых друг 
от друга горизонтальными линиями. 
Здесь: 
      1. Расчёт площади прямоугольника 
земли размером 10 х 2 хета.  
      2. Вычисление площади кругового 
поля с периметром 9 хетов. 
      3,4,5. Вычисление площади полей, 
имеющих форму треугольника и 
трапеции.   
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Как видите, в то время, когда у многих народов планеты был в наличии только 
разговорный язык, а письменность ещё только зарождалась, в Древнем Египте уже 
существовали точные науки!  

Особую славу Древний Египет обрёл благодаря городу Александрии, в котором 
была большая научная библиотека. Известно, что она была основана в начале III века до 
новой эры во время правления царя Египта Птолемея II Филадельфа. Эта библиотека 
являлась крупнейшей в античном мире и представляла собой скорее академию, чем 
обычное собрание книг! В ней жили и работали учёные, занимавшиеся как 
исследованиями, так и преподаванием. 

По оценкам древних авторов в Александрийской библиотеке хранилось от 400 до 
700 тысяч (!) папирусных свитков! 

 
Даже если эти цифры сильно завышены летописцами, это не умаляет самого факта 

— Древний Египет был центром мировой научной мысли.  
Любопытна ещё одна важная деталь — в Древнем Египте существовало три вида 

письма – иероглифический, народный язык (демотический) и скоропись! 
К сожалению, почти все древние манускрипты были уничтожены вандалами. До 

наших дней дошли лишь редкие свидетельства некогда былого могущества древнего 
человеческого гения. 

 
Это была светлая сторона древнеегипетской истории.  
Теперь взглянем на её тёмную сторону. 
 
Посмотрите на этот свиток, очень похожий на древнеегипетский учебник по 

геометрии. Это священная книга еврейского народа — «Тора», о которой иудеи 
говорят: «Тора — это закон и, одновременно, это руководство к жизни, полученное 
Моисеем на горе Синай из рук самого Бога». 

 

 
 

Вот объяснение современного проповедника иудаизма, который популярно 
объясняет евреям, что такое Тора. 

 



 126 

«Что такое Тора? Письменная Тора (Тора шебихтав) – это пятикнижие Моше 
[Моисея]. В любой синагоге хранятся свитки Торы – точные копии того, первого 
свитка, полученного Моше на горе Синай. В некотором смысле Письменная Тора – это 
конституция еврейского народа, но провозглашённая не людьми, а Б-гом. 
     Устная Тора (Тора шебеальпэ), «которую Моше получил на Синае и передал Йег`ошуа 
(читается – Йехошуа), Йег`ошуа – старейшинам, старейшины – пророкам, а пророки –
мужам Великого собрания...» (Авот. 1:1), – поясняет Письменную.  В ней содержатся 
«общие правила, согласно которым мудрецы могут находить правильные решения 
постоянно возникающих вопросов, исходя из того, что сказано в писании коротко и 
намёком» (ребе Иосиф Альбо). Например, Тора запрещает работать в субботу. Но что 
является работой, применительно к субботе? За исключением нескольких ссылок на 
такие занятия, как собирание дров, разжигание огня, приготовление пищи, Письменная 
Тора не входит в подробности. 

Ответ находится в Устной Торе. В книге Дварим (12:21) сказано: «...Режь 
(животных) из крупного и мелкого скота твоего... как я заповедал тебе...» Но во всём 
Пятикнижии не найти указаний, каким образом это следует делать. Письменная Тора 
повелевает: «...И повяжи их (тфилин) как знак на руку свою, и будут они знаками над 
глазами твоими...» (Шмот. 13:16). Но как и из чего нужно делать тфилин, Писание не 
объясняет. 

Письменная Тора предписывает смертную казнь за некоторые преступления. 
Каким правовым нормам и процедурам нужно следовать перед вынесением смертного 
приговора, каковы ограничения? 

На все эти вопросы отвечает Устная Тора. В конце концов Устная Тора была 
записана. Сначала была записана Мишна, затем Гмара, назначение которой – 
углублённое комментирование Мишны. Мишна и Гмара вместе составляет Талмуд. 

Тора Письменная и Устная представляют собой руководство к жизни. Хотя Тора 
обращена в первую очередь к еврейскому народу, она содержит указания для всего 
человечества. В ней рассматривается каждый аспект человеческого существования. 

Правила, регулирующие обрядовую сторону религии, составляют только часть 
всего комплекса заповедей. Законы Торы охватывают весь спектр индивидуального и 
социального поведения. Она выносит своё суждение о таких сторонах жизни 
человека, которые в других религиях обычно считаются относящимися к сфере этики 
и морали либо подпадают под статьи гражданских и уголовных кодексов. Даже в тех 
частях Торы, которые непосредственно не связаны с законом и правом, постоянно 
провозглашаются духовные идеалы и разъясняются тонкости этических и моральных 
норм. 

В Тору (в широком смысле) входят, кроме того, книги Пророков (Невиим) и писания 
(Ктувим). Они содержат учение Пророков и летопись истории народов Израиля за 
семивековый период. В них рассказывается о Б-жественном откровении, которого 
удостаивались Пророки, об их непрерывной борьбе за истинную веру против 
многочисленных лжепророков (каковыми, например, по мнению левитов были Исайя и 
Иисус Христос, – комментарий А.Б.), которые пытались убедить еврейский народ 
сойти с пути, указанного Всевышним. 

Входящие в эти книги вдохновенные Псалмы отражают глубочайшие религиозные 
переживания человека». 

Пять книг Торы и девятнадцать книг Невиим и Ктувим вместе называются Танах 
(аббревиатура слов Тора, Невиим, Ктувим). 

Однако изучение Торы не сводится к штудированию только Священного Писания и 
Талмуда, но включает также знакомство со всем наследием мудрецов и раввинов, 
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накопленным на протяжении столетий. Разумеется, в самой Торе предусмотрено, что 
авторитетные еврейские учёные будут извлекать из неё новые и новые крупицы 
мудрости, развивать и приумножать наше наследие: «И поступи по слову, какое они 
скажут тебе... И точно исполняй всё, как они укажут тебе... по закону, которому 
научат они тебя, и по суждению, которое они изрекут, поступи...» (Дварим. 17:10,11). 

Тора является воплощением еврейской веры. В ней содержатся условия союза со 
Всевышним. Она делает еврея – евреем». (Хаим Донин, «Быть евреем»). 

 
Чему Тора учит евреев, мы можем узнать из Библии. 
В этот «учебник христиан» его составители посчитали нужным включить большой 

фрагмент еврейской Торы, о которой раввин Хаим Донин говорит, что «Письменная 
Тора (Тора шебихтав) — это пятикнижие Моше». 

Вот для примера некоторые законы Моисея, которыми должны руководствоваться 
евреи по сей день.  

 

 
 

За какие преступления Тора грозит смертью самим евреям? 
Я приведу для примера всего одно, но наиболее интересное и важное 

свидетельство: «Отвергшийся закона Моисеева, при двух или трех свидетелях, без 
милосердия [наказывается] смертью» (Библия. К евреям, 10: 28). 

 
Вам не кажется, друзья, что под видом мировой религии, которая называется 

иудаизмом, мы имеем некую страшную мафиозную секту?! 
 
Поди, убей, истреби! — гласят «богоданные законы». А если не хочешь становиться 

на преступный путь — тебя самого без милосердия убьют! 
 
Замечательная у евреев религия, не правда ли?! 
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Известно, что страшная иудейская мафия появилась на нашей планете около трёх с 
половиной тысяч лет назад, и это историческое событие оказалось связанным с 
выходом некого племени (рода) из Древнего Египта. 

Исход иудеев из Древнего Египта оказался зафиксирован в религиозной истории 
одной примечательной фразой: «И вывел [Израильтян] с серебром и золотом, и не 
было в коленах их болящего. Обрадовался Египет исшествию их; ибо страх от них 
напал на него». (Библия. Псалом 104: 37-38). 

Очевидно, древним египтянам было отчего бояться израильтян. Одни их законы 
чего стоят! 

 
Ещё раз посмотрим на светлую сторону древнеегипетской истории. 
 
Математика, геометрия и совершенное письмо — это не всё, чем владели древние 

учёные, для которых Древний Египет был центром мировой науки. 
В те далёкие времена не представлял никакой тайны для учёных вопрос, 

волнующий сегодня большинство людей — о происхождении жизни на земле. 
Учёные Древнего Египта были в буквальном смысле убеждены, что животворящей и 

созидающей силой Вселенной является незримый светоносный дух Природы.  
 
Их убеждённость основывалась на знании, что незримой животворящей силе 

Вселенной присуще свойство концентрироваться (усиливаться) в каменных 
сооружениях определённой геометрической формы. В том числе и в пирамидах. 
Доказательство тому —  само слово «пирамида», которое означает — «огонь в 
середине». Пиро – в переводе с др.-греч. πῦρ — огонь, корень mid – в большинстве 
языков мира означает средний, середина. 

 

 
 
В этом, кстати, убеждены и некоторые современные учёные, рискнувшие 

экспериментально проверить идею далёких предков, что пирамиды концентрируют 
внутри себя некую энергию, «огонь в середине». 
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Относительно недавно русский инженер Александр Голод получил разрешение от 

компетентных органов Российской Федерации на строительство небольшой 44-
метровой пирамиды в Подмосковье. Он её возвёл без единого гвоздя на 38-м 
километре Новорижского шоссе. 

     
Даже эта модель показала некоторые необычные явления. Например, вода в ходе 

эксперимента не замерзала в пирамиде Голода, даже если температура воздуха 
опускалась до –20 градусов по Цельсию. Однако, достаточно было резко ударить по 
ёмкости с выдержанной на морозе водой, чтобы она в считанные секунды превратилась 
в лёд! 

Значит-таки, древние владели неким сакральным знанием о существе Природы, 
которое сегодня недоступно современной науке?!  И значит неспроста слово 
«пирамида» означает «огонь внутри»?! Доказательство  ведь — вот оно, рядом! К тому 
же описанный опыт можно всегда перепроверить!  

Уж не дух ли Святой концентрируется внутри пирамид, о котором в христианстве 
столько разговоров?! 

 
Теперь давайте снова посмотрим на тёмную сторону древнеегипетской истории. 
 
Что полезного для себя вынесли из Древнего Египта жрецы иудаизма, помимо 

серебра и золота? 
Когда после Исхода они создали религию для евреев, они включили в неё и то 

сакральное знание, которое узнали от учёных, строивших пирамиды. Только они 
извратили его чудовищным образом! 

 
Иудеи дали евреям представление о Боге! Но! Они изобразили его в виде некой 

очень злобной силы, с которой, правда, всегда можно договориться, если её задобрить.  
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Вот описание Бога евреев, которое есть в Торе: «Бог есть ревнитель, за вину 
отцов наказывающий детей до третьего и четвертого рода» (Втор. 5: 9). 

 
Огонь стал в религии иудеев проявлением Божьей силы, его духом, подобным 

дыханию сказочного огнедышащего дракона. 
Поскольку созданная иудеями религия была основана на принципе «ты — нам, мы 

— тебе», то её важнейшим слагаемым стал ритуал принесения жертвы Богу. Причём 
жертвы полагалось непременно сжигать. Это приятно Богу! — говорили жрецы 
иудаизма евреям. Пища огня — это жертва Господу. Запах жжёного мяса — это 
благоухание для Бога! 

Проиллюстрировать сказанное я могу выдержками из той части Торы, которая 
оказалась включённой в Библию. Цитирую книгу Левит, главу 9: 

 
1 В восьмой день призвал Моисей Аарона и сынов его и старейшин Израилевых 
2 и сказал Аарону: возьми себе из волов тельца в жертву за грех и овна во всесожжение, 
обоих без порока, и представь пред лице Господне; 
3 и сынам Израилевым скажи: возьмите козла в жертву за грех, и тельца, и агнца, 
однолетних, без порока, во всесожжение, 
4 и вола и овна в жертву мирную, чтобы совершить жертвоприношение пред лицем 
Господним, и приношение хлебное, смешанное с елеем, ибо сегодня Господь явится вам. 
5 И принесли то, что приказал Моисей, пред скинию собрания, и пришло всё общество и 
стало пред лицем Господним. 
6 И сказал Моисей: вот что повелел Господь сделать, и явится вам слава Господня. 
7 И сказал Моисей Аарону: приступи к жертвеннику и соверши жертву твою о грехе и 
всесожжение твоё, и очисти себя и народ, и сделай приношение от народа, и очисти их, 
как повелел Господь. 
8 И приступил Аарон к жертвеннику и заколол тельца, который за него, в жертву за 
грех: 
9 сыны Аарона поднесли ему кровь, и он омочил перст свой в крови и возложил на роги 
жертвенника, а [остальную] кровь вылил к подножию жертвенника, 
10 а тук и почки и сальник на печени от жертвы за грех сжёг на жертвеннике, как 
повелел Господь Моисею; 
11 мясо же и кожу сжёг на огне вне стана. 
12 И заколол всесожжение, и сыны Аарона поднесли ему кровь; он покропил ею на 
жертвенник со всех сторон; 
13 и принесли ему всесожжение в кусках и голову, и он сжег на жертвеннике, 
14 а внутренности и ноги омыл и сжёг со всесожжением на жертвеннике. 
15 И принес приношение от народа, и взял от народа козла за грех, и заколол его, и 
принёс его в жертву за грех, как и прежнего. 
16 И принёс всесожжение и совершил его по уставу. 
17 И принес приношение хлебное, и наполнил им руки свои, и сжёг на жертвеннике сверх 
утреннего всесожжения. 
18 И заколол вола и овна, которые от народа, в жертву мирную; и сыны Аарона поднесли 
ему кровь, и он покропил ею на жертвенник со всех сторон; 
19 [поднесли] и тук из вола, и из овна курдюк, и [тук] покрывающий [внутренности], 
почки и сальник на печени, 
20 и положили тук на грудь, и он сжёг тук на жертвеннике; 
21 грудь же и правое плечо принес Аарон, потрясая пред лицем Господним, как повелел 
Моисей. 
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22 И поднял Аарон руки свои, [обратившись] к народу, и благословил его, и сошёл, 
совершив жертву за грех, всесожжение и жертву мирную. 
23 И вошли Моисей и Аарон в скинию собрания, и вышли, и благословили народ. И явилась 
слава Господня всему народу: 
24 и вышел огонь от Господа и сжёг на жертвеннике всесожжение и тук; и видел весь 
народ, и воскликнул от радости, и пал на лице своё. 
       

Огонь стал для иудеев в том числе и важным средством наказания соплеменников, 
которые нарушили тот или иной религиозный закон. Получалось, что это как бы сам 
Господь их наказывает. 

Вот два примера. «Если кто возьмёт себе жену и мать её (переспит с тёщей): это 
беззаконие; на огне должно сжечь его и их, чтобы не было беззакония между вами» 
(Библия. Лев. 20: 14). «Если дочь священника осквернит себя блудодеянием, то она 
бесчестит отца своего; огнём должно сжечь её» (Библия. Лев. 21: 9). 

    
Полагаю, что сейчас многие сильно удивятся, когда узнают, что вот такое 

ритуальное жертвоприношение или вот такое наказание евреев за грехи издревле 
называлось ХОЛОКОСТОМ (от англ. holocaust, из др.-греч. ὁλοκαύστος — 
«всесожжение»). 

 
14 апреля 2013 г. Мурманск. 
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Вы не любите геев и лесбиянок?  

Вы — антисемит!!! 
 

В чём профит от прав сексуальных меньшинств? — заметку с таким заголовком 

написал у себя в журнале блогер Perelmanov. 

Он попытался ответить на поставленный вопрос так: "И дня не проходит без того, 

чтобы тема секс меньшинств не вылезала в медийном пространстве. 
Добились своего, гады, пришлось задуматься. И что-то ничего я не надумал особенного, 

кроме нескольких моментов. Понятно, что вряд ли тут суть в правах человека. И вряд 

ли это какой-то хитроумный и далекоидущий план по деморализации и выкашиванию 

человечества. Скорее всего дело в деньгах. Видимо эта тематика потенциально 

денежноёмкая. На первый взгляд кажется откуда ж там деньги, а если призадуматься, 

то основной профит может выскочить в медийном рынке, только пока 

законодательство не позволяет. Всяческие передачи и шоу, громкие имена и медийные 
персонажи — видимо это основное за что сейчас идёт такая ожесточённая войнушка 

на законодательном уровне в Европе. А если вспомнить, что именно в 
медиапространстве и на медиарынке процент гомосятины уже сейчас запредельный, то 

вполне может быть, что мои выводы имеют право на существование". 

Меня этот ответ привлёк тем, что в нём отражено недоумение большинства 
населения планеты. 

Ведь действительно, как думает Перельманов — думают миллионы людей, потому 

что и вправду, дня не проходит без того, чтобы тема секс меньшинств не вылезала в 
медийном пространстве. 

Между тем известно, чтобы найти правильный ответ на этот и любой другой 

вопрос, надо всегда копать далеко вглубь, зрить в корень, так сказать. 
К великому сожалению, многие не утруждают себя этой работой, а без такого "копания" 

истину никогда не отрыть. 

Как правило, едва вскочит прыщ на заднице, все кидаются его давить или прижигать 
зелёнкой, потому что он мешает им сидеть комфортно. Подумать же о причинах 

появления прыща, о миллионах микробов вокруг, о нарушении правил личной гигиены, 

обычно никому не хочется. 

Вот и о педерастах с лесбиянками, об истинных причинах их появлении в обществе, 
никто по настоящему не задумывается. А между тем это тема сугубо медицинская, 
биологическая, тонкая, отчасти даже философская, которую не понять без проведения 
соответствующих параллелей и аналогий, принятых в философии. 

Однажды я решил разобраться в этой теме, для чего взял и сравнил человека с 
многоклавишным музыкальным инструментом. И вот какая картина нарисовалась. 

Пианино или рояль могут звучать всяко разно неправильно (!), если инструмент 
расстроен. Расстроить его можно на тысячи ладов, а вот настроить правильно можно 

только на один лад — на лад звуковой гармонии, которую мастер-настройщик оценивает 
на слух или по очень точным приборам, появившимся в последнее время. 

Опять же, удивительное дело, почему-то и над этим мало кто задумывается, а почему 
собственно мы считаем только одну настройку инструмента правильной, а любую 

другую — неправильной? 
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Этот вопрос настолько интересный, что поиск ответа на него способен привести нас к 

ответу и на два других вопроса: кто такие педерасты и лесбиянки в нашем обществе, и 
откуда они берутся?  

Феномен восприятия музыки живыми организмами, включая человека, кроется в 

сложнейшем устройстве нашего существа. А существо наше — это не только уши, глаза, 
рот, нос и всё остальное внешнее, и не только мозг головной, которым мы думаем. 

Если мыслить правильно и придерживаться точки зрения, что всё большое состоит 
из малого, то надо обязательно вспомнить, с чего начинается с человек. А начинается он 

всего с двух клеток — женской яйцеклетки и мужского сперматозоида. Они столь малы, 

что увидеть их можно только в микроскоп. Но и они не есть то малое (!), с чего строится 

жизнь человека. Под микроскопом видно, что сперматозоид — это уже готовый живой 

организм, с хвостиком и со своей задачей продвижения по жизни. У него даже есть 

зачаток ума, потому что он знает, что делает, и куда ему надо стремиться — к слиянию с 
женской яйцеклеткой. Это слияние подобно соединению ключа и многокодового замка. 

 
 

Когда сперматозоид проникает в яйцеклетку, "ларчик" открывается — начинается 
удивительный процесс строительства новой жизни. 
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Элементарная логика подсказывает, что весь биозавод: проектный институт, чертежи, 

генподрядчик и бригада исполнителей вкупе с конролёрами — абсолютно всё умещается 

в этих двух компонентах — женской яйцеклетке и мужском сперматозоиде. То есть, 

внутри этих крохотных созданий заключёна целая фабрика, или, как минимум, 

производственный цех! 

Если сперматозоид уже некая живая сущность, что же есть то "самое малое", что 
является "первокирпичиком" человека? 

Учёные говорят: таким первокирпичиком является наш так называемый генетический 

код, двойная спираль ДНК, которая в свою очередь состоит из крохотных элементов — 

генов. В них хранится вся "проектная документация" по строительству и 

жизнеобеспечению всякой живой сущности. Оттого, насколько правильно будет 
прочитана эта "документация" и насколько правильно будет выполнена работа по 

строительству человека из яйцеклетки и сперматозоида, напрямую зависит, будет ли 

человек абсолютно здоровым (соответствующим некоему эталону) или он будет с 
какими-то отклонениями от первоначального проекта. 

 
 

К сожалению, и на этой великой стройке в глубинах микромира не исключены 

несчастные случаи. 
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Бригада незримых строителей может оказаться в буквальном смысле пьяной, а такое 
возможно, если родитель (папа или мама) сильно злоупотребит алкоголем в день зачатия. 
Она может также оказаться в состоянии стресса — быть напугана каким-то внешним 

шумом или звуком, способным вызвать в человеческом организме страх и ужас, наконец, 

может быть отравлена каким-нибудь ядом, и тогда незримым строителям будет уже не до 

внимательной сборки человеческого дитяти. В таком случае строительные "кирпичи" 

могут лечь как попало, что неизбежно повлечёт за собой технический брак. На языке 
учёных такой брак, возникающий внутри человека при его рождении или при росте, 
называется генетическими нарушениями или генетическими уродствами. 

Как и в случае с музыкальным многоклавишным инструментом, правильная 

настройка (в нашем случае — правильная сборка человека) имеет только один вариант 
решения — тот, который соответствует законам Небесной Гармонии и замыслу 

Создателя. Любой другой вариант построения человека (не по чертежу Творца) — 

приводит к уродствам. Таких уродств может быть бесконечное число вариантов! Ибо 

абсолютно всё, что не соответствует эталону — брак! 

Рождение на свет человеческих особей неправильной сексуальной ориентации: 

педерастов, лесбиянок, гермафродитов — разновидность генетического брака. 

Кто-то, возможно, захочет это оспорить, скажет мне: нет, нет, сексуальные 
аномалии у людей — это психические заболевания и расстройства! 

Это не совсем верно. Ибо все психические заболевания так или иначе связаны с 
нарушениями в работе генетического аппарата.  

Для справки: Существует два вида психических расстройств: 

1. Эндогенные (внутренние причинные факторы), пример: хромосомные аберрации 

(нарушения), генные заболевания, заболевания с наследственным предрасположением 

(могут передаваться через несколько поколений; из-за травмированного гена); 

2. Экзогенные (причинные факторы направлены извне), например: алкоголь, 

промышленные яды, наркотические вещества, токсические вещества, радиация, вирусы, 

микробы, черепно-мозговые травмы, психо-травмы, вызванные внешним воздействием на 

генетический аппарат. 

Как видим, все проблемы психического и сексуального характера связаны 

исключительно с неправильной работой генетики, и только с нею. 

Получается, что здоровому обществу следует относиться к геям и лесбиянкам 

исключительно как к больным людям: инвалидам или уродам, то есть с сочувствием 

и милосердием! 

Однако, наше общество постоянно сталкивается с проблемой совершенно 

неожиданной! 

Генетически больная часть — педерасты и лесбиянки — вместо того, чтобы 

тихонько помалкивать о своих особенностях и пристрастиях, пытается активно 

выставлять их на показ! Разумеется, это раздражает здоровое большинство. У 

большинства возникает недоумение: зачем это делается? Зачем педерасты устраивают 
по всему миру гей-парады? 
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Вызывает недоумение и тот факт, что любая, даже малейшая критика со стороны 

политиков или иных публичных людей по поводу активности секс-меньшинств, 
сопровождается буквально шквалом ответной критики в СМИ, особенно зарубежной. За 
примером далеко ходить не надо. Буквально вчера, 16 августа 2013 года в Интернете 
появилась статья Степана Чаушьяна: "Исинбаева против геев? На костер её!" 

 
 



 137 

"Примерно с такими призывами выступил целый ряд именитых спортсменов, после 
того как чемпионка мира, Олимпийская победительница, рекордсменка Елена Исинбаева 

раскритиковала спортсменов, поддержавших на чемпионате мира в Москве ЛГБТ-

движение. Поддержка выражалась в выкрашенных в цвет радуги (символ гей-движения) 

ногтях на руках. «Это неуважение к нашей стране. Это неуважение к нашим 

гражданам, так как мы россияне. Может, мы и отличаемся от европейцев и от 

представителей других стран. Но у нас есть закон, который каждый должен 
уважать», — сказала по этому поводу Елена. И вот, на россиянку, как стая 

стервятников на свежий кусок мяса, накинулись «лояльные» спортсмены, пытающиеся 

не только очернить имидж спортсменки, но и лишить её статуса посла юношеских 
Олимпийских игр..." 

 

Получается, что у генетически больного меньшинства — педерастов и лесбиянок — 

очень сильный "профсоюз", или лобби, как сейчас модно говорить. 

У них, например, нет никаких проблем с работой. Если ты педераст — тебе везде и 

во всём только "зелёный свет". Благодаря этому сегодня геи держат в своих руках 

медиапространство, и теперь на любую одиночную критику в адрес секс-меньшинств 
мировые СМИ взрываются тысячами своих рупоров! 

 

Возникает вопрос: чем можно объяснить такую агрессивную активность секс-
меньшинств как в России, так и за рубежом? И откуда у них такие возможности??? 

 

Суть проблемы не так давно объяснил бежавший в 1947 году из СССР в США 

бывший советский офицер-переводчик Григорий Климов. 

Его аналитический ум оказался тогда очень востребованным на Западе. Климова как 

весьма ценного кадра пригласили по линии спецслужб на работу в ЦРУ, в результате чего 

он вскоре оказался задействованным в большом проекте Гарвардского университета по 

обширному психологическому исследованию новой эмиграции из Советского Союза. 
 

Перед Гарвардским университетом правительством США была поставлена задача 
протестировать сотни советских беженцев с помощью так называемых Роршаха-тестов, 

тестов с чернильными пятнами, тестов с незаконченными предложениями, вплоть до 

интимнейших интервью на сексуальные темы, где каждое слово записывалось на 
магнитофон. Были и всякие прочие тесты, где с помощью психоанализа выяснялись 

всякие щекотливые психологические комплексы, включая сексуальную ориентацию 

опрашиваемого. Особый интерес у Гарвардского проекта был к лицам нетрадиционной 

сексуальной ориентации — педерастам и лесбиянкам. 

 

Григорий Климов впоследствии написал ряд книг, в которых раскрыл секрет: в 
Гарвардском проекте вырабатывались научные планы и выискивались соответствующие 
кадры для начинавшейся в то время психологической войны между Западом и Востоком. 

Руководители США решили сделать ставку в этой войне на людей с различной 

психопатологией, то есть на генетических инвалидов и уродов. 
 

Почему именно на людей с генетическими и психическими отклонениями делало 

ставку руководство США в новой войне, а не на людей здоровых? 

Климов объяснил это так. Все мы видели по телевизору, как 5 — 6 здоровенных 

санитаров не могут совладать с одним тщедушным сумасшедшим. Энергия, 

производимая этим безумцем — лучшая иллюстрация того, какой поистине 
необоримой энергией обладают полусумасшедшие люди с испорченной генетикой. 

Эти психи — как оружие массового поражения. 
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На сегодняшний день многие уже знают основные принципы устройства атомной 

бомбы, но лишь очень ограниченный круг посвящённых имеет знание и умение, 
необходимые для производства ядерного оружия и, что не менее важно, смогут 

доставить ядерную боеголовку к цели. То же самое относится и к знаниям в области 

ВЫСШЕЙ СОЦИОЛОГИИ, однако, дегенераты — более эффективны в разрушении 

стран, чем ядерное оружие. Они почти также эффективны (но одновременно и также 
опасны) как биологическое оружие. К тому же дегенераты, как правило, ненавидят 

нормальных людей. 

 

*     *     * 

 

Когда у Григория Климова было 80-летие, он согласился дать интервью и 
ответить на самые важные вопросы, касающиеся вопросов безопасности 
современного общества. 

– Как вы думаете, много ли дегенератов? - спросил Григория Петровича 
американский журналист. 

– Статистика для третьей (3) стадии дегенерации (врожденные дефекты) и статистика 
для второй (2) стадии дегенерации (психические болезни) находится в открытой печати. 

Вы можете найти её сами. Статистику же для первой стадии дегенерации (половые 
извращения) – найти не так-то просто. 

Давайте возьмём данные, опубликованные в США доктором Wittels и доктором 

Kinsey. 

Доктор Wittels в своем труде «Сексуальная жизнь американских женщин» даёт 
нам следующую статистику: 

Незамужние женщины: 

20% – имели многоразовые гомосексуальные связи с другими женщинами; 

51% – мечтали о гомосексуальных связях с другими женщинами вплоть до оргазма. 

Замужние женщины: 

15% – имели многоразовые гомосексуальные связи с другими женщинами; 

32% – мечтали о гомосексуальных связях с другими женщинами вплоть до оргазма. 

Ну а как дела обстоят у мужчин? Доктор Kinsey дает нам следующую статистику: 

4% – имели многоразовые гомосексуальные связи с другими мужчинами 

33% – мечтали о гомосексуальных связях с другими мужчинами вплоть до оргазма 

Другие научные труды дают нам несколько другой разброс данных, но большинство 

из них находится в диапазоне 33-50%. 

Таким образом – каждый третий (каждый второй) человек попадает в первую стадию 

дегенерации. 
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Когда же эти данные были проанализированы по профессиональному признаку, то 

получилась довольно интересная картина: 

- 5% – крестьянство (фермеры); 

- 10% – рабочие (заводские); 

- 50% – интеллектуалы; 

- 75% – работники литературы и искусства; 

- 90% – работники средств массовой информации. 

Эта статистика дает нам новый взгляд на старую идею о борьбе классов (о 
классовой борьбе). Однако классовой борьбе не богатых с бедными, а дегенератов с 
нормальными людьми. 

Газета Нью-Йорк Таймс опубликовала результаты исследования, проведенного 

группой американских учёных. Они проанализировали 78 величайших личностей в 

истории человечества, и оказалось, что: 

- 37% имели острые душевные болезни на протяжении жизни; 

- 83% были явными психопатами; 

- 10% были слегка психопатами; 

- 7% были нормальными людьми. 

Когда исследование сузили до 35 самых великих гениев в истории человечества, то 

оказалось, что: 

- 40% страдали острыми душевными болезнями; 

- 90% были психопатами. 

Вот почему в дегенералогии и существуют три "Закона 90%", три основных закона 
профессора Игоря Борисовича Калмыкова: 

- 90% всех серьезных преступлений связано с вырождением; 

- 90% всех болезней (за исключением инфекционных) связано с вырождением; 

- 90% всех гениев в истории человечества были вырожденцами. 

Я изучаю этот предмет уже более 50 лет и, после всего этого затраченного на 
исследовательские работы времени, пришёл к выводу: 

Дегенералогию необходимо изучать службам государственной безопасности всех без 
исключения стран. Это нужно для того, чтобы мы никогда больше не ходили войной – 

нация на нацию, ради забавы и садистических утех лидеров международной 

дегенеративной секты. 

Я также настоятельно рекомендую, чтобы основы Дегенералогии были в 

обязательном порядке введены в старшие классы школ и первые курсы ВУЗов, чтобы 
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нормальные люди знали о существовании огромного класса дегенератов и смогли бы 

сделать правильный выбор в молодости для создания здоровой семьи. 

*     *     * 

 

Это, напомню, было интервью участника Гарвардского проекта, работавшего на 
обслуживание холодной войны между США и СССР. 

Климов был на стороне США и работал против СССР. Потом наступило 
прозрение, и он раскаялся. А для очистки своей совести постарался рассказать обо 
всём, что ему стало известно. 

Его книги: «Божий народ», «Имя моё легион», «Князь Мира Сего» и другие — 

стали бестселлерами как на Западе, так и в России. 

Когда Григория Климова, раскрывшего тайну участия дегенератов в холодной 
войне США против СССР, спросили: «А почему бы не предположить, что все мы 

дегенераты?», он ответил: 

– Ваш вопрос напомнил мне историю об одной старой прости-господи, которая 

перед смертью выразила всю свою жизненную философию в одной фразе: Весь мир – 

бардак, все люди – бл..ди. 

Я думаю, что так же смогли бы сформулировать свой взгляд на жизнь многие воры, 

алкоголики и наркоманы. Они от всего сердца верят в это. Они думают, что весь мир 

такой же, как они. Разумеется, существуют воры, прости-господи, алкоголики и 

наркоманы. Однако существует также и множество нормальных людей. Они строят 

дома, дороги, мосты и туннели. Они ежедневно перевозят тысячи людей в самолетах, 
поездах и автобусах. Они летают в космос. Они постоянно создают. Все семейные 
кланы со здоровым семейным деревом будут тому свидетелями. Нормальных людей так 

много, что вся разрушительная энергия класса дегенератов так и не смогла их 
уничтожить, хотя война эта идёт без остановки уже многие тысячи лет. 

*     *     * 

 

Сейчас давайте выясним самый важный вопрос дня нынешнего: если эта война идёт 
без остановки уже тысячи лет, какой народ является основным поставщиком 

дегенератов в качестве агентов влияния в продолжающейся по сей день 
информационной войне между Западом и Востоком? 

Опять же, предлагаю узнать для начала версию специалиста по дегенерологии. 

Вот что рассказал Г. Климов. 

Когда близкие родственники женятся друг на друге, то дети от этого брака будут 

дегенератами. Это старый, хорошо всем известный факт. Церковь запрещает браки 

между родственниками. До шестого колена. Если же группа религиозных лидеров будет 

поощрять такие браки и наоборот запрещать браки за пределами своей секты, то эта 

секта через 4-5 поколений будет полна дегенератов. Знаете ли вы какую-либо секту, 
которая запрещает смешанные браки, и делает это уже на протяжении 5.000 лет? 

Правильно. Все мы знаем ЭТУ СЕКТУ. 

Многие дегенераты обладают необычными качествами — такими как неутолимое 
желание доминировать, ненормальное, прямо таки патологическое желание быть всегда 
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наверху. У многих из них присутствует явная ненасытная жажда власти. Эти 

дегенераты чувствуют себя "избранными", "элитой" (мания величия), но одновременно 

с этим они же чувствуют себя "гонимыми" и "преследуемыми" (мания преследования). 

Ведь "мания величия" и "мания преследования" — родные сестры. Всё это азбучные 
истины. Детский сад... 

*     *     * 

 

Все мы понимаем, на какую религиозную «секту» Григорий Климов дал прозрачный 

намёк — на ИУДАИЗМ. Также мы знаем, что патологическое желание быть всегда 
наверху (вместе с манией преследования) издревле присуще только одному классу 

«верующих» — иудеям.  

 

Этот новый взгляд на иудейскую «веру» позволяет совершенно иначе осмыслить 
евангельские слова Иисуса Христа, сказанные в адрес фарисеев, книжников и 
законников: «Ваш отец диавол, и вы хотите исполнять похоти отца вашего…» (Ин. 
8: 44). Что скрывалось в этой фразе под словом «похоти» — уже не подлежит 
сомнению: иудаизм — религия генетических уродов и извращенцев!  

 

Есть ли этому бесспорное 100% доказательство? Оказывается есть. Это доказывает 
медицина США и Израиля. 

 

Читаем статью, опубликованную на еврейском сайте http://www.sem40.ru/. 

 

 

Генетические болезни  
евреев 

Евреям, собирающимся стать родителями, будет очень полезно узнать о 

генетических заболеваниях, часто встречающихся среди евреев ашкенази. Эти 

заболевания включают: 

Синдром Блума. Дети страдающие этим редким заболеванием рождаются очень 
маленькими и редко вырастают выше 1,5 метров. У них красная и очень чувствительная 

кожа на лице; различные патологические расстройства; они более подвержены 

инфекциям дыхательных путей и ушей, и у них выше риск заболевания определенными 

видами рака. Носителем является примерно один из 100 евреев ашкенази. 

Синдром Канавана. Это заболевание, как правило, проявляется у детей в возрасте 
от 2 до 4 месяцев, и они начинают забывать ранее полученные навыки. Большинство 

детей умирает в возрасте до 5 лет. Носителем этого заболевания является один из 40 

евреев ашкенази. 

Кистозный фиброз. Кистозный фиброз заставляет тело вырабатывать густую 

слизь, накапливающуюся в основном в легких и пищеварительном тракте, что является 

причиной хронических легочных инфекций и задержки роста. Носитель – каждый 25-й 

еврей ашкенази. 

Наследственная дизавтономия. Это заболевание влияет на функцию управления 

температурой тела, моторную координацию, речь, кровяное давление, стрессовые 
реакции, глотание, способность вырабатывать слезы и пищеварительные соки.  
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Встречается у каждого 30-го еврея ашкенази. 

Синдром Фанкони – тип C. Синдром Фанкони ассоциируется с невысоким ростом, 

недостаточностью костного мозга и предрасположенностью к лейкемии и прочим видам 

рака. У некоторых детей могут наблюдаться проблемы со слухом или умственная 

отсталость. Носитель – каждый 89-й еврей ашкенази. 

Синдром Гоше – тип 1. Этим заболеванием страдает каждый 1000-й еврей 

ашкенази. Его симптомы обычно проявляются в зрелом возрасте. Больные страдают от 

болей в костях и суставах, чувствительны к переломам и другим патологиям, связанным 

с костной системой. Подвержены анемии, синякам и плохой свертываемости крови. Это 

заболевание в настоящий момент можно эффективно лечить с помощью ферментно-

заместительной терапии. Носителем является каждый 12-й еврей ашкенази. 

Муколипидоз IV (МЛ IV). МЛ IV одно из недавно открытых генетических 
заболеваний евреев. Оно вызывается накоплением вредных веществ по всему телу. Люди с 
МЛ IV страдают от различной прогрессирующей моторной и умственной 

недостаточности, начинающейся в возрасте примерно 1 года. Ранние признаки 

заболевания могут включать помутнение роговицы, косоглазие и дистрофию сетчатки. 

В данный момент известны пациенты с МЛ IV в возрасте от 1 года до 30 лет, но пока 

нет данных о продолжительности жизни этих больных. Также неизвестен процент 

людей, являющихся его носителем. 

Болезнь Ниманна-Пика – тип А. Болезнь Ниманна-Пика – это нейродегенеративное 
заболевание, при котором в различных частях тела накапливается вредное количество 

жировых клеток. Симптомы включают потерю мозговых функций и увеличение печени и 

селезенки. Средняя продолжительность жизни детей, страдающих от этого 

заболевания, составляет 2-3 года. Носителем является каждый 90-й еврей ашкенази. 

Болезнь Тея-Сакса (детский тип). Болезнь Тея-Сакса это самое известное 
генетическое заболевание евреев, поражающее примерно одного из 2,5 тысяч 

новорожденных. Дети с болезнью Тея-Сакса нормально развиваются до 4-6 месяцев, 
после чего их центральная нервная система начинает дегенерировать из-за недостатка 

необходимого гормона. Больные дети теряют все моторные навыки и становятся 

слепыми, глухими и немыми. Смерть обычно наступает в возрасте 4 лет. Позднее 
проявление болезни Тея-Сакса встречается реже, тогда болезнь прогрессирует 

медленнее и симптомы менее выражены. Носитель – каждый 25-й еврей ашкенази. 

Перед предстоящим трудным решением может оказаться полезным обратиться к 

раввину. Многие ортодоксальные коммуны настаивают на предбрачном тестировании, 

чтобы отменить свадьбу двух носителей генетических заболеваний. 

Евреи сефарды, чьи предки происходят из Испании, Португалии, Северной Африки и 

некоторых областей Средиземноморья, также страдают от определенных 

генетических заболеваний. 

Они включают: бета-талассемию, семейную Средиземноморскую лихорадку, 
недостаток глюкоза-6-фосфат-дегидрогеназы и гликогеноза типа III. 

Хотя эти генетические заболевания обычно не так страшны, как те, от которых 
страдают евреи ашкенази, они могут вызвать серьёзные проблемы со здоровьем и 

требуют лечения. 
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Ген бета-талассемии встречается у каждого 30-го выходца из Средиземноморья, 

тогда как каждый 5-7-й еврей из Северной Африки, Ирака, Армении и Турции несет ген 

наследственной Средиземноморской лихорадки. Ген гликогеноза типа III встречается у 
каждого 35-го североафриканского еврея и может быть унаследован, только если он 

имеется у обоих родителей. 

В отличие от прочих генетических заболеваний сефардов, недостаток глюкоза-6-

фосфат-дегидрогеназы, самое распространённое среди людей заболевание, вызванное 
недостатком фермента, от которого по всему миру страдает около 500 миллионов 
человек, передаётся от матери к сыну. На настоящий момент нет теста для 
определения носителя. 

Всем евреям ашкенази рекомендуется обязательно пройти тест на генетические 
заболевания. Евреям сефардам стоит проконсультироваться с врачом о необходимости 

этого теста. 

Перевод Г.Чарушникова. 

Источник: http://www.sem40.ru/rest/interesting/11971/index.shtml?print=1  

Подведём итог. 

Каждый пятый (!) еврей имеет испорченную, в буквальном смысле изуродованную 

генетику. 

Синдром Гоше – тип 1 – у каждого 12 еврея-ашкеназа! 

Болезнь Тея-Сакса        – у каждого 25 еврея-ашкеназа! 

Кистозный фиброз       – у каждого 25 еврея-ашкеназа! 

Синдром Канавана        – у каждого 40 еврея-ашкеназа! 

И так далее… 

А сколько среди евреев сумасшедших и идиотов? Каждый пятый? Десятый? 

По свидетельству живущего в Израиле с 24 марта 1988 года поэта Игоря Губермана 
их очень много. 

Вот что он сказал публично: "Знаете, в Израиле вдруг понял, что при ближайшем 

рассмотрении евреи не такие, какими их представляют по российской жизни. Нас 
жизнь в СССР заставляла быть умными, хитрыми, со сметкой, тут же выяснилось, 
что среди евреев огромное количество дураков. Я из-за этого порой впадал в 
растерянность. — Говорят же, что в любом народе доля умных и козлов примерно 

одинакова, — попытался парировать журналист, бравший у поэта интервью. — Не 
знаю. В Израиле дикое число идиотов! ...Это медицинский факт!" — ответил 
Губерман. ("Комсомольская правда", N117, 26. 06. 98). 

Если у евреев такая же статистика по лицам с нестандартной сексуальной 
ориентацией, (а она не может сильно отличаться от приведенных выше цифр, ибо одно 

связано с другим), то вот и ответ на вопрос: почему гей-лобби во всём мире обладает 
столь мощным "профсоюзом"! 
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Получается, что все политически активные педерасты в России и мире — агенты 

иудейской религиозной секты дегенератов, которую критиковали все пророки 

человечества, включая Иисуса и Мухаммеда. 

Получается, что всякая критика ЛГБТ-сообществ — это антисемитизм 

(жидоненавистничество)!!!  

Конечно, всё это ужасно осознавать!  

С другой стороны, если каждый пятый еврей имеет испорченную, в буквальном 

смысле изуродованную генетику, то 4/5 ЕВРЕЙСКОГО НАРОДА — НОРМАЛЬНЫЕ 

ЛЮДИ!!! 

Выходит, и они тоже страдают от своих психически и генетически больных 

собратьев, как и все мы. 

Вот в чём парадокс! Вот о чём нужно сейчас не просто говорить, а кричать!!! 

Возможно ли как-то спасти весь мир и 4/5 ЕВРЕЙСКОГО НАРОДА от 
дегенератов, ведущих необъявленную войну против здорового человечества? 

Ответ на этот сверхважный вопрос даёт сама природа: возможно!!! 

Оказывается, всё то, что происходит с человечеством на протяжении последних 

нескольких сот или тысяч лет, происходит и у наших братьев меньших — муравьёв. 

Российские учёные-мирмекологи изучили проблему муравьёв и нашли способ их спасения 
от внутренних врагов — ломехуз. Ввиду того, что по своему общественному устройству 
муравьи — наиболее близкие к человеку существа на Земле, вполне возможно, что 

этот способ может подойти и для спасения человеческого сообщества от опасных 

социальных вредителей, угрожающих сегодня погубить всё человечество. 

Подробно об этом в статье "Ломехуза или модель умирающего общества". 

18 августа 2013 г. Мурманск. Антон Благин 

Post scriptum 

КОММЕНТАРИЙ: 

Юрий Перфилов: Антон, огромное спасибо за умную статью, она полностью 

объясняет причины сверхмощного лоббирования интересов сексуальных меньшинств в 
мире. Причём ваше исследование не носит антисемитской направленности. 

Дегенераты опасны для всех одинаково. 

ПРИЛОЖЕНИЕ: 

 

1. Видеолекция Г.А. Сидорова "Дегенараты для того и создаются, чтобы прийти к 
власти". 
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ВЫЗЫВАЮ ОГОНЬ НА СЕБЯ! 
 
К моему великому сожалению мало кто из читателей смог понять, почему вдруг я 

«записался» в защитники и сторонники Владимира Путина – действующего Президента 
России, в то время как очень многие русские патриоты осуждают его за ту политику, 

которую он проводил все годы своего прежнего правления и которую он проводит сейчас. 
 

Причина этого недоразумения в том, что большинство людей видит только одну 

сторону «луны», которая очевидна, и не видят ту оборотную сторону нашей реальной 

жизни, которая скрыта от посторонних глаз и является неочевидной. 

Чтобы оказаться правильно понятым в самый драматичный для России момент и 

сориентировать умы людей в единственно верном направлении, я считаю нужным сейчас 
рассказать о том тайном в политике, что понимают и видят, к сожалению, очень и очень 

немногие. 
 

Но сначала я расскажу о явном. 

 

Ни для кого не секрет, что Россия была долгие годы участницей так называемой 

«холодной войны» между сверхдержавами, и она, к сожалению, с треском проиграла её 
из-за предательства первого лица государства – Михаила Горбачёва. 

 

Как я уже говорил, сегодня этот моральный урод, называющий себя «последним 

президентом СССР», разъезжая по странам Европы и Америки, не стесняясь, рассказывает 
всем, что он всю свою сознательную жизнь стремился разрушить страну и систему, 

которая его воспитала, выучила и возвысила, сделав главой великой страны.  

Вот как этот Иуда сам против себя свидетельствует. «Целью всей моей жизни было 

уничтожение коммунизма, невыносимой диктатуры над людьми. Меня полностью 

поддержала моя жена, которая поняла необходимость этого даже раньше, чем я. 

Именно для достижения этой цели я использовал своё положение в партии и стране. 
Именно поэтому моя жена всё время подталкивала меня к тому, чтобы я 

последовательно занимал всё более и более высокое положение в стране…» (Газета 
«USVIT» («ЗАРЯ») №24, 1999, Словакия). 

 

Помогали Горбачёву ломать и разорять нашу страну другие моральные уроды, 

которых было очень много, но главным среди них был, пожалуй, Анатолий Чубайс. 
 

Открытая стадия разрушения СССР началась с его назначения в 1991 году на 
должность главы Госкомимущества. Сегодня Чубайс сам открыто никого не боясь 
рассказывает, как он участвовал в преступлениях, направленных на причинение вреда как 

нашему государству, так и нашему народу. 

 

Вот текст его признания, сделанного на камеру: 

 

«Мы занимались не сбором денег, а уничтожением коммунизма. Это разные задачи и 

с разной ценой. Мало кто понимает это на Западе. Что такое приватизация для 

нормального западного профессора, для какого-нибудь Джефри Сакса, который пять раз 
менял свою позицию по этому поводу и докатился в итоге до того, что следует 

отменить приватизацию и начать всё заново. Для него в соответствии с западными 

учебниками – это классический экономический процесс, в ходе которого оптимизируются 

затраты на то, чтобы в максимальной степени эффективно разместить активы, 

переданные государством в частные руки. А мы знали, что каждый проданный завод – 

это гвоздь в крышку гроба коммунизма. Дорого, дёшево, бесплатно, с приплатой – 
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двадцатый вопрос! Двадцатый! А первый вопрос один: каждый появившийся частный 

собственник в России – это необратимость. Это необратимость! Точно так же, как 1 

сентября 1992 года первым выданным ваучером мы выхватили буквально из рук 

«красных» решение об остановке приватизации в России, точно также как каждым 

следующим своим шагом мы двигались в том же самом направлении. Приватизация в 
России до 1997 года вообще не была экономическим процессом. Мы решали совершенно 

другого масштаба задачи, что мало кто понимал тогда, а уж тем более на Западе. Она 

(приватизация) решала тогда главную задачу – остановить коммунизм! Эту задачу мы 

решили. Мы решили её полностью…» 

 

По этой ссылке можно посмотреть видео, где он даёт признательные показания на 
видеокамеру: http://www.youtube.com/watch?v=Odk0GgLKPcY 

 

В результате предательства этих людей мы имеем сейчас неочевидную, но во сто крат 
более худшую диктатуру, чем была при коммунистах. 

 

Как и положено в таких случаях, наш народ, проигравший затяжную «холодную 

войну», вынужден теперь жить по разнарядкам и инструкциям победителя и в добавок 

платить своему победителю дань. Эта дань выплачивается в виде тех природных богатств, 

которые добываются из наших недр и затем переправляются на Запад. Дань также 
выплачивается в виде живых денег, которые «зарабатывают» на разворовывании России 

наши олигархи и тоже вывозят в зарубежные банки. На самом деле эти люди вовсе не 
олигархи, а всего лишь хранители и преумножители «воровской кассы», денежные 
генералы чуждой России армии. 

 

Формально, победителем СССР в «холодной войне» считаются США, но это не так.  

Американцы сами сейчас находятся в ситуации, которая не лучше нашей. У них у 

самих висит на шее тяжеленный хомут в виде гигантского государственного долга аж в 16 

триллионов долларов!!! 

Если открыть широко глаза на эту мировую проблему, то можно увидеть и понять, 

что реальным победителем СССР является на самом деле не американский народ, а 
международная банда евреев-сионистов, у которых в руках реальная власть над США, и у 

которых в личной собственности находятся почти все банки Америки и стран Европы, а 
самое главное – печатный долларовый станок!!! 

 

Этой банде еврев-сионистов и платит сегодня откупную дань наш 

многонациональный русский народ, и никому другому. 

Откройте глаза и вглядитесь в лица наших так называемых олигархов. Вы не 
находите, что они словно родственники друг другу? Это и на самом деле так. Их роднит 
сионская кровь. 
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Откройте глаза и посмотрите, КТО сегодня крутится вокруг Президента России 

Путина?! 
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Вы заметили рядом с ним главного раввина России Бел Лазара и его сионистскую 

компанию?! 

Они и контролируют каждый шаг Президента Путина, а при необходимости 

включают репрессивный механизм для коррекции его политического курса, чтобы тем 

самым показать, кто на самом деле в России хозяин.      

 

Раздутая до мировых масштабов скандальная Пи-Ар-акция арт-группы «Пусси Райт» 

с их хулиганской выходкой в Храме Христа-Спасителя и с их последующим песнопением 

в видеоролике «Богородица, Путина прогони!..» – тому наглядный пример. 

 

Другой наглядный пример политического давления на Путина со стороны 

сионистского лобби – так называемое «открытое письмо» в защиту «Бешенных вагин», 

которое было написано сразу же после ареста «узниц совести». 

 

Это коллективное письмо «ИНТЕЛЛИГЕНЦИЯ ПРИЗЫВАЕТ ОСВОБОДИТЬ 

PUSSY RIOT» было опубликовано на сайте радиостанции «Эхо Москвы». Там же был 

приведен список из двухсот подписантов. 

Вы можете себе представить, каково было Президенту России узнать, что почти все 
наши заслуженные актёры, режиссёры, драматурги и музыканты, подавляющее 
большинство из которых евреи, поддержали вдруг не его, Путина, а этих моральных 

уродин?! 

 

 
 

Кто хочет, может сверить выставленный мной список пуссириотов с опубликованным 

здесь: http://www.echo.msk.ru/doc/903154-echo.html 

 

 

1. Олег Басилашвили, актер 

2. Чулпан Хаматова, актриса 
3. Эльдар Рязанов, режиссер 

4. Евгений Миронов, актер 

5. Лия Ахеджакова, актриса 
6. Михаил Жванецкий, писатель 

7. Сергей Юрский, актер 

8. Наталья Тенякова, актриса 
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9. Игорь Кваша, актер 

10. Алексей Герман, режиссер 

11. Светлана Кармалита, сценарист 
12. Алексей Герман-младший, режиссер 

13. Роман Виктюк, режиссер 

14. Марк Захаров, режиссер 

15. Андрей Кончаловский, режиссер, продюсер 

16. Андрей Макаревич, музыкант 
17. Павел Чухрай, режиссер 

18. Александр Прошкин, режиссер 

19. Андрей Прошкин, режиссер 

20. Юрий Арабов, писатель 

21. Андрей Смирнов, режиссер 

22. Авдотья Смирнова, режиссер 

23. Кирилл Серебренников, режиссер 

24. Валерий Меладзе, музыкант 
25. Федор Бондарчук, режиссер, продюсер 

26. Светлана Бондарчук, издатель 

27. Эммануил Виторган, актер 

28. Максим Виторган, актер 

29. Иосиф Райхельгауз, режиссер 

30. Кама Гинкас, режиссер 

31. Генриетта Яновская, режиссер 

32. Гарри Бардин, режиссер 

33. Павел Бардин, режиссёр 

34. Дмитрий Бертман, режиссер 

35. Григорий Чхартишвили, писатель 

36. Людмила Улицкая, писатель 

37. Вероника Долина, поэт, музыкант 
38. Андрей Звягинцев, режиссер 

39. Владимир Мирзоев, режиссер 

40. Дмитрий Крымов, режиссер 

41. Ефим Шифрин, актер 

42. Николай Цискаридзе, артист балета 
43. Максим Суханов, актер 

44. Евгения Добровольская, актриса 
45. Кирилл Козаков, актер 

46. Елена Коренева, актриса 
47. Юлия Меньшова, актриса 
48. Игорь Гордин, актер 

49. Дарья Мороз, актриса 
50. Наталья Негода, актриса 
51. Юлия Снигирь, актриса 
52. Павел Деревянко, актер 

53. Александр Яценко, актер 

54. Алексей Девотченко, актер 

55. Ирина Рахманова, актриса 
56. Евгений Писарев, режиссер 

57. Дмитрий Черняков, режиссер 

58. Борис Хлебников, режиссер 

59. Алексей Попогребский, режиссер 

60. Константин Богомолов, режиссер 
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61. Алексей Федорченко, режиссер 

62. Дарья Екамасова, актриса 
63. Владимир Котт, режиссер 

64. Александр Котт, режиссер 

65. Анна Меликян, режиссер 

66. Ольга Дыховичная, актриса, режиссер 

67. Ангелина Никонова, режиссер 

68. Полина Осетинская, музыкант 
69. Елена Гремина, драматург 
70. Сергей Шаргунов, писатель 

71. Дмитрий Быков, писатель 

72. Виктор Шендерович, писатель 

73. Елена Райская, драматург 
74. Лев Рубинштейн, поэт 
75. Виталий Манский, режиссер 

76. Марина Разбежкина, режиссер 

77. Кирилл Разлогов, историк кино, 

78. Александр Зельдович, режиссер, сценарист 
79. Николай Лебедев, режиссер 

80. Борис Гребенщиков, музыкант 
81. Диана Арбенина, музыкант 
82. Глеб Самойлов, музыкант 
83. Алексей Романов, музыкант 
84. Лева Би-2, музыкант 
85. Рома Зверь, музыкант 
86. Леонид Барац, актер 

87. Сергей Петрейков, режиссер 

88. Ростислав Хаит, актер 

89. Евдокия Германова, актриса 
90. Максим Курочкин, драматург 
91. Александр Родионов, сценарист 
92. Александр Атанесян, режиссер, продюсер 

93. Алексей Стеблев, музыкант 
94. Наталья Рюрикова, галерист 
95. Михаил Угаров, режиссер, драматург 
96. Вячеслав Дурненков, драматург 
97. Михаил Дурненков, драматург 
98. Олег Дорман, режиссер 

99. Андрей Хржановский, режиссер, сценарист 
100. Александр Расторгуев, режиссер 

101. Павел Костомаров, режиссер, оператор 

102. Леонид Десятников, композитор 

103. Юрий Шевчук, музыкант 
    Также в поддержку Обращения свои подписи на сайте оставили и другие деятели 

культуры и искусства: 
104. Борис Стругацкий, писатель 

105. Вера Таривердиева, историк музыки 

106. Дмитрий Рудовский, кинопродюсер 

107. Валентина Михалева, кинопродюсер 

108. Андрей Бильжо, художник 

109. Марат Гельман, галерист 
110. Игорь Иртеньев, поэт 
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111. Алла Боссарт, прозаик 

112. Михаил Аркадьев, музыкант 
113. Владимир Фёдоров, актёр 

114. Бари Алибасов, продюсер 

115. Константин Азадовский, прозаик 

116. Борис Филановский - композитор 

117. Вася Обломов, музыкант 
118. Вадим Демчог, актёр, драматург 
119. Александр Журбин, композитор 

120. Владимир Назаров, музыкант, режиссер 

121. Лидия Архангельская, продюсер 

122. Николай Хомерики, режиссер 

123. Михаил Борзыкин, музыкант 
124. Мария Арбатова, писатель 

125. Данил Файзов, поэт 
126. Мэри Назари, продюсер, сценарист 
127. Алексей Кортнев, музыкант 
128. Дмитрий Врубель, художник 

129. Ольга Дарфи, режиссёр, драматург 
130. Наталья Горбаневская, поэт, переводчик 

131. Ксения Драгунская, Москва, драматург 
132. Максим Трапо, оператор 

133. Марина Собе-Панек, драматург 
134. Нина Катерли, писатель 

135. Григорий Остер, писатель 

136. Владимир Досталь, продюсер 

137. Наум Клейман, историк кино 

138. Александр Гельман, драматург 
139. Андрей Кузичев, актер 

140. Татьяна Щербина, поэт 
141. Варвара Фаэр, режиссер 

142. Меглинская Ирина, галерист 
143. Денис Драгунский, писатель 

144. Сэм Клебанов, продюсер 

145. Алексей Меринов, художник 

146. Андрей Смоляков, актер 

147. Игорь Ясулович, актёр 

148. Валерий Гаркалин, актер 

149. Екатерина Волкова, актриса 
150. Александр "Чача" Иванов, музыкант 
151. Евгений Фёдоров, музыкант 
152. Елена Селина, галерист 
153. Юрий Аввакумов, архитектор 

154. Анастасия Немоляева, актриса, художник 

155. Ольга Кучкина, писатель 

156. Юрий Альберт, художник 

157. Борис Минаев, писатель 

158. Александр Васильев, музыкант 
159. Сергей Лобан, режиссер 

160. Виктория Лепко, актриса 
161. Юрий Норштейн, режиссёр 

162. Дмитрий Шагин, художник 
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163. Роберт Ленц, музыкант 
164. Сергей Гандлевский, поэт 
165. Эдуард Тополь, писатель 

166. Алексей Агранович, актёр, режиссер 

167. Евгений Хавтан, музыкант 
168. Мария Ревякина, продюсер 

169. Александр Нежный, писатель 

170. Илья Калинников, музыкант 
171. Александр Кутиков, музыкант 
172. Найк Борзов, музыкант 
173. Валерий Тодоровский, режиссёр 

174. Дмитрий "Сид" Спирин, музыкант 
175. Евгений Феклистов, музыкант 
176. Евгений Дятлов, актер 

177. Александр Феклистов, актер 

178. Юлий Гусман, режиссер 

179. Андрей Некрасов, режиссер 

180. Тофик Шахвердиев, режиссёр 

181. Михаил Златковский, художник 

182. Алексей Слаповский, писатель 

183. Гор Чахал, художник 

184. Елена Погребижская, режиссер, певица 
185. Борис Мильграм, режиссер 

186. Регина Лисиц, поэт 
187. Покровская Алла, актриса 
188. Андрей Волос, писатель 

189. Татьяна Калецкая, сценарист 
190. Валерий Мищук, поэт, музыкант 
191. Дмитрий Долинин, режиссёр 

192. Игорь Иогансон, художник 

193. Адриан Ростовский, актер 

194. Гнездилов Александр, режиссер 

195. Александр Ведерников, дирижер 

196. Павел Финн, сценарист 
197. Александр Марьямов, режиссер, драматург 
198. Владимир Двинский, режиссёр 

199. Владимир Войнович, писатель 

200. Игорь Золотовицкий, актер 

201. Михаил Веллер, писатель 

202. Михаил Жигалов, актер 

203. Александр Вартанов, режиссёр 

      

Я допускаю мысль, что хотя бы некоторые из этих людей поставили свои подписи 

под письмом в защиту «Pussy riot» по своей глупости и по недоразумению. Но как бы то 

ни было, по глупости или нет, но все они совершили нравственное преступление, 
заступившись за людей, для которых нет ничего святого! 

 

Итак, это была так называемая «очевидная сторона нашей жизни», полная абсурда. 
Теперь я должен рассказать о неочевидной стороне, которую дано видеть далеко не 
каждому. Однако, чтобы меня правильно поняли, я должен сначала сделать небольшое 
отступление, иначе последующий разговор будет казаться разговором «слепого с 
глухим». 
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Об интеллектуалах и интуитивистах 
 

Есть несколько уровней восприятия действительности. 

Нулевой уровень – когда человек совершенно ничего не понимает в политике и не 
может уразуметь причинно-следственных связей между разными фактами и уже 
произошедшими событиями в жизни общества. 

Начальный уровень – когда человек только начинает видеть и понимать очевидное. 
Далее идёт средний уровень, потом уровень выше среднего, ещё более высокий и так 

далее… 

Наивысшего уровня познания и восприятия действительности не существует, как не 
существует в физике верхнего предела для температуры материи. Парадокс, не правда 
ли?! Нулевой уровень есть – абсолютный ноль, а наивысшего нет, есть бесконечность. 

Очевидно, наивысшим уровнем познания жизни обладает только Бог, его потому и 

зовут Всевышним. 

 

Существование у разных людей разных уровней познания и восприятия 
действительности и есть главная причина возникающего между ними недопонимания. 

 

Здесь я должен рассказать ещё про один нюанс, о котором мало кто знает.  
Люди делятся по природе своей на интеллектуалов и на интуитивистов. 
 

Интеллектуал – это человек, обладающий великолепной памятью, способный 

запоминать и хранить в уме большие массивы информации. Интуитивист – это человек, 

который, как правило, забывает имена своих новых знакомых уже через пять минут после 
знакомства. Природа его так создала, что «второстепенная» и «третьестепенная» 

информация не должна засорять его ограниченную память. Если это действительно 

важная информация, ему приходится изрядно попотеть, чтобы запихнуть её в свою голову 

и закрепить там надолго. Выживают интуитивисты при такой «дырявой» памяти за счёт 
подсказок своего «внутреннего голоса», который подкидывает человеку правильные 
ответы или советы на все возникающие жизненные ситуации. 

 

Учёные однажды придумали тест для определения «количественной меры» уровня 

интеллекта человека – так называемый IQ тест. Как оказалось, интеллектуалы занимают 
все оценочные уровни в этом тесте, кроме последнего – наивысшего. Высший пьедестал 

почёта занимают исключительно интуитивисты. Только они способны давать ответы на 
вопросы, на которые прежде никто не давал ответа. Помогает им в этом их редкий дар – 

интуиция. 

Обозначая эти две категории людей, я не отрицаю того факта, что существует и 

смешанный тип (своего рода интеллектуальные «гермафродиты») – гибрид интеллектуала 
с интуитивистом. 

 

Если обратиться к толковому словарю, мы узнаем из него, что интуиция (intuitio — 

«созерцание», от глагола intueor — пристально смотрю) — чутьё, проницательность, 

непосредственное постижение истины без логического анализа. Словарь также говорит, 
что интуиция основана на воображении, эмпатии и предшествующем опыте. 

 

Последнее – неправда, а точнее – дезинформация. 

Я говорю это как интуитивист с большим стажем и опытом. 

Интуиция сродни совести человека. И то и другое не является производным человека. 
Это то, что лишь способно проявляться в человеке. Можно сказать ещё точнее – интуиция 
и совесть приходят извне. 
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Затронув тему интуиции, я прокладываю сейчас маленький мостик в область 
теологии, чтобы читатель мог связать у себя в уме одну область естествознания с другой. 

     Как вы это свяжете, зависит только от вас. Это, как говорится, ваша проблема. Моя 

задача сейчас указать лишь верное направление. 
 

Надеюсь, что такие слова как «совесть» и «интуиция» никто не станет относить к 

религиозному мракобесию?! 

Попробуйте сейчас связать у себя в сознании эти определения всего с двумя фразами 

из христианского Евангелия. «Ищите же прежде Царства Божия и правды Его, и это 

всё приложится вам» (Мф. 6: 33). «Разве не знаете, что вы храм Божий, и Дух Божий 

живет в вас?» (1 Кор. 3: 16). 

 

Как я уже сказал выше, интуитивисты выживают в этой жизни за счёт подсказок 

своего «внутреннего голоса», который подкидывает человеку правильные ответы или 

советы на все возникающие жизненные ситуации. Жить всегда под диктовку интуиции и 

совести и означает то, что любая религия называет «жить в Духе». 

 

Вот ещё один переходный мостик из области естествознания в область теологии. 

По мнению всех пророков, основой Мироздания является Свет, обладающий 

материальными свойствами. 

«Аллах – свет небес и земли» (Коран 24: 35), – говорил в своё время пророк 

Мухаммед. 

     «Бог есть свет, и нет в Нем никакой тьмы» (1 Ин. 1: 5), – говорил ещё раньше 
Христос. В целях прояснения Истины, Спаситель так же говорил: «Бог есть дух, и 

поклоняющиеся Ему должны поклоняться в духе и истине» (Ин. 4: 23-24). 

 

Материальную природу Царства Божия и Духа святого Иисус Христос обосновывал 

такими мудрыми притчами. 

«Чему подобно Царствие Божие? и чему уподоблю я его? Оно подобно зерну 
горчичному, которое, взяв, человек посадил в саду своём; и выросло, и стало большим 

деревом, и птицы небесные укрывались в ветвях его. Ещё сказал: чему уподоблю 

Царствие Божие? Оно подобно закваске, которую женщина, взяв, положила в три меры 

муки, доколе не вскисло всё» (Лк. 13: 18-21). 

На языке физиков и философов прошлых веков, Дух святой – это Эфир, бескрайняя 

светоносная материя света. 
В современной физике понятие «Эфир» напрочь отсутствует, так как в самом начале 

ХХ века его выбросили из храма науки жидовствующие учёные Альберт Эйнштейн & K. 

Лидеры сионизма поставили перед группой учёных задачу найти любой предлог и 

навсегда похоронить Эфир, чтобы мировое сообщество больше не имело возможности 

делать мысленную привязку воображаемого объекта из области теологии к реальному 

объекту в области естествознания.  

 

Такой предлог однажды нашёлся – предложенный Майкельсоном и Морли опыт по 

поиску «эфирного ветра». Когда был получен отрицательный результат опыта (а он и 

должен был получиться отрицательным из-за логической ошибки в этом эксперименте), 
Эйнштейн & K решили поставленную задачу с ловкостью фокусников: в воображаемой 

модели мироздания материя света была заменена на пустое место – так называемый 

«физический вакуум». Однако, из реальной картины мира Эфир, конечно же, никуда не 
делся. Он как был, так и до сих пор остаётся материальной основой нашего мира, 
животворящим источником всей жизни на нашей земле, тем самым Духом святым, о 

котором рассказывал Христос. 
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В Евангелии есть удивительное место, которое хорошо проясняет всё вышесказанное. 
«Дары различны, но Дух один и тот же; и служения различны, а Господь один и 

тот же; и действия различны, а Бог один и тот же, производящий всё во всех. Но 

каждому даётся проявление Духа на пользу. Одному даётся Духом слово мудрости, 

другому слово знания, тем же Духом; иному вера, тем же Духом; иному дары 

исцелений, тем же Духом; иному чудотворения, иному пророчество, иному 
различение духов, иному разные языки, иному истолкование языков» (1 Кор. 12: 4-10). 

«Жить в Духе» – значит быть совестливым человеком. Ведь совесть тоже исходит от 
Духа. 

Кто не живёт в Духе – тот подобен слепому. Он обречён постоянно ошибаться и в 

буквальном смысле плутать по жизни. И наоборот, кто живёт в Духе – редко ошибается, а 
если и ошибается, то способен быстро увидеть свою ошибку и исправить её.  

 

Как правило, жившие в Духе люди и становились в человеческой истории пророками. 

 

Какой же диагноз они ставили нашему обществу?  

 

«В мире потеряно счастье, ибо счастье в Духе. Отвернувшиеся от Духа должны 

испытать несчастье, ибо иначе как же им вернуться?» (Агни-Йога). 

 
За свою долгую историю человеческое сообщество уже испытало множество 

несчастий в виде революций и двух мировых войн, но, к великому сожалению, оно до сих 

пор так и не смогло вернуться к жизни в Духе. А ведь надо всего то научиться всем жить 

по совести и по правде… 

Неужели это так трудно? 

Если честно, при тех духовных учителях, что имеет народ – очень трудно. Кругом 

только обман и ересь. А ведь задача истинной религии – учить людей слышать голос 
своей совести и защищать их от лжи тех, кто свою совесть попрал. Эту истину мне 
тоже продиктовал голос интуиции... 

*      *      * 

 

     Только после такого длинного предисловия, уводящего читателя в область теологии и 

самопознания, я, пожалуй, смогу теперь доходчиво для большинства людей рассказать о 

второй, неочевидной стороне нашей жизни, которая ещё более ужасна и абсурдна, чем 

явная сторона. 
 

Однако, опять же, прежде чем открыть маленький секрет, почему я вдруг «записался» 

в адвокаты к Владимиру Путину – действующему Президенту России, я должен раскрыть 
некоторы тайны в нашей очень непростой российской истории. 

 

Тайна первая 
«ФЕНОМЕН СТАЛИНА» 

 

Чем объяснить тот феномен, что несколько процентов граждан России до сих пор 

люто ненавидят Сталина и поливают его грязью, в то время как подавляющее 
большинство народонаселения России, и прежде всего русский народ, считает Сталина 
великим государственным деятелем? 

Почему у одних граждан имя Сталина ассоциируется исключительно с репрессиями, 

ГУЛАГом, расстрельными списками, а у других оно ассоциируется с индустриализацией 

и электрификацией России, с Победой в Великой Отечественной войне, с преодолением 

разрухи и с созданием ядерного щита России? 

Вы пытались задумываться над этими вопросами? 
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Однажды я попробовал это сделать и вскоре нашёл ответ. 
Я оформил его вот в этот коллаж, считая, что самое убедительное доказательство - то, 

которое обладает наглядной очевидностью. 

 

 
Если судить по этим старым фотографиям Сталина (особенно по последней из 

представленных), то можно утверждать со 100% уверенностью, что Иосиф Виссарионович 

был чуть-чуть евреем. При этом он был, конечно же, грузином, или осетином, как многие 
считают. Возможно, он даже был внебрачным сыном известного русского 

путешественника Николая Михайловича Пржевальского, с которым у него есть некоторое 
внешнее сходство. Но присутствие еврейской генетики у него тоже было. Я хочу 

подчеркнуть и ещё один момент: Сталин был женат на еврейке – Надежде Аллилуевой, и 

дети у него тоже были носителями еврейской генетики – Василий и Яков. 

 

 
      

 

При этом известно, что Сталин считал идеологию сионизма, довлеющую над умами 

миллионов евреев, помесью фашизма и расизма. 
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Его мнение на этот счёт было опубликовано в 1953 году в газете «Красная Звезда», а 
потом, в 1975 году, нашло отражение в Резолюции Генеральной Ассамблеи ООН №3379 

«Сионизм – это форма расизма и расовой дискриминации». 
 

Хорошее вступление, не правда ли? 
Что самое главное должен знать об эпохе Сталина современный человек? 

На мой взгляд, современный человек должен знать правду: что революцию в России 

образца 1917 года подготовили, спровоцировали и возглавили воспитанные на Торе евреи, 

у которых был свой взгляд на последующее "светлое будущее" и свои планы. 

 

Если прочесть хотя бы одну только статью «Израиль – палач Украины» 

(http://blagin-anton.livejournal.com/172815.html), то очень многое станет ясно в нашей 

истории. 

 

Про ведущую роль иудо-большевизма в русской истории постоянно говорили и 

лидеры нацистской Германии. Вот, к примеру, фрагмент речи Йозефа Геббельса на съезде 
национал-социалистической партии. Этот съезд состоялся в Германии в 1935 году. 

«...Большевизм, являющийся на самом деле нападением на мир личности, делает вид, 

будто он является светочем разума. Там, где того требуют обстоятельства, он 

предстаёт волком в овечьей шкуре. Но под лживой маской, которую он то здесь, то там 

надевает на себя, неизменно таятся дьявольские силы по разрушению мира. Там, где у 
него была возможность применить на практике свои теории, он создал так называемый 

«рабоче-крестьянский рай» в виде гигантской пустыни нищих и голодных людей. Если мы 

посмотрим на его доктрины, то мы увидим вопиющее противоречие между его теорией 

и его практикой. В теории он страстен и грандиозен, но за его привлекательной 

внешностью скрывается яд. На самом деле он страшен и ужасен. Это видно из 
миллионов жертв, принесённых на его алтарь, – мечом, топором, голодом, верёвкой 

палача. Его учение обещает безграничную «власть рабочих и крестьян», бесклассовый 

общественный строй, охраняемый государством от эксплуатации; он проповедует 

такой экономический принцип, при котором «всё принадлежит всем», и что в этой связи 

наконец наступит мир во всём мире. 
Миллионы рабочих с нищенским жалованьем, которое просто нельзя себе 

вообразить в западной Европе; миллионы скорбящих и страждущих крестьян, у которых 
отобрали их землю, опустошаемую и разоряемую безумным экспериментом по 

парализующему коллективизму; голод, от которого ежегодно гибнут миллионы людей (и 

это в стране столь гигантской протяжённости, что она может служить житницей 

для всей Европы!); создание и оснащение армии, которая, согласно заявлениям всех 
ведущих большевиков, будет использоваться для осуществления мировой революции; 

грубое и безжалостное управление этим ведущим в пропасть государственным и 

партийным аппаратом горсткой террористов, состоящей по большей части из евреев, 
– всё это говорит совсем на другом языке, и мир не может слушать его до 

бесконечности, ибо это рассказ о безымянных страданиях и невообразимых лишениях, 
которые терпит народ с населением в сто шестьдесят миллионов человек…» (Й. 

Геббельс. «Большевизм без маски». Источник: http://hedrook.vho.org/goebbels/). 

 

Всем известно, что Геббельс был главным идеологом фашизма и нацизма в Германии, 

но мало кто знает, что он был генетическим евреем.  

Вот убедительное доказательство этого факта, и оно имеет убийственную наглядную 

очевидность. 

Генетика человека легко читается по его лицу. Мы без труда различаем по внешнему 

облику, например, породы лошадей и собак... Точно также специалист может легко 

определить по лицу любого человека его национальную принадлежность. 
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Так вот, друзья, Геббельс арийцем не был, хотя и много разглагольствовал о чистоте 
арийской расы. Он был типичным евреем-ашкеназом, считающим Германию вторым 

Израилем!  

Сравнение Геббельса с действительным представителем арийской расы – 

красноречиво показывает, кто на самом деле ариец, а кто жид в худшем смысле этого 

слова. 
 

 
 

 

У нас нет оснований не верить многому из того, что наговорил Геббельс в своих 

пламенных речах, вошедших в анналы истории. Он был прав в главном – революцию в 

России делали евреи и именно они физически уничтожили весь прежний руководящий 

класс русского общества.  
 

При этом Геббельс ни словом не проговаривался о том, что с приходом к власти 

Сталина ситуация в России изменилась диаметрально противоположно.  

 

Сталин сумел собрать вокруг себя лучших представителей еврейского народа и, 

опираясь на их поддержку, начал на развалинах Российской Империи строить 
справедливое общество с коммунистической идеологией, в котором могли жить на 
равных в согласии и мире представители всех национальностей! 

 

Разумеется, самых худших представителей еврейского народа, которые бредили 

идеями расизма и нацизма, Сталин отдавал под суд и направлял в чистилище (в трудовые 
исправительные лагеря) либо приказывал расстрелять.  

Проучившийся 10 лет на православного священника вождь хорошо помнил 

определение Иисуса Христа, которое Учитель дал врагам рода человеческого: «ваш 

отец диавол, и вы хотите исполнять похоти отца вашего» (Ин. 8: 44).  

Сталин называл их короче – «враги народа». 
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Получается, что, Сталин, будучи сам на четверть евреем по крови, всю свою жизнь 
боролся с евреями. 

 

Эту «войну со своим народом» сионисты-евреи и не могут простить Сталину до сих 

пор. Получается, что великие дела Сталина и его Победа над гитлеровской Германией во 

Второй мировой войне – это НИЧТО на фоне того, что он воевал «со своим народом». 

 

А разве борьба Сталина не была борьбой со страшным злом, которое поразило 

еврейский народ? 

Нет! Это было тягчайшим преступлением! – убеждён сегодня еврей-полукровка 
Дмитрий Медведев, занимающий в России высокий пост премьер-министра РФ. 

 

30 октября 2012 года Медведев сделал по этому поводу на сайте www.facebook.com 

письменное заявление. 
«Иосиф Сталин и другие руководители Советского государства того времени 

заслуживают самой жёсткой оценки. Это должно остаться в анналах нашей 

истории, чтобы никогда этого не повторилось. Потому что война со своим народом 

– это тягчайшее преступление». 
 

Ну что можно сказать по этому поводу? 

Ваше право, Дмитрий Анатольевич, считать Сталина врагом вашего народа. 
Очевидно вы сионист, раз у вас такие убеждения. Русские же люди не считают 

Сталина врагом русского народа. Они ещё помнят, что Сталин помимо всего прочего 

создал в СССР систему бесплатного образования, систему бесплатного здравоохранения и 

систему патриотического воспитания подрастающих поколений.  

За свой трудовой подвиг, совершённый на благо всего многонационального 

советского народа, он был по праву награждён Золотой Звездой Героя социалистического 

труда в 1939 году, а за Победу в Великой Отечественной войне Коммунистическая Партия 

и весь трудовой народ наградили его в 1945 году Золотой Звездой героя Советского 

союза. 
Так что, врагом русского народа он уж точно не был. 

Судя по тому, что Сталину удалось сделать в мировой истории, он был 

интеллектуалом и интуитивистом одновременно…  

Если бы ему довелось в своё время проходить тест IQ, то, вне всякого сомнения, он 

получил бы наивысшую оценку... 
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Тайна вторая 
 

Из сказанного выше следует, что вся история Сталина была борьбой с сионизмом. А 

сионизм – это довлеющая над умами миллионов евреев идеология, которая всегда 
представляла собой помесь фашизма и расизма. 

 

Религиоведам известно, что идеология еврейского фашизма зародилась несколько 

тысячелетий назад на фундаменте «Торы», которую религиозные евреи считают своей 

священной книгой. По поводу этой книги и так называемых «книжников», 

распространяющих среди евреев человеконенавистническое учение как раз и были 

сказаны знаменитые слова Христа: «Ваш отец диавол; и вы хотите исполнять похоти 

отца вашего» (Ин. 8: 44). 

 

Соотнесите вышесказанное с формулировкой, прописанной в Резолюции 

Генеральной Ассамблеи ООН №3379: «Сионизм – это форма расизма и расовой 

дискриминации», соотнесите это с образом «истинного арийца» Йозефа Геббельса, 
занимавшего пост министра пропаганды и просвещения, и теперь попробуйте догадаться, 

на фундаменте какой религии в Германии возникло человеконенавистническое расистское 
учение гитлеровского фашизма?! 

 

А как же ХОЛОКОСТ – уничтожение сотен тысяч евреев в концентрационных 
лагерях? – спросит сейчас недоуменный читатель. 

 

У сионистов это было своего рода жертвоприношением ради обретения ими большой 

выгоды. Ведь само слово ХОЛОКОСТ и означает «ритуальная жертва». В данном случае 
для них была важна победа над Сталиным любой ценой, даже ценой гибели части 

еврейского народа. В человеконенавистнической теории СИОНИЗМА этот ХОЛОКОСТ – 

«тактика ящерицы, которая жертвует своим хвостом, когда есть риск потерять 
жизнь».  

 

Какие выводы должен сделать из этой истории человек с аналитическим складом 

ума? 

Очевидно, такие. 
Первый вывод: Сталин всей своей жизнью доказал, что люди с еврейской 

генетикой могут быть не только сионистами, но ярыми противниками сионистов, 
их антиподами. 

Второй и самый главный вывод: сионисты – это могучая, чудовищно подлая и 

невероятно организованная демоническая сила, которая при виде серьёзной 

опасности для себя может профинансировать любую войну, обмануть любой народ, 

навязать ему любую идеологию и отправить его воевать с тем народом, от которого 

стала исходить угроза. 
 

В годы Второй мировой войны таким народом – спасителем сионистов от Сталина 
стали немцы. Очень убедительно и доказательно об этом рассказывает документальный 

фильм «История России. Генезис Второй Мировой» (Россия, 2010 г.). 
 

Зная правдивую историю, нетрудно догадаться, по какому сценарию пойдёт развитие 
событий на этот раз, если вдруг возникнет угроза мировому сионистскому сообществу.  

 

Мастера обмана и провокаций снова найдут воинственно настроенный народ, 

который повторит судьбу гитлеровской Германии, а Россию и русских они снова сделают 
осью зла в глазах всего мира. 
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Я могу уже сейчас сказать, что сионисты давно нашли такой народ, который заменит 
им в новой войне немцев. Этот народ – японцы. На это указывает одна верная примета – у 

Японии такой же астрономический государственный долг как и у США. 

 

Куда потратила Япония триллионы долларов? 

Прежде всего на милитаризацию!!!  

 

Вот ещё одна верная примета, что роль немцев в новейшей истории должны сыграть 

японцы.  

Ставленники и агенты мирового сионизма уже в достаточной мере поработали с 
населением Японии и так их  обработали психически, что сегодня мало кто из японцев 

знает, кто произвёл атомную бомбардировку городов Хиросима и Нагасаки.  

 

Многие молодые японцы искренне верят, что это сделали русские! 
«...Учебники, выпущенные в Японии под контролем американских властей за годы 

послевоенной оккупации, описывают атомные бомбардировки (городов Хиросима и 

Нагасаки) так, что по ним трудно понять, кто и как использовал оружие массового 

поражения по мирным городам. В результате последние социологические опросы в 
Японии показывают, что значительная часть японской молодежи считает, будто 

ядерные бомбардировки были чем-то вроде стихийного бедствия, типа цунами, а не 
следствием сознательного стремления американцев нанести наибольший ущерб Японии. 

И даже что страну бомбили не Соединённые Штаты, а Красная Армия, ни больше и ни 

меньше...» (Процитирована статья «Япония требует покаяния от России, а не США». 

Источник: http://newzz.in.ua/main/1148848243-yaponiya-trebuet-pokayaniya-ot-rossii-a-ne-

ssha.html). 

 

Теперь, когда я рассказал о масштабах зла под названием СИОНИЗМ, с которым 

столкнулись Россия и русский народ в ХХ веке, задумайтесь о том, какого масштаба 
противодействие должно быть оказано этому злу!  

 

Вы собираетесь бороться с сионизмом митингами на Болотной?  

Или с помощью "Марша миллионов", который прошёл 4 ноября в Москве и едва 
собрал 20 тысяч человек? 

 

Это даже не смешно! 

Спасти Россию и мир от ВЛАСТИ ТЬМЫ может только коалиция всех миролюбивых 

сил человечества! Всех! Вот в каком направлении должны сегодня работать все патриоты 

и так называемые националисты.  

Другого пути просто нет! 
 

Во второй части этой публикации я намерен объяснить то главное, ради чего 

собственно я и задумал написать эту публикацию – почему при всём кажущемся абсурде у 

меня есть основания доверять ВВП. 

 

ЧАСТЬ 2 

 

Мир давно стоит на пороге Третьей мировой с применением ядерного оружия. 

Осевшие в США лидеры сионизма давно ищут веский повод, чтобы спровоцировать 
очередную мировую войну с участием России, при этом сами они, конечно же, хотят 
уцелеть. Им плевать абсолютно на всех людей, даже на миллионы евреев, которые станут 
в этой войне очередной «ритуальной жертвой». 
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Религиозные лидеры давно и настойчиво внушают верующим евреям мысль, что они 

все погибнут в грядущей войне, но Бог Их всех потом воскресит и даст им жизнь ещё 
более лучшую, чем они имеют сейчас. Читайте откровения основоположника идеи 

гиперсионизма Авраама Шмулевича, приведенные в моей публикации «Оставьте их: они 
– слепые вожди слепых!»: http://blagin-anton.livejournal.com/86473.html). 

 

Сами главари сионизма никак не хотят попасть на Тот Свет. Они приготовили для 
себя чрезвычайно надёжные убежища, где они смогут спокойно пережить ядерную зиму, 

если таковая наступит. Если кто впервые слышит об этом, вот пример такого убежища для 

мировой элиты – гигантский комфортабельный схрон, построенный под аэропортом 

города Денвера: http://ru-an.info/news_content.php?id=964 

 

А для подвластного американского народа эта «элита» давно приготовила миллионы 

пластиковых гробов и концентрационные лагеря. Какая-никакая, а всё-таки забота о 

народе! Прочтите публикацию 2010 года «Миллионы гробов для миллионов 
американцев»: http://hramnagorke.ru/world/2654/  

 

Изначально Третья мировая планировалась на далёкий декабрь 1997 или 1998 года. 
Войну тогда пророчили различные религиозные СМИ, издающие свою продукцию 

многомиллионными тиражами, и даже самая читаемая в России газета «АиФ» 

(«Аргументы и Факты») №31 за 1997 год, где прямо на титульной странице огромными 

чёрными буквами было написано: «Третья мировая начнётся в декабре». 

 

Вы можете себе представить – миллионный тираж очень солидной газеты, и вдруг на 
её титульной странице такое объявление «Третья мировая начнётся в декабре», которое, 
очень походило на условный сигнал для предупреждения «своих», мол, «Ахтунг! Ахтунг! 
Приготовьтесь! Скоро начинаем!» 

 

Потом что-то пошло не так, и срок начала Третьей мировой сионисты перенесли на 
юбилейный 2000 год. 

Торпедирование субмариной США российской АПЛ «Курск», которое произошло 12 

августа 2000 года в территориальных водах России в 100 км от Мурманска (!), было 

откровенным приглашением России к участию в этой войне. 
 

Владимир Путин на тот момент как раз только принял всю полноту власти от Б. 

Ельцина. Для него, молодого и ещё неопытного Президента РФ, это был самый 

настоящий боевой экзамен на политическую зрелость. 

 

Что он должен был сделать? Принять вызов сионистов и объявить войну США за 
потопленную подводную лодку «Курск» и её погибший экипаж, состоящий из 118 

человек? 

 

     Вспомните, какой была тогда Россия! Она лежала в руинах после процесса варварской 

«перестройки», объявленной Горбачёвым и реализованной командой Чубайса, 
развалившей тогда половину наших заводов и оборонных предприятий. 

 

Путину не оставалось ничего другого, как данную провокацию, учинённую силами 

США и повлёкшую за собой гибель российской подлодки и всего её экипажа, выдать за 
несчастный случай. На все въедливые вопросы журналистов как российских, так и 

зарубежных Президент РФ вынужден был тогда отвечать: «она утонула». 
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Только полный дебил мог тогда думать, что для решения конфликта надо было 

принять наглый вызов сионистов и объявить войну США. Путин дебилом не был. Он 

понимал, что ещё одна крупномасштабная война – и России больше не будет, и русского 

народа – тоже больше не будет. 
 

В 2001 году Путин доказал своё здравомыслие ещё раз. 
Когда у сионистов не получилось сделать уничтожение АПЛ «Курск» поводом для 

военного конфликта между Россией и США, они решили пойти по старому проверенному 

пути – организовать уже привычный «поджог Рейхстага». Только на этот раз лидерам 

сионизма захотелось сделать это в тиле «аля Hollywood», так чтобы весь мир сначала 
ахнул, а потом вздрогнул от ужаса. Для этого и был ими разработан план по организации 

крупнейшего в истории США теракта 11 сентября 2001 года. 
 

 
 

Этот журнал с любопытной обложкой был издан за неделю да теракта 11 сентября 
2001 г. Его появление на свет я расцениваю как «знак предупреждения для своих». 

 

Подробности этой трагичной истории сегодня знают, пожалуй, все. И то, сколько 

самой невероятной лжи было выплеснуто в мировое информационное пространство по 

этому поводу, тоже знают миллионы людей. 
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Я смотрел тогда во все глаза на транслируемые по ТВ новости и хорошо помню 

истеричную речь Президента США Джорджа Буша, смысл которой сводился к 

следующему: «мы ответим на этот вызов ядерным ударом!..» 

Тогда же я подумал: «если этот теракт совершили террористы-невидимки из Аль-

Кайды, о каком (?) ядерном ответном ударе может идти речь??? Ведь ты, Буш, даже 
не знаешь, где эти террористы скрываются». 

 

Сегодня уже миллионам людей понятно, что весь этот пи-ар в СМИ и 

необыкновенная зрелищность были приданы теракту 11 сентября 2001 года 
исключительно с одной целью – развязать, наконец, Третью мировую, которая 

требовалась для реализации дальнейших планов сионистов. 

 

Меня тогда сильно удивил наш Президент. Он нейтрализовал психическое цунами 

одним своим публичным выступлением (!), словно полил из огнетушителя на 
разгорающийся костёр.  

Путин позвонил тогда по прямому проводу Президенту США Бушу, сказав какие-то 

веские слова, а затем для СМИ сделал заявление примерно такого характера: 
«Международный терроризм – это общемировая проблема. Борьба с международным 

терроризмом требует совершенно новых политических решений. США могут 

рассчитывать на помощь России в борьбе с международным терроризмом!» 

 

Речь российского Президента Путина раструбили тогда все мировые средства 
массовой информации, и кампания по раздуванию Третьей мировой войны была тут же 
низведена до банальной борьбы с терроризмом.  

Какая мировая война, господа?!  

В итоге сионисты не добились желаемого результата, а вся эта пи-ар-акция, с диким 

масштабом фальсификаций (с каким может сравниться разве что другая пи-ар-акция под 

названием «полёт американских астронавтов на Луну»), с треском провалилась. 
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Теперь я предлагаю всем хорошо подумать и сравнить те экономические и людские 
потери, которые понёс наш народ за 20 лет сионистской оккупации, с теми возможными 

экономическими и людскими потерями, которые должен был понести наш народ в том 

случае, если бы сионистам удалось развязать Третью мировую войну и втянуть в неё 
Россию. 

 

А ведь было время, что сионисты даже не скрывали, что масштабы уничтожения 

людей в этой войне будут ужасающими.  

С обложки журнала «Сторожевая Башня» издательства «Watch Tower», изданного в 

Германии 01.04.1997 года тиражом 20980000 экземпляров, был задан по-русски вопрос: 
«Правда ли, что это последние дни?» Прямо там же был дан на него ответ: «Правда. В 

живых останутся только те, кто беззаветно предан Богу Иегове...» 
 

В середине этого журнала был дан комментарий этому вопиющему объявлению. «В 

1914 году начались «последние дни» нынешнего мира. Мы живём сейчас в 83 году 
этого периода, и близится развязка, когда произойдёт следующее: «Будет великая 

скорбь, какой не было от начала мира доныне, и не будет». Да, эта скорбь будет 

тяжелее даже Второй мировой войны, в которой погибло 50 миллионов человек. 

Стремительно близится время, имеющее всемирное значение. Великая скорбь 
разразится ошеломляюще неожиданно, в один час. Она начнётся с казни всех 

ложных религий. Будет истреблено целое общество людей, игнорирующих Иегову». 

 

  *     *     * 

В ответ на эти мои откровения один мой Интернет-товарищ написал мне следующее: 
Антон, ты оправдываешь политику Владимира Путина, а я считаю, что нет 

оправдания его действиям на посту Президента России. Как же выгодно многим и тебе 
тоже выдавать бездарность и серость за какие-то «секретные», супер-пупер 

геополитические игры. Вон Иран плюёт на сионистов и развивается, и даже не 
обращает внимание на угрозу Израиля начать против него войну. Лидеры Ирана даже 
заявили недавно лидеру Израиля: нападайте, мы готовы отправить вас в преисподню! 
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Почему Иран – не Россия, ответил недавно посол Ирана в Москве Реза Саджади.  

В Иране действует магический треугольник: народ - религия - лидер. 
 

 
 

Что мы имеем в России? Где наш треугольник? Где наша религия?  

Посмотрите, какие бессовестные люди возглавляют сегодня РПЦ!  

Они что, содействуют единству нации?  

Они наоборот только разобщают народ своей безнравственностью, своим 

религиозным мракобесием и целенаправленно превращают доверившихся им людей в 

безропотных и безмозглых баранов! А ведь духовная власть должна содействовать 

духовной связи народа со своим лидером! А этого нет, потому что мы имеем в России 

просионистскую религию. В этом и весь ответ, почему у Ирана всё хорошо с этим, а у нас 
нет! 

 

Чтобы в России тоже появился однажды свой магический треугольник, я долго 

напрягался и писал под диктовку интуиции книги, отвечающие критерию истинной 

религии.  

В итоге родились на свет: «Огненная Библия», «Враг рода человеческого», 

«Апокалипсис наступит завтра», («Холокост как средство защиты общества от 
паразитов-вредителей», – эта книга написана совсем недавно).  

 

Все мои книги размещены в Интернете, и они доступны для бесплатного скачивания. 

Читайте их, вникайте в каждое их слово и давайте, наконец, сообща создавать 
недостающую в нашей стране сторону «магического треугольника» – религию, 

отвечающую русскому духу, русской душе и разуму!  
 

Причём нет смысла изобретать что-то новое и неизведанное, надо просто вернуться к 

древним истокам и возродить веру наших предков, основанную на представлении и о 

ДУХЕ, и о ДУШЕ, и о ВЫСШИХ ЧУВСТВАХ!  

 

Если мы создадим этот магический треугольник – нам уже никто не будет страшен. 

А когда будет две стороны: народ и правильная религия – сам собою найдётся и лидер.  
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И Церкви нам не нужны будут с попами-мракобесами, ведь сам Христос говорил, что 

для истинной веры они не нужны людям. Вот его слова: «Разве не знаете, что вы храм 

Божий, и Дух Божий живет в вас?» (1 Кор. 3: 16). 

 

Сегодня я, а не РПЦ, в меру своих сил продолжаю дело Христа-Спасителя, и я 

призываю всех здравомыслящих людей России и мира к духовному единству и единению. 

Только сообща, объединившись вокруг идеи спасения мира от сонма врагов рода 
человеческого, мы можем спасти планету от страшного зла. 

 

Как человек, имеющий в себе дар интуиции, я знаю, я предчувствую, что рано или 

поздно такое объединение здравомыслящих людей случится обязательно,  и тогда 
исполнится Страшный Суд над всеми «богоизбранными» злодеями, которым не 
избежать «геенны огненной», как и говорили пророки. 

 

9 ноября 2012 г. Мурманск. Антон Благин 
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С открытого письма, приведенного ниже, которое было написано 7 января 2011 

года, по сути, и началась моя нынешняя литературная деятельность. 
 

«ОТКРЫТОЕ ПИСЬМО ГЛАВАМ ХРИСТИАНСКИХ ЦЕРКВЕЙ 
ВСЕМ ВЕРУЮЩИМ И АТЕИСТАМ» 

 

Угроза, нависшая сегодня над миром, вынуждает меня обратиться к Вам с этим 

посланием. Наш мир стоит на пороге глобальных потрясений. Афера с долларами, а также 
безудержное потребление США ресурсов, взятых большей частью в долг у других стран в 

обмен на ничем не обеспеченные бумажки с ликами давно умерших американских 

президентов, обречены рано или поздно закончиться жесточайшим мировым кризисом 

либо, что ещё хуже, войной невиданного масштаба. Такой финал запрограммирован. 

Вопрос лишь в том, как скоро ЭТО случится, и насколько серьёзными будут последствия 

для человечества? 

 

Самое прискорбное, что элита США запустила этот разрушительный процесс 
умышленно и злонамеренно. Ещё в конце 90-х годов XX века внук нефтяного магната 
Джона Рокфеллера, Дэвид Рокфеллер, престарелый американский финансист, поведал 

следующее: «Мы стоим на пороге глобальных перемен. Всё, в чём мы нуждаемся, – это в 
масштабном кризисе, и народ примет новый мировой порядок». Сегодня уже ясно, что 

элита США намерена осуществить «масштабный кризис» именно с помощью долларовой 

аферы. Цель – подорвать экономику всех государств выпуском малообеспеченных или 

вовсе ничем не обеспеченных денег, чтобы потом, когда нарушится существующий 

мировой порядок, установить свой. 

 

«Действительно, и слова, и действия представителей мировой финансовой элиты 

свидетельствуют о том, что нынешний кризис используется ею в собственных целях и 

является механизмом провоцирования глубоких социальных потрясений, в результате 
которых человечество, ввергнутое в мировой хаос и напуганное всеобщим насилием, само 

потребует вмешательства наднационального арбитра с диктаторскими 

полномочиями», — проинформировал сотрудников аппарата Государственной Думы 

Российской Федерации ведущий инспектор Счетной палаты Российской Федерации, 

доктор философских наук, профессор Курносов Юрий Васильевич. («Информационно-

аналитическое обеспечение законотворческой деятельности». Ю.В. Курносов, 28.11.2010, 

http://www.russedina.ru.) 

 

Как удивительно точно озвученные планы американской элиты согласуются с 
планами 100-летней давности, изложенными в «Протоколах сионских мудрецов», которые 
были обнародованы ещё в царской России. «…Всем этим мы так утомим неверных, что 

вынудим их предложить нам международную власть, по расположению  своему  
могущую  без ломки всосать в себя все государственные силы мира и образовать 
Сверхправительство. На место современных правителей мы поставим страшилище, 
которое будет называться Сверхправительственной Администрацией. Руки его будут 

протянуты во все стороны,  как  клещи,  при  такой  колоссальной  организации,  что  

она  не  может  не покорить  все  народы...»   

Тогда, перед революцией 1917 года, которая якобы была в России русской, кое-кто 

истошно кричал и доказывал, что так называемые «протоколы» – фальшивка. Сегодня 
сама жизнь убеждает, что фальшивкой они не были. И правда то, что мы живём бок о бок 

с людьми, которые лишь по внешнему облику люди, но сами таковыми не являются, ибо 

по своим устремлениям и характеру они хуже хищных зверей. Именно о такой породе 
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людей-хищников, живущих внутри человеческого сообщества, и предупреждал в своё 
время основатель христианства Иисус Христос. 

Сегодня мы имеем дело всё с теми же волками в овечьих шкурах, которые для 
маскировки своих хищнических устремлений всегда используют ложь, часто выдаваемую 

за благие намерения, а на свои лица надевают маску с добродушной улыбкой, чтобы 

укрыть свой звериный оскал. 

Как сообщил британский еженедельник «The Sunday Times», 5 мая 2009 года в 
Манхэттене в доме президента Рокфеллеровского университета, куратора закрытых 
проектов в области генной инженерии Пола Нерса, прошла встреча так называемой 
элиты США. На ней присутствовали самые богатые люди Америки: Дэвид 
Рокфеллер, Билл Гейтс, Уоррен Баффет, Джордж Сорос, Майкл Блумберг (мэр Нью-

Йорка), медиа-магнат Тед Тёрнер и ещё несколько лиц. Из всех обсуждаемых на 
встрече тем приоритетной оказалась проблема «перенаселённости Земли». 

Обсуждение проходило за закрытыми дверями, поскольку, как объяснил один из 
присутствующих, «никто не хотел вовлекать в дискуссию правительства 
развивающихся стран и не желал, чтобы участников встречи представили в газетах 
как некое альтернативное правительство мира». Однако, взгляды этих деятелей 
достаточно хорошо известны. Характерны последние высказывания Теда Тёрнера о 
том, что причиной глобального потепления является слишком большая численность 
населения планеты («слишком много материала»), которую необходимо уменьшить 
на 2/3, доведя до 2 млрд. человек, что позволит обеспечить высокий уровень жизни 
для оставшихся. 

 

Именно эти деятели, в руках которых находится управление финансовыми потоками, 

определяют всемирную повестку дня, однако, поскольку их проекты являются уже 
доступными для мировой общественности, преступным становится само согласие на 
добровольное подчинение их действительной или мнимой власти.  

Вышеприведенная информация взята мною из того же выступления профессора 
Юрия Курносова перед сотрудниками аппарата Государственной Думы Российской 

Федерации. 

 

Если горстка пофамильно названных иудеев планирует решить надуманную 

проблему глобального потепления планеты искусственным сокращением населения земли 

на 2/3 (не важно, как планируется это сделать: мировой войною, управляемыми 

эпидемиями или скармливанием людям за их же деньги генно-модифицированных или 

просто отравленных химией продуктов питания), то перед лицом такой угрозы все 
продолжатели дела Иисуса Христа, хранители Веры Христовой, взявшие на себя роль 
пастырей миллионов современных людей, просто обязаны встать на защиту опекаемых 

ими народов, как и завещал поступать основоположник христианства. 
 

Как минимум, верующие люди всего мира должны быть Вами предупреждены о 
том, что скопившая в своих руках за века несметные богатства так называемая 
элита Америки вынашивает реальные планы по убийству каждых двух человек из 
каждых трёх, ныне живущих на планете. 

 

Трагедии такого масштаба человеческая история ещё не знала. 
В религиозной пропаганде, разошедшейся по всему миру именно из США, из штаб-

квартиры в Бруклине, уже провозглашено буквально следующее. «Стремительно 

близится время, имеющее всемирное значение! ...В этой войне будут участвовать все 
народы. ...Её исход предрешён. Да, эта скорбь будет тяжелее даже второй мировой 

войны, в которой погибло 50 миллионов человек. Великая скорбь разразится 
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ошеломляюще неожиданно, в один час. Она начнётся с казни всех ложных религий. Будет 

истреблено целое общество людей, игнорирующих Иегову».  

 

Вполне очевидно, что эти слова – угроза всем христианам, верующим в Христа, 
создателя апостольской Церкви, и всем мусульманам, верующим в Аллаха. Данное 
«откровение» было распространено в России путём повсеместной бесплатной раздачи 

журнала «Сторожевая башня» миссионерами религиозного общества «Свидетелей 

Иеговы». 

 

Мне могут сейчас сказать, что всё это только слова, за которыми может ничего не 
последовать, и поэтому бояться ничего не надо. Ведь сколько людей в сердцах говорят 
друг другу: «я убью тебя!», но реально, сказав такое, мало кто идёт на убийство ближнего. 

В нашем случае, увы, ситуация другая. Запущен процесс. Запущен умышленно, 

злонамеренно. Его финалом запланирована катастрофа. Как минимум, это будет 
финансовая катастрофа, которая породит в мире хаос и голод. Начнутся ли при этом 

смертоубийства миллионов людей или не начнутся, зависит во многом от нас самих, от 
того, как мы все будем готовы к такому повороту событий. 

Если мы хотим спасти хотя бы своих детей и внуков, мы должны помешать врагам 

рода человеческого осуществить их человеконенавистнические планы. 

Как? 

Чтобы выработать для своего спасения правильную линию поведения, нам следует 
перечитать заново евангельскую историю Христа. Ведь мессия Иисус ещё два 
тысячелетия назад раскрыл во всей полноте заговор иудейских жрецов против 

человечества, и вместе с тем он указал, как и каким образом можно будет в конечном 

итоге спасти планету от этой страшной чумы. 

Вот как Спаситель обрисовал геополитическую ситуацию в мире, и каким было его 

видение будущего. 

«Поле есть мир; доброе семя, это сыны Царствия, а плевелы – сыны лукавого;  

враг, посеявший их, есть диавол; жатва есть кончина века, а жнецы суть Ангелы. 

Посему как собирают плевелы и огнем сжигают, так будет при кончине века сего: 

пошлёт Сын Человеческий Ангелов Своих, и соберут из Царства Его все соблазны и 

делающих беззаконие, и ввергнут их в печь огненную; там будет плач и скрежет 

зубов; тогда праведники воссияют, как Солнце, в Царстве Отца их. Кто имеет уши 
слышать, да слышит!» (Мф. 13: 37-43). 

  

Это – аллегория, рассчитанная на понимание исторического процесса любым 

человеком, даже тем, который живёт от сохи и дальше своего огорода ничего не видит и 

не знает. Здесь, «доброе семя» – люди кроткие, совестливые – праведники. В иудейских 

писаниях их принято издревле называть овцами, или овцеподобными. «Плевелы» – 

буквально, злостные сорняки. В данной аллегории это – люди-хищники, люди-волки, 

одевающие на себя для маскировки «овечьи шкуры», чтобы «овцы» принимали их за 
своих и не ожидали с их стороны никакой подлости. 

В другой аллегории Христос объяснил, что людям-волкам жить среди людей-овец не 
вечно, однажды они будут удалены из мира праведников. «Царство Небесное подобно 

человеку, посеявшему доброе семя на поле своем; когда же люди спали, пришел враг его и 

посеял между пшеницею плевелы и ушел; когда взошла зелень и показался плод, тогда 

явились и плевелы. Придя же, рабы домовладыки сказали ему: господин! не доброе ли семя 

сеял ты на поле твоем? откуда же на нем плевелы? Он же сказал им: враг человека 

сделал это. А рабы сказали ему: хочешь ли, мы пойдем, выберем их? Но он сказал: нет, - 

чтобы, выбирая плевелы, вы не выдергали вместе с ними пшеницы, оставьте расти 

вместе то и другое до жатвы; и во время жатвы я скажу жнецам: соберите прежде 
плевелы и свяжите их в снопы, чтобы сжечь их, а пшеницу уберите в житницу мою».  
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У читающего эти притчи впервые могут возникнуть вопросы: КТО те «плевелы» в 

нашей реальной жизни? Какой такой диавол их посеял? Когда произошёл этот 
злонамеренный посев «плевел»? 

Отвечу сначала на последний вопрос. Случилось это ещё во времена египетских 

фараонов, когда озабоченные жаждой власти представители одного жреческого рода 
поклялись друг другу, что завоюют,  во что бы то ни стало, власть над всем миром.  

 

Изучив приёмы, какие используют звери и птицы в своей борьбе за выживание, они 

решили весь арсенал этих приёмов из дикой природы перенести в мир человеков. Так они 

сделали себя хищниками, живущими в мире людей по законам хитрых и коварных тварей. 

Когда пришло время выбирать себе бога (у всех народов были боги, культ 
поклонения богу усиливает власть), они решили выбрать себе в «поводыри» того, кто 

научает диких зверей и птиц хитрости, изворотливости, коварству и маскировке. 
Видел ли кто-нибудь, как появляется на свет птенец кукушки? Как правило, он  

вылупляется из яйца раньше других птенцов в гнезде. А гнездо мать-кукушка всегда 
использует чужое. Зачем самой высиживать яйца, если их можно подкинуть в гнёзда к 

другим птицам, когда те отлучатся на минуту другую по какой-либо нужде! И вот по 

прошествии некоторого времени кукушонок проклёвывает скорлупу своего яйца и 

вылезает из неё наружу. Что слепой, склизкий, не имеющий перьевого покрова птенец 

будет делать в первые минуты своей жизни? Он поворачивается спиной к другим яйцам, 

лежащим рядом, в которых теплится жизнь птенцов другого вида, и одно за другим 

выталкивает их из гнезда. Какая же он сволочь! – скажете вы. Увы, с позиции кукушонка 
эта жестокость оправдана. Приёмным родителям не прокормить всех птенцов. У них 

теперь едва хватит сил прокормить лишь одного. Ведь очень скоро кукушонок станет и по 

размеру и по массе значительно больше своих приёмных родителей. 

 

Кто же научил этого едва появившегося на свет птенца такой жестокой премудрости 

выживания? Очевидно, эту премудрость дал ему низший разум природы, на 
попечительстве которого находится весь животный мир, мир птиц, насекомых, растений и 

грибов... 

«Его мы и сделаем своим богом», – решили алчущие власти жрецы, которых изгнали 

из Египта за половую невоздержанность и за постигшие их кожные болезни, самой 

страшной из которых была проказа. Найдя себе пристанище на Синайском полуострове, 
эти жрецы-изгнанники основали на нём своё первое поселение – Израиль, что означает 
буквально «борющийся с Богом». Им сразу же удалось подчинить себе окрестживущие 
семитские племена, и за десятилетия духовного и физического насилия над ними 

«переплавить» их в единый народ. Так на земле появились евреи. 

 

Считается, что это памятное событие произошло у подножия горы Сион в 1312 году 

до новой эры в 15 день месяца нисан по лунному календарю, как это запечатлено в 

«священных» книгах иудеев. Такова история появления на планете людей так называемой 

сионской крови. «Этот день знаменует собой рождение еврейского народа, которому 
ровно через семь недель у Синайской горы была дана Тора». («Гагада –  повествование 
об Исходе. Книга для чтения за праздничным столом в ночь Песаха», четвёртое издание, 
дополненное, 1990, New York 5750 CHAMAN, 78 Pearl St.) 

Тора – это учение и, одновременно, это закон, который левиты навязали евреям и 

заставили их неукоснительно, буквально под страхом смерти исполнять. Бог, научающий 

диких зверей и птиц бороться за выживание, был провозглашён ими богом еврейского 

народа. Своего незримого «поводыря» жрецы-фарисеи назвали Иеговой, а свою «веру» – 

иудаизмом. Евреи же стали по вере своей иудеями. Именно люди этого племени шлют 
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сегодня миру свои угрозы от имени Иеговы, говоря: «Будет истреблено целое общество 

людей, игнорирующих Иегову!» 
 

Есть ли подтверждения в Библии всему тому, что я здесь сказал? 

Отвечаю: есть, причём их много. Открываем Библию и читаем. 

«Вот заповеди, постановления и законы, которым повелел Господь, Бог ваш, научить 

вас, чтобы вы поступали так в той земле, в которую вы идёте, чтобы овладеть ею». 

(Библия. Пятая книга Моисеева. Второзаконие 6: 1). 

С помощью этих заповедей, постановлений и законов хитрые и коварные жрецы 

решили вложить в умы попавших под их влияние людей такую же жестокую премудрость 

выживания, какую низший разум природы вложил в инстинкты птицы кукушки. Только 

евреям вменялось сживать со света не иные виды птиц, как кукушке, а иные народы.  

 

Читаем далее.  
«...Если вы будете слушать законы сии и хранить и исполнять их, то Господь, Бог 

твой, будет хранить завет и милость к тебе, как он клялся отцам твоим, и возлюбит 

тебя, и благословит тебя, и размножит тебя, и благословит плод чрева твоего...» 

(Библия. Пятая книга Моисеева. Второзаконие 7: 12-13). 

«...И никаких лютых болезней Египетских, которые ты знаешь, не наведёт на тебя, 

но наведёт их на всех, ненавидящих тебя. И истребишь все народы, которые Господь, 

Бог твой, даёт тебе. Да не пощадит их глаз твой...» (Библия. Пятая книга Моисеева. 
Второзаконие 7: 15-16). 

«И будет Господь, Бог твой, изгонять пред тобою народы сии мало-помалу. Не 
можешь ты истребить их скоро, чтобы не умножились против тебя полевые звери. Но 

предаст их тебе Господь, Бог твой, и приведёт их в великое смятение, так что они 

погибнут. И предаст царей их в руки твои, и ты истребишь имя их из поднебесной: не 
устоит никто против тебя, доколе не искоренишь их. Кумиры богов их сожгите огнём...» 

(Библия. Пятая книга Моисеева. Второзаконие 7: 22-25). 

«Истребите все места, где народы, которыми вы овладеете, служили богам своим, 

на высоких горах, и на холмах, и под всяким ветвистым деревом. И разрушьте 
жертвенники их, и сокрушите столбы их, и сожгите огнём рощи их, и разбейте 
истуканы богов их, и истребите имя их от места того». (Библия. Пятая книга Моисеева. 
Второзаконие 12: 2-3). 

«Когда Господь, Бог твой, истребит от лица твоего народы, к которым ты идёшь, 

чтобы взять их во владение, и ты, взявши их, поселишься в земле их: тогда берегись, 

чтобы ты не попал в сеть, последуя им, по истреблении их от лица твоего, и не искал 
богов их...» (Библия. Пятая книга Моисеева. Второзаконие 12: 29-30). 

«Если восстанет среди тебя пророк, или сновидец, и представит тебе знамение или 

чудо, и сбудется то знамение, о котором он говорил тебе и скажет притом: «пойдём 

вслед богов иных, которых ты не знаешь и будем служить им» ... пророка того или 

сновидца того должно предать смерти за то, что он уговаривал вас отступить от 

Господа, Бога вашего, выведшего вас из земли Египетской...» (Библия. Пятая книга 
Моисеева. Второзаконие 13:1-5). 

Для усиления этой угрозы жрецы-иудеи сформулировали следующую заповедь: 

«Если будет уговаривать тайно брат твой, сын матери твоей, или сын твой, или дочь 
твоя, или жена на лоне твоём, или друг твой, который для тебя, как душа твоя, говоря: 

«Пойдём и будем служить богам иным, которых не знал ты и отцы твои», богам тех 
народов, которые вокруг тебя, близких тебе или отдалённых от тебя от одного края 

земли до другого: то не соглашайся с ним и не слушай его, и да не пощадит его глаз твой, 

не жалей его и не прикрывай его, но убей его. Твоя рука прежде всех должна быть на нём, 

чтобы убить его, а потом руки всего народа...» (Библия. Пятая книга Моисеева. 
Второзаконие 13: 6-9). 
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Тому факту, что евреи молятся диаволу, низшему разуму природы, есть 
подтверждение и в современной истории.  

В каждую ночь перед праздником Песаха (Пасхи) всем ныне живущим евреям жрецы 

иудаизма предписывают во время молитвы произносить жуткие угрозы в адрес всего 

человечества. Какому богу они молятся, понятно из текста. 
«Излей ярость Твою на государства, которые не знают Тебя, и на царства, 

которые Именем Твоим не взывают. Ибо пожрали они Иакова и обитель его 

опустошили. Излей на них негодование Твоё и пламя Гнева Твоего пусть постигнет 

их. Преследуй гневом и истреби их из поднебесья Твоего, о Боже». 
Это я процитировал уже упомянутую книгу «Гагада – повествование об исходе. 

Книга для чтения за праздничным столом в ночь Песаха», (четвёртое издание, 
дополненное, 1990 год, New York 5750 CHAMAN, 78 Pearl St. Текст «Гагады» написан 

сразу на двух языках – на русском и на иврите).  
 

В качестве комментария к этому тексту невольно напрашивается евангельская фраза 
Христа: «Змии, …вы сами против себя свидетельствуете!» 

 

Избрав своим богом диавола, жрецы иудаизма регулярно молились ему, прося, чтобы 

он явил им на свет военного лидера, который помог бы им покорить мир. Иудеи полагали: 

если он породил на свет кукушку с её агрессивными способностями к выживанию, то 

почему бы ему не породить на свет человека с такими же или ещё более агрессивными 

способностями к выживанию. 

В «Протоколах сионских мудрецов», которые впервые были обнародованы в России 

Сергеем Нилусом в 1905 году, за 12 лет до Октябрьской революции, есть очень 

любопытная запись. «…Нам сказано, что мы избраны самим Богом на царство над всею 

землёю. Бог нас наградит гением, чтобы мы могли справиться со своей задачей. Будь 
гений у противного лагеря, он бы ещё поборолся с нами, но пришелец не стоит старого 

обывателя: борьба была бы между нами беспощадной, какой не видывал ещё свет». 

 

Поскольку над миром главенствует Высший Разум Природы (Всевышний), а мир 

людей – венец его творения, истинный Бог для защиты созданного им мира людей от 
страшного зла регулярно посылал к иудеям пророков, которые были научены божьим 

словом. Пророки должны были постараться остановить злодеев. В этом было их 

призвание. Но иудеи не внимали словам высшего разума и беспощадно убивали всех 

посланников. 

 

Ни один народ за всю свою историю не видел столько пророков, сколько их было 

убито иудеями в ИХ истории! 

Самым сильным из всех когда-либо убитых иудеями посланников Высшего Разума, 
Духа Святого, был человек, вошедший в историю под именем Иисус Христос. Еще до 

того, как Иисус был зачат в утробе матери, Всевышний уже избрал его быть спасителем 

Мира. Когда Иисус родился на свет, он уже имел в себе знание, какая судьба ему 

предопределена. А когда он возмужал, он уже имел в своём сознании чёткий план своих 

будущих действий. В Евангелии это очень чётко отражено. 

 

Каждый правозащитник знает: «человек может творить зло, не осознавая, что он 
творит зло». На таких людях нет греха, ибо они не ведают, что творят.  В соответствии с 
этим понятием, невменяемых людей, например, не принято привлекать к ответственности 

даже за тяжкие преступления, но их принято лечить и принудительно содержать в домах 

сумасшедших. 

 



 174 

Христос, придя к иудеям, имел цель публично обличить жрецов иудаизма в нечестии 

и засвидетельствовать, что на них лежит тяжкий грех за то, что они, понуждая евреев 

верить в Бога под угрозой смерти, на самом деле понуждают их верить в диавола, в 

низший разум природы. 

«Если бы Я не пришёл и не говорил им, то не имели бы греха; а теперь не имеют 

извинения во грехе своём; ненавидящий Меня ненавидит и Отца моего. Если бы Я не 
сотворил между ними дел, каких никто другой не делал, то не имели бы греха, а 

теперь и видели, и возненавидели и Меня, и Отца Моего. Но да сбудется слово, 
написанное в законе их: «Возненавидели Меня напрасно»...  (От Иоанна, 15, 22-25).    

 

Вот ещё один евангельский эпизод, который прямо указывает на то, что жрецы-иудеи 

сделали своим богом диавола. Иисус сказал им: «если бы Бог был Отец ваш, то вы 

любили бы Меня, потому что Я от Бога исшёл и пришёл, ибо я не Сам от Себя пришёл, 
но Он послал Меня. Почему вы не понимаете речи Моей? Потому что не можете 
слышать слова Моего. Ваш отец диавол, и вы хотите исполнять похоти отца вашего. 

Он был человекоубийца от начала и не устоял в истине, ибо нет в нём истины. Когда 

говорит он ложь, говорит своё, ибо он лжец и отец лжи. А как Я истину говорю, то не 
верите Мне. Кто из вас обличит Меня в неправде? Если же Я говорю истину, почему вы 

не верите Мне? Кто от Бога, тот слушает слова Божии. Вы потому не слушаете, что 

вы не от Бога».  (От Иоанна, 8, 42-47). 

Засвидетельствование Христом тяжкого греха, лежащего на иудеях-жрецах, которые 
с помощью веры в ТАКОГО бога делали из евреев людей-хищников, – вот ТО главное, 
что  должны сегодня знать люди, считающие себя христианами. И вот ЧТО отныне 
должны проповедовать в Церквах священнослужители, считающие себя последователями 

Христа.       
 

Сегодня, обращаясь ко всем священнослужителям христианских Церквей, я говорю 

Вам почти то же, что говорил Иудеям Христос. 
До момента прочтения моего письма Вы могли говорить, что по каким-то 

причинам не видели ЭТОТ факт в учении Спасителя или не понимали сути его, и 
потому, будем считать, прежде не было на Вас греха. Теперь же, после того, как я 
объяснил ЭТОТ запечатлённый в священном писании факт, грех тяжкий будет на 
Вас, если Вы и далее будете проповедовать в христианских Церквах идею, что 
христиане и иудеи в одного Бога веруют. 

 

Без акцентирования внимания людей на том факте, что у христиан и иудеев разные 
Боги, вся история Христа становится для них весьма запутанной и непостижимой.  

Помимо обличения Иудеев в нечестии, Иисус имел перед собой другую не менее 
важную цель – открыть ищущим людям прямую дорогу к истинному Богу, Отцу 

Небесному (Всевышнему Разуму Природы). До него уже много проповедников приходило 

к людям и здесь, и там, и все они говорили о высоких материях, о богах и духах, 

обитающих повсеместно, имея при этом себе на уме, как Иудеи, ту или иную корысть. 

Христос понимал, что он должен стать для людей таким проводником к истинному Богу, 

что его ни за что нельзя будет заподозрить в корысти. А для этого (такую заповедь Иисус 
получил от Бога-Отца) он должен будет сознательно, героически при большом стечении 

народа отдать свою жизнь за веру, оставаясь до конца духовным борцом с врагами рода 
человеческого. Тогда это создаст прецедент, какого ещё не было в истории человечества. 

Христос говорил в своих проповедях: «Истинно говорю вам, что Я дверь овцам. Все, 
сколько их ни приходило предо Мною, суть воры и разбойники; но овцы не послушали их. Я 

есмь дверь! Кто войдёт Мною, тот спасётся. И войдёт, и выйдет, и пажить (пищу) 
найдёт. Вор приходит только для того, чтобы украсть, убить и погубить. Я пришёл для 

того, чтоб вы имели жизнь и имели её с избытком. Я есмь пастырь добрый; пастырь 
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добрый полагает жизнь свою за овец. А наёмник, не пастырь, которому овцы не свои, 

видит приходящего волка и оставляет овец и бежит, и волк расхищает овец и разгоняет 

их. А наёмник бежит, потому что наёмник, и не заботится об овцах. Я есть пастырь 
добрый и знаю Моих овец, а Мои знают Меня. Как Отец знает Меня, так и Я знаю Отца, 

и жизнь Мою полагаю за овец. Есть у Меня и другие овцы, которые не сего двора, и тех 
надлежит Мне привести: и они услышат голос Мой, и будет одно стадо и один 

Пастырь. Потому любит Меня Отец, что Я отдаю жизнь Мою, чтобы опять принять 
ее. Никто не отнимает ее у Меня, но Я Сам отдаю ее. Имею власть отдать ее и власть 

имею опять принять ее. Сию заповедь получил Я от Отца Моего. (От Иоанна,  гл. 10: 6-

18). 

Идя на мученическую смерть за веру, за людей добрых и праведных, за «овец» своих, 

Христос знал, что своим духовным подвигом он запускает на земле такой процесс 
вызревания душ человеческих, который по прошествии тысячелетий даст богатый 

духовный урожай. А когда это произойдёт, настанет время жатвы. Предвестником её, 
говорил Иисус, станет приход человека, который, «пришед, обличит  мир о грехе, и о 

правде, и о суде». 

«Да не смущается сердце ваше; веруйте в Бога и в Меня веруйте... Я есмь путь и 

истина и жизнь. Никто не приходит к Отцу, как только через Меня». (От Иоанна, 14, 1-

6). «Я – свет, пришёл в мир, чтобы всякий верующий в Меня не оставался во тьме. И если 

кто услышит Мои слова и не поверит, Я не сужу его; ибо Я пришёл не судить мир, но 

спасти мир». (От Иоанна, гл. 12: 46-47). 

«…Я сказал вам сие для того, чтобы вы, когда придёт ТО ВРЕМЯ, вспомнили, что Я 

сказывал вам о том». «А теперь Я иду к Пославшему Меня». «Лучше для Вас, чтобы Я 

пошёл, ибо, если Я не пойду, Утешитель не придёт к вам, а если пойду, то пришлю Его к 

вам. И он, пришед, обличит мир о грехе, и о правде, и о суде. О Грехе, что не веруют в 
Меня. О Правде, что Я иду к Отцу Моему, и уже не увидите Меня. О Суде же, что князь 

мира сего осуждён. Ещё многое имею сказать вам, но вы теперь не можете вместить. 

Когда же приидет Он, Дух Истины, то наставит вас на всякую истину; ибо не от 

Себя говорить будет, но будет говорить, что услышит, и будущее возвестит вам». «Он 

прославит Меня, потому что от Моего возьмёт и возвестит вам. Всё, что имеет Отец, 

есть Моё; потому Я сказал, что от Моего возьмёт и возвестит вам». (От Иоанна, 16, 4-

15). «Истинно говорю вам: вы восплачете и возрыдаете, а высший мир возрадуется. Вы 

печальны будете, но печаль ваша в радость будет. Женщина, когда рождает, терпит 

скорбь, потому что пришёл час её; но когда родит младенца, уже не помнит скорби от 

радости, потому что родился человек в мир». (От Иоанна, 16, 20-21). 

 

Сегодня, этим письмом, рассказывая всем о Грехе, о Правде и о Суде, я 
исполняю данное пророчество, и говорю лишь то, что мне дано было услышать и 
понять. 

Любой священнослужитель обязан знать, что «нет ничего тайного, что не сделалось 

бы явным, и ничего не бывает потаенного, что не вышло бы наружу» (Мк. 4: 22). Если 

было бы по другому, то Бог Всевышний не посылал бы в мир пророков. 

Кто не знает сегодня имена великих божьих посланников – Иисуса и Мухаммеда? 

И что же они поведали миру? Оказывается, оба этих легендарных человека 
высказывали гневную критику в адрес иудеев, обличали их в страшных преступлениях и 

предрекали им печальный финал. 

Неужели Вы не знаете об этих высказываниях Христа? 

33  Змии, порождения ехиднины! как убежите вы от осуждения в геенну? 

34 Посему, вот, Я посылаю к вам пророков, и мудрых, и книжников; и вы иных убьете 
и распнете, а иных будете бить в синагогах ваших и гнать из города в город; 

       35 да придет на вас вся кровь праведная, пролитая на земле… (Мф. Глава 23). 
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Быть может, Вы не слышали, что сказал в адрес иудеев пророк Мухаммед?  

160. И за несправедливость (что творили) те, которые стали иудеями, Мы 

запретили им блага, которые (прежде) им были разрешены, и за отвращение ими многих 
(людей) от пути Аллаха [от Истинной Веры],  

161. и (также) за то, что они брали рост [ростовщический], а хотя это было им 

запрещено, и (также за то, что) они поедали имущества людей незаконно [посягали на 

имущество других не имея на это права]. И приготовили Мы неверным из них [иудеев] 

мучительное наказание…  (Коран, Сура 4).  

 

И после прочтения этих слов Вы опять будете говорить, что христиане и иудеи в 

одного Бога веруют???  

 

А может Вы сами поклонники диавола, а христианское движение Вы решили 
возглавить только затем, чтобы опорочить имя Христа и нейтрализовать его идею? 

 

Правящая США, Израилем и рядом европейских стран иудейская элита знает о своём 

скором фиаско на геополитической сцене мира. Знает она и о том, что впереди её ждёт Ад, 

геенна огненная. Прежде, чем ей туда отправиться, эта элита хочет устроить рукотворный 

Ад на земле для всех праведных людей. Иудейские СМИ потому и не перестают 
информировать всё население планеты о скором Конце Света, что они хотят устроить его 

не позднее декабря 2012 году, ещё до того, когда их афера с долларами лопнет, как 

мыльный пузырь. 

 

Угроза рукотворного Армагеддона сегодня действительно существует. В таком 

случае задача всех здравомыслящих людей – не дать себя уничтожить. 

Как же это сделать? 

Чтобы сохранить жизнь на земле все миролюбивые люди планеты должны просто-

напросто прийти к единству. Только в нём спасение человечества. 
Кто или что может нас объединить? 

Кто – понятно, кто по праву был назван Спасителем. 

Именно мессия Христос раскрыл во всей полноте заговор иудейских жрецов против 

всего человечества, и он же первым указал на единственно верный путь спасения от тех 

же иудеев.      

Иисус видел его в том, что все праведные люди планеты, узнав однажды правду, 

непременно объединятся в единую и дружную многонациональную семью, а его личность 

и его идеи станут для всех народов объединяющим центром. Вот как Спаситель обрисовал 

эту ситуацию: «Есть у меня и другие овцы, которые не сего двора, и тех надлежит 

мне привести: и они услышат голос Мой. И будет одно стадо и один Пастырь». 

Когда настанет ВРЕМЯ испытаний, о котором говорил Христос, главное помнить и 

исполнять его заповеди. «Сия есть заповедь Моя, да любите друг друга, как Я возлюбил 
вас. Нет больше той любви, как если кто положит жизнь свою за друзей своих…» (От 
Иоанна, 15: 12-16). 

Последние слова лучше кого бы то ни было понимают люди военные. Без личного 

героизма, без самопожертвования ещё ни одно сражение на земле не удавалось выиграть. 

«Кто Мне служит, Мне да последует; и где Я, там и слуга Мой будет. И кто Мне 
служит, того почтит Отец Мой», – это ещё одна заповедь Христа. (От Иоанна, 12: 26). 

Однако, я склонен верить, что до реального мирового побоища между «волками» и 

«овцами» дело не дойдёт. В НАЗНАЧЕННОЕ время Бог Всевышний сам накажет злодеев 

известным Ему способом. Это будет Его Суд. И срок его уже близок.  
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В старинной «Махабхарате», древнем индоарийском эпосе, есть пророчество, которое 
удивительным образом перекликается с пророчеством Христа, в котором мессия 

сравнивает иудеев с ядовитыми змеями.  

        

              «...Согласно заветам, что мира древнее 
              Огню будут преданы злобные змеи. 

  

              Теперь совершу Я земли очищенье, 
              Теперь принесу Я огню приношенье, 
 

               Сказал [Бог] жрецам: «Для такого обряда 

              Всё то, что потребно устроить нам надо». 

  

              Тогда-то пришли, как велел Повелитель, 

              И жрец-охранитель, и жрец-исполнитель. 

  

              Избрали равнину под радостным небом, 

              Обильную солнцем, плодами и хлебом. 

  

              Воздвигли, чтоб род уничтожить змеиный, 

              Огромный алтарь посредине равнины». 

  

              «Сюда, на алтарь, устремитесь быстрее, 
              О, злобные змеи, кусливые змеи! 

  

              Спешите лесами, полями, лугами, 

              Сегодня сожрёт вас великое пламя». 

  

              «Жрецы повторяли свои заклинанья, 

              Создав в государстве змеином стенанья, 

  

              Заставив спокойно дремавших проснуться, 

              А самых жестоких и злых – содрогнуться. 

  

              И змеи, своим побуждённые роком, 

              На гибель, на смерть устремились потоком. 

  

              Ползли, не желая, ползли они в страхе, 
              Вельможи, учёные, стражи, монахи, 

  

              Врачи, палачи, песнопевцы, гуляки, 

              Творившие зло на свету и во мраке». 

  

              «Ползли, и ползли, и ползли миллионы, – 

              Поток бесконечный, огнём поглощённый. 

  

              Они материнскою прокляты властью, 

              Ползли, пожираемы огненной пастью. 

  

              Что было для чистого сердца страшнее, 
              Чем злобные змеи, кусливые змеи? 
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              А ныне смотрели живые творенья, 

              Как топливом стали они для горенья. 

  

              Те самые змеи, сообщество злое, 
              Что ужас на всё наводило живое, – 

 

              Бессильны, безвольны, покорны, трусливы, 

              Теперь устремились в огонь справедливый…» 

 

Этими словами я хочу завершить своё письмо. 

Написано 7 января 2011 года, в день, когда православные люди празднуют 
Рождество Христово.  

Мурманск. Антон Благин 
 

Post scriptum:  

 

     10 марта 2011 г. я получил вот такой ответ из Администрации Президента РФ 

Дмитрия Анатольевича Медведева.  
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НЕВОЗМОЖНОЕ ВОЗМОЖНО! 
 

Ещё раз о создании Союза христиан и мусульман, 
    как предтечи единой семьи народов на земле и единой веры 

 

     В марте 2012 года, как уже знают многие, я выступил инициатором по созданию 

международного миротворческого Союза христиан и мусульман. Название этого Союза 
говорит уже само за себя. Его цель – не позволить никому ввергнуть человечество в 

новую мировую войну. В случае же, если поклонники «золотого тельца» обрушат, как 

задумали, мировую финансовую систему, он мог бы решать важную задачу по 

противодействию хаосу и беспорядку в мире и, напротив, содействию установлению в 

мире справедливости и порядка. 
 

За почти год я получил множество писем от разных людей, как одобрительных, так и 

недоумённых. Некоторые искреннее не понимают и спрашивают меня, как можно 

«скрестить» русского ежа и восточного змея? Не получится ли в результате такого 

симбиоза подобие «колючей проволоки»? – вопрошают они с долей юмора. 
Одна из читательниц, христианка, написала мне следующее. 
«К сожалению, в Исламе, как и в христианстве, много различных течений, и они 

откровенно враждуют друг с другом. Любую религию сопровождает ненависть, хотя она 
запрещена пророками. Кроме того, мировые религии нередко организовывают войны за 
веру, называя их «священными». Свидетельство тому – вся наша история с её 
«крестовыми походами». Какой может быть «Союз»? Подчинение чужим догмам? Для 
русского человека это неприемлемо». 

Другой читатель – Егор, мусульманин по вере, написал мне вот что. 

«Антон, вы очень правильные вещи пишите, я очень многое узнал их ваших статей, и 

многое подтвердилось из моих личных суждений и опыта. Но, о каком Союзе вы 

говорите, если пророк Мухаммад (да благославит его Аллах и да приветствует) сказал, что 

будет одна религия на земле. «Те из числа христиан и иудеев, кто не примет Ислам и моё 
учение, окажутся в убытке…», – вот его примерные слова. 

А почему пророк так сказал? Наверное, потому, что Ислам – самая древняя религия 
на земле. Она была передана через пророка Мусу (да благославит его Аллах и да 
приветствует) и предназначалась для всего человечества. 

Злые люди однажды извратили Ислам и, переиначив его под себя, решили построить 
свою моноэтическую культуру, положив в основу своей политики обман и ограбление 
всех других народов планеты. 

Кто эти злые люди? 

Они называют себя иудеями. Они провозгласили себя богоизбранным народом, чем 

поставили себя выше остальных народов. 

Чтобы исправить этот перекос в отношениях между людьми и разоблачить ложь 
самозванцев, претендующих стать царями народов, Всевышний и послал однажды в мир 

пророка Ису со словом Истины... 

Мусульмане чтят Иисуса наравне с пророком Мухаммадом (да благославит их обоих 

Аллах) и верят в его пророчество о приходе нового Божьего посланника – Махди 

(«Ведущего»), который восстановит справедливость на земле. Иисус так и сказал: после 
меня придёт на землю другой посланник от Всевышнего… 

Мусульмане верят в уже скорый приход Махди и не сомневаются, что новый 

посланник отменит все ложные религии, и тогда Ислам вновь станет единой религией 

всех народов. Поэтому современные христиане а так же иудеи, по настоящему верующие 
в Творца, должны будут в соответствии со своим разумом принять Ислам, иначе, как 

говорил пророк Мухаммад, «они окажутся в убытке». 
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Когда же соберётся большая Умма мусульман, она, Иншаллах, победит зло на этой 

земле». 

Как видите, мнения самые разные, и, казалось бы, нет никакой возможности 

примирить эти вековые противоречия между религиями. Однако, это не так. 

Уважаемые друзья! Я уже писал в одной из своих работ о том, что бывают 
непримиримые противоречия, а бывают лишь кажущиеся. Многие люди в силу своего 

образования, жизненного опыта и умения анализировать информацию, не располагают 
достаточной полнотой знаний о мире, поэтому относят кажущиеся религиозные 
противоречия к непримиримым. А ведь многие противоречия легко устраняются, а 
недоразумения исчезают, если посмотреть на них под другим углом зрения. 

Это же касается и всех недоразумений, связанных с идеей создания Союза христиан и 

мусульман. 

Рано или поздно действительно случится так, что на земле останется только одно 

вероучение о Боге-Творце, истинное. Судьба остальных, которые противоречат 
истинному вероучению, будет - исчезнуть. По принципу: «когда зажигают свет, тьма 
уходит». Если на это указывали и пророк Мухаммад, и пророк Иисус, нам ли не верить, 

что так будет?! 

Миротворческий Союз христиан и мусульман может и должен сыграть роль первого 

шага на пути к сознанию на земле единого вероучения и единой семьи народов. 

Миллиарды людей ослеплены сегодня разными религиозными предрассудками и 

противоречиями, и этот международный Союз мог бы помочь верующим освободиться от 
груза всех накопившихся за века недоразумений. Тем самым он мог бы подготовить почву 

для наступления Новой Эры человечества. 
Сейчас я назову ряд доводов в пользу создания миротворческого Союза христиан и 

мусульман и постараюсь устранить главные психологические барьеры, которые в силу 

разных причин возникают у верующих людей и препятствуют им прийти к единству ради 

их же собственного спасения. 

 

Довод 1. 

 

По рассказам ученика Христа Иоанна, Спаситель часто сравнивал миролюбивых 

людей с овцами, а исказивших религию пророка Мусы и припавших к диаволу иудеев он 

называл волками. Нередко он называл последних «волками в овечьих шкурах» за их 

умение маскироваться под добропорядочных людей. 

 

В эту аллегорию Иисус ввёл ещё одно действующее лицо – отважного пастуха, 
доброго пастыря, бесстрашного защитника «овец» от «волков». В этой роли он, конечно 

же, видел себя, потому что он и был таковым на самом деле. Незадолго до того, как отдать 
свою жизнь за «овец» своих, дабы исполнить волю Всевышнего, чтобы его смерть стала 
причиной появления в будущем нового посланника от Бога, Иисус сказал слова 
чрезвычайно важные для всего человечества: «есть у Меня и другие овцы, которые не 
сего двора, и тех надлежит Мне привести: и они услышат голос Мой, и будет одно 

стадо и один Пастырь…» 
 

Эти слова Иисуса красноречиво свидетельствуют о том, что рано или поздно на земле 
будет единая семья народов, одно вероучение, и один Пастырь – Отец Небесный (Бог 
Всевышний). 

Вот как это описано в Евангелии от Иоанна, в главе 10. 

7 Истинно, истинно говорю вам, что Я – дверь овцам. 

8 Все, сколько их ни приходило предо Мною, суть воры и разбойники; но овцы не 
послушали их. 
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9 Я есмь дверь: кто войдёт Мною, тот спасётся, и войдёт, и выйдет, и пажить 

найдет. 

10 Вор приходит только для того, чтобы украсть, убить и погубить. Я пришёл для 

того, чтобы имели жизнь и имели с избытком. 

11 Я есмь пастырь добрый: пастырь добрый полагает жизнь свою за овец. 

12 А наёмник, не пастырь, которому овцы не свои, видит приходящего волка, и 

оставляет овец, и бежит; и волк расхищает овец, и разгоняет их. 
13 А наёмник бежит, потому что наёмник, и нерадит об овцах. 
14 Я есмь пастырь добрый; и знаю Моих, и Мои знают Меня. 

15 Как Отец знает Меня, [так] и Я знаю Отца; и жизнь Мою полагаю за овец. 

16 Есть у Меня и другие овцы, которые не сего двора, и тех надлежит Мне 
привести: и они услышат голос Мой, и будет одно стадо и один Пастырь. 

 

Довод 2. 

 

Мусульмане совершенно правильно веруют в приход нового посланника от 
Всевышнего – Махди («Ведущего»), потому что Иисус оставил пророчество о Втором 

пришествии. Спаситель оставил его, когда он совершенно сознательно, во исполнение 
воли Всевышнего пошёл на мученическую смерть за «овец» своих – людей добрых и 

праведных. Вот в какой ситуации было сказано это пророчество. 

«Я – свет, пришёл в мир, чтобы всякий верующий в Меня не оставался во тьме. И 

если кто услышит Мои слова и не поверит, Я не сужу его; ибо Я пришёл не судить мир, 

но спасти мир» (Ин., 12: 46-47). 

«…Я сказал вам сие для того, чтобы вы, когда придёт ТО ВРЕМЯ, вспомнили, что Я 

сказывал вам о том». «А теперь Я иду к Пославшему Меня». «Лучше для Вас, чтобы Я 

пошёл, ибо, если Я не пойду, Утешитель не придёт к вам, а если пойду, то пришлю 
Его к вам. И он, пришед, обличит мир о грехе, и о правде, и о суде. О Грехе, что не 
веруют в Меня. О Правде, что Я иду к Отцу Моему, и уже не увидите Меня. О Суде же, 
что князь мира сего осуждён. Ещё многое имею сказать вам, но вы теперь не можете 
вместить. 

Когда же приидет Он, Дух Истины, то наставит вас на всякую истину; ибо не 
от Себя говорить будет, но будет говорить, что услышит, и будущее возвестит 
вам». «Он прославит Меня, потому что от Моего возьмёт и возвестит вам. Всё, что 

имеет Отец, есть Моё; потому Я сказал, что от Моего возьмёт и возвестит вам». (Ин., 

16: 4-15). «Истинно говорю вам: вы восплачете и возрыдаете, а высший мир 

возрадуется. Вы печальны будете, но печаль ваша в радость будет. Женщина, когда 

рождает, терпит скорбь, потому что пришёл час её; но когда родит младенца, уже не 
помнит скорби от радости, потому что родился человек в мир». (Ин., 16: 20-21). 

 

Довод 3. 

 

Согласно традиционным источникам Ислама посланник Всевышнего Махди придёт 
во время Последнего Cуда (Киямы), чтобы спасти мир. Знамением прихода Махди будет 
являться глобальное господство зла на земле. Угроза победы сил Зла над силами Добра 
потребует Прихода последнего и окончательного Спасителя. 

 

Вот воззрения на этот счёт ряда духовных лидеров мусульманского мира. 
«Махди принесёт новый Порядок, новую Книгу, новое Законодательство и новую 

Традицию. Другие религии, также брошенные и искаженные, будут восстановлены в 
своей Истине и Чистоте силой Махди». (Ибн Бабин, 129, 1/161; Ибн-Айяш Мугтад-аб). 

«Он извлекёт Тору и другие Божественные книги из пещер, и будет судить среди 

верующих Торы согласно Торе, среди верующих Евангелия согласно Евангелию, среди 
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верующих Корана, согласно Корану. Это универсальное посвящение Имамом всех людей в 
секреты возникновения и начала их собственных религий, и это знание без сомнений, 

хорошо описывается термином «Махди» («ведущий»), названным так, потому что Он 

тот, кто будет вести нас к Истине». (Аль-Му'мани, изб. пр., стр.342, «Куа'им (Махди)») 

     «Махди – это Имам, который создаст мировой порядок, он заставит правящие нации 

заплатить за преступления против общества. Он принесет благо человечеству. Он 

найдёт сокрытое богатство земли и распределит его справедливо среди нуждающихся.  

Он научит скромному проживанию и тонкому размышлению. Он заставит понять, 

что достоинство – это внутреннее состояние, которое находится посередине между 
двумя крайностями, и которое основано на равенстве и справедливости. Он восстановит 

учение Святого Корана и традиции Святого Пророка после того, как мир проигнорирует 

их... 
     Он защитит науку и высшее знание и будет их использовать. Контроль его над этим 

будет полным. Он будет ценить высшее знание и всегда с почитанием его будет 

использовать. Его ум будет свободен от желания нанести вред человечеству. Высшее 
знание при нем будет подобно некой собственности, которую в прошлом неправильно 

использовали, но на которое сейчас он даёт разрешение использовать повторно и 

правильно. 

В самом начале он будет подобен бедному бесславному незнакомцу. А Ислам будет в 
безнадежном и беспомощном состоянии подобно истощённому верблюду с поникшей 

головой и с вяло качающимся хвостом. Но затем он установит Царство Бога во всём 

мире. Он преподаст всем доказательство милосердия Бога – Его Желания дать человеку 
Знание о правильной жизни». (Хаддис от Абу Давуда, Наджул Балага, Khutba 141, 187). 

 

Довод 4. 

 

Предвижу, что многие христиане пришли в ужас от одной только мысли, что я 
предлагаю им принять Ислам! 

А что вас пугает, друзья? Слово «Ислам»? Или сложившаяся догматика Ислама? Или 

его традиционный образ с его обрядами и ритуалами? 

 

Давайте без паники во всём разберёмся, и я уверяю вас, что на компромисс ради 

исполнения заветов пророков придётся идти всем: и мусульманам, и христианам. Этот 
компромисс коснётся и догматики, и традиций, и всего остального, что сегодня есть в 

наших религиях. Тем более, что сами мусульмане признают, что приход Махди 

ознаменуется новым Порядком на земле, новым Законодательством и новой Традицией. 

Так стоит ли воспринимать эту идею в штыки?! 

 

Прошу всех обратить своё внимание прежде всего вот на что. Слово «Ислам» 

переводится с арабского как «предание себя Богу», «покорность воле Всевышнего». 

 

Спрашиваю: а разве то учение, которое принёс Христос, не подразумевает то же 
самое? «Ищите же прежде Царства Божия и правды Его, и это всё приложится 

вам» (Мф. 6: 33)? 

Вот оно – предание себя воле и милости Бога в завете Спасителя! 

Где следует искать Царство Божие? – все ли сегодня знают? 

Цитирую Евангелие для тех, кто этого ещё не уразумел: «Разве не знаете, что вы 

храм Божий, и Дух Божий живет в вас?» (1 Кор. 3: 16). 

 

Какой-такой «Божьей правде» следует повиноваться? И что это за правда? – знаете? 

Цитирую для вас ещё одно место из Евангелия: Богу «надобно повиноваться не 
только из [страха] наказания, но и по совести» (Рим. 13: 5). 
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Таким образом, к нам приходит понимание следующего. 

Если человек живёт по совести и не делает никому зла – это уже ИСЛАМ, это 
уже означает «предание себя Богу»! 

Обрядовая сторона веры, как и национальная кухня, как и национальная музыка – не 
более чем приправа в блюде под названием «религия». Если кто-то хочет обильно 

пользоваться этой «приправой», или не хочет пользоваться ею совсем, должно отныне 
стать личным делом каждого. 

Иисус, например, учил так: «когда молишься, не будь, как лицемеры, которые любят 

в синагогах и на углах улиц, останавливаясь, молиться, чтобы показаться перед 

людьми… Ты же, когда молишься, войди в комнату твою и, затворив дверь твою, 

помолись Отцу твоему, Который втайне; и Отец твой, видящий тайное, воздаст тебе 
явно. А молясь, не говорите лишнего…, ибо знает Отец ваш, в чём вы имеете нужду, 
прежде вашего прошения у Него. Молитесь же так: Отче наш, сущий на небесах! да 

святиться имя Твоё; да приидет Царствие Твоё; да будет воля Твоя и на земле, как на 

небе; хлеб наш насущный дай нам на сей день; и прости нам долги наши, как и мы 

прощаем должникам нашим; и не введи нас в искушение, но избавь нас от лукавого. Ибо 

Твоё есть Царство и сила и слава во веки. Аминь» (Мф. 6: 5-13). 

 

Так же и к одежде верующих, полагаю, отныне должно быть только одно требование 
– она не должна шокировать, возмущать, или оскорблять чувства окружающих людей. 

 

Вышесказанное я хочу проиллюстрировать примером из другого Евангелия. 

Однажды богатый иудей, их числа политиков, с которым Иисусу довелось вместе 
быть за одним столом, сильно «удивился, увидев, что он не умыл [рук] перед обедом». На 

что Иисус сказал ему: «ныне вы, фарисеи, внешность чаши и блюда очищаете, а 

внутренность ваша исполнена хищения и лукавства» (Лк. 11: 38-39). 

 

Тем самым Христос дал понять, что внешняя сторона человека не столь важна как 

внутренняя. Кстати, ранее упомянутый мною Хаддис от Абу Давуда (Довод 3) очень 

хорошо сказал по этому: «достоинство – это внутреннее состояние…» 

В связи с этим я хочу передать всем верующим и всем духовным лидерам мудрость, 

которая пришла ко мне однажды в виде откровения: «задача истинной религии – учить 
людей слышать голос своей совести и защищать их от лжи тех, кто свою совесть 
попрал». 

 

Этим и должны будут заниматься религиозные учителя, которые станут участниками 

международного миротворческого Союза христиан и мусульман. К счастью, многие 
приверженцы Ислама делают это повсеместно уже сегодня. 

Проиллюстрировать вышесказанное могу примером. 13 октября 2012 года в Уфе 
(Россия, Башкортостан) на IX съезде Центрального духовного управления мусульман с 
короткой, но яркой речью выступил посол Ирана в Москве Реза Саджади. Он обратился к 

мусульманам Российской Федерации со следующими словами: 

«Настоящий Ислам – это религия покоя, мира и человечности. Коран в суре Аль-

Анбийа так говорит о пророке Ислама: «Мы послали тебя только для того, чтобы ты 

был источником милости для всего человечества». Коран не говорит «для 

мусульман», он говорит «для всего человечества». 
 Те, кто под именем Ислама творят жестокость, те являются не друзьями, а 

врагами Ислама, врагами Пророка. Коль скоро Пророк является источником милосердия, 

то и его приверженцы также должны быть источниками милосердия…» 

 

Уважаемый посол счёл также крайне важным рассказать на съезде мусульман о тех, 

кто наполняет наш мир жестокостью и пороком. Следуя современной традиции, посол 
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Ирана Реза Саджади назвал врагов Ислама и мира термином «сионисты», связывая это 

понятие не с «любовью иудеев к их родине», как они толкуют, а с фактом зарождения этой 

преступной секты у подножия горы Сион, а так же с давним стремлением многих иудеев 

жить за счёт обмана и грабежа других народов. 

 

«Сегодня сионизм является символом жестокости и врагом человечества и Ислама. 

Не думайте, что сионизм предстаёт только в одежде иудаизма. Он также является и в 
одежде христианства и Ислама. Хосни Мубарак из Египта внешне был мусульманином, 

однако препятствовал отправке продовольствия и лекарств в Газу. На самом деле, он 

был сионистом. Джордж Буш и Митт Ромни внешне являются христианами, однако, в 
действительности, они сионисты. По большому счёту, отставание исламского мира (в 
науке и экономике) является результатом наличия лидеров, которые только 

притворяются мусульманами, а на самом деле, являются сионистами. 

Самая главная цель сионизма – породить разногласия: разногласия среди мусульман, 

разногласия между христианами и мусульманами и разногласия между нациями. Сегодня 

каждый, кто ступает на путь разногласий, становится солдатом сионизма… 
     Наш Пророк сказал: «Ислам крепится на двух основах: вере в Бога и единстве 
(отказе от противоречий)». 

Поэтому все религии и нации должны стараться оставить в стороне противоречия, 

изгнать из своих рядов сторонников жестокости и, подобно Пророку Христу и Пророку 
Мохаммаду (да пребудет с ними благословение Господа!), стать источниками 

милосердия». 

 

Надеюсь теперь понятно всем, что такое истинный Ислам? 

 

Довод 5. 

 

«Кто верующий, а кто нет» 

 

Предлагаю всем прочесть рассказ Валерия Ивановича Скурлатова, русского 

публициста, учёного, философа и политика. Этот рассказ весьма хорошо иллюстрирует 
довод 4. 

 

«Часто вижу в транспорте, как бабульки крестятся на каждую церковь, мимо которой 

проезжаем. По телевизору показывают тех же молящихся в церкви бабулек, часто среди 

них стоят начальники разного ранга с зажжёнными свечками в руках. 

 

Они верующие? Совсем не обязательно. Нередко это мода, нередко просто 

подражание, и нередко лицемерие — набожность напоказ. Немало «ряженых верующих», 

склонных обличить иноверцев и неверующих и даже погромить их. В то же время среди 

тех, кто называет себя «атеистом», часто встречаются люди честные, нравственные, 
порядочные. 

Можно ли их считать неверующими? 

Надо понять, что такое вера. Если бабулька мужеского или женского пола 
представляет Бога эдаким восседающем на облаке мужичком с бородёнкой, который 

может ниспослать халяву, надо только Его хорошо попросить, или если бабулька 
полагает, что какие-нибудь «мощи» или «пояс» даруют всякие блага, стоит лишь к ним 

приложиться, то это не «вера», а суеверие – суета всуе. Если человек полагает, что 

достаточно исполнять обряды и почитать попов, и тогда удостоишься рая за гробом, то 

это тоже не «вера», а обезъянническое обрядоверие. Ибо Бог не на облаке и не в «чуде» и 

не во внешнем обряде, а в Искре Божьей, которая внутри. 



 185 

И суеверие, и обрядоверие — или антиподы веры, или недостаток её. Суеверцев и 

обрядовецев считать верующими нельзя. Чем же отличаются верующие? 

 

Немецкий философ Иммануил Кант говорил, что удивляется двум вещам — 

звёздному небу вверху и моральному закону внутри. Верующие — это те, кто слышит 
идущую из глубины человеческого существа весть этой Высшей надчеловеческой 

нравственной воли, то есть слышит свою собственную со-весть. Раз слышит — значит её 
распознаёт на фоне шумов сущего и тем самым удостоверяется в её знании и верит ей. 

 

Верить собственной совести и значит быть верующим, в какой бы культурно-

языково-конфессиональной среде ты ни вырос, независимо от тех или иных внешних 

обрядов, «чудес», предрассудков и мракобесий. И не всякий «атеист», воинствующе 
отрицающий обряд и чудо, является неверующим, ибо если он имеет совесть, то 

повинуется высшему началу мира и человека и тем самым верит в Него. И даже если это 

высшее начало (кантовский «категорический императив») мыслится обезличенным в виде 
некоторой высшей программы, сам осмысливающий высшее в себе и тем самым 

познающий самого себя приходит к личности в себе как к высшему прообразу и восходит 
к Высшей Личности в себе. 

 

Таким образом, критерием веры является совесть. Не имеющий совести не является 

верующим, сколько бы он ни имитировал набожность, будь он даже самим Папой 

Римским или Патриархом всея Руси. И наоборот, называющий себя «атеистом», если он 

имеет совесть, является подлинно верующим, хотя обычно и выступает против уводящих 

от Высшего Начала обрядоверий и суеверий». 

 

Довод 6. 

 

Мы уже выяснили, что истинная религия – это каждодневная жизнь по совести (по 

правде и по воле Божьей), голос Которого надо уметь слышать и распознавать в себе на 
фоне шумов сущего. 

 

Мусульмане, чтобы услышать в себе глас Аллаха, стараются ежедневно делать такую 

процедуру как намаз. 
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Христиане обычно практикуют общение с Богом стоя. 

 

 
 

Предвижу вопрос: надо ли будет приходить к «единому знаменателю» при создании 

международного миротворческого Союза христиан и мусульман? 

 

Отвечаю: не вижу в этом никакого смысла. К тому же, некоторые люди имеют 
настолько сильную связь с Богом, что вообще могут обходиться без процедуры намаза 
или молитвы. 

 

Довод 7. 

 

Теперь я скажу вам, друзья, самое интересное. 
Задумайтесь о том, какую цель ставит перед человеком религия? 

Ведь это крайне важно!  

 

Если нам предстоит однажды прийти к единству, то через какую веру? 

 

Через Ислам? А может через христианство? Ведь Иисус ясно сказал: «есть у Меня и 

другие овцы, которые не сего двора, и тех надлежит Мне привести: и они услышат 

голос Мой, и будет одно стадо и один Пастырь…» 
 

К великому сожалению, мало кто из верующих христиан вникал когда-нибудь, на 
какой доктрине базируется современное так называемое христианство. А если бы они 

вникли, то, полагаю, многие бы сильно удивились и огорчились. Как говаривал когда-то 

Геродот, «во всяком деле нужно иметь в виду его исход, чем оно кончится». 

Также и верующим людям надо знать, что обещает их религия в конце пути. 

 

Зачем это надо? А затем, что весьма велик риск угодить всем в яму, если во главе 
процессии вдруг окажется слепой поводырь или откровенный враг. Именно об этом, 

кстати, предупреждал Иисус верующих евреев – иудеев с малой буквы, идущих на поводу 

у фарисеев – Иудеев с большой буквы: «оставьте их: они – слепые вожди слепых; а 

если слепой ведёт слепого, то оба упадут в яму» (Мф. 15: 14). 
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Должен сказать, что доктрина, которой придерживается современное христианство, и 

доктрина на которой базируется Ислам, сегодня разнятся настолько, что их можно считать 
диаметрально противоположными. 

 

Скажу сразу, они разнятся потому, что когда-то очень давно было сделано 

извращение смысла христианского учения врагами Христа – Иудеями. И этот факт 
оказался зафиксированным в Коране! Цитирую Священное писание Ислама: «Не берите 
иудеев и христиан друзьями: они – друзья один другому. А если кто из вас берёт их 
себе в друзья, тот и сам из них!» (Сура 5: 56(51)). 

 

Задумайтесь, в силу чего пророк Мухаммад (мир ему) озвучил эти слова? 

 

Очевидно, эти слова появились в Коране в силу того, что Мухаммеду было ведомо и 

про подмену смысла в учении Христа, и про тесное общение христианских иерархов с 
иудейскими!  

Судя по этой иконе, между христианскими и иудейскими священниками не было 

даже внешнего отличия!!!  

 

 
 

Как известно, пророк Мухаммед покинул этот мир в 632 году, оставив после себя 

учение Ислама с жесточайшей критикой в адрес тогдашних христианских иерархов. Это 

учение со скоростью пожара стало распространяться по планете, и верующие люди 

повсеместно повторяли: «Не берите иудеев и христиан друзьями: они – друзья один 

другому. А если кто из вас берёт их себе в друзья, тот и сам из них!»  
 

Как вы думаете, как себя чувствовали при этом христианские священники, которым 

очень хотелось выглядеть в глазах разных людей последователями Христа?  

Надо думать, они чувствовали себя очень неуютно, как волки, надевшие на себя 

овечью шкуру, из-под которой волчий хвост всё равно виден! 
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Надо полагать, именно по этой причине в 691 году в Константинополе состоялся 

Шестой Вселенский (Трулльский) Собор. На нём собрались все высшие христианские 
чины, которые громогласно заявили о своём размежевании с иудеями!  

Ведь надо же было как то решать создавшуюся проблему! С одной стороны, 

мусульмане открыто говорили всем, что христианские священники – это те же жиды-

иудеи! С другой стороны, все попытки иудеев и так называемых христиан расправиться с 
разоблачителями, натыкались на отчаянное вооружённое сопротивление со стороны 

последователей Мухаммеда.  
 Как выход из положения, Шестой Вселенский Собор утвердил 102 важных правила, 

среди которых были и такие, что официально запрещали дружбу и даже всякое общение 
христиан с иудеями! Так 11-е по счёту правило Собора гласило:  

«Никто из принадлежащих к священному чину, или из мирян, отнюдь не должен ясти 

опресноки, даваемые иудеями, или вступать в содружество с ними, ни в болезнях 
призывать их, и врачества принимать от них, ни в банях купно с ними мытися. Если же 
кто дерзнёт сие творить: то клирик да будет извержен, а мирянин да будет отлучён».  

37-е и 38-е правила того же Собора гласили: «не должно принимать праздничные 
дары, посылаемые от иудеев». 

С тех пор прошло много лет, и христианские иерархи забыли напрочь про все запреты 

Вселенского Собора, как и про запрет самого Христа: «Не преклоняйтесь под чужое 
ярмо с неверными, ибо какое общение праведности с беззаконием? Что общего у 
света с тьмою?» (2 Кор. 6: 14). 
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Давайте теперь разберёмся с тем, что обещает сегодня верующим людям Русская 

Православная Церковь вкупе с Католичеством и Протестантизмом? 

 

Вдумайтесь! 

 

Доктрина современного христианства – это ожидание Конца Света! Под этим 

понимается уничтожение человечества силами зла, «завершение земной жизни». Зло 
сумеет победить добро, и все люди будут уничтожены, но это не означает гибель 
праведников, – успокаивают священники-лже-христиане, – потом они воскреснут и 
обретут «загробную жизнь». Но прежде, все умрут! 

 

В кратком изложении главы РПЦ, патриарха Кирилла, это звучит так: 

«Мы-то знаем, когда произойдёт Конец Света, - сказал глава РПЦ в храме 
Христа Спасителя 7 января 2013 года после Великой Рождественской вечерни. - Он 

не произойдёт ни от какого столкновения Земли с астероидом, ни от какого 

катаклизма, - он произойдёт тогда, когда зла станет в мире больше, чем добра, когда 

никакими регулирующими факторами невозможно будет погасить реакции, 

нагнетающей зло до бесконечности, потому что общество перестанет быть 
жизнеспособным». Источник: http://www.trud.ru/article/07-01-

2013/1287417_patriarx_kirill_rasskazal_ot_chego_nastupit_konets_sveta.html 

 

     Это и есть та «яма», в которую ведут и хотят уронить всё человечество слепые 
поводыри, называющие себя последователями Христа-Спасителя! Патриарх РПЦ не верит 
(!), что будет Второе пришествие. В то же время он верит, что "зла однажды станет 

больше, чем добра" и тогда "общество перестанет быть жизнеспособным". А ведь 
Иисус обещал, что история цивилизации будет иметь совсем другой финал. Судите сами.  

Цитирую Евангелие. 
«Сеющий доброе семя есть Сын Человеческий; поле есть мир; доброе семя, это 

сыны Царствия, а плевелы – сыны лукавого; враг, посеявший их, есть диавол; жатва 

есть кончина века, а жнецы суть Ангелы. Посему как собирают плевелы и огнём 

сжигают, так будет при кончине века сего:  пошлёт Сын Человеческий Ангелов Своих, и 

соберут из Царства Его все соблазны и делающих беззаконие, и ввергнут их в печь 

огненную; там будет плач и скрежет зубов; тогда праведники воссияют, как Солнце, в 
Царстве Отца их. Кто имеет уши слышать, да слышит!» (Мф. 13: 37-43). 

 

Как мы видим, Иисус отнюдь не зря получил прозвище Спасителя. Он нарисовал 

перспективу, согласно которой Сын Человеческий (по Исламу – Махди) в назначенный 

час пошлёт своих Ангелов и они уничтожат «все соблазны и делающих беззаконие», 

буквально сожгут их в «печи огненной», при этом «праведники воссияют, как Солнце, в 
Царстве Отца их». 

 

Таким образом, в соответствии с учением Иисуса Христа вовсе не Зло одержит 
победу над Добром, а как раз наоборот, Добро одержит победу над Злом. 

 

Очевидно, кто-то из Иудеев сумел очень ловко и очень давно поменять в 

христианской доктрине «белое» и «чёрное» местами. 

 

Теперь ещё раз вникаем в доктрину Ислама, чтобы увидеть, что она полностью 

соответствует истинному учению Христа, или, по крайней мере, не противоречит 
вышеприведенному пророчеству. 
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«Махди – это Имам, который создаст мировой порядок, он заставит правящие 
нации заплатить за преступления против общества. Он принесет благо человечеству. 
Он найдёт сокрытое богатство земли и распределит его справедливо среди 

нуждающихся. Он научит скромному проживанию и тонкому размышлению. Он 

заставит понять, что достоинство – это внутреннее состояние, которое находится 

посередине между двумя крайностями, и которое основано на равенстве и 

справедливости. Он восстановит учение Святого Корана и традиции Святого Пророка 

после того, как мир проигнорирует их... 
Он защитит науку и высшее знание и будет их использовать. Контроль его над этим 

будет полным. Он будет ценить высшее знание и всегда с почитанием его будет 

использовать. Его ум будет свободен от желания нанести вред человечеству. Высшее 
знание при нём будет подобно некой собственности, которую в прошлом неправильно 

использовали, но на которое сейчас он даёт разрешение использовать повторно и 

правильно. 

 

В самом начале он будет подобен бедному бесславному незнакомцу. А Ислам будет в 
безнадежном и беспомощном состоянии подобно истощённому верблюду с поникшей 

головой и с вяло качающимся хвостом. Но затем он установит Царство Бога во всём 

мире. Он преподаст всем доказательство милосердия Бога – Его Желания дать человеку 
Знание о правильной жизни». (Хаддис от Абу Давуда, Наджул Балага, Khutba 141, 187). 

Я посчитал своим долгом рассказать вам, друзья, о своих ощущениях, размышлениях 

и взглядах на современное Христианство и современный Ислам. Далее вам самим решать, 

какой путь более всего отвечает вашему мировоззрению и вашему духу. 

Однако, каким бы ни было ваше решение, я уверен, что вы согласитесь со мной: 

создание международного миротворческого Союза христиан и мусульман должно стать 
важным шагом по спасению человечества в период глобального господства 
САТАНИЗМА на земле. 

 

30 января 2013 г. Мурманск. Антон Благин 
 

Post scriptum 

 

Уместно ко всему вышесказанному добавить, что до церковной реформы Никона, 
которая была проведена в середине 17 века, христианство на Руси называлось 

«правоверным». То есть, всего каких-то 360 лет назад и христиане, и мусульмане 
ВМЕСТЕ назывались ПРАВОВЕРНЫМИ.  Сегодня есть веский повод вновь восстановить 
наше религиозное сотрудничество.    

 

Пару мыслей для атеистов.  
Из общения с разными людьми и наблюдая за собой, я обнаружил любопытную 

закономерность:  

Если 40 дней не сквернословить, не курить и не пить, гасить в себе раздражение и 

агрессию (важно именно 40 дней или более) - начинают приходить в голову очень 

хорошие мысли. При этом просыпается совесть, которая прежде дремала, начинает 
работать интуиция, которая зачастую выступает в роли ангела-хранителя. Ты, например, 

напрочь забыл, что надо идти на важную встречу, а тебе вдруг, как будто СЛУЧАЙНО, 

напоминание само-собой приходит или в виде сновидения, или в виде ясной мысли! 

Рекомендую всем попробовать! А там, глядишь, и атеизм пройдёт... 
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Кто остановил духовное и психо-физическое  

развитие человечества? 
 

99% людей на земле в своём духовном развитии – МАУГЛИ! 
 

Мы можем видеть, слышать, двигаться, а также испытывать другие привычные 
нам ощущения. Но ограничены ли наши возможности на этом? Что спрятано в 
каждом из нас, и к чему может привести раскрытие нашего внутреннего потенциала 
в будущем? Не случилось ли так, что КТО-ТО в своих узкокорыстных интересах 
оккупировал самую главную способность каждого из нас, а затем запретил любые 
разговоры об этом? И в итоге мы имеем то, что имеем. КТО построил свою Империю 

за счёт лишения нас полноценной жизни? КТО остановил развитие человека, и кому 
это выгодно? 

 

Все эти очень верно поставленные вопросы я услышал в самом начале фильма 
«ФАЗА. Кто остановил развитие человечества?», который я нашёл в Интернете. 
Однако ответы на эти вопросы даны в фильме неправильные. Почти сразу же внимание 
зрителя было переключено на тему внеземных цивилизаций, на «зелёных человечков» 

почему-то настроенных очень агрессивно против землян. Данный логический пируэт 
создателей фильма "ФАЗА..." меня сильно огорчил. Такое хорошее начало, и такое 
совершенно глупое развитие темы! 

 

В связи с данным обстоятельством я решил на все эти правильно поставленные 
вопросы дать совершенно правильные земные ответы. Быть может, они помогут 
миллионам людей получить истинное представление о событиях, происходящих на нашей 

бренной планете, и увидеть выход из искусственно созданной тупиковой ситуации. 

 

Прежде всего, я решил выделить из общей массы правильных вопросов вот этот: 
«КТО построил свою Империю за счёт лишения нас полноценной жизни?» 

 

Частично правильный ответ дал на него ещё в самом начале ХХ века личный биограф 

семьи Ротшильдов – Марк Эли Раваж в своей журнальной публикации «Реальные 
обвинения против евреев, один из которых указывает на полную глубину их вины».  

(Марк Эли Раваж, Marcus Eli Ravage, Издание: «The Century Magazine», January 1928, 

Volume 115, Number 3, Pages 346-350). 

 

Данного господина никак нельзя обвинить в пресловутом антисемитизме, потому 

что Марк Эли Раваж сам был евреем. К тому же известно, что семья Ротшильдов никого 

другого к себе и близко не подпускает. А тут мы имеем мнение аж личного биографа едва 
ли не самой богатейшей банкирской семьи! Иначе говоря, не верить ответу Марка 
Раважа нет ни малейшего повода. 

 

Вот его правильный ответ на вопрос «КТО построил свою Империю за счёт 
лишения нас полноценной жизни?» 

«...Разве это удивительно, что вы ненавидите нас? Мы положили стоп-кран на 

ваш прогресс. Мы наложили на вас чуждую вам книгу и чуждую вам веру, которую вы не 
можете ни проглотить, ни переварить, потому что она противоречит вашему 
натуральному духу, который в результате пребывает в болезненном состоянии, и в 
итоге вы не можете, ни принять наш дух полностью, ни убить его, и находитесь в 
состоянии расщепления личности — шизофрении… 
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Взгляните немного назад и посмотрите, что случилось. Девятнадцать веков назад 

вы были невинной, свободной, натуральной языческой расой. Вы молились своим богам: 

духам воздуха, текущим ручьям и лесу. Вы не краснели при виде обнажённого тела. Вы 

были в экстазе от поля битвы, сражения, боевого духа. Война была институтом вашей 

системы. Живя на склонах холмов и в долинах матушки-природы, вы заложили основы 

натуральной науки и философии. У вас была здравая, благородная культура, 

неомрачённая угрызениями социальной совести и сентиментальными вопросами насчёт 

человеческого равенства. Кто знает, что за великое и розовое будущее вас бы ожидало, 

если бы не мы.  

Но мы не оставили вас в покое. Мы взяли вас в свои ежовые рукавицы и разрушили 

всю вашу великолепную структуру, которую вы воздвигли, и повернули вспять всю вашу 
историю. Мы завоевали вас так, как никакая ваша собственная империя не завоёвывала 

Азию или Африку. И мы сделали это без всяких армий, без пуль, без крови или больших 
потрясений, без грубой силы. Мы сделали это исключительно с помощью силы нашего 

духа, с помощью наших идей, с помощью нашей пропаганды.  

Мы сделали вас добровольными и бессознательными носителями нашей миссии в 
этом мире, посланцами варварским расам Земли, и бесчисленным ещё не родившимся 

поколениям. Без ясного понимания, как мы вас используем, вы стали агентами нашей 

расовой традиции и культуры, неся наше Евангелие во все уголки света.  

Наши племенные законы стали основой вашего морального кодекса. Наши племенные 
законы стали основой всех ваших конституций и законоположений. Наши легенды и 

мифы стали истинами, которые вы напеваете своим младенцам. Наши поэты сочинили 

все ваши молитвенники и книги. Наша национальная история Израиля стала основой 

вашей собственной истории. Наши цари, государственные деятели, воины и пророки 

стали и вашими героями тоже. Наша малюсенькая древняя страна стала вашей Святой 

Землёй! Наша мифология стала вашей Священной Библией! Мысли и идеи наших людей 

переплелись с вашими традициями до той степени, что у вас не считается 

образованным человек, который не знаком с нашим расовым наследием.  

Еврейские ремесленники и рыбаки – ваши духовные учители и ваши святые, которым 

вы поклоняетесь бесчисленными изображениями ваших икон и церквей, названных их 
именами. Еврейская женщина – это ваш идеал материнства - "Богородица". А еврейский 

мятежник – центральная фигура вашего религиозного поклонения. Мы уничтожили 

ваших богов, мы отбросили все ваши расовые особенности, и заменили их Богом в 
соответствии с нашими собственными традициями. Ни одно завоевание в истории даже 
отдалённо не сравнимо с тем, как полно мы вас завоевали…»  

Источник: http://zarubezhom.com/ravage.htm 

 

Надо ли после этого говорить о том, сколь прав был наш русский писатель Лев 
Толстой, (проклятый и до сих пор проклинаемый священным Синодом Русской 

Православной Церкви), когда он гневно вопрошал своих современников: «Чему мы учим? 

Ведь это ужасно подумать. Учим теперь, в конце девятнадцатого столетия, тому, 
что Бог сотворил мир в шесть дней, потом сделал потоп, посадил туда всех зверей, и 

все глупости, гадости Ветхого завета, и потом тому, что Христос велел всех 

крестить водой, или верить в нелепость и мерзость искупления, без чего нельзя 

спастись, и потом улетел на небо и сел там, на небе, которого нет, одесную Отца. 

Мы привыкли к этому, но ведь это ужасно. Ребёнок, свежий, открытый к добру и 

истине, спрашивает, что такое мир, каков его закон, и мы, вместо того чтобы 

отрыть ему переданное нам простое учение любви и истины, старательно начинаем 

ему вбивать в голову всевозможные ужасающие нелепости и мерзости, приписывая 

их Богу. Ведь это ужас. Ведь это такое преступление, хуже которого нет в мире». 
(Л.Н. Толстой. Собрание сочинений в 22-х томах, том 11, драматические произведения, 

«И свет во тьме светит», Москва, «Художественная литература», 1982). 
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В своём ответе на «Решение Синода об отлучении графа Толстого от Церкви» 

великий русский писатель ответил. «Стоит только почитать требник и проследить за 

теми обрядами, которые не переставая совершаются православным духовенством и 

считаются христианским богослужением, чтобы увидать, что все эти обряды не что 

иное, как различные приёмы колдовства, приспособленные ко всем возможным случаям 

жизни. 

Для того, чтобы ребёнок, если умрёт, пошёл в Рай, нужно успеть помазать его 

маслом и выкупать с произнесением известных слов; для того, чтобы родительница 

перестала быть нечистою, нужно произнести известные заклинания; чтобы был успех в 
деле или спокойное житьё в новом доме, для того, чтобы хорошо родился хлеб, 

прекратилась засуха, для того, чтобы путешествие было благополучно, для того, чтобы 

излечиться от болезни, для того, чтобы облегчилось положение умершего на том свете, 
для всего этого и тысячи других обстоятельств есть известные заклинания, которые в 
известном месте и за известные приношения произносит священник. 

 

То, что я отвергаю непонятную троицу и не имеющую никакого смысла в наше время 

басню о падении первого человека, кощунственную историю о Боге (!), родившемся от 

девы (!), искупляющем род человеческий, то это совершенно справедливо. Бога же — 

духа, бога — любовь, единого бога — начало всего, не только не отвергаю, но ничего не 
признаю действительно существующим, кроме Бога, и весь смысл жизни вижу 
только в исполнении воли Бога, выраженной в христианском учении.  

Ещё сказано: «не признаёт загробной жизни и мздовоздаяния». Если разуметь 

жизнь загробную в смысле Второго пришествия, Ада с вечными мучениями, дьяволами, и 

Рая — постоянного блаженства, то совершенно справедливо, что я не признаю такой 

загробной жизни; но жизнь вечную и возмездие здесь и везде, теперь и всегда, признаю до 

такой степени, что, стоя по своим годам на краю гроба, часто должен делать усилия, 

чтобы не желать плотской смерти, то есть рождения новой жизни, верю, что всякий 

добрый поступок увеличивает истинное благо моей вечной жизни, а всякий злой 

поступок уменьшает его…» 
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Сегодня только единицы из миллионов жителей России понимают точно так же, как 

и Лев Толстой, что у подавляющего большинства людей отнято понимание, КТО МЫ 

ТАКИЕ? И эти единицы, порою рискуя жизнью, пытаются разными путями посредством 

слов ПРАВДЫ достучаться до сознания своих духовно слепых собратьев. Один из таких 

просветителей современности – Виктор Ефимов, ректор СПБ Государственного 

Аграрного Университета. 
 
Как нами правят? – ставит он вопрос и сам же даёт на него правильный ответ. 
 

Видео: http://www.youtube.com/watch?v=lbFZUPJOjVU&feature=player_embedded  

 

В контексте ответа В. Ефимова: ТЕЛЕВИДЕНИЕ – это реальный колдун 

современной эпохи! 

 
 

Каждого отдельно взятого работника средств массовой информации, конечно же, 
нельзя назвать злоумышленником. Их всех обучают так и формируют их представление 
так, что каждый работник СМИ в отдельности вряд ли видит и понимает, что сегодняшнее 
ТЕЛЕВИДЕНИЕ в целом – страшное зло! Можно сказать так: почти каждый работник 

СМИ в меру своего понимания работает на благо своего народа, а в меру непонимания – 

на благо МАФИИ, земную власть которой ещё Христос назвал ВЛАСТЬЮ ТЬМЫ. 

 

В след за В. Ефимовым я не могу не упомянуть ещё одного современного 

просветителя земли Русской – Григория Сидорова, который на своих лекциях объясняет 
слушателям, что ВЛАСТЬ ТЬМЫ – ЭТО ВЛАСТЬ ДЕГЕНЕРАТОВ, то есть ущербных 

людей, генетических уродов, объединившихся давным давно в международную МАФИЮ, 

которая поставила перед собой цель – завоевание мирового господства. И она его почти 

завоевала... 
 

Чтобы лучше понять, кто такие дегенераты, и чем они опасны, могу 

порекомендовать прочесть мою раннюю статью "Вы не любите лесбиянок, геев и 

прочих дегенератов? Вы — антисемит!!!" 

  

Теперь самое время озадачиться вопросом: "Что спрятано в каждом из нас, и к 

чему может привести раскрытие нашего внутреннего потенциала в будущем?" 

 

Все мы знаем, что у человека есть низшие и высшие чувства. Задайтесь вопросом: 

откуда они исходят? 

 

Сам факт наличия у человека диаметрально противоположных чувств и устремлений 

во все века заставлял разумных людей полагать, что есть чувства тела, и есть чувства 
души, что есть таланты тела, и есть таланты души, что есть ум телесный, и есть ум 

души — Разум. 

 

Ещё в доисторические времена наши предки поняли, что таланты души, равно как 
и таланты тела – это дары, которые можно с большим успехом развивать и обретать 
самые разные способности, возвышающие человека над животным миром. 

 

А теперь я позволю себе немного аллегории. Показания этого градусника со шкалой 

отрицательных и положительных температур можно отождествить с состоянием 

абсолютно здорового человека, у которого хорошо развиты и телесная, и духовная 

составляющие. 
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Показания этого градусника можно отождествить с состоянием человека, у которого 

развита только телесная составляющая, но совершенно не развита духовная. Такое бывает 
только у дегенератов, генетически ущербных людей, живущих к тому же исключительно 

телесным умом. 

 

 
 

Теперь давайте попробуем ответить на вопрос: "Не случилось ли так, что КТО-ТО 

в своих узкокорыстных интересах оккупировал самую главную способность каждого 
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из нас — жить умом души и развивать таланты души, а затем запретил любые 
разговоры об этом?" 

 

Поскольку мне посчастливилось к своим 53 годам проделать самостоятельный путь в 

познании своего "Я" и оказаться в числе посвящённых, владеющих "ключом различения", 

я хочу привести здесь очень близкие моему мировоззрению и хорошо понятные мне слова 
 Иисуса Христа, сохранившиеся в греческих Евангелиях: «Поступающий по правде идёт 

к свету, дабы явны были дела его, потому что они в Боге соделаны» (Ин. 3: 21). 

«Ищите же прежде Царства Божия и правды Его, и это всё приложится вам» (Мф. 

6: 33). 

 

Когда Иисус сказал эти слова, у многих слушателей возник закономерный вопрос: 
«где следует искать Царство Божие?» Христос ответил: «Разве не знаете, что вы — 

храм Божий, и дух Божий живет в вас?» (1 Кор. 3: 16). Иначе говоря, задача каждого 

разумного человека не ограничиваться развитием своих телесных талантов, а 

развивать в себе также таланты души, ибо только через них человек возвышается и 

получает некоторое представление о Боге, который есть Дух. Вместе с тем, 

развивая таланты души, такой человек обретает и некоторые сверхспособности, 

такие как ясновидение, умение выживать в условиях, в каких иной человек не 
способен выжить, умение залечивать раны быстро и без лекарств, и многое другое.  

 

Разумеется, всё это не даётся само-собой. Чтобы развить в себе эти таланты души, 

надо изрядно потрудиться. Про то и Христос говорил: «Царство Небесное силою 

берётся, и употребляющие усилие восхищают его...» (Мф. 11: 12). 

Полагаю, многие слышали "сказочные истории" про то как Ииус чудесным образом 

лечил больных, хромых, глухих и слепых, а так же о том, как Иудеи три года подряд (пока 
Христос проповедовал среди евреев о Царстве Божьем), пытались схватить его, чтобы 

убить, а у них ничего не получалось! Если Вы никогда не читали Евангелия, приведу 

только один короткий рассказ. Полагаю это будет Вам интересно. Цитирую Евангелие от 
Иоанна главу 5.  

 

2 Есть же в Иерусалиме у Овечьих [ворот] купальня, называемая по - еврейски 

Вифезда, при которой было пять крытых ходов. 
3 В них лежало великое множество больных, слепых, хромых, иссохших, ожидающих 

движения воды, 

4 ибо Ангел Господень по временам сходил в купальню и возмущал воду, и кто первый 

входил [в неё] по возмущении воды, тот выздоравливал, какою бы ни был одержим 

болезнью. 

5 Тут был человек, находившийся в болезни тридцать восемь лет. 

6 Иисус, увидев его лежащего и узнав, что он лежит уже долгое время, говорит ему: 
хочешь ли быть здоров? 

7 Больной отвечал Ему: так, Господи; но не имею человека, который опустил бы 

меня в купальню, когда возмутится вода; когда же я прихожу, другой уже сходит 

прежде меня. 

8 Иисус говорит ему: встань, возьми постель твою и ходи. 

9 И он тотчас выздоровел, и взял постель свою и пошёл. Было же это в день 
субботний. 

10 Посему Иудеи говорили исцелённому: сегодня суббота; не должно тебе брать 

постели. 

11 Он отвечал им: Кто меня исцелил, Тот мне сказал: возьми постель твою и ходи. 

12 Его спросили: кто Тот Человек, Который сказал тебе: возьми постель твою и 

ходи? 
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13 Исцелённый же не знал, кто Он, ибо Иисус скрылся в народе, бывшем на том 

месте. 
14 Потом Иисус встретил его в храме и сказал ему: вот, ты выздоровел; не греши 

больше, чтобы не случилось с тобою чего хуже. 
15 Человек сей пошёл и объявил Иудеям, что исцеливший его есть Иисус. 
16 И стали Иудеи гнать Иисуса и искали убить Его за то, что Он делал такие 

[дела] в субботу. 
17 Иисус же говорил им: Отец Мой доныне делает, и Я делаю. 

18 И ещё более искали убить Его Иудеи за то, что Он не только нарушал субботу, 
но и Отцем Своим называл Бога, делая Себя равным Богу. 

 

Я хочу обратить внимание читателя на то обстоятельство, что Иудеи (религиозно-

политическое руководство евреев) были постоянно озабочены желанием убить Христа, но 

реализовать своё желание они не могли до тех пор, пока Иисус сам не решил, что пришло 

время совершить акт самопожертвования. Этот беспрецедентный поступок Иисус 
прокомментировал следующими словами: "Сия есть заповедь Моя, да любите друг 
друга, как Я возлюбил вас. Нет больше той любви, как если кто положит душу свою 
за друзей своих..." (Ин. 15. 12-13). 

 

Как же Иисусу удавалось быть прежде неуязвимым для своих смертельно 
опасных врагов? - Вы хотите узнать? 

 

Он развил в себе талант, которым сегодня владеют лишь единицы людей в нашей 

стране. Этот талант можно назвать «духовной защитой», а элита российского спецназа, 
тоже отчасти владеющая этой защитой, называет его искусством «бесконтактного» боя.  

 

Что это такое, вы можете увидеть своими глазами, посмотрев этот ролик. 

 

Видео: http://www.youtube.com/watch?v=T1cXXrvO-Qg&feature=player_embedded  

 

Ну как? Убедительно?! Впечатляет?! То, что вы здесь увидели – это экстрасенсорика 
в чистом виде, это сверхспособности, которые относятся к талантам души и тела. Ваша 
душа может господствовать над вашим телом и оказывать через ваше тело вот такое 
нейтрализующее воздействие на ваших врагов. 

 

Сейчас, когда Россия уже подведена к самому краю духовной пропасти, когда 
русский народ стал едва ли не лидером по количеству наркоманов и алкоголиков, 
воров и убийц, очевидно, пришло то время "Ч", когда надо понять всем, что есть этому 

трагическому феномену вполне земное объяснение: КТО-ТО в своих узкокорыстных 
интересах оккупировал самую главную способность каждого из нас — жить умом 

души и развивать таланты души, а затем запретил любые разговоры об этом?  

 

Всякое же самокопание человека в себе ради поиска Бога и духовных талантов (по 

завету Христа, кстати!) было объявлено поиском связи с диаволом! 

 

Вы уже догадались, кто взял на себя функцию жандарма, следящего за тем, чтобы 

человек вырастал и жил как «духовный обрезанец»?! 

 

Правильно – Церковь! 
 

Батюшка, а есть ли экстрасенсы от Бога! – спрашивает молодая девушка 
священника Дмитрия Смирнова. 
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Нет экстрасенсов от Бога, все – от диавола! – отвечает священник, нагло переврав 

Иисуса Христа, который говорил, что абсолютно все таланты от Духа, который есть Бог. 
 

Видео: http://www.youtube.com/watch?v=Niyo1TKRmT8&feature=player_embedded 

 

Когда Иисус был жив, он вполне внятно объяснил, что не бывает в человеке талантов 

от диавола. Ум бывает диавольским, телесным, животным, как у Иудеев, а все таланты в 

человеке только от Бога! Вот пояснение Иисуса в пересказе его учеников: «дары 

различны, но дух один и тот же; и служения различны, а Господь один и тот же; и 

действия различны, а Бог один и тот же, производящий всё во всех. Но каждому 
даётся проявление духа на пользу. Одному даётся духом слово мудрости, другому 
слово знания, тем же духом; иному вера, тем же духом; иному дары исцелений, тем 

же духом; иному чудотворения, иному пророчество, иному РАЗЛИЧЕНИЕ духов, 
иному разные языки, иному истолкование языков» (1 Кор. 12: 4-10). 

 

Сегодня я хочу сказать следующее: возрождение Русского Народа обязательно будет!  
Оно начнётся совсем скоро и спровоцирует духовное пробуждение всего 

человечества! Начнётся преобразование мира, которое будет идти через развитие 
различных талантов души, чем активно совсем скоро займутся миллионы детей, молодых 

людей и людей зрелого возраста! Наш народ особенно богат талантами души, поэтому его 

место в этом мире будет лидирующим. Сейчас мы находимся в бедственном положении, 

потому что у подавляющего большинства русских людей духовные таланты находятся в 

спящем состоянии, а в спящем состоянии они находятся потому, что до сих пор эта тема 
была под строжайшим запретом. Этот запрет установила ВЛАСТЬ ТЬМЫ, костяк 

которой составляют дегенераты разного рода. Их правлению приходит финал. Впереди 

ПЕРЕПОЛЮСОВКА ВЛАСТИ. 

 

8 сентября 2013 г. Мурманск. Антон Благин 
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Церковь всегда была врагом посвещения! 
 

Два рассказа на одну тему:  ЗНАНИЕ КАК УГРОЗА! 

Рассказ 1. 

За что выдающийся русский ученый Михайло 
Ломоносов был приговорен к смертной казни? 

Все, наверное, знают, что М. Ломоносов был первым русским академиком на Руси. О 

гонениях на него ходят легенды. Но о том, что его требовали приговорить к смертной 

казни, да ещё и священный Синод, кто-то, возможно, слышит в первый раз. 

 

За что Михаил Ломоносов был приговорен к смертной казни? И кто был 

заинтересован в похищении научной библиотеки Михаила Ломоносова и в сокрытии, и, 

скорее всего, в уничтожении его многочисленных рукописей, над которыми он трудился в 

течении всей своей жизни? 

 

М.В.Ломоносов попал в опалу из-за своих разногласий с немецкими учеными, 
составлявшими в XVIII веке костяк Академии наук. При императрице Анне Иоанновне в 

Россию хлынул поток иностранцев. 

 

Начиная с 1725 года, когда была создана Российская академия и до 1841 года, 
фундамент русской истории переделывали прибывшие с Европы плохо говорящие по-

русски, но быстро становившимися знатоками русской истории следующие «благодетели» 

русского народа, заполонившие историческое отделение Российской Академии: 

Коль Петер (1725), Фишер Иоганн Эбергард (1732), Крамер Адольф Бернгард (1732), 

Лоттер Иоганн Георг (1733), Леруа Пьер-Луи (1735), Мерлинг Георг (1736), Брем Иоганн 

Фридрих (1737), Таубер Иоганн Гаспар (1738), Крузиус Христиан Готфрид (1740), 

Модерах Карл Фридрих (1749), Стриттер Иоган Готгильф (1779), Гакман Иоганн Фридрих 

(1782), Буссе Иоганн Генрих (1795), Вовилье Жан-Франсуа (1798), Клапрот Генрих 

Юлиус (1804), Герман Карл Готлоб Мельхиор (1805), Круг Иоганн Филипп (1805), 

Лерберг Август Христиан (1807), Келер Генрих Карл Эрнст (1817), Френ Христиан 
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Мартин (1818), Грефе Христиан Фридрих (1820), Шмидт Иссак Якоб (1829), Шенгрен 

Иоганн Андреас (1829), Шармуа Франс-Бернар (1832), Флейшер Генрих Леберехт (1835), 

Ленц Роберт Христианович (1835), Броссе Мари-Фелисите (1837), Дорн Иоганн Альбрехт 
Бернгард (1839). В скобках указан год вступления названного иностранца в Российскую 

Академию. 

Непримиримую борьбу против искажений русской истории вёл Ломоносов и он 

оказался в самой гуще этой борьбы. В 1749 - 1750 годах он выступил против 

исторических взглядов Миллера и Байера, а также против навязываемой немцами 

"норманнской теории" становления России. Он подверг критике диссертацию Миллера «О 

происхождении имени и народа российского», а также труды Байера по русской истории. 

Ломоносов нередко ссорился с иностранными коллегами, работавшими в Академии наук. 

Кое-где цитируется его фраза: «Каких гнусных пакостей не наколобродит в российских 

древностях такая допущенная в них скотина!» Утверждается, что фраза адресована 
Шлёцеру, который «создавал» российскую «историю». 

 

М.Ломоносова поддержали многие русские учёные. Член Академии наук, 

выдающийся русский машиностроитель А.К.Мартов подал в Сенат жалобу на засилье 
иностранцев в русской академической науке. К жалобе Мартова присоединились русские 
студенты, переводчики и канцеляристы, а также астроном Делиль. Её подписали И. 

Горлицкий, Д. Греков, М. Коврин, В. Носов, А. Поляков, П. Шишкарев. 

 

Смысл и цель их жалобы совершенно ясны – превращение Академии Наук в Русскую 

НЕ ТОЛЬКО ПО НАЗВАНИЮ. Во главе комиссии, созданной Сенатом для расследования 

обвинений, оказался князь Юсупов. Комиссия увидела в выступлении А.К.Мартова, 
И.В.Горлицкого, Д.Грекова, П.Шишкарева, В.Носова, А.Полякова, М.Коврина, Лебедева и 

др. «бунт черни, поднявшейся против начальства» [215], с. 82. 

Русские учёные, подавшие жалобу, писали в Сенат: «Мы доказали обвинения по 

первым 8 пунктам и докажем по остальным 30, если получим доступ к делам» [215], с. 
82. «Но... за «упорство» и «оскорбление комиссии» они были арестованы. Ряд из них 

(И.В.Горлицкий, А.Поляков и др.) БЫЛИ ЗАКОВАНЫ В КАНДАЛЫ И "ПОСАЖЕНЫ 

НА ЦЕПЬ». Около двух лет пробыли они в таком положении, но их так и не смогли 

заставить отказаться от показаний. Решение комиссии было поистине чудовищным: 

Шумахера и Тауберта наградить, ГОРЛИЦКОГО КАЗНИТЬ, ГРЕКОВА, ПОЛЯКОВА, 

НОСОВА ЖЕСТОКО НАКАЗАТЬ ПЛЕТЬМИ И СОСЛАТЬ В СИБИРЬ, ПОПОВА, 

ШИШКАРЕВА И ДРУГИХ ОСТАВИТЬ ПОД АРЕСТОМ ДО РЕШЕНИЯ ДЕЛА 

БУДУЩИМ ПРЕЗИДЕНТОМ АКАДЕМИИ. 

 

Формально Ломоносов не был среди подавших жалобу на Шумахера, но всё его 

поведение в период следствия показывает, что Миллер едва ли ошибался, когда 
утверждал: «господин адъюнкт Ломоносов был одним из тех, кто подавал жалобу на г-на 

советника Шумахера и вызвал тем назначение следственной комиссии». Недалёк был, 

вероятно, от истины и Ламанский, утверждающий, что заявление Мартова было написано 

большей частью Ломоносовым. В период работы комиссии Ломоносов активно 

поддерживал Мартова... Именно этим были вызваны его бурные столкновения с наиболее 
усердными клевретами Шумахера – Винцгеймом, Трускотом, Миллером. 

 

Синод православной христианской церкви также обвинил великого русского 
ученого в распространении в рукописи антиклерикальных произведений по ст.ст. 18 

и 149 Воинского Артикула Петра I, предусматривавшим смертную казнь.  
Представители духовенства требовали сожжения Ломоносова. 
 



 201 

Такая суровость, по-видимому, была вызвана слишком большим успехом 

вольнодумных, антицерковных сочинений Ломоносова, что свидетельствовало о заметном 

ослаблении авторитета церкви в народе. Архимандрит Д.Сеченов — духовник 

императрицы Елизаветы Петровны — был серьезно встревожен падением веры, 

ослаблением интереса к церкви и религии в русском обществе.  
Характерно, что именно архимандрит Д.Сеченов в своем пасквиле на 

Ломоносова, требовал сожжения учёного. 
 

Комиссия заявила, что Ломоносов «за неоднократные неучтивые, бесчестные и 

противные поступки как по отношению к академии, так и к комиссии, И К НЕМЕЦКОЙ 

ЗЕМЛЕ» подлежит СМЕРТНОЙ КАЗНИ, или, в крайнем случае, НАКАЗАНИЮ 

ПЛЕТЬМИ И ЛИШЕНИЮ ПРАВ И СОСТОЯНИЯ.  

Указом императрицы Елизаветы Петровны Михаил Ломоносов был признан 

виновным, однако от наказания освобожден. Ему лишь вдвое уменьшили жалованье, и он 

должен был «за учиненные им предерзости» просить прощения у профессоров. 

 

Герард Фридрих Миллер собственноручно составил издевательское «покаяние», 

которое Ломоносов был обязан публично произнести и подписать. Михаил Васильевич, 

чтобы иметь возможность продолжить научные исследования, вынужден был отказаться 
от своих взглядов. Но на этом немецкие профессора не успокоились. Они продолжали 

добиваться удаления Ломоносова и его сторонников из Академии. 

 

Около 1751 года Ломоносов приступил к работе над «Древней российской историей». 

Он стремился опровергнуть тезисы Байера и Миллера о «великой тьме невежества», 

якобы царившей в Древней Руси. Особый интерес в этом его труде представляет первая 

часть – «О России прежде Рюрика», где изложено учение об этногенезе народов 

Восточной Европы и прежде всего славян-русов. Ломоносов указал на постоянное 
передвижение славян с востока к западу. 

 

Немецкие профессора-историки решили добиться удаления Ломоносова и его 
сторонников из Академии. Эта "научная деятельность" развернулась не только в 
России. Ломоносов был учёным с мировым именем. Его хорошо знали за границей. 
Были приложены все усилия, чтобы опорочить Ломоносова перед мировым 

научным сообществом. При этом в ход были пущены все средства. Всячески 

старались принизить значение работ Ломоносова не только по истории, но и в области 

естественных наук, где его авторитет был очень высок. В частности, Ломоносов был 

членом нескольких иностранных Академий - Шведской Академии с 1756 года, Болонской 

Академии с 1764 года [215], с.94. 

"В Германии Миллер инспирировал выступления против открытий Ломоносова и 

требовал его удаления из Академии" [215], с.61. Этого сделать в то время не удалось. 

Однако противникам Ломоносова удалось добиться назначения АКАДЕМИКОМ ПО 

РУССКОЙ ИСТОРИИ Шлецера [215], с.64. «Шлецер... называл Ломоносова "грубым 

невеждой, ничего не знавшим, кроме своих летописей"» [215], с.64.  

Итак, как мы видим, Ломоносову ставили в вину ЗНАНИЕ РУССКИХ 

ЛЕТОПИСЕЙ. 

 

«Вопреки протестам Ломоносова, Екатерина II назначила Шлецера академиком. ПРИ 

ЭТОМ ОН НЕ ТОЛЬКО ПОЛУЧАЛ В БЕСКОНТРОЛЬНОЕ ПОЛЬЗОВАНИЕ ВСЕ 

ДОКУМЕНТЫ, НАХОДЯЩИЕСЯ В АКАДЕМИИ, НО И ПРАВО ТРЕБОВАТЬ ВСЁ, ЧТО 

СЧИТАЛ НЕОБХОДИМЫМ, ИЗ ИМПЕРАТОРСКОЙ БИБЛИОТЕКИ И ДРУГИХ 

УЧРЕЖДЕНИЙ. Шлецер получал право представлять свои сочинения непосредственно 

Екатерине... В черновой записке, составленной Ломоносовым «для памяти» и случайно 
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избежавшей конфискации, ярко выражены чувства гнева и горечи, вызванной этим 

решением: «Беречь нечево. Все открыто Шлецеру сумасбродному. В российской 

библиотеке несть больше секретов» [215], с.65. 

 

Миллер и его соратники имели полную власть не только в самом университете в 

Петербурге, но и в гимназии, готовившей будущих студентов. Гимназией руководили 

Миллер, Байер и Фишер [215], с.77.  

В гимназии "УЧИТЕЛЯ НЕ ЗНАЛИ РУССКОГО ЯЗЫКА... УЧЕНИКИ ЖЕ НЕ 

ЗНАЛИ НЕМЕЦКОГО. ВСЕ ПРЕПОДАВАНИЕ ШЛО ИСКЛЮЧИТЕЛЬНО НА 

ЛАТИНСКОМ ЯЗЫКЕ...  

За тридцать лет (1726-1755) гимназия не подготовила ни одного человека для 
поступления в университет" [215], с.77.  

Из этого был сделан следующий вывод. Было заявлено, что "единственным выходом 

является выписывание студентов из Германии, так как из русских подготовить их будто 

бы все равно невозможно" [215], с.77. 

 

Эта борьба продолжалась в течение всей жизни Ломоносова. «Благодаря стараниям 

Ломоносова в составе академии появилось несколько русских академиков и адъюнктов» 

[215], с.90. Однако «в 1763 году по доносу Тауберта, Миллера, Штелина, Эпинусса и 

других, уже другая Императрица России Екатерина II "ДАЖЕ СОВСЕМ УВОЛИЛА 

ЛОМОНОСОВА ИЗ АКАДЕМИИ" [215], с.94. Но вскоре указ об его отставке был 

отменен.  

Причиной была популярность Ломоносова в России и признание его заслуг 
иностранными академиями [215], с.94. Тем не менее, Ломоносов был отстранен от 
руководства географическим департаментом, а вместо него туда был назначен Миллер.  

Была сделана попытка «ПЕРЕДАТЬ В РАСПОРЯЖЕНИЕ ШЛЕЦЕРА МАТЕРИАЛЫ 

ЛОМОНОСОВА ПО ЯЗЫКУ И ИСТОРИИ" [215], с.94. 

 

Последний факт очень многозначителен. Если даже ещё при жизни Ломоносова были 

сделаны попытки добраться до его архива по русской истории, то что уж говорить о 

судьбе этого уникального архива после смерти Ломоносова. Как и следовало ожидать, 

АРХИВ ЛОМОНОСОВА БЫЛ НЕМЕДЛЕННО КОНФИСКОВАН СРАЗУ ПОСЛЕ 

ЕГО СМЕРТИ И БЕССЛЕДНО ПРОПАЛ. Цитируем: "НАВСЕГДА УТРАЧЕН 

КОНФИСКОВАННЫЙ ЕКАТЕРИНОЙ II АРХИВ ЛОМОНОСОВА. НА ДРУГОЙ 

ДЕНЬ ПОСЛЕ ЕГО СМЕРТИ БИБЛИОТЕКА И ВСЕ БУМАГИ ЛОМОНОСОВА 

БЫЛИ ПО ПРИКАЗАНИЮ ЕКАТЕРИНЫ ОПЕЧАТАНЫ ГР. ОРЛОВЫМ, 

ПЕРЕВЕЗЕНЫ В ЕГО ДВОРЕЦ И ИСЧЕЗЛИ БЕССЛЕДНО"[215], с.20.  

 

Сохранилось письмо Тауберта к Миллеру. В этом письме «не скрывая своей радости 

Тауберт сообщает о смерти Ломоносова и добавляет: «НА ДРУГОЙ ДЕНЬ ПОСЛЕ ЕГО 

СМЕРТИ граф Орлов велел приложить печати к его кабинету. Без сомнения в нём 

должны находиться бумаги, которые не желают выпустить в чужие руки» [215], с.20. 

 

Смерть Михаила Ломоносова тоже была внезапной и загадочной, и ходили слухи о 

его преднамеренном отравлении. Очевидно, то что нельзя было сделать публично, его 

многочисленные недруги довершили скрытно и тайно. 

Таким образом, «творцы русской истории» - Миллер и Шлецер – добрались до архива 
Ломоносова. После чего эти архивы, естественно, исчезли. Зато, ПОСЛЕ СЕМИЛЕТНЕЙ 

ПРОВОЛОЧКИ был, наконец, издан – и совершенно ясно, что под полным контролем 

Миллера и Шлецера, – труд Ломоносова по русской истории. И то лишь первый том. 

Скорее всего, переписанный Миллером в нужном ключе. А остальные тома попросту 

«исчезли».  
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В результате получилось, что имеющийся сегодня в нашем распоряжении «труд 

Ломоносова по истории» странным и удивительным образом согласуется с миллеровской 

точкой зрения на историю. Даже непонятно, зачем тогда Ломоносов так яростно и столько 

лет спорил с Миллером? Зачем обвинял Миллера в фальсификации русской истории, 

([215], с. 62), когда сам, в своей опубликованной «Истории» так ПОСЛУШНО 

СОГЛАШАЕТСЯ с Миллером по всем пунктам? Угодливо поддакивает ему в каждой 

своей строчке. 
 

Изданная Миллером по «Ломоносовским черновикам» история России, можно 

сказать, написана под копирку, и практически ничем не отличается от милеровсого 

варианта Российской истории. Это же касается и другого русского историка – Татищева, 
опять таки изданного Миллером лишь после смерти Татищева!  

Карамзин же, почти дословно переписал Миллера, хотя и тексты Карамзина после его 

смерти не раз подвергались редакции и переделке. Одна из последних таких переделок 

произошла после 1917 года, когда из его текстов были убраны все сведения о варяжском 

иге.  
Очевидно, таким образом, новая политическая власть, пыталась сгладить 

недовольство народа, от засилья иностранцев в большевистском правительстве. 
 

Следовательно, ПОД ИМЕНЕМ ЛОМОНОСОВА БЫЛО НАПЕЧАТАНО СОВСЕМ 

НЕ ТО, ЧТО ЛОМОНОСОВ НА САМОМ ДЕЛЕ НАПИСАЛ. Надо полагать, Миллер с 
большим удовольствием ПЕРЕПИСАЛ первую часть труда Ломоносова после его смерти. 

Так сказать, "заботливо подготовил к печати". Остальное уничтожил. Почти наверняка 
там было много интересной и важной информации о древнем прошлом нашего народа. 
Такого, чего ни Миллер, ни Шлецер, ни другие "русские историки" никак не могли 

выпустить в печать. 

 

Норманнской теории до сих пор придерживаются западные учёные. И если 
вспомнить, что за критику Миллера, Ломоносов был приговорён к смертной казни 
через повешивание и год отсидел в тюрьме в ожидании приговора, пока не пришло 
царское помилование, то понятно, что в фальсификации русской истории были 
заинтересованы руководство Российского Государства. Российскую историю писали 
иностранцы, специально для этой цели выписанные императором Петром I из 
Европы. И уже во времена Елизаветы, самым главным «летописцем» стал Миллер, 
прославившийся ещё и тем, что прикрываясь императорской грамотой, ездил по 
русским монастырям и уничтожал все сохранившиеся древние исторические 
документы!!! 

 

Немецкий историк Миллер – автор «шедевра» русской истории нам рассказывает, что 

Иван IV был из рода Рюриковичей. Сделав такую незамысловатую операцию, Миллеру 

было уже нетрудно оборвавшийся род Рюриковичей с их несуществующей историей 

приживить к истории России. Вернее зачеркнуть историю Российского царства и заменить 
её историей Киевского княжества, чтобы потом сделать заявление, что Киев – мать 
русских городов (хотя Киев по законам русского языка должен был быть отцом). 

 

Рюрики никогда не были царями в России, потому что такого царского рода никогда 
не существовало. Был безродный завоеватель Рюрик, который пытался воссесть на 
русский престол, но был убит Святополком Ярополковичем. Подделка русской истории 

бросается в глаза сразу же при чтении «русских» «летописей». Поражает обилие имён 

князей, правивших в разных местах России, которые нам выдаются за центры России. 

Если, например, какой-нибудь князь Чернигова или Новгорода, оказывался на русском 

престоле, то должна была быть какая-то преемственность в династии. А этого нет, т.е. мы 
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имеем дело или с мистификацией, или с завоевателем, воцарившемся на русском 

престоле. 
 

Наша изуродованная и извращённая история России, даже через толщу многократных 

миллеровских мистификаций, кричит о засилье иноземцев. История России, как и история 
всего Человечества была придумана вышеперечисленными «специалистами-историками». 

Они были не только специалистами по фальсификации историй, они были также 
специалистами, по фабрикации и подделке летописей. 

 

Как верно заметила в своём комментарии одна из наших участниц сообщества 
Людмила Шиканова: Всё больше появляется фактов, что история России была 
сознательно искажена. Много находят свидетельств о высокой культуре и грамотности 

наших предков в древние времена. Найдены берестяные письма написанные на глаголице 
(нашей родной азбуке, а не на навязанной нам кириллице) и письма написаны обычными 

крестьянами. Но почему-то это скрывается. Мы знаем подробную историю нашей страны 

только от царствования Рюриков, а что было до этого нам почти ничего не известно. 

Почему это делается и кому это выгодно, вот в чём вопрос. И сейчас в наших школах и 

высших учебных заведениях ученики и студенты изучают историю России по учебникам, 

во многом написанным на деньги заокеанского мецената Джорджа Сороса. А как 

известно, "кто оплачивает банкет, тот и заказывает музыку!" 

"Предерзость"! Вот оно как было. На костер за собирание по крупицам истории своей 

земли, супротив немецкой воли. Помню, как задергались московские академики, 

прикормленные на гранты, когда в Холмогорах без разрешения свыше нашли останки 

царя Ивана сына Леопольдовны. И какие аргументы то (в 2010 году) придумали, почище 
нынешних обвинений Развозжаеву "о незаконном переходе границы", оказывается, 

научное открытие может таковым быть признано государством (и церковью), если 

совершено исключительно на деньги государства и под его строгим контролем. А вы о 

каких-то немцах 18-го века... Этих то куда девать? 

 

Опубликовал: В.И.Жиглов 

 

[215] Книга М.Т.Белявского "М. В. Ломоносов и основание Московского 
университета" (издана Московским университетом в 1955 году к 200-летию его 

основания). 

*     *     * 

 

 

Сегодня есть возможность перечислить АКАДЕМИКОВ-ИСТОРИКОВ, как 

иностранцев, так и отечественных работавших в Российской Академии наук, начиная от 
её основания 1724 летом. (справочное издание "Российская Академия наук. Персональный 

состав. В трёх книгах. - Москва, Наука, 1999", книга 1), где для каждого академика 
указана его научная специальность и лето избрания. 

1) Коль Петр или Иоганн Петер (Kohl Johann Peter), 1725; 

2) Миллер Фёдор Иванович (Мullеr Gеrаrd Fri-еdrich), 1725; 

3) Байер Готлиб или Теофил Зигфрид (Вауеr Gоttlieb), 1725; 

4) Фишер Иоганн Эбергард (Fisyеr Johann ЕЬеrhаrd), 1732; 

5) Крамер Адольф Бернгард (Сrаmеr Аdо1Веmhаrd), 1732; 

6) Лотгер Иоганн Георг (Letter Johann Georg), 1733; 

7) Леруа Людовик или Пьер-Луи (Lt Roy Pierre-Louis), 1735; 

Мерлинг Георг (Моеriing или Morling Georg), 1736; 

9) Брем или Брэме Иоганн Фридрих (Вrehmе Friеdrich), 1737; 
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10) Тауберт Иван Иванович (Таubert Johann Caspar), 1738; 

11) Крузиус Христиан Готфрид (Сrusius Сhristian Gottfried), 1740; 

* 12) Ломоносов Михаил Васильевич, 1742; 
13) Модерах Карл Фридрих (Моderach Кfrl Friedrich), 1749; 

14) Шлецер Август Людвиг (S.Auguste Ludwig), 1762; 

15) Стриттер (Шриттер) Иван Михайлович (Stritter Gotthuf), 1779; 

16) Гакман Иоганн Фридрих (Нackmann Johann Friedrich), 1782; 

17) Буссе Фомич или Иоганн Генрих (Вusse Johnn Нeinrich), 1795; 

18) Вовилье Жан-Франсуа (Vauvilliers Jean-Francois), 1798; 

19) Клапрот Генрих Юлий или Юлиус (К1aproth Julius), 1804; 

20) Герман Карл Фёдорович (Неrmann Каr1 Gottlob Мelchor), 1805; 

21) Круг Филипп Иванович (Кrug Johnn Рhilipp), 1805; 

22) Лерберг Август (Lehrderg Аugust Сhristian), 1807; 

23) Келер Егор Егорович или (Ко1еr Неinrich Каrl Еmst), 1817; 

24) Френ Христиан Данилович (Рrahn Сhristian Маrtin), 1817; 

* 25) Ярцов Януарий Осипович, 1818; 
26) Грефе Федор Богданович (Grate Сhristian Friedrich), 1820; 

27) Шмидт Яков Иванович или Исаак Якоб (Schmidt Jacob), 1829; 

28) Шенгрен Андрей Михайлович (Sjorgen Johann Аndreas), 1829; 

29) Шармуа Франц Францевич (Сharmoy Francois-Веrnard), 1832; 

30) Флейшер Генрих Леберехт (Fleischer Heinrich Lebrecht), 1835; 

31) Ленц Роберт Христианович (Lens Robert Сhristian), 1835; 

32) Броссе Марий Иванович (Вrosset Marie-Felicite), 1836; 

* 33) Устрялов Николай Герасимович, 1837; 
34) Дорн Борис Андреевич (Dom Johann Аlbrecht Веmhard), 1839. 

Далее происходят переломные выборы 1841 лета, начиная с которых наконец-то 

стали появляться в заметном количестве отечественные академики-"историки" (но было 

уже поздно)… 

На протяжении 117 лет (более чем столетие!) в Российской Академии наук, начиная 
от её основания 1724 летом до 1841 лета, из ТРИДЦАТИ ЧЕТЫРЁХ АКАДЕМИКОВ-

"ИСТОРИКОВ" БЫЛО ВСЕГО ЛИШЬ ТРИ РУСКИХ АКАДЕМИКА. 

Это – М.В.Ломоносов, Я.О.Ярцов и Н.Г.Устрялов. Они отмечены в списке 
звёздочками. ВСЕ ОСТАЛЬНЫЕ – ТРИДЦАТЬ ОДИН АКАДЕМИК БЫЛИ 

ИНОСТРАНЦАМИ. Таким образом, вплоть до середины XIX века доля иностранцев-

историков превышала в Российской Академии ДЕВЯНОСТО ПРОЦЕНТОВ!" 

*     *     * 

 

Рассказ 2. 

Холокост как верное средство борьбы с инакомыслием 

Костры с живыми людьми особенно часто полыхали в просвещённой Европе. 
Продолжалось это вплоть до начала XIX века. Публичные казни устраивала в основном 

Католическая церковь. Изредка это же практиковала и Русская Православная церковь. 

Сжечь на костре первого русского академика Михайла Ломоносова требовали 

представители именно РПЦ, да, к счастью, царица Елизавета Петровна не согласилась с 
этим требованием церковников. 
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По данным историков, палачи в мантиях католических священнослужителей, 

провозгласившие себя наместниками Бога на земле и продолжателями дела Иисуса 
Христа, только за период с 1484 года по 1782 год одних только женщин казнили около 

300 тысяч!!! (Указанная цифра приведена в самой успешно продаваемой в мире печатной 

энциклопедии «World Book»). 

Рисунок из книги «Молот ведьм» Якова Шпренгера наглядно показывает, как это 

было. 

 
 

Тогда целенаправленно уничтожались женщины хоть с какими-то экстрасенсорными 

способностями. Служители Ватикана жили в то время ожиданием предсказанного 

Христом "Второго пришествия", они были уверены, что нового мессию родит женщина с 
даром ясновидения, вот и шли в костёр все так называемые "ведьмы" - ведуньи, 

знахарки, предсказательницы, экстрасенсы. Параллельно сжигались и учёные с 
пророческим даром. Достаточно вспомнить одного только Джордано Бруно, великого 

просветителя средневековья, автора бессмертного произведения "О бесконечности, 
Вселенной и мирах". 

 

Однако, я хотел бы сейчас напомнить всем не о Бруно, история которого многим 

известна, а о Тадеуше (Фаддее) Воланском, польском учёном. 
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Сын надворного советника польского короля Станислава Августа в бытность свою 

профессором Варшавского университета увлёкся как-то изучением славянских и 

скандинавских рун, кельтских монет, этрусских саркофагов и древних памятников 

Северной Африки. Результаты своих исследований Тадеуш Воланский изложил в хорошо 

иллюстрированных работах на польском и немецком языках, и это стало сенсацией! 

 

Собранные им свидетельства убедительно доказывали, что у славян письменность 
существовала задолго до Рождества Христова и появилась гораздо раньше, чем у 
финикийцев, иудеев и греков, да и египтян!!! 

 

Комментируя безуспешные попытки западноевропейцев прочитать надписи на 
археологических памятниках в Европе и Африке, Тадеуш Воланский писал: «Учёные 
претыкались на эти памятники и напрасно трудились до нашего времени разбором 

их надписей по алфавитам греческому и латинскому, и видя неприложимость 
таковых, напрасно искали ключа в еврейском языке, потому что таинственный 

этот ключ ко всем неразгаданным надписям находится только в славянском 

первобытном языке… 

Как далеко простиралось в древние времена жительство славян в Африке, пусть 
докажут славянские надписи на камнях Нумидии, Карфагена и Египта...» 

 

Воланский, очевидно, понимая, что его открытие не будет воспринято в Западной 

Европе, в своём письме к археологу Каролю Рогавскому (1819—1888) написал: «Разве в 
Италии, Индии и Персии — даже в Египте — нет славянских памятников?… Разве 
древние книги Зороастры, разве развалины Вавилона, памятники Дария, остатки 

Парса-града (Персеполис) покрытые клинописью, не содержат надписей, понятным 

славянам? Англичане, французы и немцы смотрят на это, «jak koziol na wode» (как 

козёл на воду). Мы, Славяне, сможем довести эти исследования до конца только в 
том случае, если дети и внуки наши захотят пойти по нашим следам!» 

 

Феноменально то, что, когда в 1846 году Тадеуш Воланский издал на свои средства 
книгу «Памятники славянской письменности до Рождества Христова», то польские 
священники обратились через Святейший Синод Русской Церкви к русскому царю 
(Польша входила тогда в состав Российской Империи) с просьбой разрешить аутодофе – 

сжечь автора живьём на костре из его книг. 
 

Русский царь Николай Первый затребовал эту книгу себе и вызвал из Москвы в 

качестве эксперта Егора Классена. После экспертизы, как писал потом Классен, царь 

повелел «взять потребное количество оной книги под крепкое хранение, остальное же, 
дабы не наносить вред духовенству, сжечь, к Воланскому же прикомандировать 
воинскую команду для содействия ему в его экспедициях по собиранию тех накаменных 
надписей и впредь и охранения его персоны от возможных злоключений». 

 

Данный «конфуз», имевший место в нашей истории, проливает свет на то 

обстоятельство, что христианское духовенство и славяне – вовсе не дружественный 

симбиоз! 
 

Более того, случай с Тадеушем Воланским показал со всей очевидностью, что 

«священноначалие» порой и не скрывает свою враждебность к славянам! И если за 
попытку честного историка открыть славянскому миру памятники письменности 

дохристианской эпохи так называемые «христиане» были намерены сжечь его живьём на 
костре из его собственных книг, то не говорит ли это, что они не христиане вовсе, а те 
самые "фарисеи, законники и книжники", с которыми боролся Христос и о которых он 



 208 

предупреждал: «Остерегайтесь книжников, которые любят ходить в длинных 

одеждах и любят приветствия в народных собраниях» (Лк, 20: 46); «...которые 
приходят к вам в овечьей одежде, а внутри суть волки хищные. По плодам их узнаете 
их» (Мф, 7:15). 

 

К счастью, русский царь Николай I был мудрым человеком, он проявил заботу о 

польском учёном и не только не дал мракобесам казнить Тадеуша Воланского, но и 

сохранил для истории его книгу. 

 

 

Скачать книгу 
 

 

А как обстоят дела сейчас? Может что-то изменилось в жизни России в лучшую 

сторону? 

 

Отнюдь нет. Система российского образования по прежнему находится в руках 

нерусских людей, ненавидящих всё русское. 
 

Ныне российской наукой командует министр Дмитрий Ливанов. Его недавнюю 

попытку провести Реформу РАН русские учёные уже сравнили с попыткой рейдерского 

захвата и с диверсией. Русский ли он? - большой вопрос. 
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Когда скандал вокруг Ливанова и Российской Академии Наук достиг высшего накала 
страстей, в это дело вмешался сам Президент России В. Путин и решил Реформу РАН 

таки проводить, но делать это, прислушиваясь к советам учёных. 

 

Что будет дальше? Поживём – увидим! Но уже сегодня можно сказать, что 

имеющаяся в России система образования построена так, словно она рассчитана на рабов, 

которые не должны быть слишком умными, чтобы они не могли навредить своим 

хозяевам. 

 

Замечу, что в СССР, возникшем после революции 1917 года и Гражданской войны 

1918-1922 годов, образование было на порядок более качественным, чем сегодня, и тогда 
же, ещё при Ленине и Сталине, народу прямо со школьной доски внушалась мысль: «МЫ 

- НЕ РАБЫ, РАБЫ - НЕ МЫ!» 
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Определение, кто такой раб, по Ленину. 

 

 
 

30 августа 2013 г. Мурманск. Антон Благин 
 

Post scriptum 

 

Мустафин: Религия должна о ДУШЕ заботиться, а остальное не её дело. 

 

Антон Благин: задача истинной религии учить людей слышать голос своей 

совести и разоблачать ложь тех, кто свою совесть попрал. 
Если какая-то религия не выполняет этих двух задач, мы имеем не религию, а 

мракобесие; значит, под "овечьими шкурами" скрываются те самые "волки", о возможном 

появлении которых предупреждал в своё время Иисус Спаситель. 

 

Виктор Юрьев: Ответ Мустафину: ДУХ. Всякий знает, что такое дух; это – то, что 

противополагается материи. Когда вам непонятно, каким образом действует та или другая 

причина, достаточно сказать, что причина эта есть некий дух, и всё сразу станет ясным. 

ДУХОВНОСТЬ – таинственное свойство, выдуманное Платоном, 

усовершенствованное Декартом и превращенное богословами в символ веры. Оно, по-

видимому, присуще всему тому, о чем мы не знаем, как оно существует и как действует. 
Духовен бог, духовна наша душа, духовна власть церкви, т. е., на простом человеческом 

языке, всё то, о чем мы имеем весьма смутное понятие. 
ДУША – неведомая субстанция, неведомым способом воздействующая на нашу 

плоть. Мы имеем о ней лишь слабое понятие. Отсюда мы должны заключить, что 

субстанция эта духовная. Никто, однако, не знает, что такое духовность. Душа – самая 

благородная часть человека, ибо о ней мы знаем меньше всего. У животных нет души, 

или, во всяком случае, их души материальны. Священники и монахи обладают духовной 

душой, но, на беду, некоторые не проявляют её, вероятно, из величайшего смирения.  

 

Антон Благин: Виктор, не хочу обидеть Вас, но вынужден прокомментировать 

написанное вами. 

 

1. «Всякий знает, что такое дух; это – то, что противополагается материи».  

 

Эти слова – иудейская ложь, рождённая с использованием иудейского принципа 
жизни: «разделяя – властвуй». Дух и материя - понятия неотделимые, как неотделим 

ветер от воздуха. Только идиот может представить в своём воображении ВЕТЕР чем-то 

противоположным атомарному (молекулярному) ВОЗДУХУ. Но вот с духом и материей 
иудеям удалось провернуть фокус по их разделению, в результате миллионы людей 



 211 

оказались одураченными! Это привело к рождению двух философских школ – 

идеалистической и материалистической. Пагубные плоды от такого воображаемого 

разделения духа и материи человечество пожинает до сих пор. 

 

2. «Духовность - таинственное свойство, выдуманное Платоном...» 

 

Это ещё одна всесветная глупость, которую может сказать лишь «духовный 
обрезанец». В набор под названием «духовность» входят такие естественные явления, 

присущие генетически и психически здоровому человеку, как скромность, 

стеснительность, любовь в высшем смысле этого слова, совесть, интуиция, сострадание 
ближнему, патриотизм и жертвенность. Человек обладающий высокой духовностью 

может творить вещи и поступки, которые становятся для остальных объектом для 
восхищения, признания, подражания и т.п. Принцип: «по плодам их познаете их» 

подходит и к людям, обладающим духовностью. Яркий пример тому ряд советских 

кинофильмов, вошедших в золотой фонд СССР. Фильм "Летят журавли" мог снять и 

срежессировать только человек, обладающий высокой духовностью. Красноречивое 
доказательство – сам фильм, который можно легко найти в Интернете и посмотреть. 

 

Ну и третий пункт – ДУША. Если есть доказательства наличия у человека такой 

таинственной категории как ДУХОВНОСТЬ, нетрудно найти и доказательства наличия у 

человека ДУШИ. 

 

Тетя Таня: «Только полузнание приводит людей к безбожию, и никто не 
отрицает бытия Божьего, кроме того, кому это выгодно». Ф. Бэкон. 

 

Антон Благин: Абсолютно верно! Слова Фрэнсиса Бэкона – Истина с большой 

буквы. Именно полуЗНАНИЕ – причина атеизма большинства народонаселения. Вторая 

причина атеизма – ИЗОЩРЁННАЯ религиозная ПРОПАГАНДА, исходящая из лона 
всевозможных ЦЕРКВЕЙ! 

 

Церковь (в том числе и иудейская) веками истребляла людей, обладавших по 

рождению высокой духовностью: ведунов, волхвов, пророков, знахарей, травников, 
приносивших огромную пользу своему народу. Выкосив этих просвещённых людей, 

владевших духовным видением, Церковь за века смогла духовно ослепить простой народ. 

А когда он ослеп разумом, ему была подсунута под видом религиозных истин и 

духовности чудовищная смесь из лжи и глупых сказок, с вымышленным образом Бога, 
диавола и различных бесов. 

 

Здоровый психически и генетически человек не может не тянуться к духовности, не 
может не искать Бога в себе, как и учил Христос, но Церковь, приватизировавшая имя 

Спасителя, год от года делает всё для того, чтобы дезориентировать человека, чтобы он 

стал в конечном итоге либо религиозным фанатиком, либо атеистом. 

 

В заключение скажу, что Михайло Ломоносов не был атеистом, и не был он 

религиозным фанатиком, отчасти поэтому его люто ненавидели церковнослужители и 

даже хотели сжечь живьём. 

В своём труде «Слово о происхождении света...» он написал, КАК он видит Бога, и 

ГДЕ он видит Его. 

«Испытание натуры трудно, слушатели, однако приятно, полезно, свято. Чем 

больше таинства её разум постигает, тем вящее увеселение чувствует сердце. Чем 

далее рачение наше в оной простирается, тем обильнее собирает плоды для 
потребностей житейских. Чем глубже до самых причин толь чудных дел проницает 
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рассуждение, тем яснее показывается непостижимый всего бытия Строитель. Его 

всемогущества, величества и премудрости видимый сей мир есть первый, общий, 

неложный и неумолчный проповедник. Небеса поведают славу Божию. Селение Свое 
положил Он в Солнце, то есть в нем сияние Божества Своего показал яснее, нежели в 
других тварях. Оно, по неизмеримой обширности всемирного строения, за далечайшие 
планеты сияет беспрестанно, распростирая превосходящею мечтание человеческое 
скоростию непонятное лучей множество. Сии беспрестанные и молний несравненно 

быстрейшие, но кроткие и благоприятные вестники творческого о прочих тварях 
Промысла, освещая, согревая и оживляя оные, не токмо в человеческом разуме, но и в 
бессловесных, кажется, животных возбуждают некоторое божественное 
воображение...» 

 

В этих словах отражена лишь малая частица гения Михайла Ломоносова. А сколько 

таких ВЕЛИКИХ ЛЮДЕЙ было отправлено на костёр или распято за открытие народу 

Истины?! Вот и ответьте сами себе, только честно, Церковь друг просвещения или 
враг? 
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Почему России нужна Русская Власть! 
 

«Сначала нас не замечают, потом над нами смеются, потом  
с нами борются, ну а за тем мы побеждаем». (Махатма Ганди). 

 

Наши противники – классные лицедеи и манипуляторы. Они одновременно делают 
вид, что нас нет, выискивают среди нас маргиналов, чтобы высмеять нас, борются с нами 

исключительно подлыми методами. Но правда и справедливость за нами. Поэтому мы 

победим. 

Сразу отсечём нападки на нас русофобов разных мастей: нами подразумевается 

власть с национально-пропорциональным представительством всех коренных народов 

России.  Допустимо ли укорочение лозунга до трёх слов: «России – русская власть»?! 

Безусловно, допустимо! Даже с учётом того обстоятельства, что фактический процент 
русских в России под воздействием враждебных сил ежегодно и неуклонно снижается и 

уже уменьшился по некоторым данным с 82% до 65%. При дальнейшем сохранении 

такой тенденции и дальнейшем отчуждении русского народа от роли хозяина своей 
страны Россия как государство обречена на исчезновение. Тем, кто сегодня правит 
Россией, она как государство не нужна! 

 

Попробуем доступно аргументировать данное утверждение. Сначала давайте 
разберёмся в понятиях: Свой и Чужой. 

 

Со «Своим» в основном понятно. Свой - тот, который имеет одинаковые с нами 
интересы и цели. Чужой – это все остальные, чьи цели и интересы не совпадают с 
нашими. Таковых много. Мы не испытываем к этим Чужим ненависти. Более того, в 

нашей русской национальной традиции, в самой нашей русской душе заложен здоровый 
интерес к незнакомым мирам и культурам, неизведанным явлениям, и в нас заложена 
изначальная доброжелательность. 

 

К нашему несчастью, некоторые из Чужих очень умело пользуются этим нашим 

свойством характера, считая нашу открытость миру и людям других национальностей – 

нашей слабостью и уязвимостью! Эти Чужие проявляют по отношению к нам воистину 

дьявольское коварство и под маской доброжелательности и прогресса скрытно и с 
очень давних пор пытаются нас уничтожить. 

 

Как в течение последних веков Чужие творили геноцид в отношении русского 

народа хорошо описано в статье «Найден ключ к пониманию Российской Истории!» 

 

Постепенно, мало-помалу, (а потому и незаметно для многих русских людей) мы 

подходим к черте, за которой восстановление нашей государственности, как 

традиционной формы существования русского народа станет невозможным. Население, в 

большинстве своём, не подозревает о развивающейся трагедии, подобно тому, как 

онкологический больной с запущенной стадией болезни вдруг оказывается на пороге 
своей жизни. 

 

Возникают два вопроса: 
 

1. Может  быть вышесказанное – бред больного воображения? Разве могут 
миллионы людей, имеющих разум не оценивать опасности, не видеть приближающейся 
угрозы? 

2. Где доказательства? 
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Вот ответ на первый вопрос. Мозг человека – не электронная машина. Он легко 

поддаётся внушению, манипуляциям и воздействию идеологических теорий. Если людям 

постоянно внушать, что всё хорошо, всё идёт путём,  «нам ничего не надо, у нас всё есть», 

то они начинают в это верить. Действительно, программа-минимум «хлеба и зрелищ!» 

успешно реализуется. Лишь немногие (по оценкам учёных – их 4%) ставят перед собой 

вопрос: «А что потом?» В сущности, ситуация в России сейчас похожа на сеанс 
затянувшегося массового гипноза с непрекращающимся воздействием на сознание. Эта 
задача успешно решена с помощью СМИ, которые надёжно прибраны к рукам Чужими. 
Слабые возгласы трезвомыслящих о том, что везде ложь, что СМИ в руках 

малочисленной мафии не в состоянии пересилить вал негативно-развлекательной 

информации, заполнившей пространство. Результат налицо. 

 

Ответ на второй вопрос – более объёмный. Мы разобьём его на ряд частей - 

фрагментов. 

 

Фрагмент первый. 
 

Приведём лишь несколько высказываний «замечательных», но чужих для нас  
россиян: 

 

«Моя мечта — разровнять место, где была Россия, и построить что-то новое. 
Вот просто разровнять...» Михаил Жванецкий (артист разговорного жанра); 

 
 
«Я думаю, для того чтобы отобрать у нас атомное оружие, достаточно 

парашютно-десантной дивизии. Однажды высадить и забрать все эти ракеты к 

чертовой матери». «Россия никому не нужна (смеётся), не нужна Россия никому 
(смеётся), как вы не поймёте! Я не понимаю, чего такого особого в России?» Альфред 

Кох (вице-премьер правительства РФ, один из самых одиозных политиков-практиков 

либерального толка, соратник Чубайса по приватизации, редкая сволочь); 

 
 
«Всем на свете стало бы легче, если бы русская нация прекратилась. Валерий 

Панюшкин (ведущих телеканала «Дождь»); 

 

«Я считаю русских мужчин в массе своей животными, существами даже не 
второго, а третьего сорта». Артемий Троицкий (музыкальный критик и рок-музыкант); 

 

«Почему вы всё время говорите о России, как о стране русских? Русские, нет вас! 

Это уже давным-давно всеми доказанный факт, что российский этнос не состоит из 
русских!»  Тина Канделаки (телеведущая); 

 

Авторы этих изречений – не просто известны. Они являются цветом группы людей 

(колонны), которая, будучи уверенной в своей экономической и медийной власти, 

выражает мысли своего племени. Спасибо им за такие публичные откровения. 

 

Фрагмент второй. 
 

Вспомним, кто исключил графу «национальность» из паспорта гражданина 
Российской Федерации. Кому надо было скрыть свою этническую (национальную) 

принадлежность в стремлении реализовать свои стратегические замыслы по захвату и 

уничтожению России, как сильного государства? Кто сконструировал Конституцию РФ и 

другие основополагающие документы РФ по американским лекалам, в результате чего 

понятия «русский народ»,  «национальные интересы» и другие определения, 
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касающиеся государствообразующей нации (этноса) оказались вне правового поля?! Да 
и само понятие «правовое поле», усиленно внедряемое нынешними правителями нельзя 
не подвергнуть критике, так как оно зачастую противоречит основным, базовым понятиям 

русского мира, понятиям справедливости и правды. 

 

Фрагмент третий. 
 

Вспомним историю становления либеральной власти в России. Либеральный клан 

въехал в кремль на плечах Ельцина (Эльцина), вознесенного на вершину эйфорией 

народа, освобождённого от тоталитарной идеологии КПСС. Надо ясно сознавать, что 

люди, захватившие власть в России не взялись ниоткуда. Они всегда были в теле 
государства, как те вирусы, онкологические клетки и прочие, чуждые организму нации 

включения, которые не только ждали удобного момента, но и тщательно готовились к 

своей экспансии. Совершенно не случайно А.Чубайс,  Е.Гайдар, П.Авен и др. оказались 
вдруг в окружении Ельцина и получили колоссальные полномочия при разделе России. 

Эта группа молодых «талантливых экономистов» по направлению Ю.В. Андропова 
(Либермана) загодя прошла стажировку в Европе и квалифицированно приступила к 

«перестройке» России. К слову сказать, что и М. Горбачёв также появился с подачи 

Андропова-Либермана.  Финансовое и, как следствие, политическое влияние «новых 

русских» (среди которых не было ни одно русского) под патронажем Ельцина возросло 

настолько, что они смогли обеспечить его назначение  на второй президентский срок 

вопреки безнадёжно упавшему рейтингу. Эти события («семибанкирщина») подробно 

показаны в израильском документальном фильме «Олигархи управляют Россией». 

 

Всем была наглядно продемонстрирована несложная логика конвертации денег во 

власть и обратно:  деньги – купленные СМИ – манипуляции общественным сознанием – 

власть – деньги. 

 

Русскому народу и русской идеологии в этой цепочке место не было 
предусмотрено. Более того – категорически заказано. 

 

Фрагмент четвёртый.   
 

Просто итоги. Русских ежегодно становится меньше примерно на семьсот тысяч.  
 

 
 

Если это не ГЕНОЦИД, то что? 
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Буквально на наших глазах русское население замещается мигрантами. Для этого 

создано специальное ведомство под руководством К. Ромодановского и отпущены 

огромные деньги. 

 

Промышленность и экономика страны в упадке. Ведущие предприятия и 

Центральный Банк переданы в иностранную юрисдикцию. Оборонная и 

продовольственная безопасность страны сильно подорваны. Социальное и медицинское 
обеспечение в кризисе, как и уровень образования. Всё это происходит на фоне духовно-

нравственной деградации населения, которое управляется владельцами СМИ под общим 

руководством правителей России. 

 

Мы намеренно не загромождаем текст цифрами дабы не потерять нить логики. По 

каждому из высказанных утверждений в Интернете имеется исчерпывающая информация. 

 

Из приведённых кратких фрагментов складывается чёткая и убедительная картина 
подавления и дискриминации народа, именем которого названа Россия (титульной нации).  

 

 Перебирая множество коренных национальностей и народностей веками 

проживающих на территории России, вряд ли мы найдём адекватных представителей 

народа, претендующего заменить собою русский народ  в роли государствообразующего, 

взять на себя нагрузку сохранения государства и его защиты. Тем не менее, процесс 
уничтожения русского народа запущен и безостановочно продолжается. 

 

Мы постоянно слышим упрёки в том, что русский народ не сумел удержать 
власть в своих руках, не смог по хозяйски развернуться, выкинуть всякую нечисть 
из своей страны и т.д. Подобные упрёки похожи на разъяснение сотрудника дорожной 

полиции: «Вы сами виноваты в угоне Вашей машины: надо было поставить более 
совершенное противоугонное устройство». 

 

Чужие пытаются убедить нас, что наша русская душа, открытая другим культурам, и 

наша изначальная доброжелательность – и есть те причины, из-за которых они так с 
нами поступают! Мол, не надо было быть такими разинями! Когда же русские пытаются 
дать силовой отпор этим наглым Чужим, те поднимают крик на весь мир, и начинают 
рассказывать американцам и европейцам про «антисемитизм» русских!!! 

 

В начале ХХ века в американских СМИ были даже публикации о ХОЛОКОСТЕ 

6.000.000 евреев на территории России и Украины! Современным людям в это 

невозможно поверить, но это правда!!! Сохранились газеты и журналы начала ХХ века с 
этими публикациями! 
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Семь раз (!) в этой публикации повторено six million (шесть миллионов) и 

использовано слово ХОЛОКОСТ! И это – никакая не фальшивка! Автор статьи – сенатор 

США от штата Нью-Йорк Мартин Глинн. 
 

Что же послужило поводом к размещению ТАКОЙ публикации в американских 
СМИ в 1919 году??? 
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По свидетельству очевидца, видного политического деятеля царской России Василия 
Витальевича Шульгина, у развязавших в России и на Украине Гражданскую войну 
жидов возник жуткий, буквально нечеловеческий страх за свою жизнь, который приобрёл 

тогда гипертрофированные формы. Отсюда и попытка выдать за реальность 
ожидаемое возмездие за страшные преступления! (Но ещё более страшными их 

преступления были позже, в 30-х годах ХХ века, когда евреи отомстили украинцам за 
пережитый ужас. Прочтите потом статью "Израиль - палач Украины"). 

 

Всё увиденное лично на Украине своими глазами Василий Шульгин описал в 

небольшой статье с красноречивым названием "Пытка страхом", которая была 
опубликована в газете «Киевлянин» в том же 1919 году 8 октября. Сопоставьте 
содержимое статьи Шульгина с содержимым статьи Мартина Глинна про ХОЛОКОСТ и 

«six million Jewsh men and women», и вам станет всё сразу понятно. 

 

«По ночам на улицах Киева н а с т у п а е т средневековая жуть. Среди мёртвой 

тишины и безлюдья вдруг начинаются душераздирающие вопли. Это кричат «жиды». 

Кричат от страха. В темноте улицы где-нибудь появится кучка пробирающихся «людей 

со штыками», и, завидев их, огромные пятиэтажные, шестиэтажные дома начинают 

выть сверху до низу. Целые улицы, охваченные смертельным ужасом, кричат  

нечеловеческими голосами, дрожа за жизнь. Жутко слышать эти голоса 

послереволюционной ночи. Конечно, страх этот преувеличен и приобретает с нашей 

точки зрения нелепые и унизительные формы. Но всё же это подлинный ужас, 
настоящая «пытка страхом», которой подвержено всё еврейское население. 
Власть, поскольку это в её силах, борется за то, чтобы не допустить убийств и 

грабежей. Русское же население, прислушиваясь к этим ужасным воплям, исторгнутым 

«пыткою страхом», думает свою думу. 
Оно думает о том, научатся ли в эти страшные ночи чему-нибудь евреи. Поймут ли 

они, что значит разрушать государства, не ими созданные? Поймут ли они, что значит 

добывать равноправие какой угодно ценой? Поймут ли они, что значит по рецепту 
«великого учителя» Карла Маркса натравливать класс на класс? Поймут ли они, что 

такое в России осуществление принципа народовластия? 

Поймут ли они, что им надо сделать сейчас? 

Будут ли во всех еврейских синагогах всенародно прокляты все те евреи, которые 
приложили руку к смуте? Отречётся ли толща еврейского населения с той же 
страстностью, с какой она нападала на старый режим, от созидателей «нового»?  

Будет ли еврейство, бия себя в грудь и посыпая пеплом голову, всенародно каяться в 
том, что сыны Израиля приняли такое роковое участие в большевистском бесновании?.. 

Или же всё останется по-старому, и после страшных ночей, проведенных в смертельном 

ужасе, по-прежнему будет создаваться «Лига борьбы с антисемитизмом», своим 

нелепым отрицанием совершенно ясных фактов разжигающая антисемитские чувства? 

Перед евреями две дороги: Первая – признать и покаяться. Вторая – отрицать и 

обвинять всех, кроме самих себя. От того, какой дорогой они пойдут, будет зависеть их 
судьба. Ужели же и «пытка страхом» не укажет им верного пути?» 

 

Эти Чужие сегодня уже настолько обнаглели, что призывают нас, русских, покаяться 
за наши преступления перед ними!!! И в этом их поддерживает верхушка РПЦ и даже 
часть интеллигенции: артисты, политики, журналисты. 

Мы обязаны решительно отмести все эти несостоятельные, наглые и коварные 
обвинения нас в шовинизме и других смертных грехах. Мы должны прямо заявить 
Чужим: это вы виновны в разрушении Русской Цивилизации, это вы создали 
условия геноцида, в результате чего происходит неуклонное вымирание русского 
народа и сегодняшнее оскудение его духа! 
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Основная причина наших бед – тайная агрессия Чужих, хорошо просчитанная, 

обёрнутая в одежды добродетели и прогресса (вот они – библейские «волки в овечьих 
шкурах»)! 

 

Чужие по причине их паразитической сущности не могут жить независимо от 
другого народа-жертвы, им для существования необходимо тело другого народа и 

готовое, выстроенное государство с развитыми товарно-денежными отношениями. Придя 
однажды на Русь, Чужие воспользовались здоровым организмом русского народа, его 

здоровым телом, чтобы как вирусы, как инфекция, поселиться в нём и постепенно 

овладеть нашей "нервной системой" а затем и нашим "головным мозгом", преследуя 

конечную цель – иметь полный контроль над всеми функциями управления русским 

народом. 

 

Именно поэтому Чужие никогда не довольствуются только хищническом 

ограблением другого народа, они всегда прилагают максимум усилий для того, чтобы 

придать своим мошенническим схемам и своей грабительской деятельности законный 

вид. Именно поэтому финансовая и юридическая сферы являются излюбленными местами 

приложения их усилий. 

 

Именно поэтому в каждой захваченной Чужими стране они стремятся доминировать 
в средствах массовой информации. В  России этот вопрос решён радикально. Русские 
люди к многотиражным СМИ и близко не допускаются. Только монопольное владение 
СМИ гарантирует Чужим изоляцию массового сознания чуждого им народа-жервы от 
реальной информации, выполняя роль могучего дебилизатора. И это они хорошо 

понимают. Потому и цепко удерживают в своих руках средства массовой дебилизации 

населения. 

 

Господство ПАРАЗИТО-ФИНАНСО-КРАТИИ будет продолжаться  до тех пор, 

пока значительная часть народа не прозреет и не увидит тех, кто творит все эти пагубные 
дела в России. 

Ежедневно радио и телевидение обрушивает на головы россиян криминальные 
новости, в которых то и дело рассказывается, как русские убивают и грабят русских, 
или как чеченская или грузинская мафия терроризирует тот или иной российский 
город, но никогда, ни единым словом СМИ не проговариваются, что среди различных 

этнических преступных группировок существует еврейская мафия, которая страшнее 
и опаснее всех остальных вместе взятых! Это обстоятельство (замалчивание правды) 

позволяет держать большинство нашего народа с шорами на глазах. 

 

В силовых ведомствах отлично знают, что такое азербайджанская, чеченская, 

дагестанская, китайская и другие мафии, и как с ними трудно бороться. Но все эти 

группировки – ничто, по сравнению с ИУДЕЙСКОЙ МАФИЕЙ, терзающей Россию 

исподволь и подводящей её к последней черте. ИУДЕЙСКАЯ МАФИЯ потому является 

самой опасной на земле, что она проникла во все эшелоны Российской 
Государственности, а её прикрытием испокон веков занимаются самые разные 
религиозные деятели как внутри России, так и за её пределами. 

 

Как известно, приход Иисуса Христа к иудеям был продиктован исключительно 

одной задачей – попытаться сорвать с них маску фальшивой религиозности, 
разоблачить подлую сущность их человеконенавистнической религии, ставящей под 

удар весь еврейский народ. С этой целью и были сказаны Спасителем слова в адрес так 

называемых «книжников и законников»: «Ваш отец диавол, и вы хотите исполнять 
похоти отца вашего…» (Ин. 8: 44). 
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Христа нет уже два тысячелетия, а ИУДЕЙСКАЯ МАФИЯ существует по-

прежнему. В 1917 году ей удалось организовать кровавую революцию в России, затем 

кровопролитную Гражданскую войну 1918-1924 годов, потом великий Сталин устроил 

Чужим в 1937-1938 годах великий разгром и в значительной степени обеззаразил наше 
общество от двуногих паразитов-плевел. А когда Сталин умер, Чужие вновь 
расплодились, вновь пролезли во власть и развалили изнутри построенный руками всего 

советского народа Советский Союз. Мы живём сейчас, по сути, на оккупированной 
территории. Россия захвачена Чужими. 

 

Вот почему мы говорим сегодня, что спасение русского народа и России лишь в 

перехвате русскими людьми власти у Чужих. 
России нужна Русская Власть! Иначе, если всё останется как есть, мы все вымрем 

под руководством Чужих как индейцы в Америке! 
 

Чтобы сбросить с себя иудейское иго, надо, прежде всего, пробудить свой разум! 

Кто уже прозрел и пробудился – должны помочь точно так же пробудиться остальным 

русским людям, которые зомбированы иудейскими СМИ. И вот когда миллионы русских 
людей прозреют, они обязательно поймут, КТО ВИНОВАТ! И тогда им даже не надо 

будет объяснять, ЧТО ДЕЛАТЬ? Это будет ясно каждому по умолчанию. 

22 сентября 2013 г. Антон Благин, Мурманск, Сергей Евстифеев, Москва. 
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http://region15.ru/docs/religion-narod 

28.  «Реальные обвинения евреев, одно из которых указывает на глубину их вины», 
Марк Раваж, «The Century Magazine», January 1928, Volume 115, Number 3). 

29.  «Ломехуза или модель умирающего общества», (интернет-публикация: 
http://communitarian.ru/publikacii/filosofi/lomekhuza_ili_model_umirayushchego_
obshchestva_/). 

30.  «Общая эфиродинамика», В.Я. Ацюковский, (Москва, Энергоатомиздат, 1990, 
глава 2: «КРАТКАЯ ИСТОРИЯ ЭФИРА»).  

31.  Аль-Му'мани, «Избранные  произведения», «Куа'им (Махди)». 
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32.  Хаддис от Абу Давуда, Наджул Балага, Khutba. 
33.  «Коран, который мы не знаем», Ризван Ибрагимов: (Интернет-публикация: 

http://www.nohchidu.com/news-islam/kkmnz.html).  
34.  «Слово о происхождении света, новую теорию о цветах представляющее, в 

публичном собрании Императорской Академии наук июля 1 дня 1756 года, 
говоренное Михайлом Ломоносовым».  

35.  «Красная Каббала», Григорий Климов. 
36.  «Генетические болезни евреев». (Интернет-публикация с еврейского сайта: 

http://www.sem40.ru/rest/interesting/11971/).  
37.  «Израиль – палач Украины», Константин Карасёв: (Интернет-публикация: 

http://cas1961.livejournal.com/1456331.html). 
38.  «Большевизм в теории и на практике». Речь, произнесённая Геббельсом в 

Нюрнберге 10 сентября 1936 года на 8-м съезде национал-социалистической 
партии.   http://hedrook.vho.org/goebbels/). 

39.  «Беседы о Торе». Статья из журнала «Отцы и дети» (выпуск 24, ноябрь-декабрь 
1994, КИСЛЕВ 5755, Ассоциация преподавателей еврейской традиции «ЛАМЕД», 
с. 18). 
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ОБРАЩЕНИЕ КО ВСЕМ ЕДИНОМЫШЛЕННИКАМ! 
 
Друзья! Ищу опытного переводчика для перевода этой книги на немецкий, 

английский, а также китайский. Вместе с тем, хочу обратиться ко всем друзьям за 
финансовой поддержкой. Книга нужна в бумажном варианте, и на её издание 
необходимо ориентировочно – 130 тысяч руб.  Если скинуться с миру по нитке, то у 
голого будет рубашка! – гласит народная пословица. Я буду очень признателен, если вы 
пришлёте и 100 рублей. 

Перечислить деньги можно следующими путями: 
1. Через систему «Qiwi кошелек» на номер: 9113097622 
2. Через WebMoney. Кошелёк: R461081727334 
 
3. Через систему электронных платежей «Яндекс Деньги». Номер счета: 410011422836842 
Перечисление можно сделать, как через Интернет: https://money.yandex.ru/ так и через 
любой автомат для приема платежей за телефон и в сети магазинов «Евросеть» – лично 
оператору. 
 
4. Для перечисления средств в долларах США: 
Alfa-Bank, Moscow, Russia. 
S.W.I.F.T. ALFARUMM 
Beneficiary: Mr. BLAGIN ANTON PAVLOVICH 
Beneficiary`s Acc. № 40817840704450003512 
Correspondendent bank of beneficiary`s bank 
WELL FARGO BANK N.A. 
S.W.I.F.T. PNBPUS3NNYC 
Acc. with corresp/Bank № 2000193651652 
 
5. С помощью платежной системы Western Union 
Перевод можно выслать по системе Western Union, указав имя получателя Благин Антон 
Павлович (Blagin Anton). 
Место получения перевода г. Мурманск (Murmansk). 
Не забудьте указать Вашу Фамилию Имя Отчество, страну, город. 
Код платежа можно сообщить на электронную почту svet72@ya.ru 
или с помощью СМС-сообщения на телефон +7 911 309 76 22 
 
6. Через сбербанк России г. Мурманск №8627/00000 
БИК 044705615 
К/счет 30101810300000000615 
КПП 231043001 
ИНН 7707083893 
Счёт: 42306810941020023753 
 
7. Напрямую на карту сбербанка России: 63900241 9008539392 
 
И ещё. Всех неравнодушных людей прошу распечатать экземпляры этой книги на 
домашнем принтере и раздать своим друзьям и знакомым. Либо дать им электронную 
версию этой книги. Заранее говорю всем спасибо!                                                                               
                                                                                                                                                      Антон Благин 


